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Para	todas	las	personas	cuyo	paso	por	este	mundo	les
duela,	y	aun	así,	lo	sigan	intentando.



Índice
RAR@

EL	PUNK	NO	MURIÓ,	EVOLUCIONÓ	EN	PUNK	INTELECTUAL

PUNK-ROCK	Y	PUNK	SON	COSAS	DIFERENTES

¿PORQUÉ	“INTELECTUAL”?

ACERCAMIENTO	HACIA	UNA	DEFINICIÓNY	LAS	PUTAS	ETIQUETAS

LOS	PUNKS	SON	AGRESIVOS,	DICEN

LA	REBELDÍA	

CÓDIGOS	SÍ,	ORGULLO	NO

LAS	ARTES

LA	CIENCIA

AUTODIDACTAS	MULTIFUNCIÓN

EL	PROCESO	DE	ACEPTARSE	COMO	PUNK	

¿QUIÉN	SOS	CUANDO	NO	TENES	MIEDO?

Y	AHORA	QUE	ES	PUNK?

RUDIMENTARIO	MANIFIESTO	PUNK:

PEQUEÑAS	SEMILLAS	DEL	AGENTE	SMITH

OVEJA	NEGRA,	PERO	OVEJA	AÚN

MADURE	USTED

ME	PONGO	UN	MOÑO	DE	20	CM	EN	LA	CABEZA	SI	QUIERO	¿QUÉ	PASA?

PREJUICIOS

DESPERTEMOS

FANATISMO

VISUALCORE	Y	LA	REGLA	DE	LA	DISTANCIA/VALORACIÓN

¿CUÁNTOS	DIOSES	TIENE	USTED?

EL	BUENO,	EL	MALO,	Y	EL	RESTO.

¿PORQUÉ	SE	AÍSLAN	LOS	SABIOS?

COMO	EL	SEÑOR	YE	Y	LOS	DRAGONES

NO	SOY	MIS	PENSAMIENTOS

PUNK	YOGA

¿TU	DÍA	FUE	PRODUCTIVO?

¿CUÁNTO	STRESS	TE	AGUANTAS?

ANARQUISMO	ACTUALIZADO

EL	MAL	POR	DISEÑO,	NO	POR	ACCIDENTE.

CADA	PASO	SE	DA	EN	UNA	DIRECCIÓN

NO	HACE	FALTA	IR	A	NINGUNA	MONTAÑA

EL	DOMINIO	DE	LOS	HDP



PARA	LAS	PERSONAS	QUE	DETESTAN	LOS	TATUAJES

2	RAZONES	POR	LAS	QUE	NO	QUERÉS	ESCUCHAR	COSAS	CON	LAS	QUE	NO	ESTÁS	DE	ACUERDO

VACÍO	ESPIRITUAL

PRENDE	FUEGO	TU	TELEVISOR

ESCLAVOS

LA	SUSTANCIA

PAZ	INTERIOR

HUMANO	VS	HUMANO

VECINO	DE	UN	PUNK

ES	TU	RESPONSABILIDAD

LA	NIÑEZ	SEXUALIZADA	CULPA	DE	LOS	ADULTOS	MEDIOCRES

ODIAR

TOMATE	UN	TÉ

SOLDADOS

EL	IQ	NO	TE	LLEVA	A	LA	FELICIDAD

¿QUÉ?	¿NO	TE	GUSTA	TU	VIDA?

ACTOS	PEQUEÑOS	PARA	MEJORAR	EL	MUNDO

NADA	ES	IRRELEVANTE

NOTA	FINAL



Rar@
Ser	 la	 oveja	 negra,	 el	 quejoso,	 la	 persona	 que	 nunca	 parece	 estar	 conforme;	 a
menudo	 sarcástico,	 distante.	 A	 veces	 lúgubre	 y	 mascullando	 revoluciones,	 a
veces	 creando.	 Nuestra	 dureza	 aparente	 atesora	 bosquejos	 de	 un	 mundo	 ideal
para	 tiempos	 mejores,	 mundos	 que	 se	 fugan	 en	 muestras	 creaciones,	 aunque
salpicadas	de	los	síntomas	de	vivir	entre	arrebañados.
Atormentado	 por	 la	 ausencia	 de	 un	 sentido	 común	 señalado	 de	 pretencioso.
Afuera,	 el	 exceso	 de	 violencia.	 Dentro,	 demasiadas	 ideas,	 interrogantes,	 y
mundos	 futuros.	 Para	 una	 oveja	 negra,	 tolerar	 la	 realidad	 se	 vuelve	 una	 tarea
agotadora,	amoldarse	no	es	una	opción.
En	el	pasado	la	situación	era	mas	clara,	existía	un	“ellos	y	nosotros”,	pero	por
suerte,	 esa	 ilusión	 se	ha	 superado.	Hoy	es	mas	bien	una	permanente	marea	de
potenciales	 Agentes	 Smith,	 inofensivos	 hasta	 que	 tocas	 los	 botones	 correctos.
Enemigos	de	 la	 individualidad,	 la	autogestión,	 la	 libertad	(no	 libertinaje),	de	 la
enriquecedora	diversidad,	de	la	naturaleza,	de	ellos	mismos.
Antes	 ser	 raro	 te	hacía	 sentir	 al	menos	 incómodo,	ahora	que	 la	 sociedad	está
cada	vez	mas	desastre	uno	piensa	 "ok,	me	están	diciendo	que	no	 soy	 como	 la
mayoría,	entonces	debo	estar	bien!"	Bueno	quizá	no	esté	bien,	pero	por	descarte,
no	 ser	 como	 la	 mayoría,	 descarta	 una	 cantidad	 considerable	 de	 formas
socialmente	aceptadas	de	estar	enfermo.	Antes	de	continuar,	quisiera	disuadir	a
toda	persona	violenta,	o	ingenuamente	fan	de	la	violencia,	de	continuar	leyendo,
ser	un	psicótico	no	es	ser	raro,	gracias	por	leer	este	párrafo,	lo	invito	a	retirarse,
quizá	encuentre	algo	de	su	agrado	en	la	sección	de	psicología.
Decía.
Si	bien	yo	me	identifico	con	una	contracultura	específica,	no	me	limitaré	a	ella
cada	vez	que	me	refiera	a	los	raros,	las	variantes	dentro	de	las	actitudes	rebeldes,
artísticas,	y/o	sensibles	a	la	originalidad,	son	demasiadas.	Para	usos	prácticos	me
hago	 cargo	 de	 ser	 Punk,	 mas	 que	 nada	 porque	 el	 mote	 de	 “metalera”	 esta
asociado	a	un	gusto	musical	que	no	implica	necesariamente	ningún	estilo	de	vida
diferenciado	 del	 de	 la	 mayoría,	 si	 bien	 es	 clara	 la	 existencia	 de	 una	 “familia
metalera”,	 las	 variedades	 y	 las	 ideologías	 que	 contiene	 son	 desde	 inexistentes
hasta	 tan	 dispares	 entre	 sí,	 que	 efectivamente,	 el	 único	 amalgamante	 es	 la
música.
No	me	 gusta	 el	 fútbol	 (una	 herejía	 en	mi	 país,	 Argentina),	 la	 pirotecnia	me
parece	 una	 conducta	 invasiva	 para	 bebés,	 ancianos,	 enfermos	 y	 animales;	 no



hago	 cualquiera	 y	 después	 rezo	 por	 perdón,	 me	 gusta	 leer	 en	 el	 colectivo	 en
lugar	 de	 poner	 el	 celular	 con	 la	 música	 para	 afuera,	 no	 me	 lleno	 la	 cara	 de
maquillaje	ni	uso	tacos	altos	pero	igual	me	creo	femenina,	no	tengo	televisión	en
cambio	me	la	paso	mirando	documentales	en	internet,	no	reconozco	a	la	gente	en
las	 revistas	 de	 chimentos	 que	 tiene	mi	 dentista	 en	 el	 despacho,	 pero	 sé	 que	 la
señora	que	 las	está	 leyendo	no	sabe	quién	fue	Nikola	Tesla,	no	como	animales
porque	 priorizo	 la	 empatía	 por	 sobre	 una	 elección	 gastronómica,	 no	 me	 da
vergüenza	armar	un	escándalo	en	público	si	tengo	que	defender	alguna	injusticia
por	 un	 desconocido,	 si	 el	 colectivo	 está	 lleno,	 no	 subo	 o	me	 bajo,	 no	 intento
entrar	sobándome	contra	todo	lo	que	se	me	imponga	para	viajar	como	ganado,	ni
me	da	amnesia	temporal	en	proceso	donde	todos	parecen	olvidar	que	para	pasar
se	 dice	 “permiso”;	 no	 me	 siento	 intimidada	 por	 nadie	 por	 mas	 chapa	 y/o
uniforme	que	tenga	si	no	lleva	la	razón	en	el	corazón	le	haré	frente,	y	sobre	todas
las	 cosas,	 no	 busco	 la	 seguridad,	 busco	 ser	 hábil	 en	 los	 cambios,	 porque	 las
seguridades	no	existen,	lo	único	fijo	es	que	todo	puede	cambiar,	la	adaptabilidad
es	 la	 base	 de	 la	 evolución,	 de	 manera	 que	 alimento	 en	 mi	 modificarme	 para
mejorar	 día	 a	 día,	 sin	 perder	 tiempo	 mariconeando	 por	 las	 pérdidas	 que	 eso
suponga,	sí,	soy	rara,	hago	todo	al	revés,	y	así	seguiré	porque	el	mundo	está	al
revés,	 no	 es	 ningún	 orgullo	 ser	 parte	 de	 algo	 que	 no	 está	 bien,	 no	 es	 orgullo
dejarse	 lo	 que	 sea	 bajo	 la	 excusa	 del	 miedo,	 no	 es	 orgullo	 encajar	 en	 una
sociedad	enferma,	si	te	parece	que	todo	está	bien,	no	estas	prestando	atención	a
nada,	si	todavía	estas	esperando	que	alguien	haga	algo	y	no	te	diste	cuenta	que
vos	también	sos	"alguien"	no	estas	siendo	mas	que	parte	del	problema.	No	hay
que	hacer	grandes	cosas,	no	hay	que	ser	revolucionario	o	tener	una	idea	genial,
simplemente	hay	que	examinarse,	cambiar	uno,	ser	mejor	persona,	intentarlo	al
menos,	 y	 ser	 sincero,	 que	 nuestras	 acciones	 guarden	 coherencia	 con	 nuestros
principios,	 ser	 valiente,	 porque	 cuando	 empezas	 a	 intentar	 mejorar	 los	 demás
empiezan	 a	 atacarte	 mediante	 el	 chiste,	 el	 ridículo,	 el	 sarcasmo,	 la	 culpa,
recordándote	lo	que	eras	para	no	permitirte	ser,	etc.,	porque	ven	tu	actitud	algo
que	ellos	todavía	temen	hacer,	no	importa,	vos	sabes	en	tu	corazón	cuando	algo
es	 correcto,	 lo	 cual	 no	 solo	 involucra	 razones,	 porque	 la	 razones	 por	 si	 solas
pueden	 justificar	 cualquier	 cosa,	 la	 lógica	 es	 perra	 de	 cualquiera	 que	 sepa
manejarla,	cualquier	razón	que	no	tenga	corazón	no	será	correcta,	así	que	cuando
algo	se	sienta	correcto,	se	valiente,	se	raro	y	sentite	orgulloso	de	serlo.
La	única	revolución	irreversible	no	se	tiene	que	hacer,	se	tiene	que	ser.
Algunos	 tenemos	 la	 suerte	 de	 no	 crecer	 en	 un	 país	 donde	 la	 religión,	 y/o	 la
ambición	 de	 unos	 pocos,	 conducen	 a	 guerras	 y	 la	 denigraciones	 humanas	mas



tristes.	 No	 por	 eso	 nos	 vamos	 a	 quedar	 en	 el	 sillón	 tomando	 cerveza.	 Cada
tiempo	 y	 lugar	 tiene	 causas	 de	 rebelión,	 nunca	 se	 termina	 de	mejorar	 algo	 al
punto	 que	 ya	 no	 existe	 motivo	 para	 la	 no	 conformidad,	 salvo	 que	 seas	 un
organismo	 unicelular.	 Asi	 que	 algunos	 tendrán	 que	 defenderse	 con	 violencia,
otros	con	 la	 razón,	otros	con	arte,	 son	niveles,	pero	el	espíritu	y	 los	principios
que	sostienen	la	validez	de	tales	actitudes	son	los	mismos.
Dos	grupos	de	personas	me	dijeron	que	no	les	parecía	necesaria	una	especie	de
defensa	del	punk	o	de	los	“raros”	:	los	que	tienen	la	suerte	de	no	tener	que	lidiar
con	personas	intolerantes,	ni	en	el	trabajo	ni	en	su	casa,	entonces	su	dia	a	dia	les
permite	crearse	una	versión	algo	distorcionada,	a	su	favor,	de	la	situación	actual
de	 la	discriminación.	Yo	estuve	en	ese	primer	grupo	un	 tiempo,	en	mi	casa	mi
madre	me	crió	en	libertad,	tanto	intelectual	como	emocional,	y	a	penas	puse	un
pie	 fuera	 del	 nido,	 me	 dedique	 a	 ser	 tatuadora	 y	 músico,	 de	 manera	 que	 me
relacionaba	 principalmente	 con	 personas	 para	 quienes	 el	 aspecto,	 y	 las
ideologías	poco	populares,	no	eran	siquiera	materia	de	conversación,	se	daba	por
sentado	y	que	 las	elecciones	personales	que	no	afecten	a	 los	demás,	no	nos	da
derecho	 a	 cuestionarlo.	 Lo	 que	 siempre	 ha	 existido	 es	 una	 apreciación	 de	 lo
estético,	que	deviene	del	hecho	de	que	la	mayoría	tenemos	tendencias	artísticas,
y	los	artistas	no	podemos	evitar	afectarlo	todo	con	sentido	estético	o	expresivo.
Pero	me	mantuve	estudiando,	y	la	universidad	es	otra	historia,	en	estos	edificios
de	encapsulación	de	la	originalidad,	el	raro	sin	tolerancia	a	la	intolerancia,	y	sin
capacidades	sociopáticas,	tiene	los	días	contados.
Luego	fuí	mamá…	pocas	cosas	hacen	que	el	sistema	te	caiga	encima	como	ser
madre	(o	padre).
La	no	conformidad	requiere	mucho	de	nosotros	para	sostenerse,	no	existe	Punk
(o	 cualquier	 persona	 cuya	 originalidad	 sea	 considerada	 “rara”)	 que	 no	 haya
sufrido	hasta	problemas	de	salud	a	causa	exclusiva	de	pretender	lo	mas	básico,
ser	uno	mismo.
El	segundo	grupo	que	me	señaló	la	inutilidad	de	publicar	mis	escritos,	fueron
justamente	personas	muy	discriminatorias,	pero	de	las	que	creen	que	no	lo	son,
porque	ya	han	hecho	algunas	correcciones	en	su	mirada,	saben	ya	muy	bien	que
no	 es	 correcto	 maltratar	 a	 una	 persona	 por	 ser	 gay,	 que	 “negro”	 en	 sentido
peyorativo,	a	estas	alturas,	esta	muy	mal	visto,	y	demás,	pero	sólo	van	con	 las
modas,	 las	 frases	que	se	 repiten	en	 los	medios,	 las	películas	ya	en	su	mayoría,
exponen	 actitudes	 discriminativas	 de	 manera	 que	 las	 personas	 van
comprendiendo.	Si	bien	cuentan	con	un	kit	de	respeto	mucho	mas	amplio	que	el
de	 sus	 abuelos,	 fue	 a	 causa	 de	 este	mandato	 social	 de	 no	 discriminar,	 y	 no	 a



causa	 de	 hacer	 un	 razonamiento	 del	 cual	 extraer	 principios	 que	 de	 hecho	 los
harian	mas	conscientes,	menos	rigidos,	mas	realistas	y	civilizados.	Entonces	ahí
están,	 defendiendo	 a	 un	 inmigrante	 de	 origen	 africano	 ante	 algún	 racista,
diciendo	que	x	persona	es	gay	PERO	(ajja	esos	peros	que	denotan	que	 todavía
están	procesando	ese	sector	de	la	realidad)	es	buena	persona,	y	al	mismo	tiempo,
sostienen	 con	 cierta	 indignación,	 el	 porque	 no	 esta	 bien	 que	 un	médico	 tenga
tatuajes,	que	 la	 recepcionista	 tenga	piercings	en	cualquier	 sector	que	no	 sea	 la
oreja,	que	no	corresponde	que	una	alumna	de	secundaria	tenga	un	cabello	que	no
sea	de	los	colores	naturales,	etc	,	etc	ETC.
Una	de	estas	personas,	comentó	algo	que	suena	a	 la	síntesis	de	 la	mentalidad
del	abusivo,	el	meme	de	un	violento	virus	social:	“y	si	se	visten	así	que	se	jodan
si	 los	discriminan”,	 justificando	el	bullying,	 justificando	 tantas	cosas	horribles.
Cabe	 mencionar	 que	 esta	 persona	 tiene	 hijos	 de	 edad	 primaria,	 y	 que	 estoy
segura	 que	 no	 estaría	 de	 acuerdo	 a	 que	 su	 hijo	 sea	 agredido,	 discriminado,	 o
maltratado	 de	 ninguna	 forma	 a	 causa	 de	 alguna	 característica	 poco	 común.	Es
una	de	esas	personas	que	se	jactan	de	ser	muy	normales	y	socialmente	correctas,
porque	su	ropa	es	la	que	le	vendan	en	las	vidrieras,	el	pelo	es	el	que	tenga	alguna
actriz	 del	 momento,	 sus	 creencias	 son	 inexistentes	 pero	 repite	 como	 le	 han
mandado	 y	 hace	 la	 cruz	 cuando	 pasa	 por	 una	 Iglesia,	 y	 sus	 ideas	 son
regurgitaciones	 de	 lo	 visto	 en	 televisión	 de	 la	mas	mediocre.	 Esta	 persona	 es
normal,	tanto	que	necesita	reafirmar	su	normalidad	señalando	la	anormalidad	en
otros,	y	hoy	día	no	puede	comprender	de	dónde	ha	salido	la	violencia	de	algunos
niños	hacia	 los	que	son	diferentes…	Incapaz	de	hacer	 las	conexiones,	continua
perpetuando	 una	 contradicción	 peligrosa	 para	 todos:	 la	 promoción	 de	 la
violencia	junto	a	la	indignación	irracional.
Estas	 actitudes	 no	 son	 un	 hecho	 trivial,	 están	 muy	 arraigadas,	 seguramente
tienen	un	origen	evolutivo,	que	como	otros	vestigios	del	mismo	tipo,	ya	suelen
ser	obsoletos	en	la	mayoría	de	las	situaciones.
A	 través	de	 la	historia,	 en	 todo	encuentro	 entre	 culturas,	 surgieron,	 y	 surgen,
ciertas	fricciones,	que	pueden	ser	mas	o	menos	violentas.	Las	mentalidades	mas
rígidas	tienden	a	violentar	lo	que	no	comprenden,	desde	lo	verbal	a	lo	físico.
Es	bien	conocida	la	actitud	de	los	“civilizados”	hacia	culturas	mas	primitivas,
si	bien	existe	ese	pequeño	porcentaje	que	se	interesa	por	conocer	para	aprender
(generalmente	representado	por	la	comunidad	científica),	el	resto	de	las	personas
sienten	 risa,	 como	 si	 los	 nuevos	 conocimientos	 sacudieran	 alguna	 fibra,	 y
todavía	no	saben	si	temer	o	acercarse,	caen	infantilmente	en	la	burla.	Una	burla



que	puede	disiparse	hasta	el	acercamiento	y	el	conocimiento,	o	no,	se	ha	hecho
cultura	de	la	burla	de	muchas	maneras.
Estan	 los	 que	 se	 sienten	 automáticamente	 amenazados	 y	 apuntan	 todos	 los
misiles	a	acabar	con	aquello	que	es	diferente,	sin	pensar	siquiera,	algunas	veces
se	 revuelcan	 en	 sus	 prejuicios	 de	 manera	 falaz	 para	 justificar	 sus	 actitudes
agresivas.
Y	 esta	 la	 mayoría,	 los	 que	 simplemente	 siguen	 a	 alguno	 de	 estos	 grupos,
porque	 es	 su	 naturaleza	 ser	 ovejas,	 arrastran	 incongruencias,	 incoherencias,
contradicciones,	crueldades…	les	 importa	un	carajo,	porque	simplemente	no	lo
ven.
Estas	actitudes	tienen	un	único	mensaje:	No	respeto	lo	que	no	comprendo,	y	si
no	quiero,	o	no	puedo	comprenderlo,	esta	bien	agredirlo.	Si	lo	comprendo	y	aun
asi	 no	me	 gusta,	 también	 esta	 bien	 agredirlo.	 Y	 si	 me	 gusta	 mucho	 y	 puedo,
también	esta	bien	agredirlo.
Ese	es	el	mensaje	de	aquella	persona,	adulta,	normal,	y	del	año	2015,	que	se
jacta	de	ser	de	mente	abierta.
“Si	tiene	ese	aspecto	que	se	joda”
Nunca	en	estas	actitudes	existe	la	otra	persona.	El	raro,	lo	diferente,	el	que	te
genera	 risa	 o	 temor,	 es	 cosificado.	 Desaparecen	 las	 posibilidades	 empáticas	 y
ambas	partes	pierden.
Me	genera	mucha	curiosidad	saber	¿de	dónde	extraen	la	estúpida	idea	de	que
esta	bien	agredir	a	alguien	porque	no	te	gusta,	porque	no	estas	acuerdo,	y	por	las
miles	de	pendejas	razones	que	tengan?	Si	alguien	no	te	molesta,	déjalo	ser.
Una	vez	el	padre	de	un	conocido	dijo:	“Bueno	pero	a	mi	me	duele	que	mi	hijo
sea	gay.”	¿Qué	le	duele?	No	existe	el	órgano	de	la	intolerancia,	si	algo	le	duele
es	 su	 estrechez	mental	 ,	 es	 la	 realidad	 flexibilizando	 su	 raciocinio.	 Lo	 que	 le
dolia	 a	 ese	 señor	 era	 que	 su	 hijo	 real	 destruyera	 el	 hijo	 que	 el	 señor	 se	 había
imaginado,	creado	a	imagen	y	semejansa	de	sus	intereses.
El	recurso	de	ese	señor	es	muy	común.	Se	inventan	una	agresión	de	parte	de	la
persona	 que	 desean	 discriminar,	 para	 no	 hacerse	 cargo	 de	 que	 están	 actuando
injustamente.	“Me	duele	que	seas	asi”.	Manipulación	culposa.	Puras	pendejadas.

El	bullying	y	 la	violencia	de	género	no	se	hicieron	moda	por	causalidad.	Fue
aprendido	 de	 estas	 actitudes	 que	 están	 en	 todos	 lados	 y	 nadie	 parece	 querer
hacerse	cargo.	La	sociedad	ha	entendido	el	mensaje,	las	generaciones	siguientes
de	estas	mismas	personas,	son	los	abusadores	de	todo	lo	que	antes	causaba	sólo
risa	o	temor	injustificado.



Los	padres	de	niños	con	capacidades	especiales,	los	travestis,	las	personas	que
han	quedado	discapacitadas,	los	inmigrantes	en	algunos	casos,	y	una	larga	lista,
son	gente	que	suele	ser	mas	tolerante,	menos	forra,	porque	han	vivido	en	carne
propia	 la	 estupidez	 humana.	 Sus	 experiencias	 los	 han	 empujado	 a	 ser	 mas
conscientes	 de	 la	 variedad	 de	 la	 que	 el	 ser	 humano	 es	 capaz,	 tanto	 para	 bien,
como	para	mal.

En	fin.
Ahora	que	está	por	 llegar	 la	Navidad	me	 toca	 ser	 la	 rara,	 tanto	 los	cristianos
como	 los	 ateos	 me	 rompen	 las	 pelotas,	 uno	 porque	 no	 siento	 el	 “espíritu
navideño”,	y	el	otro	porque	no	hago	 lo	mismo	que	 todos	a	pesar	de	que	no	 lo
sienta.	 Soy	 la	 que	 no	 come	 chancho	 o	 el	 puto	 vitel	 toné,	 y	 detesta	 todo	 lo
cristiano,	no	tomo	champagne,	no	tengo	arboludito	de	navidad,	y	hoy	día	con	2
tatuajes	de	Bad	Religion,	letras	demi	propia	música	en	contra	de	la	religión	y	mi
desprecio	 explícito	 por	 las	 pelotudeces	 religiosas	 y	 el	 capitalismo,	 siendo	 la
navidad	 un	 día	 que	 las	 junta	 en	 una	 especie	 de	 orgía,	 todavía	me	 dicen	 "feliz
navidad"	 -.-	 y	 si	 no	 digo	 "gracias"	 yo	 soy	 la	 mala	 onda,	 porque	 cuando	 la
religión	te	quiere	coger	te	tenés	que	dejar,	sino	SOS	MALA	ONDA.



El	Punk	no	murió,	evolucionó	en	Punk	Intelectual
El	 estereotipo	 del	 adolescente	 borracho	 en	 el	 quisko,	 con	 el	 pelo	 parado	 y	 la
remera	 llena	de	agujeros,	ya	no	existe.	De	hecho	muchos	de	esos	 tenían	 razón
cuando	decían	“no	hay	futuro”,	porque	terminaron	en	una	oficina,	su	rebeldía	no
tenía	futuro,	tenía	un	precio.
Lo	 que	 no	 muere,	 ni	 morirá	 jamás,	 es	 el	 espíritu	 rebelde,	 inquisidor
inconformista,	que	cuando	se	encuentra	con	la	estética	y	el	arte,	siempre	dará	a
luz	especímenes	como	nosotros.

Esa	 esencia	 que	 antes	 nos	 hacía	 pasar	 el	 día	 en	 la	 calle,	 embroncados,
evolucionó.
Si	 consideramos	 que	 el	 punk	 nació	 en	 los	 70,	 es	 en	 la	 actualidad,	 que	 las
generaciones	 que	 han	 crecido	 en	 un	mundo	 donde	 el	 punk	 ya	 había	 irritado	 a
muchos,	han	alcanzado	la	adultez.
Muy	a	pesar	de	la	mayoría	de	la	sociedad,	somos	Punks	y	somos	adultos,	sin
que	exista	ninguna	contradicción	al	respecto.

Los	 Punks	 hemos	madurado,	 en	 el	 sentido	 correcto	 de	 la	 palabra,	 no	 con	 el
patético	uso	que	le	dan	ciertos	muñecos	cuando	dicen	“yo	era	punk	pero	crecí”,
que	mas	bien	hacen	una	 frustrada	 exposición	de	 su	vida,	 en	medio	de	 la	 cual,
“madurar”	 ,	 simboliza	un	 triste	proceso	que	culmina	con	amoldarse	a	 la	masa.
Para	algunos	fue	una	experimentación	más	en	su	haber,	pero	a	ese	lugar	donde
fueron	 dar	 un	 paseo,	 es	 el	 hábitat	 natural	 de	 otros.	 Es	 lo	 que	 somos,	 no
desaparece	 con	 la	 edad,	 asi	 como	 todas	 las	 opciones	 de	 vida,	 madura,	 en	 el
sentido	 estricto	 de	 la	 palabra,	 y	 no	 como	 renuncia	 a	 nosotros	 mismos	 en
beneficio	de	los	demás.
Los	 Punks	 hemos	 madurado	 nuestra	 ideología	 imprecisa,	 sobrevivimos	 a	 la
presión	 colonizadora	 de	 los	 arrebañados,	 nos	 hicimos	 mas	 fuertes,	 ahora
sabemos	molestar	mejor.	Nuestros	diversos	aportes	artísticos	e	intelectuales	en	la
cultura	 actual	 son	 innegables.	 Ya	 no	 nos	 autodestruimos,	 nos	 valoramos.
Depuramos	 todas	 las	 pendejadas,	 la	 sociedad	 había	 conocido	 la	 infancia	 de	 la
ideología	punk,	y	su	caótica	adolescencia,	bueno…	ya	hemos	crecido.

Hola	mundo.	



Punk-Rock	y	Punk	son	cosas	diferentes
Primero	 vamos	 a	 deshacernos	 del	 obstáculo	 número	 uno:	 Punk	 Rock	 es	 un
género	 musical,	 no	 es	 una	 ideología.	 Puntos	 en	 común	 y	 gente	 que	 gusta	 de
ambos	se	suele	dar	mucho,	pero	son	dos	cosas	sustancialmente	diferentes.	Uno
es	música,	el	otro	es	una	forma	de	vida.	Así	como	hay	una	diferencia	(abismal)
entre	mirar	películas	de	Jet	Li,	y	llevar	una	vida	de	Kung	Fu.
Las	 diferencias	 entre	 un	 Punk	 y	 un	 Punk	 rocker	 son	 muy	 claras,	 como	 por
ejemplo,	el	primero	no	se	disfraza,	es	así,	24hs,	mientras	que	el	segundo	se	pone
el	cinturón	de	tachas	para	subir	al	escenario,	y	el	lunes	se	esconde	los	tatuajes.
Un	Punk	es	el	que	ha	encontrado	una	forma	de	subsistir	sin	negarse	a	si	mismo
ante	nadie,	camino	duro	si	los	hay,	mis	respetos	a	todos	ellos.
El	punk	no	escucha	Punk	Rock	y	nada	mas,	 ser	punk	pasa	por	una	 forma	de
manejarse	 en	 todos	 los	 aspectos	 de	 la	 vida.	 A	 causa	 de	 la	 disgregación	 que
sufrimos	como	comunidad,	hay	gente	que	es	punk	y	no	lo	sabe,	como	pasa	con
algunas	 ideologías	 vecinas.	 Me	 vino	 a	 la	 mente	 un	 amigo	 que	 siempre	 me
contaba	cómo	él	entendía	el	sistema,	el	capitalismo	y	demás,	era	anarquista,	pero
no	lo	sabía,	porque	nunca	había	leído	a	ningún	anarquista,	cuando	lo	hizo,	sintió
un	 alivio	 enorme.	 Ese	 suspiro	 que	 te	 sale	 cuando	 dejas	 una	mochila	 de	 años,
cuando	escuchas	que	no	estás	solo,	que	tu	dolor	es	válido,	que	tu	inconformismo
es	motivador	especial,	y	no	un	defecto,	que	tu	anhelo	por	un	mundo	mejor	no	es
utópico	e	infantil.	Es	un	proceso	del	cual	sos	parte,	y	lo	estás	haciendo	bien.	Si
con	este	libro	puedo	generar	ese	alivio	en	al	menos	una	sola	persona,	entonces
ya	no	lo	escribí	al	pedo.	A	alguien	que	nunca	le	dijeron	que	está	bien	ser	Punk,
que	 es	 natural	 para	 una	 persona	 consciente	 y	 sensible,	 estar	 enojado/a	 con	 el
mundo,	porque	el	mundo	está	mal	y	 todos	ponen	 la	cara	de	“no	hay	nada	que
hacer”,	mientras	la	misma	energía	que	podría	ser	un	aporte	a	la	sociedad	uno	se
la	 gasta	 defendiéndose	 de	 tradiciones,	 dogmas,	 prejuicios,	 violencias,	 obtusos,
etc.	 ¡Qué	 increíble	 pérdida	 de	 tiempo!	 Uno	 pensando	 día	 y	 noche	 mundos
mejores,	cómo	hacer	para	que	la	gente	deje	de	maltratarnos	a	causa	de	un	simple
peinado,	 andamos	 torturándonos	 con	 los	 porqués	 de	 todo	 lo	 que	 está	 mal,	 y
medio	de	eso,	tener	que	ocupar	el	día	en	la	comisaría	porque	un	tipo	nos	culpó
de	rayarle	el	coche,	porque	los	raros	somos	los	sospechosos	de	siempre.
Nunca	falta	quien	te	dice	que	¿porqué	no	te	vestís	“normal”	y	listo?,	claro	que
podríamos,	 pero	 entonces	 surgen	 interrogantes	 que	 nos	 hacen	 reafirmar	 la
postura,	 como,	 deducir	 a	 partir	 de	 esa	 propuesta,	 que	 seríamos	más	 queridos,



más	respetados,	si	tan	sólo	nos	cambiáramos	de	ropa…	nos	invade	la	decepción
el	darnos	cuenta	de	que	un	peinado,	un	simple	color	de	cabello,	pueda	hacer	la
diferencia	 entre	 que	 nuestra	 propia	 familia	 nos	 quiera	 y	 nos	 respete,	 o	 no.
Cualquier	persona	“en	sus	cabales”	como	diría	un	tío,	se	vestiría	como	los	demás
y	listo,	se	ahorraría	problemas	,	y	 tiene	cierta	razón,	pero	olvidaba	el	hecho	de
que	algunos	no	somos	“normales”,	tenemos	muchos	problemas	con	la	norma,	y
consideramos	 que	 estamos	 en	 nuestros	 cabales	 cuando	 decimos	 que,	 a	 una
persona	 se	 la	debe	 respetar	mientras	 te	 respete,	 al	margen	de	 su	aspecto,	 clase
social,	orientación	sexual,	etc,	y	que	fuertemente	pensamos	que	disminuir	un	ser
humano	a	 su	apariencia	 es	 estar	 completamente	FUERA	de	 los	 cabales.	Y	nos
enojamos,	 queremos	 romper	 cosas,	 tenemos	 reacciones	 de	 mierda	 porque
generalmente	no	hay	 lugar	 para	 que	 respondamos	 todo	 eso,	 pero	 todo	 eso	nos
hierve	en	la	sangre.
Otro	 gran	 error	 es	 suponer	 que	 el	 Punk	 es	 una	 etapa	 adolescente,	 este
malentendido	hay	que	agradecérselo	a	los	que,	durante	su	adolescencia,	enojados
por	el	divorcio	de	 sus	padres	o	algo	así,	 se	colgaron	del	enojo	punk,	 les	gusto
una	banda,	se	hicieron	el	pelito	y	salieron	a	decir	que	eran	punks.	A	estos	niños
los	llamé	“Pequeños	Agentes	Smith”,	y	les	dediqué	todo	un	post.
Quizá	un	padre	evangelista	haya	comprado	este	libro	para	entender	al	enemigo,
al	demonio	que	ha	 invadido	últimamente	a	uno	de	sus	hijos	adolescentes,	y	 se
acaba	de	tranquilizar	con	la	idea	de	que	todo	pueda	ser	una	etapa.	No	señor,	lo
lamento	(mentira),	 lo	que	estoy	diciendo	justamente,	es	que,	en	caso	de	que	su
hijo	sea	efectivamente	punk,	mejor	lo	hecha	ya	mismo	de	la	casa	porque	es	para
toda	la	vida.

Ni	Amo	Ni	Patria	Ni	Dios

Muchos	 de	 los	 documentales	 sobre	 Punk	 son	 sobre	 Punk	 Rock,	 porque	 la
música	 fue	 el	 conducto	 por	 medio	 del	 cual	 el	 Punk	 se	 hizo	 popular,	 pero	 la
rebeldía	nació	con	el	ser	humano,	no	con	la	música,	después	hicimos	música	con
ese	espíritu.
Otro	 factor	 fue	 que	 las	 primeras	 bandas	 de	 Punk	 Rock	 fueron	 creadas	 por
Punks,	 quienes	 todavía	 no	 se	 hacían	 llamar	 así,	 no	 sabían	 lo	 que	 estaban
gestando,	que	el	conjunto	de	características	en	su	personalidad	mas	 tarde	sería
llamado	 “punk”.	 Primero	 surgió	 el	 nombre	 del	 género	 musical,	 y	 quienes	 lo
hacían	se	decía	eran	punks.	Con	el	 tiempo,	 las	bandas	que	les	siguieron,	ya	no
eran	formadas	por	el	mismo	bagaje	de	actitudes,	ideologías	y	estéticas,	sólo	eran
adeptos	al	género	musical,	y	eso	generó	una	diferencia:	por	un	lado	las	bandas



que	hacían	Punk-Rock,	y	por	otro	los	Punks.	A	veces	esos	Punks	eran	músicos,	y
entonces	 todos	 felices,	 pero	 la	mayoría	 de	 los	 casos	 los	 punks	 se	 dedicaban	 a
otra	cosa,	a	la	vez	que	el	Punk	Rock	se	fue	llenando	de	todo	tipo	de	gente.	Esta
situación	generó	las	disputas	entre	verdaderos	y	falsos	punks.	Desde	el	punto	de
vista	 de	 los	 teóricos,	 la	 falta	 de	 una	 ideología	 unificadora	 siempre	 ha	 sido	 un
problema	para	el	movimiento	punk,	pero	puede	que	también	haya	sido	motivo	de
su	expansión	y	supervivencia.	Con	el	pasar	de	los	años,	las	bandas,	los	géneros
derivados,	el	público	cada	vez	más	variado,	el	movimiento	se	enriqueció,	y	dio
lugar	a	subdivisiones	ideológicas	mas	definidas.
Empieza	a	circular	el	“Punk	Not	Dead”	porque	sólo	se	había	popularizado	 la
imagen	de	gente	como	Sid	Vicious,	entonces	se	implicitaba	que	los	que	carecían
de	tendencias	autodestructivas,	violentas	y	caóticas,	no	eran	verdaderos	punks.
En	 la	 Boca	 durante	 los	 90's,	 eran	 todos	 Punks	 o	 Skin	Heads,	 siempre	 había
bandos,	 corridas,	 peleas,	 pero	 no	 éramos	 todos	 iguales,	 esas	 situaciones	 las
provocaba	 un	 sólo	 tipo	 de	 gente	 dentro	 del	 ambiente	 a	 quienes	 habíamos
identificado	como	“punks	lacra”	eran	los	que	copiaban	a	Sid	Vicious,	y	entre	sus
filas	se	habían	colado	borrachos	cuya	única	característica	punk,	era	 la	campera
que	 le	habían	robado	a	alguno.	Como	pasa	siempre,	esos	eran	 los	más	notados
por	la	sociedad,	por	ser	molestos.	Me	acuerdo	una	vez,	estaba	con	mi	grupo	de
amigos	(unos	15	punks	de	entre	14	y	20	años),	charlando,	sentados	en	la	puerta
de	 la	 casa	de	uno	de	 ellos,	 de	 repente	5	patrulleros	nos	 rodean	 al	mejor	 estilo
Martillo	Hammer,	 salen	corriendo	de	 los	autos	y	nos	agarran	a	 todos	contra	 la
pared,	 nos	 revisan	 todo,	 salen	 todos	 los	 vecinos,	 ponen	 los	 3	 o	 4	 cigarros	 de
marihuana	sobre	el	capot	de	un	patrullero,	suben	a	todos	y	empiezan	a	conducir
hacia	 la	comisaría.	Uno	de	 los	policías	se	me	acerca	y	me	dice:	“Usted,	por	el
camino	más	corto,	a	su	casa.”	Asumo	que	porque	era	la	única	mujer	y	menor	de
edad.	La	cuestión	es	que	a	partir	de	ese	día,	y	no	antes,	para	los	vecinos,	éramos
todos	 punks…	 Así	 que	 para	 ser	 Punk	 en	 esa	 época,	 había	 que	 ir	 preso,	 los
vecinos	 nos	 odiaron	 un	 poco	 mas,	 y	 los	 punks	 lacras	 querían	 ser	 nuestros
amigos.	Tenían	un	borracho	de	50	años	siempre	con	ellos,	le	decían	“tachuela”,
que	termino	viniendo	con	nosotros	a	ver	Bad	Religion	y	Biohazard	a	Obras	en	el
93'.	Este	señor,	curtido	por	la	vida,	no	sabía	nada	de	punk	hasta	conocernos,	ni	la
estética,	 ni	 la	 música,	 pero	 tenía	 una	 biblioteca	 anarquista	 en	 su	 cerebro	 y	 la
llama	de	la	rebeldía,	que	como	él	dijo	“le	hizo	elegir	entre	una	casa	con	esposa	y
estar	acá	con	ustedes”.	Este	señor,	nos	enseñó	mucho	de	lo	que	serían	bases	para
entender	nuestro	lugar	en	la	sociedad.



A	veces	el	sistema	te	arrincona,	entonces	descubrís	si	sos	punk,	o	te	acomodas.
La	música	 es	 toda	 otra	 cuestión	Sublime	 alimento	 de	 nuestras	 almas	 rebeldes,
pero	no	la	causa	de	ellas.

Había	uno,	de	otro	grupo	pero	del	mismo	barrio,	que	tenía	una	cresta	muy	alta,
siempre	 andaba	 encorvado	 por	 ahí,	 la	 policía	 lo	 llamaba	 por	 su	 sobrenombre
porque	se	habían	cansado	de	detenerlo	a	pedido	de	viejas	de	barrio	temerosas	de
su	 aspecto.	Este	 pibe	 no	 leía	 ni	 el	 nombre	 de	 la	 calle	 donde	 estaba	 parado,	 le
importaba	todo	una	mierda,	así	es	tanto	que	termino	muriendo	de	sobredosis.	Por
mucho	tiempo	me	resistí	a	pensar	que	eso	no	 tenía	que	ver	con	 lo	esencial	del
punk,	en	la	pelea	entre	Sid	Vicious	y	Johnny	Rotten,	yo	estaba	del	lado	de	John
Lydon.	Pero	sí	tiene	que	ver,	y	mucho,	no	digo	que	sea	una	postura	correcta,	la
autodestrucción	y	el	enojo	permanente	contra	la	sociedad,	pero	es	parte	de	lo	que
somos,	 es	 nuestro	 lado	 oscuro,	 el	 estado	 en	 el	 que	 caemos	 cuando	 nos
encontramos	 solos	 en	 el	 camino	 de	 la	 rebeldía	 y	 el	 descreimiento.	 Cualquiera
termina	 loco	 con	 demasiada	 energía	 si	 se	 la	mandan	 a	 guardar	mientras	 se	 lo
descalifica	 permanentemente,	 y	 se	 le	 niega	 cualquier	 espacio	 en	 la	 sociedad	 a
menos	que	deje	de	ser	el	mismo.	Tuve	que	pasar	los	20	años	para	entender	eso,
caminar	un	camino	similar.
Siempre	me	pareció	un	fastidio	que	todo	documental	de	Punk	sea	una	clase	de
biografías	de	bandas,	como	si	los	únicos	punks	verdaderos	fuesen	los	que	tienen
una	banda.	Sencillamente	ridículo.



¿Porqué	“Intelectual”?
Porque	quiero.	Bueno	no,	si	bien	la	actitud	daría	por	respondida	la	pregunta,	ya
que	 sería	 muy	 punk	 de	 mi	 parte,	 y	 como	 un	 punk,	 un	 borracho,	 o	 un	 sabio,
podría	dejarlo	así,	sin	pedir	disculpas	ni	dar	explicaciones,	pero	las	voy	a	dar,	y
es	 por	 eso	 que	 luego	 de	 “Punk”	 añadí	 “Intelectual”.	 Primero	 porque	 las
subdivisiones	 existentes	 del	 Punk,	 ninguna	 engloba	 en	 su	 totalidad	 ciertas
características.	 Existe	 la	 necesidad	 de	 definir	 una	 corriente	 que	 ya	 anda
merodeando	hace	algunos	años.	Segundo,	porque	el	intelectual	tiende	a	cagarse
la	vida	viviendo	bastante	en	su	mente,	tiempo	que	hemos	reemplazado	por	horas
sentados	en	la	vereda,	sobrepensando,	borrándose	la	sonrisa	de	la	cara	por	querer
entenderlo	todo,	así	que	ahí	vamos.
La	versión	corta:	si	ya	está	familiarizado	con	el	concepto	de	Punk,	entonces	se
puede	decir	que	Punk	Intelectual	es	un	Punk	que	además	del	pogo,	disfruta	de	la
literatura,	 de	 las	 ciencias	 y	 las	 artes	más	 allá	 de	 la	música,	 un	 Punk	 que	 por
defecto	 es	 amable	 ,	 y	 no	 al	 revés;	 es	 un	 Punk	 que	 le	 inspira	 más	 dudas	 que
rechazo,	y	que	al	increparlo,	usted,	en	lugar	de	llevarse	un	botellazo	(aunque	esa
posibilidad	 este	 también	 en	 el	 menú	 ),	 probablemente	 se	 encontrará	 con	 una
réplica	que	lo	enojará,	o	al	menos	lo	ofenderá,	lo	suficiente	para	que	al	llegar	a
casa	le	tenga	que	contar	a	todos	acerca	del	mierda	que	lo	increpó	el	día	de	hoy.
También	 existe	 esa	 remota	 posibilidad	de	 que	 sea	 uno	de	 los	 nuestros	 y	 no	 lo
sabía,	y	terminen	siendo	buenos	amigos.
Muchos	van	 a	 tener	 objeciones	 con	 la	 palabra	 “intelectual”,	 porque	 le	 tienen
demasiada	estima,	muchos	de	los	que	dicen	serlo	querrán	mantener	esa	ilusoria
superioridad	cognitiva,	y	no	pararse	junto	a	un	Punk.	Igual	no	se	alteren,	calmen
sus	 bigotes,	 remojen	 su	 ego	 en	 el	 significado	 refrescante	 de	 Punk	 :	 tonto,
molesto,	 lacra	 social.	 La	 arrogancia	 no	 es	 lo	 nuestro,	 somos	 los	 idiotas	 que
perdieron	el	sentido	del	ridículo,	y	no	tenemos	por	objetivo	demostrar	un	punto,
esto	 es	 lo	 que	 somos,	 nuestra	 realidad,	 no	 es	 una	 hipótesis	 o	 filosofía	 de	 vida
disponible	para	jugar	a	la	dialéctica	un	rato	y	después	“volver	a	nuestras	vidas”.
Por	otro	lado,	a	pesar	de	usarse	el	término	como	sinónimo	de	inteligencia,	no	es
su	significado	correcto.	Es	sabido	que	se	puede	ser	un	intelectual	increíblemente
imbécil,	la	inteligencia,	o	mejor	dicho,	las	inteligencias,	pasan	por	varios	lados	y
formas.	Siendo	mi	pasado,	una	colección	de	 fósiles,	que	si	algo	evidencian,	es
mi	capacidad	para	la	estupidez,	como	el	pasado	de	toda	persona	que	se	anime	a
vivir	y	sea	sincera	al	contar	 la	experiencia,	no	 tendría	sentido	adjudicarme	una



etiqueta	 que	 sugiera	 ningún	 tipo	 de	 brillo	 cognitivo.	 Aunque	 viva	 en	 el	 país
donde	un	tipo	que	maneja	bien	una	pelota	de	futbol	merezca	el	mote	de	“genio”
y	a	los	genios	los	traten	como	a	Favaloro.
Los	pocos	libros	que	vi	donde	se	ha	hecho	un	intento	por	definir,	o	al	menos
describir	 a	 los	 punks,	 están	 hecho	 por	 sociólogos,	 o	 psicólogos,	 incluso
periodistas,	que	de	todos	ellos,	ni	uno	era	al	menos	punk	rocker,	de	manera	que
como	es	lo	lógico,	sus	libros	son	una	fantasía,	fusión	de	sus	textos	universitarios,
el	imaginario	colectivo	surgido	del	cine	estadounidense	de	los	80,	y	quizá	alguna
que	otra	 visita	 a	 un	 recital	 punk	de	 su	 ciudad.	Todo	 tan	 cercano	 a	 la	 realidad,
como	existencia	de	vida	en	la	Tierra	descripta	por	un	creacionista.
Los	reflejos	mejor	logrados	de	lo	que	es	ser	Punk,	los	hacen	los	punks	mismos,
están	en	internet,	en	foros	y	páginas.	No	puede,	un	tipo	totalmente	ajeno	a	este
mundillo,	tener	un	par	de	charlas	forzadas	con	punks,	que	lo	mas	seguro	es	que
le	digan	cualquiera	por	muñeco,	y	después,	hacer	un	coctel	regurgitado	de	un	par
de	frases,	pasadas	por	el	filtro	de	una	cabeza	que	vaya	a	saber.
Es	una	total	falta	de	respeto,	porque	para	escribir	sobre	alguna	tribu	en	Africa,
cualquier	investigador	serio,	se	interna	un	largo	tiempo	con	los	sujetos,	convive,
trata	de	vivir	lo	que	intentara	mas	tarde	de	describir.	Pero	con	los	punks	y	otras
tribus	 urbanas	 no	 se	 hace	 algo	 al	 menos	 equivalente,	 los	 tipos	 hacen	 un
cuestionario	pedorro,	que	 le	mandan	al	 sobrino	de	15	que	escucha	Green	Day,
miran	un	documental	de	 los	Sex	Pistols,	 se	 les	mecha	 todo	con	Mad	Max	que
vieron	en	los	80s,	y	listo,	todo	lo	demás	es	basura	academica	de	otro	barrio.	No
creen	que	merecemos	mayor	escrutiño.
Mi	esfuerzo	por	hacer	este	libro,	no	incluye	lograr	un	reflejo	fiel,	sé	que	no	voy
a	 tener	el	nivel	que	quisiera,	 aun	no	estoy	capacitada	 siendo	que	es	mi	primer
libro.	Me	motiva	 el	 creer	mas	 importante	 dar	 el	 presente	 por	 varias	 personas,
para	 que	 después	 otros	 se	 sientan	 también	 en	 derecho	 de	 enriquecer	 las
bibliotecas	 de	 las	 que	 estamos	prácticamente	 ausentes.	Este	 libro	quizá	 resulte
pendejo,	 y	 este	 lleno	 de	 errores	 técnicos,	 pero	 al	menos	 voy	 a	 causar	 que	 los
acomodadores	en	las	librerías	no	sepan	donde	meterlo,	¡porque	en	“Música”	no
va!	y	sueño	que	en	un	futuro,	 tengamos	un	estante	en	las	librerías.	Me	hubiera
resultado	 muy	 reconfortante	 encontrar	 un	 libro	 así	 cuando	 era	 adolescente,
cuando	empezaba	a	 sentir	 esa	 incomodidad	de	no	encajar,	 cuando	empezaba	a
pelear	 torpemente	batallas	cotidianas	para	ganarme	el	derecho	a	ser	yo	misma.
Un	 libro	 sobre	 un	 estilo	 de	 vida	 inconformista,	 estéticamente	 desafiante,	 que
tratara	el	dia	a	dia,	que	no	me	hable	de	músicos	del	otro	 lado	del	océano,	con
problemas	 diferentes	 a	 los	 mios.	 Espero	 que	 este	 libro	 pueda	 ser	 herramienta



para	esas	batallas,	para	el	adolescente	rodeado	por	una	familia	religiosa,	para	los
adultos	 en	 un	 ambiente	 pacato	 y	 careta,	 en	 donde	 nunca	 tendrían	 que	 haber
terminado,	para	quien	sea	que	injustamente	sea	increpado	y	discriminado	como
consecuencia	 de	 adoctrinamiento	 religioso,	 programación	 cultural,	 o	 pelotudez
misma.	Si	bien	esta	lleno	de	libros	que	a	uno	lo	fortalecen,	no	encontré	ninguno
sobre	punks,	y	raros	aledaños.
Alan	Watts	 me	 ha	 salvado	 la	 vida	 muchas	 veces,	 también	 Albert	 Camus,	 y
otros;	yo	soy	una	mierda	al	 lado	de	mentes	asi,	pero	no	creo	que	haya	que	ser
sublime	para	escribir	un	libro,	creo	que	basta	con	ser	sincero.	Con	al	menos	un
libro	 franco,	 lo	 que	 hoy	 sé	 que	 deviene	 de	mi	 sentido	 artístico,	 no	 lo	 hubiera
sentido	 como	 un	 defecto,	 a	 causa	 de	 ser	 sofocado	 por	 la	 denigración	 de	 los
ignaros,	he	perdido	tiempo	que	nadie	va	a	devolverme,	intentando	formarme	sin
guía,	sin	ejemplos	a	seguir,	y	con	la	bota	de	la	mediocridad	en	la	cara.

No	 van	 a	 faltar	 los	 que,	 atraídos	 como	 hienas	 de	 Fuba	 por	 la	 palabra
“intelectual”,	analicen	con	la	lupa	de	algún	filósofo	alemán	(como	si	la	tuvieran)
y	me	dediquen	algo	de	su	tiempo,	gracias	de	antemano	por	romper	 las	pelotas,
será	apropiadamente	valorado	>:D
Mi	mejor	 amigo,	 al	 que	me	 refiero	 como	 “jipi”,	 baterista	 de	 Death	Metal	 y
Fisioterapeuta	 holístico,	me	 sugirió	 “Punk	 espiritual”,	 la	 opción	 había	 cruzado
mi	 mente,	 pero	 la	 descarté	 rápidamente	 porque,	 si	 bien	 el	 elemento	 de
consciencia	espiritual,	completamente	diferenciada	de	la	religión,	es	uno	de	los
agregados	 determinantes	 para	 que	 el	 Punk	 tradicional	 haya	 evolucionado,	 nos
falta	 muchísimo,	 y	 seguimos	 más	 cerca	 de	 rayar	 un	 auto	 por	 bronca,	 que	 de
meditar	ante	un	 insulto.	De	manera	que	por	respeto	a	quienes	hayan	alcanzado
semejante	nivel	de	autocontrol,	no	voy	a	utilizar	el	término.

Cuando	 le	 pregunté	 a	 los	 punks	 que	 conozco,	 qué	 significaba	 ser	 punk	 para
ellos,	todos	tuvieron	algunas	afirmaciones	en	común:

1.	 “Yo	no	me	pongo	etiquetas”.
Todos	los	punks	decimos	eso,	y	nos	guste	o	no,	eso	conforma	un	patrón.
Porque	así	como	no	se	puede	salir	del	sistema	(no,	no	se	puede	,	¡basta!
Es	 un	 reflejo	 de	 la	 vieja	 escuela,	 no	 se	 puede	 ¿ok?	 No	 sin	 destruirlo.
Avancemos),	la	negativa	también	es	una	respuesta,	como	el	acto	de	callar
también	 es	 decir	 algo.	 Y	 si	 esta	 negativa	 se	 da	 en	 conjunto	 con	 otras



características,	 entonces	 tenemos	 una	 nueva	 tribu	 urbana,	 una	 nueva
mutación	al	menos.

2.	 “El	 Punk	 murió,	 sólo	 queda	 la	 música”	 veredicto	 al	 que	 seguía	 la
descripción	adolescente	del	punk,	por	lo	cual,	estoy	de	acuerdo	con	que,
por	 suerte,	 ese	 punk	 autodestructivo	murió.	 Bueno,	 es	 lo	 que	 exigía	 la
propia	postura.



Acercamiento	hacia	una	definición	y	las	putas
etiquetas
En	 un	 punto	 fueron	 tantos	 los	 conceptos	 que	 opté	 por	 el	 método	 “neti	 neti”,
significa	 “esto	 no,	 esto	 no”,	 inventado	 por	 los	 hindúes	 hace	 miles	 de	 años,
consiste	en	llegar	a	definir	algo	señalando	lo	que	no	es,	es	decir,	por	descarte.
En	 las	 ultimas	 décadas	 se	 fue	 gestando	 una	 tribu	 urbana	 en	 todas	 partes	 del
mundo,	 fue	 creciendo	 entre	 los	 punks,	 el	 metal,	 los	 tatuajes,	 los	 colegios,	 las
oficinas…	y	a	falta	de	una	definición,	terminamos	todos	siendo	encasillados	en
cosas	 similares	 pero	 que	 nunca	 terminan	 de	 describir	 el	 movimiento	 con
precisión.	Y	digo	que	es	un	movimiento	porque	ninguno	ha	resignado	su	visión
del	mundo,	y	se	ha	resumido	a	si	mismo	a	una	vieja	remera	de	La	polla	records
(eso	han	hecho	los	punk	rockers),	no,	todos	a	lo	que	me	refiero,	hacen	algo,	en
su	vida	cotidiana,	que	aporta	a	que	esa	visión	se	perpetúe.
Nosotros	mismos	 tenemos	dificultades	para	 encontrar	 una	definición	que	nos
haga	justicia.	Así	que,	poniendo	en	marcha	el	“neti,	neti”.
Un	punk	intelectual	no	es:	un	punk	tradicional,	no	tiene	ideas	fascistas,	no	es
un	fanático	religioso,	no	es	violento,	no	es	hippie,	no	es	intolerante,	no	es	adicto
al	dinero,	no	considera	una	virtud	perder	la	paciencia	con	facilidad,	en	caso	de
utilizar	Ad	Hominem,	por	pura	diversión,	le	sigue	una	respuesta	válida.	Un	punk
Intelectual,	 no	 es	 un	 punk	 rocker	 en	 una	 etapa	 de	 berrinche	 adolescente,	 no
promueve	 costumbres	 violentas,	 no	 es	 necesariamente	 músico,	 no	 es
necesariamente	artista,	no	se	enorgullece	por	actitudes	descontroladas,	más	bien
se	hace	responsable	y	se	examina	para	mejorar.	Un	Punk	intelectual	no	desea	la
destrucción	violenta	del	sistema,	sino	su	reemplazo	por	demostrárselo	obsoleto
mediante	nuevas	maneras	de	vivir.	Un	Punk	 intelectual	no	es	desagradable	por
defecto,	ni	 trata	despectivamente	a	alguien	de	manera	gratuita,	de	hecho	así	es
como	se	reconoce	a	alguien	que	no	tiene	ideología	alguna	y	sólo	se	ha	colgado
de	una	postura	para	comportarse	como	un	imbécil.
Las	etiquetas	siempre	son	castradoras,	pero	lo	que	no	tiene	un	nombre	en	este
mundo	humano,	tiende	a	disgregarse,	perder	foco	y	desaparecer.	La	cuestión	es
tener	 presente	 que	 no	 es	 una	 marca	 a	 fuego,	 porque	 nadie	 es	 una	 sola	 cosa,
aunque	intente	extraer	identidad	de	llamarse	“comunista”,	“budista”,	“abogado”,
o	 lo	 que	 sea,	 son	 todas	 pendejadas,	 como	 el	 papelito	 que	 te	 ponen	 en	 un
cumpleaños	de	jardín	para	saber	tu	nombre,	y	poder	simplemente	dirigirse	a	vos,
nada	más.	El	 ser	humano	es	un	bicho	con	un	potencial	 enorme	de	 ser	muchas



cosas,	 les	 puede	 dar	 cierta	 seguridad	 ponerse	 un	 título	 de	 paraguas	 ante	 la
diversidad	 de	 la	 realidad,	 pero	 quien	 diga	 que	 es	 una	 sola	 cosa,	 miente,	 y	 se
miente	a	si	mismo,	se	limita	tristemente.	El	mundo	es	tan	diverso,	no	es	más	que
un	 reflejo	 de	 nuestro	 castramiento	 espiritual,	 y	 adiestramiento	 cultural,	 que	 no
sepamos	 quienes	 somos,	 que	 amamos	 hacer;	 hay	 de	 todo,	 para	 todos,	 es
indignantemente	ridículo	que	lleguemos	a	pensar	que	no	tenemos	un	lugar	en	el
mundo.	 Gran	 parte	 de	 esta	 situación	 es	 saboteada	 por	 quienes	 se	 sienten
amenazados	 por	 mentes	 sin	 límites,	 y	 una	 de	 las	 formas	 que	 utilizan,	 a
consciencia	o	por	reflejo,	es	no	darnos	un	nombre,	así	forzándonos	a	encajar	en
sus	esquemas,	así	se	anula	una	persona,	una	idea.
Entonces	 por	 mas	 que	 odiemos	 las	 etiquetas,	 aún	 son	 necesarias	 y	 es	 mas
inteligente	 utilizarlas	 que	 resistirlas,	 no	 actuemos	 como	 lo	 mismo	 que
intentamos	demostrar	obsoleto,	usa	al	enemigo,	no	seas	aplastado	por	orgullo,	es
arcaico	 para	 nosotros	 tener	 actitudes	 tan	 rígidas	 y	 basadas	 en	 el	 miedo	 a	 ser
suplantado,	porque	el	orgullo	no	es	mas	que	el	último	intento	por	mantener	algo
que	 no	 puede	 sostenerse	 por	 su	 propia	 fuerza,	 entonces	 se	 sistematiza	 una
repetición	de	conductas	para	que	cierta	manera	de	ser	y	comportarse	se	afiance,
y	esa	tranquilidad	que	les	proporciona	la	ilusión	de	que	sus	maneras	nunca	serán
reemplazadas,	se	llama	orgullo	.	La	gente	no	respeta	lo	que	no	conoce,	se	burla
reflejando	 su	 ignorancia,	 y	 como	 mecanismo	 de	 defensa,	 ante	 aquella	 cosa
nueva,	 que	 secretamente	 los	 hace	 sentir	 amenazados,	 a	 sus	 costumbres	 y
creencias,	 crean	 un	 muro,	 hecho	 de	 hostilidad	 pasiva,	 entre	 cuyas	 armas	 se
encuentra	el	orgullo,	el	cual	sería	el	motor	que	alimenta	una	lista	de	armas	mas
frontales,	como	la	tradición,	el	patriotismo,	y	demás.	Mas	adelante	me	encargaré
de	detallar	el	porqué	el	orgullo	tiene	que	ser	exterminado,	tiene	mucha	relación
al	ego,	ya	tratado	ampliamente	por	autores	espirituales.
Yo	 soy	 Punk	 Intelectual,	 y	 también	 soy	 dibujante,	 cantante,	 músico,	 madre,
mujer,	tatuadora,	emperatriz	del	reino	de	la	ratitas	(mis	mascotas),	soy	la	vecina
loca	“la	chica	del	dragón	tatuado”,	la	profesora	de	chino,	la	hermana	de	Fabio,
soy	un	número	para	el	Estado,	no	soy	nadie	para	la	mayoría	del	planeta,	etc.,	etc.
Ser	Punk	es	lo	que	tiñe	al	resto	de	mis	aspectos	con	el	mismo	color.	No	le	hablo
en	chino	a	mi	hermano	y	no	hago	tatuajes	en	la	clase	de	Kung	Fu,	pero	el	punk
lo	llevo	a	todos	lados,	para	desgracia	de	muchos.
Y	si	queremos	ir	por	poquitín	mas	allá,	seguro	escucharon	frases	como	“Yo	no
me	etiqueto,	me	gusto	X	cosa	pero	yo	soy	Carlitos”	o	Marta,	o	sea	cual	sea	el
nombre	que	les	hayan	puesto.	Como	si	nuestro	nombre	fuésemos	nosotros…	es
también	una	etiqueta,	que	nuestra	madre,	a	quien	sea,	eligió	por	y	para	nosotros,



para	poder	nombrarnos,	para	poder	dirigirse	a	nosotros…	hasta	los	objetos	tienen
nombre,	 porque	 el	 ser	 humano	 aun	 habita	 un	 mundo	 material	 y	 nos
comunicamos	mediante	 el	 lenguaje.	De	manera	 que,	 se	 puede	 concluir	 que	 es
muy	jipi	salir	con	el	faso	de	“no	quiero	etiquetas	porque	bla	bla	bla”,	háganse	luz
y	realmente	no	van	a	necesitar	etiquetas.	Mientras	se	tenga	presente	que	no	son
esa	 etiqueta,	 incluidos	 los	 nombres	 que	 requiere	 el	 Estado,	 usarlas	 no	 es
prostituir	ninguna	esencia.

A	consecuencia	de	la	falta	de	definiciones	claras,	el	Punk	terminó	albergando	a
personas	que	justamente	son	contrarias	a	la	ideología,	jóvenes	que	se	refugiaron
en	la	comunidad	Punk	por	necesidades	emocionales	transitorias,	sin	ningún	tipo
de	 ideología	 al	menos	 aledaña,	 como	 anarquismo,	 arte,	 revolución,	 etc.;	 gente
que	luego	expone	su	versión	vacía	de	esta	subcultura,	diciendo	cosas	como	“yo
era	punk	pero	crecí”,	la	frase	que	con	mayor	precisión	refleja	que	no	se	tiene	ni
la	mas	remota	idea	de	lo	que	es	el	punk.	A	la	vez,	se	ha	dejado	fuera	a	gente	por
motivos	estúpidos	como	 la	preferencia	musical,	 eso	pasa	por	 tomar	a	 los	punk
rockers	 como	 representantes	 del	 Punk	 como	 ideología,	 de	manera	 que	 para	 la
definición	 de	 Punk	 Intelectual,	 voy	 a	 incluir	 gente	 del	 metal,	 con	 todas	 sus
vertientes,	del	gótico,	del	 tango,	y	de	cualquier	otro	género	musical	que	en	sus
letras	no	promueva	una	 ideología	contraria	a	 los	aspectos	esenciales	del	Punk,
así	 como	 creo	 lógico	 dejar	 fuera	 a	 bandas	 de	 Punk	Rock	 que	 han	 tomado	 los
acordes,	y	la	estética,	pero	no	son	diferentes	de	los	Back	Street	Boys,	o	el	grupo
de	adolescentes	empaquetados	para	el	consumo	que	esté	vigente	a	ahora	y	que
por	suerte	ni	conozco	sus	nombres.
Otra	 triste	 consecuencia	 de	 carecer	 de	 definiciones,	 es	 terminar	 tomando	 la
mirada	de	los	de	afuera,	es	decir,	terminar	pensando,	y	actuando,	como	si	el	punk
fuera	 violento,	 incongruente,	 infantil,	 inconsciente,	 autodestructivo,	 carente	 de
belleza,	 conformado	por	gente	 rota	que	no	merece	 credibilidad	alguna,	y	 cuyo
valor	debe	tener	la	misma	trascendencia	que	un	preadolescente	enojado	con	sus
padres	por	haberse	divorciado.
Hubo	 un	 tiempo	 en	 que	 me	 parecía	 admirable	 esa	 actitud	 de	 comenzar
cualquier	 juicio	 de	 opinión	 con	 un	 “	 para	 mi…”,	 aclarando	 que	 no	 se	 está
hablando	por	nadie	más	que	uno	mismo,	en	un	sentimiento	casi	admirable	de	ser
lo	suficientemente	humilde	para	no	adueñarse	de	toda	una	ideología	poniéndole
una	 cerca.	 Pero	 esa	 actitud	 sólo	 generó	 la	 disgregación,	 deformación	 y
desaparición	del	punk	como	subcultura	digna	de	un	 lugar.	Así	que,	a	riesgo	de
ser	 insultada	 de	 varias	 maneras,	 hago	 uso	 del	 punk	 que	 me	 invade,	 y



chupándome	un	ovario	lo	que	pase,	no	me	sumo	a	responder	con	mas	evasivas,
por	 amor	 a	 esta	 subcultura,	 por	 altruismo	 hacia	 la	 rebeldía	 punk	 como	 valor
único,	y	mas	que	nada,	por	todos	aquellos	que	vengan	después	de	nosotros,	que
no	se	sientan	solos,	divididos	y	amenazados	por	la	extinción,	ante	un	sistema	que
parece	arrasarlo	todo	valor	humano	que	no	sea	cuantificable	en	dólares.
Juntas	varios	punks	y	no	se	ponen	de	acuerdo	respecto	a	un	definición,	fallan
en	 encontrar	 la	 esencia	 que	 une	 todas	 las	 corrientes,	 en	 gran	 parte	 por	 esta
actitud	 tan	 buena	 onda	 de	 aceptación	 e	 inclusión,	 al	 final	 el	 movimiento	 se
conforma	 de	 personas	 tan	 dispares,	 con	 ideologías	 tan	 variadas	 que	 cuesta	 ir
depurando,	 navegar	 capas	 hasta	 encontrar	 esas	 cosillas	 que	 nos	 unen	 y	 son
únicas	 del	 punk.	La	 rebeldía,	 por	 ejemplo,	 es	 un	 elemento	 troncal,	 pero	 no	 es
patrimonio	del	punk,	pero	sí	lo	es	su	expresión,	su	forma	de	brotar	y	alimentarse.
Con	 este	 libro	 no	 intento	 hacer	 monopolio	 de	 una	 definición,	 porque	 entre
todas	 las	evasivas	que	encontré	en	 internet,	 acerca	de	arriesgar	una	definición,
hubo	una	que	me	pareció	la	más	acertada:	nadie	tiene	la	autoridad	para	levantar
esa	bandera	por	sí	solo.

Respecto	al	concepto	de	Punk,	voy	a	tomar	como	antecedente	el	ensayo	“Punk
Manifesto”	de	Greg	Graffin,	cantante	de	Bad	Religion,	y	profesor	de	ciencias	en
la	 Universidad	 de	 California	 de	 Los	 Angeles.	 En	 dicho	 ensayo,	 que	 pueden
encontrar	traducido	en	internet,	Graffin	concluye	con	4	definiciones	que	aportan
a	una	definición	de	Punk,	con	los	cuales	estoy	%100	de	acuerdo.

Allá	por	1995,	vivía	en	San	Telmo,	por	 lo	cual	 tuve	 la	 suerte	de	vivenciar	el
movimiento	Buenos	Aires	Hardcore.	De	mi	grupo	de	amigos	era	la	mas	callada,
aunque	 la	mas	“peleadora”,	 entre	 comillas	porque	no	era	 físicamente	agresiva,
pero	no	dejaba	conflicto	sin	atender,	desde	mi	inmadurez	claro,	hoy	recuerdo	mis
actitudes	y	puedo	entender	que	no	fueron	las	mejores,	pero	rescato	que	las	tuve	y
nunca	 hice	 la	 vista	 gorda.	 Años	 más	 tarde,	 en	 algún	 momento	 que	 no	 puedo
precisar,	noté	cierto	patrón,	en	mí	y	en	muchas	personas	dentro	del	ambiente	del
Punk	Rock	y	aledaños:	no	nos	gustaba	cómo	estaba	el	mundo	y	no	estábamos
dispuestos	acomodarnos.
La	mejor	 parte	 de	 esto	 fue	 cuando	noté	 la	misma	 forma	de	ver	 el	mundo	 en
personas	 que	 en	 apariencia	 son	 los	 opuestos	 sociales	 de	 un	 Punk.	 Encontré
filosofías	antiguas,	guías	espirituales,	monjes…	gente	que	suelen	representar	lo
antiguo,	 lo	 calmo,	 lo	 sabio,	 y	 también	 lo	 ignorante,	 lo	 amable,	 devotos	de	 sus
dogmas	 etc.,	 sus	 mentes,	 y	 sus	 corazones,	 ardían	 como	 los	 de	 un	 punk,



representante	 de	 lo	 nuevo,	 la	 violencia,	 lo	 impulsivo,	 lo	 brutal,	 generalmente
ateos,	etc.;	unos	admirados,	otros	 rechazados,	en	el	 fondo	compartíamos	cierta
visión	del	mundo	y	nuestro	lugar	en	él.

De	manera	que	Punk	Intelectual,	más	que	una	postura	o	ideología,	es	un	estado,
que	 en	 el	 mejor	 de	 los	 casos,	 es	 transitorio.	 Si	 bien	 en	 el	 fondo	 todas	 las
máscaras	 que	 asume	 una	 persona	 (persona	 viene	 del	 griego	 y	 significa
“máscara”,	 piénselo	 un	 rato,	 es	 excelente)	 a	 lo	 largo	 de	 su	 vida	 son	 estados
transitorios,	a	menos	que	se	niegue	a	evolucionar	sus	ideas	y	sentires,	claro.	Lo
sano	 y	 preferible,	 en	 todo,	 siempre	 será	 seguir	 moviéndose,	 hacia	 adelante,
cambiando,	evolucionando.	La	actitud	punk	es	un	motor	poderoso.
Si	 hubiese	 intentado	 escribir	 esto	 hace	 10	 años,	más	 que	 introducción,	 estas
hojas	tendrían	una	foto	de	mi	culo,	o	algo	así,	y	como	estoy	segura	de	que	si	lo
intento	 cuando	 tenga	 unos	 60	 años,	 el	 resultado	 será	 muy	 similar,	 mejor	 lo
escribo	ahora	que	estoy	en	un	momento	mas	propicio.
No	es	mi	intención	que	la	gente	cambie	la	visión	errada	que	tiene	de	los	chicos
con	 crestas	 y	 tatuajes,	 no,	 esa	 mirada	 tiene	 que	 continuar,	 nos	 hace	 bien	 ser
resistidos	cuando	nuestra	naturaleza	es	rebelde,	nos	alimenta,	nos	perfecciona,	y
a	la	vez,	protege	esta	hermosa	comunidad	de	las	rubias	con	remera	de	Ramones
comprada	en	Zara.	Cuando	alguien	les	diga	“Ustedes	son	todos	drogadictos”,	o
algo	 semejante,	 respondan	 “SÍ,	 Y	 ROBAMOS	 JUBILADOS	 INVALIDOS
PARA	COMPRAR	DROGA”.	Porque	alguien	que	nos	dispara	con	un	prejuicio
tan	 retrógrada	 no	 merece	 una	 respuesta	 real,	 si	 tuviese	 la	 intención	 de
comprender,	por	medio	de	la	racionalidad,	o	de	la	amabilidad,	no	nos	increparía
de	esa	manera,	así	que	¿porqué	perder	el	tiempo?	A	divertirse	con	su	cara	nomás.
Tampoco	 voy	 a	 hacer	 una	 defensa	 de	 los	 tatuajes	 y	 la	 estética	 punk	 en	 el
ambiente	laboral,	si	bien	la	discriminación	es	una	fatalidad	que	hay	que	corregir
inmediatamente,	 me	 parece	 perfecto	 que	 no	 haya	 punks	 en	 las	 oficinas,	 un
verdadero	punk	no	tiene	interés	de	estar	en	un	lugar	donde	no	es	valorado.	Asi
que	 no	 haré	 una	 defensa	 para	 que	 los	 retrogrados	 aprendan,	 sino	 una
reafirmación	para	mis	 iguales.	 ¿Qué	es	 eso	de	pedir	por	 favor	que	 te	 acepten?
Una	de	 dos,	 o	 usted	 está	 confundido	 o	 no	 es	Punk	o	 debería	 dejar	 de	 intentar
encajar	donde	no	pertenece.	No	estoy	en	contra	del	trabajo,	ni	de	las	oficinas	en
sí,	sino	en	contra	de	un	ambiente	donde	la	gente	es	tratada	como	engranaje	de	un
sistema	 y	 cualquier	 individualidad	 es	 repelida.	 Cuando	 escucho	 “ponerse	 la
camiseta	de	la	empresa”	me	dan	ganas	de	vomitar.



Son	 incontables	 las	 veces	 que	 me	 dijeron	 “Con	 tantos	 tatuajes	 no	 vas	 a
conseguir	 trabajo”,	 no	 voy	 a	 negar	 que	 durante	 la	 adolescencia,	 ese	 tipo	 de
comentarios	me	 dejaban	 pensando,	 pero	 pensé	más	 allá	 del	 miedo	 a	 no	 tener
dinero,	porque	siempre	 tuve	mis	propios	sueños,	 ideas,	y	nada	de	eso	coincide
con	querer	que	 te	“den”	 trabajo.	Un	verdadero	punk	no	 trabaja,	busca	hacer	 lo
que	ama,	no	se	conforma	con	menos,	no	gasta	 las	horas	de	 su	vida	 trabajando
para	la	ambición	de	otros,	necesita	que	su	trabajo	sea	significativo,	ganas	dinero
y	nada	mas	se	nos	hace	prostitución	del	alma.

“Cualquier	persona	sana	trabaja	de	lo	que	ama”
ALAN	WATTS

Tampoco	 es	 mi	 intención	 sumar	 divisiones	 a	 este	 mundo,	 la	 gente	 necesita
encontrar	 los	 puntos	 que	 los	 unen,	 y	 creo	 que	 la	 forma	 en	 que	 las	 sociedades
aprendimos	a	hacerlo,	es	a	juntarnos	en	pequeños	grupos	como	paso	inicial,	ya
que	 las	 uniones	 abruptas	 y	 masivas	 sólo	 han	 dado	 lugar	 a	 locuras	 que	 no
perduran	en	el	tiempo,	y	espero	que	mucha	gente	que	anda	por	ahí	pensando	que
nadie	mas	piensa	como	ellos,	puedan	sentirse	un	poco	mejor.
“Introvertidos	Unidos	cada	uno	desde	su	casa!”
El	Punk	Intelectual	es	el	bastonazo	en	la	cabeza	de	un	taoísta	a	su	discípulo.
El	movimiento	Anonymous	tiene	mucha	similitud	al	Punk	Intelectual,	pero	es
mucho	más	 amplio,	mas	 político,	 y	 trae	mas	 elementos,	 es	 una	 ideología	 que
comparto	y	espero	tenga	más	adeptos	con	el	correr	del	tiempo,	porque	el	tiempo
se	 nos	 acaba,	 como	 especie,	 estamos	 jodidos,	 y	 no	 veo	 un	 movimiento	 con
mejores	propuestas.
Paz.



Los	punks	son	agresivos,	dicen
La	mayoría	de	las	veces	que	escuche	esto,	lo	vi	salir	de	la	boca	de	personas	que
no	conocieron	ningún	punk,	ni	uno.	Así	de	estúpido	como	suena,	mucha	gente
tiene	una	idea	del	punk	que	sacaron	de	las	películas,	sí,	desde	la	ficción	directo	a
la	realidad,	y	encima	de	películas	de	otros	países.	Aunque	he	conocido	algunos
punks	 de	 ciudades	mas	 pequeñas	 que	 todavía	 son	muy	 violentos,	 borrachos	 e
ignorantes,	bah	en	realidad	son	pibes	sin	postura	ideologica	alguna,	sólo	que	les
gustó	el	punk	 rock,	pero	bien	podrían	haberse	hecho	 reguetoneros	o	alguna	de
esas	porquerías.
La	persona	mas	violenta	que	conocí,	no	era	punk,	ni	tenía	tatuajes,	ni	escucha
rock,	 ni	 siquiera	 era	 artista,	 era	 una	 persona	 de	 lo	 mas	 común,	 trabajador,
creyente	promedio	con	sus	estampitas	en	 la	billetera,	educado	con	 los	vecinos,
muy	“normal”,	tan	normal	que	siempre	decía	que	los	punks	éramos	violentos…
Esta	persona	era	un	asesino	confeso.	Cuando	la	gente	nos	veía	en	la	calle,	yo	era
la	anormal	porque	mi	pelo	era	azul,	pero	un	psicópata	caminaba	a	mi	lado	y	la
gente	le	sonría	porque	el	llevaba	camisa.
Y	haciendo	memoria,	ni	uno	de	los	punks	que	conocí	eran	personas	violentas,
quizá	medio	boludos,	o	que	a	veces	puedan	putearse	a	los	gritos,	y	ciertamente
no	es	gente	sumisa	en	sentido	de	que	si	tienen	que	defenderse	o	defender	lo	van
a	hacer,	pero	ni	uno/a	de	todos	ellos/as	tenía	una	personalidad	violenta,	de	hecho
todos	 muy	 sensibles,	 amorosos	 de	 los	 animales,	 compasivos.	 Con	 la	 misma
pasión	defendemos	lo	que	es	justo,	y	eso	puede	traducirse	en	actitudes	violentas,
pero	jamás	gratuitas.
Una	 vez	 escuché	 en	 un	 programa	 de	 radio,	 que	 el	 locutor	 hablaba	 sobre	 los
rockeros	y	los	punks,	y	citó	un	estudio,	que	se	había	hecho	en	Inglaterra,	tierra
madre	 del	Punk,	 y	 el	 resultado	 era	 que	 los	 punks	 tienen	una	mayor	 capacidad
empática,	y	una	consciencia	social	mas	elevada	que	el	promedio.	Nada	que	yo
no	 supiera,	 pero	 me	 sentí	 bien	 que	 se	 divulgara	 esa	 información,	 hasta	 que
siguieron	hablando,	y	el	locutor	dijo	“así	que	no	se	preocupe	señora,	si	tiene	un
hijo	 punk,	 es	 mas	 bueno	 que	 el	 pan”	 y	 risas,	 muchas	 risas.	 Y	 en	 esas	 risas
escuché	todo	lo	que	estaba	mal:	la	gente	burlándose	de	los	punks	por	ser	buenos
y	no	cumplir	sus	fantasías	de	ser	violentos	como	ellos	imaginaban,	la	idea	de	que
hablar	de	punks	es	hablar	de	niños,	no	de	adultos,	y	la	desvalorización	total	de
las	aptitudes	admirables	que	acaban	de	 informar	en	el	 estudio,	 las	pasaron	por
alto	y	pasaron	a	esa	especie	de	bulling	socialmente	aceptado.



Y	asi	como	bien	expuso	Graffin	en	su	ensayo,	si	se	va	a	sostener	la	afirmación
de	 que	 los	 Punks	 somos	 violentos,	 citando	 casos	 en	 los	 que	 uno	 de	 nosotros
perdió	 la	 cabeza	 luego	 de	 muchos	 maltratos,	 es	 inviable.	 Y	 me	 arriesgo	 a
entender	que,	solamente	personas	sensibles	y	sanas,	detonan	alguna	vez	luego	de
violencias	 sistemáticas	 a	 su	 persona,	 los	 locos	 lo	 resuelven	 de	 otra	 manera:
asimilan	la	violencia	y	se	vuelven	violentos	ellos	mismos,	o	se	suicidan	por	no
tolerarlo	mas.	La	opción	de	 cansarse	y	 tener	un	 arrebato	 emocional,	 es	 la	mas
sana	en	un	contexto	insano.	No	estoy	justificando	ningún	tipo	de	violencia,	pero
sin	 duda	 no	 hay	 conexión	 entre	 ser	 violento	 y	 ser	 Punk.	 Sería	 como	 intentar
sostener	que	 todos	 los	que	dicen	ser	cristianos	son	buena	gente,	y	quiero	creer
que	alguien	 tan	 insensato	como	para	hacer	una	asociación	 tan	pobre	no	estaría
leyendo	este	libro.
Me	viene	la	mente	el	meme	de	Will	Smith	sacado	de	MIB	3,	cuando	lo	para	la
policia	 por	 ser	 negro,	 pero	 con	 este	 texto:	 NO	 PORQUE	 SEA	 PUNK
SIGNIFICA	 QUE	 SOY	 VIOLENTO,	 OK	 YO	 SÍ	 ROMPÍ	 LE	 ROMPÍ	 LA
NARIZ,	PERO	NO	PORQUE	SEA	PUNK.



La	rebeldía
Todos	 somos	 testigos,	 desde	 hace	 ya	 varias	 décadas,	 de	 la	 evolución	 de	 las
respuestas	 rebeldes	 del	 punk,	 lo	 que	 antes	 se	 resolvía	 con	 un	 botellazo	 en	 la
cabeza	 o	 un	 escupitajo	 en	 la	 cara,	 ahora	 se	 resuelve	 con	 una	 sacudida
argumentativa,	 un	 filoso	 sarcasmo,	 una	 amable	 y	 sincera	 respuesta	 que	 resulta
ofensiva	por	venir	de	quien	viene	(que	satisfactorio	esto),	y	demás	métodos	que
antes	 eran	 no	 sólo	 impensables	 para	 un	 punk,	 eran	 monopolio	 de	 los
intelectuales.	 Como	muchos	 otros	 elementos,	 que	 hemos	 tomado	 con	 el	 único
requisito	de	que	nos	fuesen	útiles,	sin	 importar	su	origen,	 los	hemos	sumado	a
nuestro	desprolijo	morral	punk	de	artimañas.	La	mejor	parte	es	que	no	ha	sido	un
proceso	calculado	ni	forzado,	sino	que	se	fue	gestando.	¿Hace	cuánto	tiempo	que
no	ve	en	 las	noticias	un	acto	violento	perpetrado	por	un	punk?	¿Desde	 los	80?
Eso	 ya	 es	 mucho	 ¿no?	 Es	 hora	 de	 dejar	 de	 arrastrar	 prejuicios,	 las	 cosas
cambiaron,	la	realidad	es	otra,	muchos	cara	de	culo	necesitan	ponerse	al	día.
Los	intelectuales	suelen	ser	mucho	MUCHO	mas	rígidos	que	un	punk,	tienen
obstáculos	como	el	orgullo	y	 la	compulsión	de	querer	 tener	 razón,	cosas	que	a
nosotros	nos	soban	la	quena	en	Do	sostenido.	Y	seguro	no	son	todos	ellos,	pero
los	 que	 conocí,	 se	 hacen	 los	 superiores	 diciendo	 que	 la	 música	 clásica	 es	 la
mejor,	 salvo	 los	que	ademas	 son	músicos,	 ellos	 saben	que	el	metal	manda	 (¿).
Así	 es	 como	 nos	 apropiamos	 sin	 perder	 el	 tiempo,	 de	 elementos	 de	 todas	 las
ideologías,	políticas,	incluso	religiones,	de	leyendas	de	la	abuela,	y	frases	de	la
calle,	sólo	nos	interesa	que	sean	útiles	a	nuestra	misteriosa	causa:	que	el	mundo
sea	mejor	para	todos,	incluidos	los	animales,	y	los	hijos	de	puta,	porque	si	ellos
son	 felices	 nos	 van	 a	 dejar	 de	 romper	 las	 pelotas	 al	 resto,	 quizá	 todo	 lo	 que
necesitan	es	una	isla	para	hacer	su	comunidad	de	hijos	de	puta,	o	no,	quizá	los
tengamos	 que	 separar	 bien	 separados,	 mandarlos	 a	 vivir	 con	 gente	 empática
hasta	que	entiendan	como	es	vivir	en	sociedad	sin	ser	un	sorete.	En	fin,	primero
nos	 ocuparemos	 de	 nosotros	 mismos,	 porque	 para	 mejorar	 el	 cuadro	 hay	 que
mejorar	al	pintor	primero.

En	el	2013	viví	unos	meses	en	China,	entre	muchas	otras	cosas,	me	molestaba
que	la	gente	fuera	tan	robótica,	todo	era	demasiado	estructurado	y	me	ponía	de
los	pelos.	En	los	transportes	públicos	la	gente	viajaba	como	piezas	camino	a	la
fábrica	 para	 ser	 ensambladas,	 duros,	 sin	 dirigirse	 palabra,	 todos	 mirando	 al
frente,	y	no	era	a	las	7	de	la	mañana	camino	al	trabajo,	¡era	domingo	camino	al



shopping!	 Me	 maquinaba	 respecto	 a	 lo	 que	 pensarían	 de	 una	 extranjera	 toda
tatuada,	 con	 el	 pelo	 rojo,	 en	 su	 colectivo,	 ¿Estarían	 planeando	 desviar	 el
recorrido	del	bus	para	tirarme	por	un	barranco?	No,	lo	más	probable,	haya	sido
que	 de	matarme,	me	 hubieran	 comido	 para	 la	 cena.	En	 fin,	 al	 día	 siguiente	 le
comenté	a	mi	madre	mi	impresión	de	la	gente	en	lugares	públicos	y	me	dijo	“Vos
siempre	 tenes	un	problema,	acá	 te	quejabas	de	que	son	un	desastre,	que	viajan
como	vacas,	que	hablan	a	los	gritos,	y	demás	¿en	qué	quedamos?”.	Y	entonces
me	 di	 cuenta	 de	 algo	 sustancial	 :	 siempre	 iba	 a	 tener	 un	 problema,	 en	 todos
lados,	con	todas	las	costumbres,	porque	soy	rebelde…	Vaya	donde	vaya,	siempre
voy	 a	 encontrar	 eso	 que	 no	 funciona,	 lo	 que	 esta	 desequilibrado,	 lo	 que	 está
flotando	 incómodamente	 en	 la	 mente	 de	 todos	 y	 nadie	 quiere	 decir,	 para	 eso
estamos	 los	 punks,	 naturalmente	 inconformistas.	 Siempre	 con	 el	 radar	 de	 la
sinceridad	escaneándolo	todo,	y	agitando	sin	reparo	cualquier	falsedad.	Ojo,	esto
no	tiene	relación	a	los	“héroes”	que	siempre	se	meten	en	cualquier	asunto	ajeno
con	la	excusa	de	que	hacer	lo	correcto,	no,	nada	de	meterse	en	la	vida	de	otro,
pero	tolerancia	cero	para	quien	se	meta	en	la	mía	o	en	la	de	alguien	que	no	pueda
defenderse	por	si	mismo.
La	diferencia	entre	un	Punk	y	un	Punk	 Int.,	 estriba	en	 los	modos,	el	primero
terminaría	 preso,	 cagado	 a	 trompadas,	 o	 mínimo	 lo	 echan	 a	 empujones;	 el
segundo	será	menos	impulsivo,	mas	premeditador.
Si	hay	un	adjetivo	que	siempre	aparece	cuando	preguntas	por	la	actitud	de	los
punks	es	“ofensivo”.	Si,	siempre	ofensivo	nunca	invasivo.
Se	subestima	el	poder	de	 la	ofensa.	Es	requisito	básico	para	 todo	artista,	y	es
por	eso	que	la	gente	ya	no	se	shockea	ante	un	cuadro,	o	una	canción,	porque	se
espera	eso	de	un	artista,	y	lo	que	se	espera	no	asombra,	sobre	todo	detrás	de	un
monitor,	 en	 un	 libro	 o	 en	 alguna	 galería	 snob.	 Pero	 los	 punks,	 goticos,	 etc,	 lo
hacemos	con	nuestro	propio	cuerpo,	desde	los	tatuajes	al	peinado,	en	cada	rincón
de	la	sociedad,	en	la	escuela,	en	el	supermercado,	en	el	hospital,	en	el	colectivo.
No	damos	chances	de	esconder	reacciones	bajo	una	frase	pretenciosa	“oh	es	un
artista	 contestatario	 influenciado	 por	 Warhol”	 bla	 bla.	 NO.	 Estan	 en	 pleno
ejercicio	de	su	cotidianeidad	y	BUM!	Arte	en	toda	la	cara!	Los	gestos	delatan	el
éxito	 de	 la	 provocación.	 La	 ofensa	 mutará	 en	 agresión,	 vergüenza	 agena,
incomodidad,	o	lo	que	sea,	pero	llegará	a	casa,	y	será	comentario	en	la	cena,	o	en
la	oficina	mañana.

“Ofender	a	 la	gente	es	un	acto	necesario	y	saludable…Cada	vez	que	dices
algo	ofensivo,	causas	una	discusión.	Los	fuerzas	a	pensar”



LOUIS	CK

Sin	duda	una	de	las	reacciones	mas	hermosas	es	la	de	los	niños,	suelen	valorar
la	belleza	sin	prejuicios,	se	iluminan	sus	caritas	cuando	ven	adultos	con	pelos	de
colores,	 personalmente	 siempre	 les	 sonrío,	 me	 gusta	 pensar	 que	 les	 estoy
demostrando	que	no	 todos	 los	adultos	 son	sombríos	y	 tensos,	que	crecer	no	es
dejar	de	ser	feliz.
Dentro	de	todas	las	corrientes	del	rock	hay	diversas	 ideologías,	me	llevo	mas
con	 el	 anarquismo,	 pero	 no	 quiero	 entrar	 en	 política,	 sobran	 libros	 de	 esos,
sobran	debates	y	fanáticos.	En	los	últimos	años	también	se	formaron	tendencias
espirituales	y	de	new	age	dentro	del	rock,	creo	que	la	religión	siempre	encuentra
nuevos	disfraces	para	corroer	la	razón.	La	cuestión	es	que	tanto	la	política	como
la	 religión,	 tienen	 su	 base	 en	 la	 idea	 de	 que	 el	 ser	 humano	 necesita	 líderes,
necesita	un	papá	grandote	para	todos,	control	externo,	etc,	y	por	supuesto,	todo
eso	 me	 parece	 basura.	 En	 esta	 ocasión	 voy	 a	 tratar	 la	 rebeldía	 cotidiana,	 la
artística,	la	que	al	parecer	es	la	mas	leve	pero,	les	pese	o	no,	es	la	única	que	de
hecho	provoca	una	apertura	mental	del	rebaño	las	24	hs	los	365	dias	al	año,	sin
distinción	de	momento	y	lugar.	Esta	rebeldía	primordial,	que	de	ser	sofocada	en
el	seno	familiar,	se	perderían	rebeldes	valiosos	para	el	mañana.	La	rebeldía	que
los	 vecinos	 señalan	 con	 desprecio	 porque	 la	 ven,	 la	 escuchan,	 le	 tienen	 que
vender	 cuando	 va	 a	 comprar,	 la	 ven	 cuidando	 de	 su	 familia	 en	 la	 plaza.	 La
rebeldía	en	pañales	que	debe	sobrevivir	al	sistema	educativo	a	diario.	La	rebeldía
del	artista	que	ha	escapado	a	la	jaula	de	las	galerías	de	arte.	En	fin,	somos	esos
rebeldes	que	como	plaga	rodeamos	al	rebaño,	las	palabras	que	se	salen	de	esos
libros	 subversivos	 que	 jamás	 abrirán,	 las	 letras	 de	 esas	 canciones	 que	 jamás
escucharían.	Nos	odiaran,	malinterpretaran,	pero	no	nos	pueden	ignorar	como	a
esos	libros.	Seremos	un	granito	de	arena	impreciso	y	torpe	de	los	actos	rebeldes
sublimes,	 pero	 un	 granito	 de	 arena	 en	 el	 ojo	 a	 diario	 a	 veces	 tiene	 mas
posiblidades	que	una	 revolución	que	nunca	abandona	una	habitación.	Además,
esas	 revoluciones,	 igual	 que	 lo	 que	 intentan	 derribar,	 nunca	 han	 dado	 buenos
frutos,	 siempre	 se	 vuelve	 a	 la	 locura,	 porque	 no	 existe	 sistema	 inmune	 a	 la
ambision	 de	 los	 hijos	 de	 puta,	 y	 la	 pasividad	 de	 la	 gente	 buena.	Me	 atrevo	 a
decir,	que	muchos	rebeldes	artísticos,	a	consciencia	o	un	poco	sin	darse	cuenta,
han	 elegido	 el	 camino	 de	 la	 revolución	 de	 la	 no	 conformidad,	 pacífica	 pero
dispuesta	a	defenderse,	lenta	pero	firme,	una	revolución	que	paso	de	ser	un	acto
a	 ser	 una	 forma	 de	 vivir.	 No	 esperamos	 que	 las	 cosas	 cambien	 para	 cambiar,
cambiamos	nosotros	y	entonces,	las	cosas	cambian.



“Hay	hombres	que	luchan	un	día	y	son	buenos.	Hay	otros	que	luchan	un	año
y	son	mejores.	Hay	quienes	luchan	muchos	años,	y	son	muy	buenos.	Pero	hay
los	que	luchan	toda	la	vida,	esos	son	los	imprescindibles.”

BERLOTT	BRECHT

Nunca	faltan	 los	que	en	 toda	demostración	de	rebeldía	buscan	el	método,	me
imagino	 la	 aberración	que	 les	debe	parecer	un	Punk,	y	 lo	 flojo	que	 se	 le	debe
hacer	 la	 rebeldía	 artística,	 bueno,	 nosotros	 optamos	 por	 ser	 ciudadanos	 de	 ese
mundo	 futuro	 por	 el	 que	 ustedes	 pelean,	 hoy,	 todos	 los	 días,	 y	 no	 cuando
desaparezcan	los	fascistas,	y	créanme,	requiere	valentía.



Códigos	sí,	orgullo	no
El	 orgullo	 es	 propio	 de	 todo	 sistema	 de	 pensamiento	 rígido,	 no	 voy	 a	 decir
anticuado	 porque	 al	 parecer,	 jamás	 pasará	 de	moda,	 es	 un	 puto	 cáncer	 para	 la
razón,	el	corazón	y	una	de	las	herramientas	mas	eficientes	de	toda	autoridad.
Estar	 sanamente	 orgulloso,	 es	 decir,	 sentirse	 bien	 con	 el	 camino	 que	 se	 ha
elegido	 pero	 mantener	 viva	 la	 flexibilidad	 de	 la	 razón,	 es	 diferente	 de
superponerlo	todo	a	sostener	una	postura.	Cuando	se	tuerce	la	realidad,	se	utiliza
la	lógica	al	margen	de	la	verdad,	cuando	se	hiere	a	alguien	por	no	tolerar	estar
equivocado,	y	demás	actitudes	cavernícolas,	es	un	orgullo	pernicioso,	un	cáncer,
debe	ser	extirpado.
Esa	 rigidez	 que	 impide	 a	 otros	 adoptar	 elementos	 originarios	 de	 otras
ideologías,	creencias,	tradiciones,	o	de	donde	sea,	a	los	punks	no	nos	causa	ni	el
menor	titubeo:	si	sirve,	se	adopta.	Extraemos	conocimiento	sin	elevar	personajes
en	su	totalidad,	podemos	citar	un	párrafo	de	un	libro	cuyo	contenido	nos	parece
basura	en	un	%90,	diremos	que	Buda	o	Krishna	tenían	razón	cuando	dijeron	tal	o
cual	cosa,	sin	necesitar	saber	si	existieron	o	son	personajes	de	una	novela,	y	a	la
vez	entender	que	la	religión	es	basura.
Del	 sistema	 tomamos	 lo	 necesario,	 porque	 no	 podemos	 salir	 de	 el,	 y	 no	 lo
hacemos	 con	 vergüenza,	 nadie	 se	 turbaría	 por	 beber	 de	 una	 sanja	 si	 le	 han
comunicado	que	se	han	secado	los	ríos.	Es	un	recurso	de	los	ignotos,	pretender
hacernos	sentir	incoherentes.	Lo	mismo	se	intenta	con	los	veganos,	se	les	acusa
de	insensatos	por	no	querer	dañar	animales	si	no	pueden	erradicar	todo	maltrato
animal	del	planeta,	como	si	por	ello	quedara	 justificado	el	aporte	 individual	al
sistema	 de	 explotación	 mas	 cruel	 y	 sostenido	 que	 haya	 conocido	 la	 historia
humana.
Los	 cobardes	 hacen	 eso,	 amedrentan	 a	 los	 que	 ponemos	 nuestro	 granito	 de
arena.	Es	ya	famosa	la	falacia:	si	no	podes	arreglar	el	mundo,	entonces	no	hagas
nada,	 deja	 que	 se	 siga	 pudriendo.	 Patético.	 Los	 necios	 se	 sienten	 amenazados
ante	 los	actos	nobles,	 al	 estar	 focalizados	en	 si	mismos,	un	acto	de	bondad	en
lugar	de	 inspirarlos,	 les	conduce	 su	mirada	 interior	hacia	 las	propias	 falencias,
que	incapaces	de	hacerles	frente,	resuelven	arremeter	contra	los	demás.	Por	eso
aparece	esa	actitud	prepotente	e	ilogica:	está	haciendo	un	pequeño	bien,	hay	que
humillarlo	por	no	poder	arreglarlo	todo.	Esa	gente	se	tiene	que	quedar	en	casita,
viendo	pendejadas	en	la	televisión,	no	aportan	nunca.



Así	 como	 dice	 el	 tema	 Anarchy	 in	 the	 UK	 de	 los	 Sex	 Pistols:	 Yo	 uso	 al
enemigo,	yo	uso	la	anarquía.
Nada	de	“ay	no,	eso	es	de	un	texto	religioso”,	“eso	lo	dijo	un	asesino”,	“esa	fue
herramienta	del	sistema”,	“eso	tiene	mala	energía”,	“el	origen	de	ese	símbolo	no
es	 para	 lo	 que	 lo	 usan	 ahora”	 ,	 el	 presente	 es	 siempre	 tendrá	 mas	 poder	 que
cualquier	 pasado,	 todas	 pendejadas.	 Si	 sirve,	 se	 toma.	 Y	 que	 el	 orgullo	 sea
obstáculo	de	los	dogmáticos	y	de	los	mediocres.



Las	artes
Nadie	 nos	 avisó	 a	 que	 no	 podíamos	 ser	 únicos,	 que	 debíamos	 sentirnos	 un
número	y	sentir	presión	social	por	encajar,	y	cuando	empezamos	a	sublimar	el
luto	 por	 un	mundo	 de	 únicos	 que	 se	 esfuerza	 por	 ser	 ordinario,	 nos	 llamaron
artistas.

La	 estética	 tiene	más	 poder	 del	 que	 aparenta,	me	 referiré	 a	 esta	 cuestión	 en
varios	momentos	a	lo	largo	de	este	libro.	Así	como	un	monje	Zen	te	va	a	decir
con	 mil	 historias	 la	 irrelevancia	 de	 la	 imagen,	 pero	 luego	 los	 ves	 con	 una
vestimenta	muy	específica,	no	se	ponen	cualquier	cosa	que	encuentran…	eso	sí
sería	cagarse	en	la	apariencia,	muy	budista	y	muy	punk	¿o	no?	No,	muy	punk	sí,
pero	un	Punk	 Intelectual	 conoce	 el	peso	de	 la	 imagen,	no	es	 importante	 como
sello	 de	 identidad,	 pero	 tiene	 efectos	 innegables	 sobre	 los	 demás,	 entonces	 se
vuelve	una	herramienta	mas,	desecharla	sería	un	desperdicio	de	recursos.
A	 veces	 no	 te	 importa	 algo	 hasta	 que	 te	 dicen	 que	 no	 te	 está	 permitido.	 La
imagen	no	es	importante	hasta	que	te	dicen	que	si	difiere	tu	concepto	de	belleza
del	 de	 la	mayoría	 serás	 segregado,	 entonces,	 si	 te	 interesa	 que	 se	 conserve	 la
libertad	 personal	 como	 valor	 social	 fundamental,	 y	 tenes	 la	 valentía	 de	 hacer
algo	al	respecto,	te	vas	a	rebelar.

La	 expresión	 artística	más	 representativa	del	Punk	es	 su	 estética	 sin	duda:	 el
cabello.
Tuve	 53	 peinados	 diferentes,	 todos	 “anormales”,	 cambie	 tanto	 que	 muchas
veces,	a	modo	de	experimento	social,	me	deleitaba	prestar	suma	atención	a	cómo
las	personas,	cambiaban	su	mirada	y	su	trato	hacia	mí,	según	mi	aspecto.	De	mas
estaría	decir	que	eran	experiencias	decepcionantes	en	un	%80,	pero	el	porcentaje
restante	era	tan	gratificante	que	lo	seguí	haciendo.	Me	encantaba	cuando	alguna
niña	pequeña	se	deslumbra	con	mi	pelo	rosa,	y	la	madre	la	ataja	para	que	no	se
me	 acerque,	 me	 mira	 con	 cara	 de	 culo	 y	 la	 aleja	 de	 mí,	 muchas	 veces
explicándole	porqué	no	es	“normal”	ese	pelo.	La	tipa	deja	a	su	hija	delante	del
televisor	 con	 gente	 que	 lleva	 todo	 tipo	 de	 colores	 en	 la	 cabeza	 y	 después	 la
reprende	 cuando	 le	gusta	uno…	pobres	 criaturas.	Los	niños	pueden	 salir	 de	 la
escuela	primaria	sin	entender	matemáticas,	pero	la	doble	moral	la	aprenden	muy
bien,	con	tantas	lecciones	diarias.



Es	 curioso	 cómo	mucha	 gente	 se	 anima	 a	 hacer	 saltos	 en	 paracaídas,	 comer
insectos,	hacer	apuestas	comprometedoras,	engañar	a	sus	parejas,	etc.	etc.,	pero
salir	 de	 la	 gama	 de	marrones	 en	 su	 color	 de	 cabellos	 les	 resulta	 una	 locura	 y
jamás	 lo	 harían.	Me	 retuerzo	 en	 el	 piso	 de	 risa,	 en	 serio,	 pero	 después	 de	 la
perplejidad	 me	 llega	 lo	 obvio:	 entonces	 algo	 tiene	 que	 tener	 este	 hecho
aparentemente	superficial,	alguna	fibra	vital	toca.
Más	de	una	vez	me	atacaron,	con	aires	de	haber	descubierto	una	puerta	trasera
en	 la	 Matrix,	 con	 un:	 “Ah	 pero	 preocuparse	 por	 el	 aspecto	 del	 cabello	 es
superficial.”	Mis	 reacciones,	 por	 una	 cuestión	 de	 tiempo	 e	 interés,	 eran	meras
descargas,	porque	si	algo	estaba	siempre	claro,	era	que	una	respuesta	real,	no	es
lo	que	buscaban.	Esta	es	mi	respuesta	en	detalle:
Mi	sentido	artístico	es	diferente	al	de	una	persona	no	artista.
Superficiales	somos	 todos	en	diversos	grados,	porque	si	no	ni	 se	peinarían	al
salir	 de	 sus	 casas.	 Incluso	 el	monje	 que	 se	 afeita	 en	 detrimento	 de	 su	 ego,	 al
hacerlo,	 ingresa	 a	 un	 grupo	 socialmente	 conocido	 y	 aceptado,	 por	 lo	 cual,	 su
calva,	 sumado	 al	 resto	 de	 su	 vestimenta	 y	 accesorios,	 serían	 justamente	 un
“uniforme”,	 su	 ID,	 aquello	 que	 lo	 diferencia	 del	 resto	 de	 la	 sociedad,	 de	 los
mediocres	 fuera	 del	 camino	 espiritual	 bla,	 esa	 falta	 de	 cabello	 es	 también	 un
título	social,	una	artimaña	mas	del	ego.
Mientras	 un	 color,	 tenga	 el	 poder	 suficiente	 de	 transformar	 una	 persona
amable,	 supuestamente	 educada,	 y	 adulta,	 en	 infradotados	 abusivos,	 que
indignadísimo	Por	haberlos	forzado	a	dar	un	vistazo	a	un	futuro	que	lo	exaspera,
y	 que	 buscando	 algo	 de	 creatividad	 para	 insultarme,	 tartamudea	 insultos
infantiles	y	simiescos,	mientras	sean	tan	ignaros	que	un	color	les	haga	echar	por
la	bordar	su	supuesta	superioridad	cultural,	yo	voy	a	seguir	disfrutando	de	esos
micro	shows	que	suceden	en	sus	caras	cuando	nos	ven	pasar.	Un	color	hijos	de
puta,	 un	 color…	 es	 suficiente	 para	 hacerlos	 perder	 la	 compostura,	 y	 ¿somos
nosotros	los	estúpidos?
Mientras	mi	cabello	sea	factor	determinante	para	ser	maltratada,	descalificada,
discriminada,	 motivo	 de	 burla,	 causa	 de	 un	 despido	 laboral,	 excusa	 relevante
para	cualificar	mi	credibilidad	como	persona,	profesional,	madre,	etc.;	mientras
un	 puto	 color	 de	 pelo	 sea	 tan	 difícil	 de	 digerir	 para	 los	 demás	 que	 inhiba	 sus
procesos	mentales,	sociales	y	morales,	entonces,	como	rebelde	que	soy,	no	haré
mas	que	continuar	diseñando,	porque	si	el	arte	tiene	una	función	colectiva	útil,
es	 mejorar	 el	 mundo	 apelando	 a	 las	 características	 que	 nos	 hacen	 humanos,
porque	 como	 Punk	 no	 puedo	 hacerlo	 de	 otra	 manera	 que	 no	 sea	 provocando
incomodidad	y	curiosidad,	porque	para	acercamientos	amorosos	esta	la	sección



de	 Autoayuda,	 con	 tanta	 gente	 sabia.	 Pero	 gente	 como	 yo,	 tenemos	 cierta
impaciencia,	vemos	el	mundo	 irse	al	carajo,	mientras	 la	gente	mira	pendejadas
en	la	televisión	para	evadir	su	interior	y	la	realidad	mas	allá	de	su	puerta,	y	nos
rompe	 las	 pelotas	 que	 encima	 hay	 que	 tratarlos	 con	 suavidad	 ,	 como	 entre
algodones,	 con	 sahumerios	 y	música	 zen.	 Como	 si	 no	 tuvieran	 la	 compostura
necesaria	para	 sacar	 la	 cara	de	 la	pantalla	y	mirar	por	 la	ventana,	 la	 tienen,	 se
refugian	en	la	religión,	en	la	excusa	de	ser	pacifistas,	para	ser	indiferentes.
Uh	me	calenté,	me	calmo.
Vuelvo.	Esa	superficialidad,	es	diferente	si	es	un	síntoma	de	un	mundo	interior
abandonado,	que	si	se	utiliza	como	lienzo	para	hacer	arte,	y	como	herramienta
para	comunicar	a	consciencia.
Al	momento	de	escribir	esto,	ya	con	37	años,	no	tengo	necesidad	de	un	cabello
“vistoso”,	así	como	ninguna	mujer	tiene	necesidad	de	un	vestido	hermoso	pero
igual	 lo	 viste,	 realmente	 ya	 me	 importa	 un	 carajo	 como	 me	 vea,	 pero	 sigo
pintando,	 adornando	mi	 casa,	 es	 decir	 sigo	 embelleciendo	 lo	 que	 yo	miro,	me
había	rapado	para	ahorrarme	peinarlo	y	demás,	pero	como	toda	mi	vida	mantuve
peinados	punks,	sé	lo	que	provoca	en	los	demás,	entonces	me	volví	a	hacer	una
cresta,	 verde,	 en	busca	de	 combustible	para	 escribir…	y	voilà,	 redescubro	que
las	cosas	no	han	cambiado	mucho,	 los	mismos	vecinos	que	me	dicen	“Señora”
todos	 los	 días,	 y	 preguntan	 por	mi	 nena,	 ahora	miran	 al	 suelo	 cuando	me	ven
pasar	 y	 murmuran	 a	 mis	 espaldas.	 Tremendos	 pelotudos.	 Así	 que	 mi	 espíritu
punk	 toma	 los	controles	y	aumenta	 la	dosis	contestataria.	Me	alegro	de	que	se
hayan	deschavado,	no	merecen	mi	amabilidad.
Si	el	Punk	tradicional	aún	existiera,	pelotudas	como	Mili	Cyrus	sería	una	fuerte
exponente,	ya	que	cumple	con	todos	los	requisitos:	es	rebelde	de	la	manera	más
pendeja	posible,	ofende	a	todo	tipo	de	morales,	no	tiene	respeto	por	su	cuerpo	y
promueve	la	autodestrucción	como	cultura,	y	todo	eso	mechado	con	eventuales
comentarios	de	cierta	lucidez.	Esa	actitud	punk	esta	caduca,	se	ha	convertido	en
otra	 de	 las	 tantas	 armas	 del	 sistema	 para	 encausar	 a	 las	 mentes	 jóvenes	 y
desprevenidas,	 hacia	 un	 estado	 sin	 retorno,	 desde	 donde	 nunca	 podrán
representar	un	peligro	para	el	establishment.
Yo	amo	los	Sex	Pistols,	no	por	lo	que	eran,	sino	porque	lo	que	eran	CUANDO
lo	fueron.	Todos	sabemos	la	diferencia	entre	Sid	Vicious	y	Johnny	Rotten,	desde
ese	momento	se	gestaron	2	caminos	para	el	Punk:	por	un	lado,	que	todo	se	vaya
a	la	mierda,	y	por	otro,	la	crítica	social,	el	levantarse	con	fundamente	sobre	toda
autoridad	y	mentalidad	de	ganado.	Ambas	posturas	partieron	de	un	mismo	sentir,
pero	 la	consciencia	al	 respeto,	y	 las	maneras,	son	sustancialmente	opuestas.	Es



una	división	que	también	se	da	en	diferentes	corrientes	del	anarquismo,	y	otras
ideologías.	La	historia	del	ser	humano	es	una	sucesión	de	guerras,	llevada	a	cabo
por	personas	que	dicen	querer	lo	mismo:	paz…	Todos	por	momentos	pensamos
que	 el	método	 de	 Sid	Vicious	 sería	 lo	mejor,	 el	 destruir	 para	 construir,	 y	 a	 la
mierda.	 Pero	 el	 Punk,	 en	 esta	 evolución,	 disgregada	 pero	 firme,	 fue	 ganando
autoconsciencia,	y	una	dimensión	espiritual	(no	religiosa),	tanto	individual	como
social.
Sobre	el	apego	a	la	identidad.
Un	 desconocido	 colándose	 en	 una	 conversación	 agena	 :	 “Ustedes,	 que	 se
adornan	tanto,	están	mas	apegados	a	su	personalidad	que	los	demás”.	Luego	de
reprimir	 respuestas	 como	 :	 “¿Y	 vos	 sos	 Buda	 pelotudo?”,	 elaboramos	 :
justamente	es	porque	nos	sentimos	ligeros	al	 respecto,	 jugamos,	disfrutamos,	y
celebramos	 tanto	 este	 cuerpo,	 con	este	personaje	 social,	 el	 cual	hemos	elegido
conscientemente,	 y	 no	 lo	 abandonamos	 a	 la	 suerte	 de	 la	 mediocridad.	 Usted
piensa	 que	 su	 cuerpo	 es	 hermoso,	 que	 no	 va	 a	 lastimarlo	 con	 tatuajes,	 sin
embargo,	 no	 cuidan	 de	 su	 salud	 sino	 de	 su	 aspecto,	 no	 se	 interesan	 por	 su
alimentación	hasta	que	se	vuelve	un	problema..
Creo	 válido	 pensar	 que	 esa	 celebración	 de	 la	 materia,	 del	 estar	 vivo,	 tiene
limites,	que	hacer	orgias	inconscientes,	drogarse,	con	drogas	legales	o	ilegales	a
nivel	 adictivo,	 o	 hacerse	 modificaciones	 corporales	 extremas	 que	 ponen	 en
peligro	la	vida	misma,	como	la	cirujia	plástica,	son	abusos.	En	esos	casos	ya	no
se	trata	de	celebración	alguna,	sino	una	especie	de	mutilación	en	favor	de	alguna
o	varias	patologías,	pero	si	las	personas	que	eligen	estas	cosas	son	sinceramente
felices	con	sus	desiciones	y	no	perjudican	a	otros	con	las	mismas,	¿quién	soy	yo
para	juzgarlos?
Todo	 arte	 debe	 ser	 rebelde,	 en	 sentido	 que	 tiene	 que	 sacudirnos,	 para	 bien	 o
para	 mal,	 el	 alma,	 o	 el	 intelecto,	 sino	 no	 es	 arte,	 será	 cuando	 menos,	 algo
técnicamente	bien	logrado.



La	ciencia
Nunca	antes	en	la	existencia	del	Punk,	la	ciencia	tuvo	alguna	relevancia.	Para	el
Punk	Intelectual,	no	se	trata	sólo	educación	básica,	y	entretenimiento,	sino	que
se	encuentra	presente	en	muchos	de	los	argumentos	que	dan	sostén	a	sus	ideas.
En	 los	 70’s	 ningún	 cresta	 iba	 a	 responder	 con	 estadísticas	 o	 citando	 estudios
neurológicos	 para	 explicar	 el	 porqué	 de	 alguna	 actitud.	 Los	 trabajos	 de	 Greg
Graffin,	cantante	de	Bad	Religion	son	el	mejor	ejemplo,	catedrático	y	eminencia
en	su	campo	de	estudio,	escribió	“Anarchy	Evolution”,	un	libro	donde,	haciendo
uso	de	su	formación	en	Zoología	y	Ciencias	evolutivas,	hace	una	valoración	del
elemento	anárquico	como	impulsor	dominante	de	la	evolución.	Admirable.	Amo
a	ese	señor.
Conjuntamente	con	la	muerte	de	la	mentalidad	religiosa,	se	fortaleció	el	interés
por	las	ciencias,	a	un	nivel	un	tanto	más	alto	que	un	nivel	básico.	A	menudo	las
discusiones	sobre	Física	Cuántica	son	bastante	populares	en	los	ambientes	Punk
Int.	 Sonó	 a	 que	 tenemos	 dónde	 juntarnos,	 como	 si	 fuéramos	 una	 puta	 secta,
bueno	 no,	 el	 ambiente	 suele	 ser	 virtual,	 estamos	 demasiado	 esparcidos	 por	 el
mundo	como	para	elegir	una	esquina	en	el	barrio	de	Barracas,	y	aparte	no	hay
necesidad,	con	saber	que	el	otro	existe,	ya	estamos	bien.



Autodidactas	multifunción
El	DIY	 viene	 en	 el	 combo	 del	 Punk	 desde	 siempre,	 y	 junto	 con	 la	 evolución
ideológica,	 de	 carácter,	 y	 artística,	 el	 “hazlo	 tu	 mismo”	 desembocó	 en	 una
capacidad	notable	de	ser	autodidactas.	No	me	atrevo	a	suponer	causas,	pero	es
un	 factor	 común	 indiscutible	 entre	 las	 ovejas	 negras.	 La	 mayoría	 hablamos,
escribimos	y	 leemos	 Inglés	 que	nadie	 nos	ha	 enseñado,	 y	muchos	de	nosotros
sabemos	mas	que	2	idiomas	de	esta	misma	manera,	aprendiendo	de	la	música,	de
la	televisión,	y	mas	tarde	por	literatura.
No	conozco	rebeldes	que	carezcan	de	los	conocimientos	y	las	habilidades	para
hacer	 cosas	 con	 sus	 propias	 manos,	 sin	 que	 nadie	 se	 las	 haya	 enseñado.
Carpinteros,	 tapiceros,	 dibujantes,	 diseñadores,	 programadores,	 tatuador	 es,
encuadernadoras,	músicos,	etc.
Amantes	 de	 aprender	 y	 saber,	 todos	 tenemos	 en	 nuestras	 computadoras,	 la
carpeta	 de	 libros	 tutoriales,	 apuntes	 de	 diversas	 carreras,	 y	 como	 dije	 antes,
nuestras	 bibliotecas	 suelen	 ser	más	 extensas	 que	 nuestra	 colección	 de	música.
Nada	de	esto	parece	corresponderse	con	el	borracho	cresta	de	 la	plaza	¿cierto?
Bueno	 supérelo,	 el	 “pelotudo”	del	 pelo	 loco,	 lee	quizá	más	de	 lo	que	usted	 lo
hace,	 y	 mientras	 usted	 mira	 gatitos	 en	 internet,	 el	 pelotudo	 está	 aprendiendo
cosas	nuevas,	o	creando	cosas	para	que	después	usted	utilice.
Me	 caliento	 de	 repente	 y	me	 pongo	 a	 hablarle	 a	 un	 pacato	 ficticio	 que	 está
leyendo	esto,	son	traumas	supongo.
Muchas	veces	veo	que	 los	 familiares	de	un	autodidacta,	 se	 exasperan	ante	 la
tranquilidad	 de	 no	 tener	 trabajo,	 suponen	 que	 no	 nos	 importa,	 bueno	 no	 nos
importa,	pero	no	como	ellos	creen.	No	entramos	en	crisis	porque	justamente	hay
muchas	cosas	que	podemos	hacer,	porque	nuestro	tiempo	“libre”	no	se	lo	lleva
un	 juego	 de	 pelota	 en	 el	 televisor,	 lo	 ocupamos	 en	 actividades	 que	 nos	 hacen
mejores,	 y	 por	 sobre	 todas	 las	 cosas,	 no	 extraemos	 identidad	 ni	 dignidad	 del
trabajo	que	hagamos,	entendemos	bien	que	no	somos	por	aquello	por	lo	que	nos
pagan,	 no	 somos	 lo	 que	 tenemos,	 ni	 lo	 que	 circunstancialmente	 hagamos,	 así,
cambiar	 de	 un	 trabajo	 a	 otro	 es	 fácil,	 habilidades	 no	 nos	 faltan	 y	 nuestra
identidad	no	se	verá	afectada.	De	nuevo,	códigos	si,	orgullo	no.
Me	vino	a	la	mente	un	dato	que	quizá	les	sea	de	utilidad.	Si	identifican	dónde
hacen	 las	 fotocopias,	 el	material	 de	 estudio,	 de	 alguna	 universidad	 o	 instituto
privado,	que	suele	ser	el	quiosco	mas	cercano,	vayan	y	digan	algo	como	“vengo
a	buscar	los	apuntes	de	Biología	de	segundo”	(¿)	Por	un	módico	precio	se	suele



conseguir	 lindo	 material	 de	 lectura	 ;)	 Si	 tienen	 un	 amigo	 que	 de	 hecho	 este
estudiando	allí	es	más	fácil.



El	proceso	de	aceptarse	como	Punk
Ningún	tipo	de	rebelde	la	 tiene	fácil,	cualquiera	que	tenga	el	don	de	señalar	 lo
incomodo	a	pesar	de	 las	 represalias,	 va	 a	 ser	maltratado	desde	el	momento	 en
que	 levante	 la	 voz.	 Ese	 don	 poco	 a	 poco	 se	 empieza	 a	 sentir	 como	 una
maldición,	 un	 defecto	 a	 corregir,	 una	 excusa	 para	 ser	manipulado	 por	 los	 que
temen	 ser	 señalados.	 En	 casa	 esperan	 que	 no	 seas	 así	 afuera,	 en	 el	 colegio	 se
esfuerzan	mas	 por	 hacerte	 callar	 que	 por	 enseñarte	 a	 pensar,	 y	 dentro	 tuyo,	 el
caos	empieza	a	gestarse.	Cada	vez	que	expresas	algo	que	no	estaba	en	el	menú,
una	idea,	una	opción,	o	te	pasas	de	la	cantidad	de	preguntas	toleradas,	las	frases
hechas	 te	 caen	 como	 rayos,	 improntas	 a	 descartar	 tu	 participación.	Y	mientras
ocurre	esta	lucha	interna,	este	proceso	de	domesticación	por	parte	de	la	sociedad
inmediata,	empezamos	a	sospechar	que	no	debemos	ser	los	únicos.	Mas	o	menos
por	esta	época	llega	la	adolescencia,	entonces	detonas.	Motivos	biológicos	miles.
Motivos	psicológicos	otros	miles,	porque	hay	que	reconocer	que	es	la	etapa	mas
pelotuda	de	nuestras	vidas,	y	en	la	que	hay	una	especie	de	test	que	nos	hace	la
naturaleza,	 ya	 que	 luego	 de	 este	 proceso,	 uno	 ya	 queda	 inclinado	 a	 elegir	 la
pastilla	roja	o	la	azul,	lo	sepa	o	no.

“Entérate	de	lo	que	eres	y	sé	lo	que	eres”
PÍNDARO

Para	 entonces	 ya	 sos	 la	 rara,	 o	 el	 raro,	 o	 el	 loco,	 o	 el	 bohemio,	 nose,	 cada
generación	tiene	un	calificativo	para	los	que	no	son	iguales	a	todos	los	demás	de
su	clase.	Y	por	mas	“onda”	que	tus	 iguales	vean	en	tu	forma	de	ser,	 tu	familia
sigue	esperanzada	de	que	sea	una	etapa,	y	el	resto	de	la	sociedad,	mas	o	menos
espera	 lo	mismo	que	 tu	 familia	hasta	que	ya	pasas	 los	25,	entonces	 lo	que	era
“onda”	pasa	a	ser	“estúpido”.	Todo	esto	se	siente	horrible	pero	lo	creo	necesario,
porque	 es	 el	 ser	 resistido	 lo	 que	 alimenta	 los	 espíritus	 rebeldes,	 y	 es	 la
incomodidad	de	 ser	 diferente	 lo	que	 te	 empuja	 a	 “dejarte	de	 joder”	o	dejar	 de
negarte	 a	 vos	mismo	 y	 ,	 dado	 que	 nadie	 tiene	mas	 ideas	 que	 las	 de	 ser	 todos
iguales,	 empezar	 a	 investigar	 mas	 allá	 de	 tu	 cultura,	 de	 tu	 tiempo,	 de	 los
manuales	 del	 colegio,	 del	 “estar	 informado”	 tan	 limitado	 y	 deformado	 de	 la
televisión,	empezas	a	caminar	fuera	de	la	línea,	te	encontras	con	otros	como	vos,
empieza	el	proceso	de	aceptarse	como	Punk	y	dejar	de	sentirse	mal	por	no	ser	lo
que	otros	querían	que	seas.



¿Quién	sos	cuando	no	tenes	miedo?
Son	muchísimas	las	frases	que	todos	los	“raros”	tuvimos	que	escuchar,	y	digerir
como	si	no	hubiera	pasado	nada,	porque	en	su	mayoría,	son	cotidianas	violencias
pasivas	de	parte	de	gente	que	dice	querernos,	y	 lo	hacen,	pero	creo	que	 tenían
que	 pensar	 un	 poco	 mas	 lo	 que	 decían,	 porque	 en	 sus	 mentes,	 nosotros
estábamos	equivocados	y	ellos	no.

Te	afeas	poniéndote	esos	aros	en	la	cara
Para	los	mediocres,	 todo	lo	que	es	feo	para	ellos,	debe	serlo	para	 todos.	La
idea	 básica	 de	 que	 a	 diferentes	 personas	 le	 gustan	 diferentes	 cosas,
simplemente	no	les	entra	en	la	cabeza.
Por	otro	lado	están	los	que	entienden	que	a	vos	sí	te	gusta,	pero	eligen	no
respetarte,	y	además	intentan	hacerte	sentir	mal	con	vos	mismo,	señalándote
despectivamente	que	aquello	que	te	gusta,	es	visto	como	algo	feo	por	mucha
gente.	Este	 tipo	manipulador	de	personas,	 va	 a	usar	 todo	 tipo	de	 artimañas
para	 sofocar	 tu	 creatividad	 a	 costa	 de	 su	 incomodad,	 van	 a	 pisotear	 tu
autoestima	con	una	sonrisa	o	un	puño	en	alto,	lo	que	sea	necesario	para	que
no	seas	lo	que	a	ellos	no	les	gusta.	Simplemente	carecen	de	la	capacidad	de
dejar	ser	a	los	demás.

Asi	nunca	vas	a	conseguir	trabajo
Como	si	quisiéramos	el	tipo	de	trabajo	al	que	se	refieren	¿cierto?

Asi	no	vas	a	tener	una	pareja	que	te	quiera	de	verdad.
Lisa	y	llanamente	cruel,	además	de	falso.	Y	ni	hablar	cuando	viene	de	gente
que	te	lo	dice	“porque	te	quiere”.

¿Por	qué	no	actuas	como	alguien	de	tu	edad?
¿Por	qué	no	actúan	ellos	como	alguien	de	su	edad?	Ya	son	grandes	y	todavía
no	aprendieron	a	respetar	las	elecciones	personales	de	los	demás.
Esta	cuestión	de	la	edad	la	trato	con	mas	detalle	en	“Madure	Usted”.

¿No	podés	ser	normal?
	No.

¿Qué	van	a	pensar	los	vecinos?	En	el	colegio	no	te	va	a	ir	bien.
¿Porqué	no	te	integras?



Tengo	 que	 respirar	 profundo	 cada	 vez	 que	 escucho	 esta	 pregunta,	 me
exaspera	 mucho	 por	 todo	 lo	 que	 contiene.	 Existo,	 estoy	 acá,	 ergo,	 estoy
integrado,	en	este	engranaje	hay	diversas	piezas,	no	sos	pieza	fallada	por	no
ser	como	la	mayoría,	asi	como	seas,	existis,	estas	integrado.	Los	que	quieren
modificarte	 van	 a	 usar	 la	 excusa	 de	 la	 pieza	 fallada	 para	 negarte,	 para
deformarte	y	finalmente	arrinconarte	para	que	pienses	que	estas	fallado,	y	por
supuesto,	la	opción	“sana”	será	ser	como	ellos	o	se	te	negara	un	lugar	como
integrante	funcional	de	la	sociedad.	En	muchos	casos	los	punks,	los	goticos,
los	 travestis,	 y	 muchos	 otros	 sectores	 minoritarios	 son	 de	 hecho
disfuncionales	 a	 causa	 de	 que	 se	 los	 niega,	 no	 a	 causa	 de	 una	 falta	 de
capacidades,	 esa	 discriminación	 sutil	 pero	 implacable	 es	 la	 que	 genera	 la
disfuncionalidad	 y	 entorpece	 toda	 integración.	 Ellos	 crean	 el	 problema	 y
luego	nos	estigmatizan	con	eso.	Existo,	ergo,	estoy	 integrado,	y	no,	no	soy
como	la	mayoría,	pero	tampoco	soy	el	único.	No	voy	a	caer	en	la	ingenuidad
de	 creer	 que	 van	 a	 desistir	 de	 intentar	modificarnos	 para	 amoldarnos	 a	 sus
maneras,	pero	no	deberíamos	replegarnos	a	ser	negados.

Con	esa	pinta	vas	a	atraer	amigos	delincuentes	y	drogadictos
Mientras	no	tenga	amigos	que	tiran	frases	como	esa,	voy	a	estar	bien,	gracias.

Creo	que	te	va	a	hacer	bien	ir	a	la	Iglesia.
¿Es	cámara	oculta	o	en	serio	sos	tan	pendejo?	A	estos	hay	que	decirles	todo
que	 si,	 y	 caminar	 lentamente	hacia	 la	 salida	mas	 cercana.	Las	victimas	del
fanatismo	 religioso	 tienen	 patologías	 muy	 dañinas	 que	 mas	 vale	 evitar.	 Si
tienen	la	triste	suerte	de	que	es	un	pariente	bajo	su	mismo	techo,	lean,	sobre
ciencia,	psicología,	historia,	neurología,	necesitan	entender	como	funcionan
porque	 si	 son	parientes,	 van	 a	 tener	 una	 influencia	 emocional	 en	ustedes	y
cuando	alguien	que	queremos	intenta	alejarnos	de	nosotros	mismos,	se	sufre
muchísimo.	Ellos	ya	han	elegido	la	religión,	queda	en	ustedes	comprenderlos
a	 ellos	 y	 a	 lo	 que	 dicen,	 no	 para	 discutirles,	 sino	 para	 cuidarse	 ustedes
mismos,	intelectual	y	emocionalmente.

¿Sos	gay?
Esta	el	que	te	lo	pregunta	como	si	ser	gay	fuera	tener	alguna	enfermedad,	y
estuviera	frente	a	un	tipo	nuevo	de	gay	que	no	conoce	pero	que	quiere	ahogar
en	 un	 río.	 Y	 están	 esas	 viejas	 desactualizadas	 que	 no	 se	 dan	 cuenta	 de	 lo
ofensivo	 (hacia	 los	 gays)	 de	 su	pregunta,	 porque	 sinceramente	piensan	que
ser	gay	 se	ve	 como	desviado	y	 anormal,	 como	nos	ven	 a	nosotros,	 asi	 que
hacen	un	paquetito	y	te	caben	preguntas	tiernas	como	esas.



Todos,	 con	 todas	 esas	 preguntas,	 se	 pueden	 ir	mucho	 a	 cagar.	Antes	 que
nada	por	una	simple	razón:	nadie	tiene	derecho	de	instigarte.	Esa	presión	que
te	hacen	sentir,	de	 tener	que	responderles	 todas	sus	 inseguridades,	cada	vez
que	te	interrogan	y	cuestionan	sobre	tus	elecciones	personas,	no	son	mas	que
agresión	pasiva,	nacida	de	 sus	propias	mierdas,	 en	 las	que	no	 tenes	porque
participar.	 No	 sólo	 no	 tenes	 porque	 responder,	 sino	 que	 tampoco	 deberías
sentirte	 presionado	 a	 hacerlo.	 Si	 te	 hacen	 sentir	 mal,	 que	 se	 vayan	 a	 la
mierda.	Es	gente	que	suele	 reaccionar	mal	cuando	ven	que	no	cumples	con
sus	 demandas,	 y	 luego	 te	 acusan	 de	 grosero,	 generan	 la	 situación	 propicia
para	confirmar	sus	prejuicios:	te	agreden	(	a	veces	con	amabilidad)	y	cuando
les	demuestras	que	mereces	respeto,	te	llaman	mal	educado.	Tu	actitud	es	tu
elección,	 sólo	 recuerda	 que	 salvo	 que	 estes	 en	 un	 interrogatorio	 policial,
nadie	tiene	el	derecho	de	acosarte	con	preguntas.
No	todos	merecen	sinceridad,	a	la	mayoría	no	le	importas,	asi	es	la	gente,
asi	que	todos	esos	cuestionamientos,	no	son	mas	que	canalizaciones	que	ellos
hacen	a	través	tuyo.	Que	se	vayan	a	la	mierda.	Si	por	otro	lado,	se	tratase	de
alguien	 que	 aprecias,	 vas	 a	 tener	 que	 explicarle	 lo	 mas	 articuladamente
posible,	 qué	 no	 es	 agradable	 ni	 lógico	 que	 te	 cuestionen	 cosas	 solamente
porque	son	diferentes	a	sus	propias	elecciones.	Yo	solía	responder	a	todo	con
mas	preguntas,	ante	el	clásico	“¿Y	porque	te	cortas	el	pelo	asi?”	respondía:
“¿Y	vos	porque	te	lo	cortas	así?”,	la	respuesta	que	le	sigue	a	eso	ya	es	mas
fácil	de	charlar,	porque	la	primera	no	era	mas	que	una	agresión.
“¿	Porque	escribís	este	libro?”

—	¿Por	qué	vos	no	escribís	uno?



Y	ahora	que	es	Punk?
Para	los	nuevos	punks	la	calle	no	tiene	el	mismo	valor	que	tenía	en	1977,	ni	en
los	90´s.	La	gente	no	va	vestida	de	una	manera	uniformada,	ni	se	pasea	como	un
pavo	real,	exhibiéndose.	“	Nunca	volveremos	a	la	calle",	asegura	McLaren.
No	sé	si	nunca,	ya	nada	se	puede	dar	por	sentado.	Es	cierto	que	en	tan	solo	una
década	se	dejaron	de	ver	"punks"	por	la	calle,	al	menos	de	forma	constante	como
era	 alrededor	 de	 1994.Personalmente	 creo	 que	 aún	 tiene	 valor	 el	 andar
mostrando	con	la	imagen	que	uno	es	Punk,	es	un	aporte	posiblemente	mínimo,
pero	 el	 espíritu	 idealista	 del	 Punk	 hace	 que	 ese	 grano	 de	 arena	 no	 sea
menospreciado.	El	simple	hecho	de	andar	así	por	la	calle	hace	que	la	gente	vea
que	existimos,	y	con	ello,	quizás,	algunas	pocas	veces,	afectemos	 la	cabeza	de
alguien	que	 al	 vernos	pasar	después	 se	 ande	preguntando	 "¿y	 estos	qué	 carajo
pensaran?	¿Piensan?"	y	 listo,	plantar	 la	semilla	de	la	duda,	 la	curiosidad	puede
ser	suficiente	para	que	alguien	que	anteriormente	no	había	 tenido	contacto	con
ningún	punk,	se	ponga	a	preguntar,	o	buscar	en	google,	que	carajo	nos	pasa	a	los
de	los	pelos	locos,	quizás,	hasta	tengan	la	paciencia	de	pasar	las	boludeces	que
hay	 por	 ahí,	 y	 lleguen	 a	 encontrar	 una	 ideología,	 una	 historia,	 y	 quizás	 les
parezca	 coherente	 y	 vaya	 a	 saber	 uno	 a	 donde	 lo	 lleva...	 Escuche	 las	 mas
variadas	 historias	 sobre	 cómo	 algunas	 personas	 terminaron	 enamoradas	 del
punk,	suelen	ser	historias	de	autodescubrimiento.
Por	 otro	 lado,	 si	 bien	 la	 imagen	 Punk	 fue	 su	 aspecto	 más	 violado	 por	 las
empresas	y	los	estúpidos,	es	totalmente	valorable.	Definitivamente	no	se	puede
decir	 de	 un	 Punk,	 que	 su	 imagen	 sea	 solo	 una	 cuestión	 estética,	 como	 toda
imagen,	 afecta	 a	 la	 cultura	 circundante,	 y	 ser	 consciente	 de	 ello	 hace	 la
diferencia,	pasa	de	ser	un	adorno	a	ser	una	herramienta	para	la	influencia.
También	hay	que	tener	en	cuenta	que,	como	por	definición,	el	punk	responde	a
un	momento	y	un	lugar,	 lo	que	antes	generaba	esa	actitud	contracultural,	ahora
no	 lo	 hace	 tanto,	 y	 hay	 nuevos	 elementos	 que	 cumplen	 mejor	 esa	 función.
Digamos	que	ya	nadie	se	espanta	ni	se	interesa	por	una	cresta,	¿o	si?	Menos	por
esas	crestas	encojidas	y	caretas	que	llevan	los	futbolistas.	Y	ciertamente	tampoco
si	la	lleva	un	adolescente.	Bueno,	nada	de	lo	que	haga	un	adolescente	es	tomado
ni	remotamente	serio	y	definitivo	por	nadie,	y	eso	está	bien,	pero	no	por	eso	hay
que	faltarles	el	respeto	y	hacerlos	sentir	mal.	Todos	fuimos	adolescentes,	el	que
se	 diga	 que	 a	 los	 15	 tenia	 el	 carácter,	 la	 ideología,	 y	 todo	 resuelto,	 es	 un
mentiroso.	Pero,	¿y	si	pasa	un	tipo	de	40	con	cresta?	¿y	si	ves	3	o	4	por	semana?



Señal	de	que	algo	estaría	pasando,	y	no	podrían	pasarlo	por	alto.	Pero	no	pasa,
no	hay	 tanto	huevo,	y	 es	 entendible,	porque	 la	 sociedad	no	 lo	permite,	y	 “hay
que	 laburar”.	Entonces,	 ese	Punk	adulto,	 ¿a	donde	 lleva	 su	 ideología?	Si	 tiene
que	 ir	 por	 la	 vida	 sintiéndose	 disfrazado,	 resignando	 ese	 granito	 de	 arena	 que
aportaría	 su	 imagen.	 A	 la	 palabra.	 Y	 así,	 de	 nuevo	 el	 punk,	 se	 vuelve	menos
accesible,	porque	aunque	sea	gratis	y	todo	el	mundo	pueda	ver	y	leer	todo	lo	que
quiera,	nada	va	a	cambiar	el	hecho	de	que	las	mentes	mediocres	son	perezosas...
si	no	le	dan	algo	digerido,	resumido,	con	lindos	colores,	etc.,	bueno,	no	lo	van	a
ver	 interesante,	 es	 como	un	 libro,	 letras,	 solo	 letras...cuantos	de	 los	que	 tienen
internet	creen	que	eso	es	"interesante"	pocos.
¿Y	ahora	que	es	Punk?	Bueno,	la	formula	parece	ser	la	misma:	Rebelarse	ante
toda	 autoridad,	 y	 en	 el	 proceso,	 dejar	 tu	 huella,	 o	morir	 en	 el	 intento.	 "ajjaja
nadie	muere	por	ser	Punk"	¿Ah	no?	¿la	muerte	económica	no	lleva	a	la	muerte
en	 sí?	 Un	 Punk	 que	 nunca	 deja	 de	 serlo	 corre	 ese	 riesgo.	 Cuanto	 altruismo.
Sacrificarse	 así	 por	 el	 mundo	 que	 uno	 detesta.	 El	 proceso	 es	 tan	 lento	 que
muchas	 veces	 uno	 se	 pregunta	 si	 vale	 la	 pena,	 y	 aunque	 posiblemente	 no	 la
valga,	el	meollo	de	la	cuestión	no	es	ese,	sino	el	hecho	de	que	no	podemos	no	ser
lo	que	somos,	en	el	peor	de	los	casos	quedarán	rebotando	por	las	calles	algunos
rebeldes	sin	causa,	pero	la	rebeldía	no	se	cura.
Los	rebeldes	somos	inmunes	a	la	sutil	tiranía	que	nos	presiona	a	acomodarnos,
incluso	 a	 la	manipulación	 emocional	 y	 deshonesta	 de	 quienes	 dicen	 hacer	 las
cosas	 por	 nuestro	 bien;	 entendemos	 que	 es	 así	 cómo	 expresan	 el	 sentirse
amenazados	 por	 gente	 que	 viene	 a	modificar	 su	 futuro,	 el	 ambiente	 en	 el	 que
viven	(o	se	desviven),	se	acurrucan	cobardemente	en	las	ventajas	del	rebaño,	y
atrincherados	 en	 una	 supuesta	malograda	 normalidad,	 disparan	 su	 desprecio	 y
descontento	 hacia	 cualquiera	 que	 se	 atreva	 a	 desestabilizarlos	 aun	 mas,
incapaces	de	disernir	 cuándo	un	cambio	es	positivo	o	negativo	a	causa	de	que
todas	sus	energías	se	consumen	en	el	miedo	al	cambio	a	priori.
Si	la	esencia	del	Punk	era	ser	rebelde	contra	toda	autoridad,	ser	valiente	de	ser
uno	mismo	cuando	eso	supone	la	resistencia	de	norma,	con	arte,	con	un	espíritu
siempre	joven,	entonces	hoy	ser	Punk	es	ser	Punk	Intelectual,	porque	para	Junks
están	los	mal	vivientes,	los	reguetoneros	y	muchos	de	corbata.

“La	 rebelión	 mas	 elevada	 expresa,	 paradójicamente,	 la	 aspiración	 a	 un
orden.”

CAMUS



Rudimentario	Manifiesto	Punk:

Un	Punk	Intelectual	jamás	permitiría,	que	la	misma	sociedad	que	señala
de	absurda,	 lo	aplastara	económicamente,	socialmente,	o	en	ningún	otro
aspecto,	 tanto	 individualmente	 como	 a	 su	 grupo	 familiar.	 Utilizando
como	 herramientas:	 la	 obsolescencia	 del	 orgullo,	 sus	 códigos,	 su
inteligencia	y	habilidades.	“Yo	uso	al	enemigo,	uso	la	anarquía”.
Un	Punk	Intelectual	no	se	queda	estancado	en	la	queja.
Un	 Punk	 Intelectual	 se	 siente	 más	 alineado	 con	 mentes	 brillantes	 del
ámbito	 de	 la	 ciencia	 y	 la	 espiritualidad,	 que	 con	 la	 mayoría	 de	 los
rockstars	y	modelos	mediáticos.
Un	 Punk	 Intelectual	 preferirá	 mantener	 costumbres	 que	 no	 dañen	 el
medio	ambiente	y/o	a	otras	personas	y	animales.
Un	Punk	Intelectual	se	ocupa	naturalmente	por	su	desarrollo	intelectual	y
espiritual	en	igual	medida.
Un	Punk	Intelectual	cultiva	habilidades	y	recursos	de	manera	autodidacta,
para	valerse	por	sí	mismo	y	por	amor	al	conocimiento.
Un	Punk	Intelectual	no	tiene	uniformes.
Un	 Punk	 Intelectual	 cuenta	 con	 las	 viejas	 características	 del	 Punk
Tradicional	y	las	aplica	si	lo	cree	necesario.
Un	Punk	 Intelectual	no	discrimina	a	 las	personas	por	 su	color,	posición
social,	 creencia	 religiosa,	 nacionalidad,	 orientación	 sexual,	 preferencias
personales	que	no	involucren	la	participación	involuntaria	de	terceros.
Un	Punk	Intelectual	nunca	ignora	una	injusticia,	tomando	parte	activa	en
el	asunto.
Para	un	Punk	Intelectual,	es	más	importante	ser	real	que	tener	razón.
La	 biblioteca	 de	 un	 Punk	 Intelectual	 es	 igual	 o	 más	 numerosa	 que	 su
colección	musical.
Un	 Punk	 Intelectual	 nunca	 deja	 de	 estudiar,	 permanentemente	 se
actualiza.
Un	Punk	Intelectual	valora	su	vida,	la	de	las	demás	personas,	y	la	de	todo
ser	vivo	por	igual.
Un	Punk	Intelectual	no	responde	a	la	violencia	con	violencia.
Un	Punk	 Intelectual	no	 toma	partido	político,	 entiende	que	es	 todo	una
farsa	 dentro	 de	 un	 tablero	 que	 necesita	 ser	 reemplazado	 una	 vez
demostrado	obsoleto,	y	mediante	la	destrucción	no	violenta.	Con	su	estilo



de	 vida	 va	 obstaculizando	 el	 avance	 del	 sistema,	 a	 la	 vez	 que	 va
sembrando	las	nuevas	maneras.
Un	Punk	intelectual	tiende	al	ser	ateo	o	agnóstico.
Un	Punk	Intelectual	se	interpondrá	en	el	camino	de	cualquier	actitud	de
abuso	del	poder.
Un	 Punk	 Intelectual	 no	 callará	 una	 crítica	 bien	 fundada,	 por	 no
incomodar	a	los	demás.
Un	Punk	Intelectual	no	tiene	orgullo,	tiene	códigos.
Un	 Punk	 Intelectual	 prioriza	 el	 bienestar	 de	 todos	 por	 encima	 de	 toda
idea,	creencia,	sistema,	y	este	manifiesto	mismo.
Un	Punk	Intelectual	cambia	de	opinión	si	una	nueva	información	prueba
la	invalidez	de	la	postura	previa.
Un	Punk	Intelectual	usa	el	lenguaje	que	se	le	antoja.
Un	Punk	Intelectual	no	es	patriota,	ni	exalta	el	valor	de	una	nación	por
sobre	otra.
Un	 Punk	 Intelectual	 no	 tiene	 respeto	 alguno	 por	 las	 apariencias	 y	 la
falsedad,	no	se	acomoda	y	pone	a	los	partícipes	en	evidencia.
Un	Punk	Intelectual	entiende	“No	hay	futuro”	como	vivir	el	presente,	y
no,	como	excusa	para	ser	autodestructivo.
Un	 Punk	 Intelectual	 que	 no	 quiere	 arreglar	 el	mundo,	 no	 obstaculiza	 a
quienes	lo	intentan,	ni	activamente,	ni	pasivamente.
Un	Punk	Intelectual	no	tiene	prejuicios,	quiere	conocer.
Un	Punk	Intelectual	no	se	hace	responsable	por	lo	que	esperan	de	él/ella,
sino	por	lo	que	promete.
Un	 Punk	 Intelectual	 nunca	 se	 ofende,	 si	 lo	 dicho	 es	 cierto	 se	 hace
responsable,	si	no	es	cierto	no	le	incumbe.
Un	 Punk	 Intelectual	 comprende	 que	 toda	 adhesión	 a	 un	 grupo,	 como
expresión	 de	 determinado	 conjunto	 de	 características,	 con	 el	 objeto	 de
cambiarse	o	cambiar	algo,	 es	 sólo	otro	vehículo	mediante	el	 cual	 el	 ser
humano	busca	mejorarse,	y	como	tal,	está	sujeto	al	cambio.	Comprende
que	el	éxito	de	todo	vehículo	es	ser	desechado	al	alcanzar	el	destino,	y	no
convertirse	en	un	lastre,	imposibilitando	todo	progreso.
Un	 Punk	 Intelectual	 no	 tiene	 interés	 en	 gobernar	 ni	 ser	 gobernado,	 no
impone	nada	ni	se	deja	imponer	nada.
Los	Punks	Intelectuales	no	necesariamente	estamos	todos	de	acuerdo	en
todos	 los	 puntos,	 pero	 bajo	 ningún	 aspecto	 invadiremos	 nuestras
respectivas	libertades	para	expresarnos.



Faltan	muchos	ítems,	y	me	parece	bien	así,	porque	nadie	tiene	autoridad	para
decir	“es	esto	y	solamente	esto”,	ojala	se	llegue	a	un	consenso	de	parte	de	todos
los	PunksI,	que	vayan	modificando,	agregando,	quitando,	etc.



Pequeñas	semillas	del	Agente	Smith
A	 veces	 se	 nace	 raro	 se	 podría	 decir,	 porque	 no	 es	 necesario	 llegar	 a	 la
adolescencia	 para	 entrar	 en	 conflicto	 con	 el	 entorno,	 pero	 a	 veces	 uno	 nace
tranquilo	con	la	normal	inconsciencia	de	la	inconsciencia	circundante,	y	llega	a
la	adolescencia	re	loco,	enojado,	triste	mas	que	nada,	frustrado,	etc.	Este	post	es
un	Fakiu	dedicado	a	esa	gente	que	uno	se	cruza	en	esa	etapa	y	que	no	son,	ni
nacidos	 raros,	 ni	 gente	 que	 percibe	 que	 algo	 está	 realmente	 mal	 y	 anda
disconforme	con	 todo	 lo	preestablecido,	 este	post	 es	un	Fakiu	para	 todos	 esos
posers	 que	 se	 hacen	 llamar	 Punks	 (aplica	 para	 metaleros,	 rockeros,	 etc.)	 y
solamente	se	pusieron	la	ropa,	los	pelos	locos,	hacen	un	poco	de	berrinche	en	la
casa	 y	 pretenden	 ser	 tomados	 en	 serio.	 Para	 ser	 Punk	 hace	 falta	 tener	 cierta
amplitud	mental,	saber	un	poco	de	historia,	ser	ante	todo	una	persona	ya	formada
en	 ideas	 y	 a	 la	 vez	 flexible	 para	 saber	 actualizarse,	 pero	 por	 sobre	 todas	 las
cosas,	tener	una	actitud	contestataria	por	default,	ante	todo	lo	que	lo	amerite,	y
sin	miedo	a	las	repercusiones.
No,	 no	 tiene	 ningún	 valor	 conocerse	 muchas	 bandas	 punks	 y	 saber	 que
calzones	usa	el	cantante	de	Dead	Kenedys.	Y	es	muy	tierno	de	su	parte	creer	que
con	fotos	haciéndose	los	malos	y	un	léxico	callejero	intimidan	a	alguien,	porque
ya	todos	sabemos	que	lo	mas	posible	es	que	ni	tengan	los	huevos	para	decirle	a
mama	que	fuman	tabaco,	y	se	la	pasen	la	semana	mariconeando	por	toda	la	casa
porque	no	tienen	20	pe	para	ir	el	sábado	a	tirar	facha	a	algún	boliche.	Se	creen
rebeldes	 porque	 escuchan	 rock,	 tocan	 algún	 instrumento	 y	 son	 fanáticos	 de	 la
cerveza,	pero	lo	mas	extenso	que	leyeron	fueron	los	subtítulos	de	alguna	serie	de
moda.
¿Y	porque	un	fakiu	para	estos	infames?	Porque	al	ser	alentados	por	esa	fuerza
natural	del	pensamiento	en	masa,	al	ser	ya	bastantes	se	subieron	al	bondi	de	la
conducta	gregaria,	desarrollaron	un	falso	ego,	una	falsa	autoridad	y	se	pretenden
mezclar,	comparar,	y	hasta	hablar	por	nosotros	como	si	fuéramos	lo	mismo.	Se
juntan	 en	 lugares	 "cool",	 lugares	 que	 se	 ganaron	 la	 fama	 de	 under	 en	 épocas
dónde	sus	madres	eran	más	chicas	que	ustedes	ahora.
La	buena	noticia	es	que	estos	pequeños	coloridos	o	simpáticamente	oscuros,	al
no	 tener	 una	 ideología	 detrás	 de	 toda	 esa	 elaborada	 imagen,	 cuando	mami	 los
raja	 del	 nido,	 no	 le	 compran	 mas	 con	 la	 tarjeta	 la	 ropa	 en	 locuras,	 y	 se
encuentran	 con	 que	 si	 quieren	 siquiera	 comer	 van	 a	 tener	 que	 conseguírselo
ellos,	 bueno,	 "se	 dejan	 de	 pelotudear"	 ,	 y	 muestran	 lo	 que	 son	 ,	 una	 persona



dependiente	de	su	entorno,	sin	ánimos	de	hacer	ni	pensar	mas	que	en	su	propia
imagen,	ellos	solos	se	dan	cuenta	que	no	había	ideología	en	lo	que	hacían,	pero
como	son	naturalmente	mediocres,	siguen	sin	comprender	que	yo	use	el	término
“punk"	pero	podría	usar	otros	que	se	aplican	 igual,	porque	 lo	musical	no	 tiene
relevancia,	 conozco	 gente	 muy	 punk	 en	 su	 forma	 de	 vivir	 y	 no	 tienen	 nada
"copado"	de	hecho	algunos	tienen	menos	onda	que	bandera	de	chapa.	Así	como
conozco	a	estos	de	los	que	hablaba,	que	tienen	"toda	la	onda"	pero	están	huecos,
y	 lo	peor	para	 ellos	 es	que	no	 se	dan	 cuenta	que	 se	nota	desde	muy	 lejos,	 los
únicos	que	no	lo	ven	son	los	de	su	misma	clase.
La	 edad	 es	 otro	 factor	 engañoso.	 La	 edad	 sólo	 evidencia	 que,	 si	 viviste	más
tiempo	 tuviste	más	oportunidades	de	aprender	cosas,	 lo	cual	no	 implica	que	 la
hayas	aprovechado	de	hecho,	la	realidad	es	que	la	velocidad	y	la	forma	en	que	se
aprende	 lo	 que	 sea,	 es	muy	 personal,	 y	 es	 así	 como	 hay	 gente	 pendeja	 de	 40
años,	y	gente	de	20	con	mas	lectura	y	huevos	de	lo	que	van	a	tener	esos	otros	en
5	vidas.
Pero	 bueno,	 la	 adolescencia	 es	 una	 etapa	 de	 la	 vida	 en	 la	 que	 por	 razones
culturales,	generalmente,	no	se	nos	empuja	fuera	de	casa	sino	que	se	espera	que
estudiemos	 por	 lo	 que	 no	 tenemos	 que	 ocuparnos	 nosotros	 de	 nuestras
necesidades	básicas,	y	sumado	a	factores	biológicos	da	como	resultado	una	etapa
donde	aparentar	ser	algo,	o	alguien,	suele	darse	mucho.	Y	el	ambiente	del	rock
está	lleno	de	gente	que	aparenta	con	onda...	un	fakiu	para	todos	ellos.
Pues	 son	 los	 agentes	 Smith	 de	 los	 próximos	 5	 años.	 Cuando	 el	 sistema	 los
necesitó,	ellos	se	calzaron	las	corbatas.
De	esta	falta	de	identidad	no	se	salvan	los	músicos,	hay	gente	que	se	manda	al
frente	de	una	manada	con	todas	las	plumas	llenas	de	onda,	sin	percatarse	de	que
el	plumaje	prestado	no	crece,	y	lo	único	que	tienen	para	ofrecer	es	un	show	de
arrogancia,	generalmente	 le	 roban	 la	onda	al	que	 tengan	mas	cerca	pero	como
tienen	 un	 instrumento	 colgado	 los	 ilusos	 se	 creen	 el	 personaje.	 Dentro	 de	 los
músicos	está	lleno	de	muñecos	cuyo	único	real	talento	reside	en	el	manejo	de	su
instrumento,	 y	 el	 error	 de	 las	masas	 es	 idolatrarlo	 como	 si	 fuera	 groso	 en	 su
totalidad,	se	roban	la	imagen,	los	gestos	y	las	palabras,	pero	son	indefinidos	de
utilería.
Si	 les	quitas	la	pinta,	 las	frases	que	repiten	de	otros,	quedan	los	hechos,	¿qué
hace	ese	unicelular	con	su	vida,	que	lo	diferencia	de	un	conformista	mentalidad
de	oveja?	¿Dónde	están	en	su	vida	las	decisiones	que	lo	separan	de	todo	aquello
que	dice	repudiar?	...esa	no	se	puede	truquear.



Se	nota	con	facilidad	cuando	la	imagen	no	es	una	exteriorización	de	como	uno
piensa	y	siente,	se	nota	cuando	quieren	emular	aquello,	si	terminaran	de	asumir
que	se	nota	mucho,	entonces	dejaría	de	ser	un	misterio	porque	a	pesar	de	todos
sus	esfuerzos,	no	pueden	ocupar	el	lugar	de	alguien	verdadero.
Si	 bien	 en	 un	 momento	 me	 daban	 lastima,	 ahora	 comprendo	 que	 hacen	 un
aporte	 perjudicial	 a	 la	 ideología	 punk,	 y	 a	 cualquier	 acto	 de	 rebeldía	 social,
gracias	a	estos	niñatos	 la	 ideología	 se	disgrega	en	una	nube	de	pendejadas.	La
gente	que	se	cruza	con	ellos	asume	que	seremos	todos	asi,	mamertos	coloridos,
vacios	de	contenido	respetable	alguno.
Hoy	día	el	Punk	pasa	por	otro	lado,	si	tenes	una	cresta	pero	el	domingo	vas	a	la
Iglesia,	sos	un	muñeco.	Si	te	haces	llamar	Punk	porque	te	gusta	el	punk	rock,	sos
un	muñeco.	Si	te	pones	una	"A"	de	anarquía	y	vas	a	votar,	sos	un	muñeco.	Si	te
crees	que	sos	punk	porque	leíste	sobre	ideologías	pero	no	estas	actualizado	sobre
las	 revoluciones	 latentes	 en	 el	 presente,	 sos	 un	 muñeco	 momificado,	 sos	 una
remera,	un	pelo,	y	te	podes	ir	a	la	mierda.
Perdón	 me	 enervé	 un	 poco.	 Lamentablemente	 estos	 muñecos	 nunca	 se
extinguen.	Hace	poco,	me	tocó	lidiar	con	uno	que	se	 la	pasaba	poniendo	cosas
sobre	 la	 conspiración	 illuminati,	 sobre	 la	 situación	 política	 local,	 etc.,	 con
palabras	que	parecía	que	tenía	una	fuerte	postura	rebelde,	y	resulta	que,	tuve	la
"suerte"	 de	 conocerlo	 en	 una	 situación	 donde	 hacían	 falta	 pelotas,	 y	 el	 pibe
llamaba	a	la	mamá...literalmente.	En	fin.
Dentro	del	ambiente	musical,	abundan	agentes	Smith,	y	con	los	años	aprendí	a
divisarlos,	son	los	que	siempre	tienen	que	contarle	a	todos	lo	humildes	que	son,
quieren	 tener	 un	millón	 de	 amigos,	 son	 ególatras	 y	 sólo	 hacen	música	 porque
quieren	"pegarla",	de	humildes	no	tienen	nada,	y	cuando	pueden	se	te	cuelgan	de
las	tetas	para	hacerse	nombre.	Bueno	ni	importan	estos	pasteles.	Coso.
Sean	reales,	siempre	habrá	gente	que	los	apoye,	es	cuestión	de	relacionarse	con
la	gente	correcta,	los	demás	que	se	vayan	a	la	chota.



Oveja	negra,	pero	oveja	aún
Es	un	hecho	que	uno	consume	aquello	hacia	lo	que	se	siente	atraído,	el	humano
es	 un	bicho	de	 costumbre	 con	una	 compulsión	hacia	 las	 conductas	 repetitivas,
tendencia	que	entiendo	como	una	perversión,	una	falla,	un	debilitamiento	de	la
especie...	ya	que	el	resultado	de	la	misma	es	la	prolongación	de	un	estado	en	el
tiempo,	sin	avances,	con	un	progreso	esporádico	debido	a	 los	actos	de	algunos
pocos	(	nos	acostumbramos	a	que	los	genios,	los	revolucionarios,	etc.,	es	decir	la
gente	 que	 genera	 cambios	 significativos,	 sean	 pocos,	 así	 el	 resto	 justifica	 su
inacción,	su	pasividad	y	por	ende	su	puesto	en	el	ganado).	Ese	comportarse	por
inercia,	genera,	entre	otras	cosas,	que	la	gente	se	cierre	a	nuevos	conocimientos,
que	 solo	 consuma	 aquello	 que	 cuadra	 en	 sus	 ya	 establecidas	 estructuras	 (y	 si
pueden	 forzarlo	 para	 que	 entre	 ¡por	 Dios	 como	 lo	 hacen!)	 asegurándose	 una
inteligencia	falaz.	Y	acá	llego	a	lo	que	quería:
Evidentemente	es	un	caso	de	"El	conocimiento	se	auto	protege”,	ya	que	 todo
aquello	es	 la	causa	de	que	 la	gente	nunca	obtenga	 la	 información	que	necesita
para	mejorar,	ya	que	sus	mentes	están	bien	entrenadas	en	rechazar	 todo	 lo	que
las	desestabilice,	les	da	vértigo,	y	como	resultado,	los	que	leen	sobre	meditación
(de	cualquier	 tipo)	somos	 los	mas	 irascibles,	 los	que	 leen	 (o	ven	videos)	sobre
cómo	ser	ganarse	la	vida*	sin	ser	una	mierda,	no	son	los	abogados	y	los	mierdas,
mas	bien	los	que	se	preocupan	por	perjudicar	a	otros	injustamente.	Aquellos	que
buscan	 conocer	 a	 Dios	 se	 limitan	 a	 aceptar	 los	 conceptos	 científicos	 y/o	 las
teorías	 cosmológicas	 que	 refuercen	 su	 creencia,	 y	 no	 aquella	 información	 que
podría	 arrojarles	 nuevas	 perspectivas	 para	 tomar	 una	 decisión	 mas	 acertada.
Vertigo.
Gracias	a	esta	cultura	de	conservar	ideas	pasado	el	post	mortem	(aquellas	que
la	 sociedad	 dictamine),	 y	 a	 su	 consecuencia:	 individuos	 fóbicos	 a	 la	 falta	 de
estructuras,	 a	 la	 duda,	 estadio	 obligado	 en	 el	 camino	 a	 una	 verdad,	 la	 gente
siempre	será	un	ganado.

“Nos	reímos	de	las	ovejas	porque	todas	siguen	a	una.	Nosotros	los	humanos,
hemos	 superado	 a	 las	 ovejas,	 porque	 al	 menos	 ellas	 necesitan	 un	 perro
pastor	para	mantenerlas	en	línea.	Los	humanos	se	mantienen	entre	ellos	en
línea.	 Y	 lo	 logran	 mediante	 el	 ridículo	 y	 la	 condena	 de	 cualquiera	 que
cometa	el	delito,	ya	que	en	eso	se	ha	convertido,	de	ser	diferente.”

DAVID	ICKE



Es	la	historia	mas	vieja	del	mundo,	el	humano	es	un	ganado	de	la	peor	clase,	se
monitorea	a	sí	mismo,	y	no	hace	nada	por	ser	 libre	porque	cree	que	ya	 lo	es...
solo	escucha	el	sonido	de	sus	cadenas	cuando	tiene	un	arma	en	la	cien,	o	barrotes
en	frente	de	su	cara,	de	otra	forma,	están	ciegos	a	todas	las	señales.
Y	nada	de	esto	va	a	cambiar	por	eso	sepan	que	todo	siempre	ira	de	mal	en	peor,
no	importa	que	tan	diferente	seas	a	toda	esa	masa	de	ignaros,	todos	estamos	en	el
mismo	tren,	y	no	vas	a	ir	a	ningún	lugar	diferente	al	que	van	todos.
Si	sos	la	oveja	negra,	no	vas	a	encajar	jamás,	pero	es	hora	de	trazar	una
línea	 respecto	 al	 resto	 del	 rebaño,	 y	 dejarles	 bien	 claro	 que	 no	 vas	 vivir
justificando	 tus	 diferencias	 ¿Quienes	 son	 ellos	 para	 exigirte	 tal	 cosa?,	 es
hora	 de	 dejarles	 claro	 que	 tu	 condición	 de	 oveja	 negra	 no	 los	 autoriza	 a
manipularte,	 intelectual	 y	 emocionalmente,	 como	 ellos	 creen	 que	 es
correcto;	 es	 hora	 de	 sentirse	 orgulloso	 de	 ser	 una	 oveja	 negra,	 y	 reírse,
porque	no	ser	del	rebaño	no	es	la	muerte	civil,	es	iniciar	el	camino	hacia	un
rol	 mas	 acorde,	 y	 quizas	 la	 posibilidad	 de	 dejar	 de	 ser	 oveja	 negra	 y	 de
llegar	a	ser	un	ser	humano	de	verdad,	y	no	una	sombra	distorsionada	de	lo
que	deberíamos	ser.

“No	te	quedes	donde	seas	tolerado,	ve	a	donde	seas	celebrado”

No	 es	 la	 oveja	 quien	 comete	 suicidio	 social,	 es	 la	masa	 de	 zombis	 que	 han
renunciado	 a	 desarrollar	 todo	 aquello	 que	 los	 separa	 de	 los	 animales	 y	 las
máquinas,	a	la	vez	que	destruye	a	los	primeros	con	el	mal	uso	de	las	tecnologías.
Como	dije	al	principio,	¿quienes	creen	que	van	a	leer	esto?	¿Los	que	necesitan
escucharlo	o	los	que	ya	lo	saben?	...	En	fín,	nuestro	lamento	por	el	rebaño	debe
tener	 un	 final,	 hay	 mucho	 por	 construir	 desde	 los	 cimientos	 que	 nos
corresponden.



Madure	Usted
Este	es	un	mensaje	para	 la	gente	que	acusa	de	 inmaduros	a	 los	que	tienen,	por
ejemplo,	 el	 pelo	 de	 colores.	 Y	 en	 realidad	 a	 todos	 los	 que	 discriminan	 a
cualquiera	que	no	sea	como	ellos:	Ustedes	deberían	madurar	culturalmente,	ver
más	 allá	 de	 la	 puerta	 de	 su	 casa,	 conocer	 la	 gran	 variedad	 de	 culturas,	 gente,
formas	 y	 colores	 que	 conforman	 el	 mundo	 humano.	 Ya	 ni	 siquiera	 tiene	 que
viajar,	 asumo	 que	 tienen	 televisión,	 donde	 podrán	 comprobar	 que	 no	 todo	 el
mundo	es	igual	a	ustedes.
La	gente	diferente	también	es	gente,	y	cuando	se	detienen	a	mirarla	mal	por	la
calle,	 se	 sienten	 mal.	 Que	 algo	 en	 una	 persona	 te	 llame	 la	 atención,	 NO	 es
justificación	 para	 hostigarla	 con	miradas	 larguísimas,	 NO	 es	 un	 permiso	 para
señalar	con	ánimos	de	ridiculizarla,	NO	se	vuelve	socialmente	correcto	tratar	a
una	 persona	 como	 un	 objeto	 de	 entretenimiento	 visual,	 NO	 significa	 que	 la
persona	maneja	algún	tipo	de	circo	y	tenes	entradas	para	sentarte	a	mirarla	como
si	fuera	un	show.	Así	que,	cuando	vean	una	persona	estéticamente	diferente,	si	se
comportan	 como	 un	 inmaduro	 cultural,	 sepan	 que	 están	 haciendo	 un	 show
bastante	 patético.	Mirar	 a	 su	 amiga	 señalando	 a	 la	 persona	mientras	 la	miran
fijamente,	y	se	hablan	al	oído,	es	un	espectáculo	bastante	infantil	¿no	le	parece?.
Si	 el	 "raro"	 es	 su	 hijo,	 su	 nieto,	 intente	 recordar	 que	 es	 una	 persona,	 una
persona	que	seguro	le	tiene	mucho	aprecio,	y	que	usted	la	está	reduciendo	a	un
color	 de	 pelo,	 a	 un	 tatuaje,	 a	 una	 remera....	 y	 que	 eso	 duele,	 cuando	 alguien
supuestamente	 tan	 importante	como	un	 familiar,	nos	quiere	mas	 ,	o	nos	quiere
menos	según	una	elección	estética,	nos	están	enseñando	que	el	amor	no	importa,
que	 importa	 cómo	 te	 veas,	 nos	 están	 enseñando	 que	 es	 válido	 romperle	 el
corazón	 a	 alguien	 porque	 no	 compartimos	 sus	 gustos	 en	 la	 ropa,	 nos	 están
enseñando	que	la	familia,	y	por	extrapolación	la	sociedad,	es	todo	apariencias	y
que	nadie	te	valora	como	persona.	¿Eso	quieren	enseñarles	a	sus	hijos?	Piense,	la
próxima	 vez	 que	 vea	 algo	 "nuevo",	 que	 simplemente	 se	 trata	 de	 algo	 que
desconoce,	no	 implica	que	 sea	malo,	ni	que	 lo	ya	 conocido	 sea	mejor,	 es	 solo
diferente;	 y	 que	 el	 atacarlo	 de	 cualquier	 manera,	 lo	 vuelve	 a	 usted,	 lisa	 y
llanamente,	un	ignorante.	No	sea	un	asno,	amplie	su	campo	visual.	Si	tiene	una
imperiosa	necesidad	de	señalar	a	alguien	para	analizar	sus	defectos,	cómprese	un
espejo,	con	eso	todos	tenemos	para	mas	de	una	vida.	Dejemos	vivir	a	los	demás
la	suya.
“¿Por	qué	no	actuas	acorde	a	tu	edad?”



¿Qué	 carajo	 significa	 eso?	Nada,	 es	 algo	que	no	 existe.	Existe	 ciertas	 pautas
biológicas,	pero	respecto	a	las	culturales,	son	una	arbitrariedad.	Los	arrebañados
se	amargan	a	medida	que	envejecen	y	relegan	todo	lo	colorido,	lo	divertido,	y	lo
nuevo,	entonces	conforman	una	masa	homogénea	de	gente	que	se	viste	en	tonos
de	 marrones,	 o	 según	 manden	 las	 vidrieras	 con	 el	 cartel	 de	 tercera	 edad.	 No
toleran	que	no	sigamos	su	marcha	de	los	vencidos.	Una	mujer	de	60	años	con	un
accesorio	rosa	en	la	cabeza,	la	hace	condidata	al	geriátrico.	Asi	de	tristes	son.
En	un	entorno	sano	cada	uno	tiene	el	derecho	de	llevar	el	aspecto	que	desee.	Lo
inmaduro,	justamente,	es	hablar	a	espalda	de	otras	personas.	Llegar	a	adulto	y	no
tener	nada	mejor	que	hacer	que	preocuparse	por	el	aspecto	de	los	demás,	refleja
un	nivel	de	pobreza	personal	difícil	de	ocultar.
Por	 otro	 lado,	 esos	 acusadores,	 tampoco	 actúan	 según	 su	 edad,	 actúan	 según
manden	las	convenciones,	grandotes	y	tan	domesticados.
Y	 pongo	 una	 foto	 con	mi	 perro	 porque	 al	 ser	 un	Bull	 Terrier,	 todos	 los	 días
tengo	que	aguantar	que	alguien	diga	"esos	perros	son	malos"	y	se	alejan...	Y	la
realidad	 es	 que	 es	 el	 perro	mas	 bueno	 que	 conoci	 en	mi	 vida.	Y	 él	 no	 es	 una
excepción,	los	de	su	raza	tienen	un	excelente	carácter	(los	que	tengan	uno	saben
eso),	 los	 perros	mas	 agresivos	que	 conocí,	 no	 eran	Bull	 terrier,	 y	 los	Bull	 que
usan	para	 peleas	 son	 así	 porque	 los	 trataron	 así...	La	 ignorancia...el	 poder	 que
tienen	 aquellos	 que	 amamos	 sobre	 como	 evolucionara	 nuestro	 carácter...	 Las
madres	que	pasan	caminando	con	sus	hijos,	los	alejan	de	mi	perro,	que	duerme
con	mi	 hija	 de	 9	 años,	 y	 permiten	 sin	 siguiera	 prestar	 atención,	 que	 los	 nenes
vayan	 a	 tocar	 perros	 chiquitos.	 ¿Acaso	 todavía	 no	 se	 dieron	 cuenta	 que	 esos
perros	son	los	mas	histéricos	y	muerden	todo?	en	fin.
Madurar	no	es	sinónimo	de	mimetizarse	con	la	masa,	para	paja	de	muchos,	es
un	 concepto	 bastante	 mas	 amplio,	 que	 implica	 cualidades	 mas	 trabajosas	 que
vestirse	“bien”.
Algunas	personas	se	ofenden	por	un	color	de	cabello,	otras	por	el	maltrato	a	un
ser	 humano	 a	 causa	 de	 su	 apariencia.	 Usted	 digame	 cual	 de	 los	 dos	 es	 el
inmaduro.
Nunca	voy	a	actuar	según	mi	edad,	siempre	lo	haré	según	quien	soy.





Me	pongo	un	moño	de	20	cm	en	la	cabeza	si	quiero
¿qué	pasa?
Hay	 gente	 que	 tiene	 tan	 poca	 idea	 de	 lo	 que	 es	 madurez,	 que	 sólo	 pueden
diferenciarla	de	 la	 adolescencia	por	 el	 espíritu	de	querer	 cambiar	 el	mundo,	 la
celebración	 de	 la	 originalidad,	 el	 esperar	 de	 la	 vida	 que	 además	 de	 buena	 sea
divertida,	 la	 valentía	 ante	 los	 cambios,	 el	maravillarse	 por	 las	 cosas	 nuevas	 y
constantemente	cuestionarlo	todo,	etc.,	a	la	falta	de	todo	eso	la	llaman	madurez,
yo	la	llamaría	"muerte	en	vida".	La	madurez	es	lograr	que	todo	eso	sobreviva	al
arrebato	 de	 la	 adolescencia	 y	 perdure	 durante	 toda	 nuestra	 vida.	 Digo	 esto
porque	ya	es	común	escuchar	que	algunos	se	creen	maduros	por	pensar	que	el
mundo	 es	 una	 caca	 y	 señalan	 de	 inmaduros	 a	 los	 que	 pensamos	 que	 podemos
cambiar	las	cosas,	madurar	es	darse	cuenta	que	el	mundo	apesta	sí,	pero	pensar
que	no	se	puede	cambiar	es	haber	muerto,	y	burlarse	de	quienes	 lo	 intentan	es
ayudar	a	que	el	mundo	siga	mal,	y	ni	hablar	que	es	un	show	lamentable	en	el	que
mientras	 ellos	 creen	 que	 demuestran	 su	 "madurez"	 solo	 están	 dejando	 ver	 su
mente	mediocre.	Si	ampliamos	un	poco	la	perspectiva,	esa	actitud	derrotista	es
nuestra	muerte	 como	 sociedad	 y	 especie,	 si	 no	 vamos	 a	 ayudar	 a	mejorar	 las
cosas,	 al	 menos	 no	 deberíamos	 amedrentar	 a	 los	 que	 lo	 intentan.	 Desde	 lo
cotidiano	 y	 lo	 aparentemente	 pequeño,	 alguien	 que	 conozco	 suele	 comentar
siempre	lo	mismo,	"no	podes	usar	esos	colores""naa	ese	accesorio	es	demasiado
infantil"	 "no	 podes	 subirte	 a	 un	 juego	 en	 la	 plaza"	 etc.,	 y	 yo	 me	 pregunto
¿porqué	a	la	gente	le	parece	normal	que	las	cosas	muy	bonitas	y	coloridas	sean
solamente	 para	 los	 niños?	 ¿Acaso	 está	 mal	 llegar	 a	 adulto	 sin	 volverse	 un
amargado?	parece,	porque	si	no	es	así,	 te	 tildan	despectivamente	de	 inmaduro,
cuando	 inmaduro	 es	 el	 que	 no	 sabe	 vivir,	 se	 olvidó	 que	 lo	 esencial	 no	 es
aparentar	y	juntar	objetos	materiales,	ser	maduro	no	es	hablar	correctamente,	es
decir	algo	correcto,	ser	maduro	no	es	vestirse	"correctamente",	es	comprender	y
respetar	porqué	el	otro	elige	vestirse	como	se	viste,	y	así,	bueno	ya.
Cada	 tanto	aparecen	epidemias	estéticas	que	 los	arrebañados	copian	de	algún
famoso,	como	la	que	hubo	en	el	2013	con	la	cantidad	de	versiones	beta	del	corte
de	cabello	de	Maili	Sairus	(si,	lo	escribo	como	quiero),	o	el	de	algún	futbolista,	y
cada	vez	que	pasa	esto	no	puedo	evitar	mofarme	con	cierto	grado	de	decepción.
Parece	pero	no	es	un	hecho	trivial,	lo	que	se	esconde	en	esta	respuesta	de	oveja
es	que,	hasta	para	como	se	cortan	el	pelo	esperan	el	“ok”	de	alguna	autoridad,	y
para	 ellos	 cualquier	muñeco	puede	 ser	 autoridad	 competente	 si	 sale	 en	 la	 tele,



gana	millones,	y	en	lo	posible,	es	el	receptáculo	de	todas	las	pajas	de	los	últimos
meses.	Cuando	 la	autoridad	 les	da	el	ok,	se	animan	a	hacerse	un	corte	de	pelo
que	 semanas	 atrás	 era	 motivo	 de	 burla.	 He	 visto	 señoras	 grandes,	 de	 las
“normales”,	 que	 aparecieron	 con	 el	 rapado	 y	 el	 tupé	 decolorado…	 muchas
personas	no	entendieron	porque	me	reía	de	eso,	pensando	que	yo	apoyaría	el	uso
de	“pelos	locos”,	¿Qué	tiene	de	loco	eso?	Estan	actuando	como	siempre,	como
ovejas.	 Una	 chica	 en	 Facebook	 lo	 ilustró	 bien,	 yo	 le	 dije	 “ahora	 que	 tenes
decolorado	 podes	 ponerte	 el	 color	 que	 quieras”	 ,	 se	 alteró,	 y	 respondió:	 nooo,
colores	locos	no.
Hasta	que	vio	el	mechón	rosado	de	Avril	Lavigne	claro.
Gente	con	esa	capacidad	de	iniciativa,	creatividad,	originalidad,	y	la	cabeza	en
el	 culo,	 es	 la	 que	 después	 se	 va	 a	 poner	 al	 mando	 de	 una	 empresa,	 a	 educar
niños,	a	portar	un	arma,	a	cuidar	de	un	enfermo,	o	vaya	a	saber	que	puesto	en	la
sociedad,	pero	lo	que	es	seguro,	es	que	estamos	a	salvo	mientras	no	las	manden	a
hacer	cualquiera,	porque	la	capacidad	de	pensar	por	si	mismos	se	la	olvidaron	en
la	concha	de	sus	madres.	Deberían	volver	a	buscarla.	Bueno	me	deje	llevar.	Me
traigo	devuelta.
Cambiar	el	mundo	implica	sobre	toda	las	cosas,	mucha	creatividad	y	tolerancia
¿Cómo	se	va	a	progresar	si	se	espantan	con	un	tatuaje?	Lo	único	que	permiten
avanzar	es	 lo	que	genere	dinero,	 las	prioridades	están	mal.	Hay	que	invertir	en
consciencia,	no	en	productividad.
¿Cómo	vamos	a	hacer	personas	mas	felices,	mas	conscientes	de	su	valor	como
seres	 humanos	 si	 no	 podemos	 ni	 elegir	 con	 libertad	 ni	 sobre	 nuestros	 propios
cuerpos?
Las	cosas	no	son	mas	ciertas	porque	se	digan	con	palabras	mas	pomposas,	una
verdad	no	es	mas	válida	porque	salga	de	 la	boca	de	un	famoso,	o	del	estúpido
televisor,	ni	 siquiera	de	un	 intelectual	brillante.	La	verdad	es	valida	porque	es,
nosotros	tenemos	las	prioridades	alteradas,	y	el	ser	humano	en	masa,	es	lo	mas
estúpido	que	ha	visto	la	historia	de	este	planeta.





Prejuicios
El	 chico	 que	 llamaste	 "drogadicto",	 porque	 tenía	 los	 ojos	 rojos,	 la	 mirada
perdida,	y	remera	de	rock,	venia	del	entierro	de	su	padre.
La	 chica	 que	 insultaste	 por	 no	 cederle	 el	 asiento	 a	 una	 persona	 mayor
perfectamente	saludable,	venia	del	hospital,	la	habían	operado	de	una	rodilla	el
día	anterior,	pero	no	tiene	dinero	para	volver	en	auto.
El	hombre	que	miraste	despectivamente	porque	tenía	enormes	agujeros	en	sus
zapatillas,	 dos	 cuadras	 atrás	 le	 había	 cambiado	 sus	 zapatillas	 nuevas	 a	 una
persona	sin	casa.
El	perro	al	que	le	gritaste	"asesino"	por	ser	de	raza	Pitbull,	era	de	la	niña	que
caminaba	 a	 su	 lado,	 y	 vos	 le	 rompiste	 el	 corazón	 gritándole	 eso	 a	 su	 mejor
amigo.
Viste	 a	 una	 chica	 llena	 de	 tatuajes	 gritarle	 a	 una	 señora	 y	 la	 llamaste
"irrespetuosa,	agitadora",	ella	estaba	defendiendo	a	la	niña	de	6	años	que	estaba
siendo	golpeada	en	la	cara	por	esta	"señora".
La	vecina	 que	ves	 llegar	 todos	 los	 días	 tarde	 y	 sigue	 sin	 responderte	 cuando
murmuras	 que	 es	 una	 "atorranta",	 tiene	 2	 trabajos	 para	 poder	 mantener	 a	 sus
hijos	sola.
El	señor	que	llamas	"correcto"	por	el	sólo	hecho	de	que	te	saluda	al	pasar	cada
mañana,	es	pedófilo.
El	hijo	de	 tu	amiga	que	 tanto	admiras	porque	es	doctor,	engañó	a	su	mujer	y
dejo	embarazada	a	una	adolescente.
El	 señor	 del	 que	 te	 burlaste	 junto	 a	 tus	 amigos	 porque	 es	 gay,	 es	 uno	de	 los
enfermeros	que	cuida	de	tu	sobrina	en	el	hospital.
Ese	al	que	seguís	mientras	hace	sus	compras,	porque	tiene	aspecto	de	"Hippie"
y	seguro	se	roba	algo,	es	uno	de	los	mejores	clientes	de	la	librería.
Ese	borracho	que	insultaste	en	la	plaza	por	ocupar	un	banco	para	acostarse,	es
un	maestro	 de	 escuela	 que	 perdió	 su	 empleo	 ayer,	 y	 realmente	 amaba	 lo	 que
hacía.
El	pibe	por	el	que	cruzaste	de	vereda	porque	tiene	la	piel	marrón,	va	camino	a
un	refugio	de	animales	donde	es	voluntario.
El	señor	ese	que	es	tan	amable	y	educado,	golpea	a	su	mujer.
El	negocio	donde	elegiste	comprar	porque	tenía	mas	"me	gusta"	en	Facebook,
los	 tiene	 porque	 paga	 por	 publicidad,	 sin	 embargo	 lo	 que	 ofrece	 es	 de	 mala
calidad.



Le	diste	el	trabajo	a	la	chica	esa	tan	linda,	aunque	el	chico	ese	tan	feo	estaba	un
poquito	 mas	 calificado,	 sin	 saber	 que	 ella	 abandono	 a	 su	 hijo,	 y	 ese	 chico
necesita	desesperadamente	mantener	a	toda	su	familia,	a	la	cual	no	abandonaría
jamás.
La	hija	 del	 pastor	 que	 tanto	 idolatras,	 sabe	que	 tiene	 sida	y	por	 desprecio	 se
acuesta	con	todos	sin	protección.
La	mujer	de	la	que	te	burlas	porque	se	casó	4	veces,	es	4	veces	más	coherente
que	aquella	otra	mujer	que	sostiene	un	matrimonio	destruido.
El	médico	que	a	todos	les	decís	que	es	el	mejor,	era	el	peor	de	su	clase.
El	abogado	del	que	desconfiaste	porque	 te	cobraba	barato,	era	el	mejor	de	su
clase	y	cobra	barato	porque	ama	lo	que	hace	y	no	necesita	el	dinero.
El	 pibe	 al	 que	 atendés	 mal	 porque	 tiene	 los	 pelos	 de	 colores,	 se	 preocupa
siempre	de	dejarte	propina	porque	sabe	cuánto	ganas.
Esa	 parejita	 de	 padres	 adolescentes	 que	 criticaste	 toda	 la	 tarde,	 se	 dedica
completamente	a	su	hijo.
Ese	 portero	 al	 que	 llamaste	 "bruto",	 es	 arquitecto,	 pero	 prefiere	 ser	 portero
porque	le	permite	estar	mas	con	su	familia.
Los	chicos	que	llamaste	"vagos"	porque	llevaban	instrumentos	musicales,	tienen
que	tener	2	trabajos	porque	nadie	les	paga	por	lo	que	hacen	mejor.	Y	alguien	que
un	día	fue	como	ellos,	es	ese	cantante	que	te	alegra	todas	las	tardes	cuando	estas
solo.
El	profesor	de	artes	marciales	que	elegiste	por	ser	asiático	de	hecho	es	uno	de	los
peores	en	su	arte.
La	lista	podría	ser	eterna,	el	punto	es	1:	nunca	sabes,	no	juzgues,	ni	para	bien	ni
para	mal,	mientras	no	seas	el	protagonista	de	una	historia,	lo	que	no	veas	con	tus
propios	ojos,	es	solo	una	idea	en	tu	cabeza,	o	en	la	boca	de	otros.
Una	drogadicta,	atorranta,	madre	soltera,	 llena	de	 tatuajes,	dueña	de	un	perro
"asesino",	 y	 agitadora,	 escribió	 esto.	 Porque	 todos	 cometemos	 el	 error	 de
suponer	erróneamente.
La	televisión,	la	publicidad,	los	miedos,	las	noticias,	y	los	demás	multiplicando
todo	aquello,	atrofiaron	nuestra	capacidad	para	discernir,	los	prejuicios	tomaron
mas	terreno	que	algo	tan	natural	y	ancestral	como	el	instinto,	ya	no	podemos	ver
con	 claridad	 a	 otro,	 sin	 que	 antes	 nos	 surja	 una	 idea	 preconcebida,	 tendremos
que	hacer	el	esfuerzo	por	el	bien	de	todos,	y	hacer	a	un	lado	esos	prejuicios	que
nos	invaden	tan	rápido	y	sin	permiso,	podemos	ser	mejores.



Despertemos

Hace	 mucho	 tiempo	 que	 la	 policía	 no	 está	 proteger	 a	 la	 gente,	 muy
progresivamente,	delante	de	nuestras	caras,	 las	cosas	 fueron	cambiando	de	 tal
manera	que,	la	gente	sigue	pensando	que	la	policía	esta	ahí	para	protegernos,	el
mismo	policía	piensa	que	todo	lo	que	está	haciendo,	y	cómo	lo	está	haciendo,	es
para	proteger	a	la	gente,	el	policía	está	absolutamente	convencido	programado
de	que	está	haciendo	correctamente	 su	 trabajo...pero	no	es	así,	desde	hace	ya
mucho	tiempo,	las	fuerzas	de	seguridad	para	el	ciudadano	pasaron	a	ser	perro



guardián	de	la	clase	poderosa.	Despertemos,	la	policía	no	esta	para	defender	a
la	gente,	esta	ahí	para	mantener	un	sistema.
Cuando	nos	hablan	de	Alemania	Nazi,	pensamos	"increíble	tanta	estupidez,	yo
hubiera	 estado	 en	 contra	 de	 tanta	 locura".	 Cuando	 leemos	 sobre	 la	 Santa
Inquisición,	 sobre	 la	 Iglesia	quemando	 "brujas"	 pensamos	 "en	 la	Edad	Media
estaban	todos	locos,	tanta	crueldad!	yo	hubiera	ayudado	a	esa	gente".	Cuando
recordamos	 las	 dictaduras,	 cuando	 vemos	 documentales	 de	 las	 locuras	 de	 las
guerras,	 cuando	 leemos	 noticias	 terribles	 sobre	 injusticias	 en	 otras	 partes	 del
mundo,	 etc.,	 etc.,	 cuando	 nos	 paramos	 ante	 tal	 información	 pensamos	 "....	 si
estuviera	 en	 esa	 situación,	 sería	 de	 los	 buenos".	 Pero	 te	 engañas,	 porque	 te
olvidas	que	todo	lo	que	hizo	Hitler,	lo	hizo	con	el	consentimiento	de	su	pueblo	y
la	 ley,	 esa	 locura	 era	 LEGAL.	 Te	 olvidas	 que	 todas	 las	 muertes	 y	 torturas
justificadas	 por	 la	 estupidez	 de	 la	 Iglesia,	 fueron	 llevadas	 a	 cabo	 con	 el
consentimiento	 del	 pueblo,	 y	 bajo	 la	 protección	 de	 la	 ley.	 En	 todas	 estas
situaciones	de	insanidad	masiva,	el	pueblo	obedeció	a	las	autoridades,	el	poder
siempre	tubo	a	sus	perros	arrieros	encima	de	la	gente,	para	se	cumpla	la	ley,	y
nosotros,	obedientes	"por	el	bien	de	 todos",	nos	volvemos	un	número	entre	 las
masas.
Queremos	pensar	que	en	todas	las	situaciones	de	injusticia	hubiéramos	elegido
el	 lado	moralmente	 correcto,	 pero	 la	 realidad	 es	 que	 lo	más	 probable	 es	 que
estés	 entre	 la	 multitud,	 alzando	 el	 brazo	 en	 un	 saludo	 fascista,	 alentando	 al
verdugo	 a	 que	 cuelgue	 a	 esa	 bruja,	 apoyando	 a	 un	 presidente	 para	 que
bombardee	miles	de	niños...	defendiendo	a	la	policía	que	golpea	a	esos	violentos
ciudadanos,	 que	 se	 han	 convertido	 en	 terroristas	 porque	 se	 organizaron	 para
pedir	un	cambio	y	ya	son	demasiados...	quejándote	de	que	la	multitud	que	pide
justicia	 ante	 un	 sistema	 corrupto	 está	 obstaculizando	 tu	 camino	 al	 trabajo,
porque	 la	 clase	 dominante,	 incluido	 el	 gobierno,	 te	 dijeron	 por	 medio	 de	 la
televisión,	que	tenés	que	odiar	a	los	pobres,	te	dijeron	que	el	trabajo	es	lo	mas
importante	 para	 vivir	 en	 sociedad,	mas	que	 la	 sociedad	misma...	 acortaron	 tu
visión,	 no	 ves	 mas	 allá	 que	 de	 la	 puerta	 de	 tu	 casa	 para	 adentro,	 y	 encima
pensás	que	eso,	no	sólo	está	bien	sino	que	es	motivo	de	orgullo...	¿cómo	vas	a
entender	con	una	vista	tan	corta,	que	esa	gente	también	sos	vos?	...	aún	así,	tan
desconectado	de	los	demás	y	la	realidad,	te	sentas	en	tu	elegante	corral,	y	frente
al	televisor,	mientras	ves	un	documental	sobre	la	dictadura	de	Mao	en	China,	o
sobre	 Stalin,	 comentas	 arrogantemente	 "que	 locura,	 yo	 hubiera....."	 NO,	 VOS
NO	HUBIERAS	NADA,	ya	deja	la	hipocresía,	despertá,	HOY	no	es	diferente	en
sentido	 de	 que	 aún	 estamos	 rodeados	 de	 injusticias,	 y	 debido	 a	 la	 tecnología,



estamos	 mas	 controlados,	 programados,	 y	 domesticados	 que	 nunca,	 mirate,
sentado	ahí,	pensando	que	serías	diferente	a	la	masa	de	obedientes	que	no	hizo
nada	para	parar	genocidios,	muertes,	violaciones,	bombas,	etc.	etc.,	mirate	ahí,
pidiéndole	 a	 las	 autoridades	 mas	 "seguridad".	 Apaga	 el	 televisor,	 revisa	 con
atención	 esta	 realidad,	 date	 cuenta	 que	 nos	 alimentan	 con	miedo,	miedo	 a	 la
pobreza,	 a	 las	 enfermedades,	 a	 los	 "terroristas",	 lo	 único	 que	 queres	 es	 tener
una	casa-jaula,	con	policías	en	la	puerta	que	te	protejan	de	las	clases	sociales
que	 el	 mismo	 sistema	 generó,	 y	 de	 la	 que	 tus	 hijos	 también	 pueden	 pasar	 a
formar	 parte,	 porque	 te	 crees	 en	 mejor	 posición	 pero	 vivís	 a	 un	 empleo	 de
distancia	de	ser	pobre.	Te	mantienen	en	esa	situación	y	aún	pedís	mas	de	eso,	y
te	 lo	 crees	 tanto	 que	 te	 sentas	 en	 tu	 sillón	 a	 decir	 que	 si	 tu	 grandiosa	mente
hubiera	 estado	 en	 Alemania	 Nazi,	 no	 serias	 una	 oveja	 mas	 del	 rebaño	 de
Hitler....	Si	lo	serías,	lo	sos.
Como	ves,	tanto	la	historia,	como	la	realidad	ahora	mismo,	nos	muestran	que
el	problema	no	es	la	estructura	piramidal	de	poder,	sino	la	estructura	piramidal
de	obediencia...	el	problema	no	son	 los	pocos	con	papeles	que	 los	autoricen	a
ser	porciones	de	control,	el	problema	es	 la	cadena	de	obediencia,	el	problema
hoy	día	no	es	el	caos,	es	 la	 falta	de	autogestión,	el	problema	no	es	 la	 falta	de
control,	 es	 la	 falta	 de	 consciencia,	 y	 nos	 la	 están	 drenando	 con	 la	 educación
deficiente,	 la	 pobreza,	 la	 alimentación	 venenosa	 y	 la	 programación	 llevada	 a
cabo	por	los	Medios	de	Comunicación.
Si	 estas	 despierto,	 tenés	 que	 hacer	 tu	 parte,	 si	 ves	 mejores	 formas	 de	 vivir,
tenés	 que	 enseñarlas	 a	 los	 demás,	 de	 otra	 manera,	 nos	 convierten	 en	 otro
ladrillo	 en	 la	 pared,	 en	 otro	 Agente	 Smith	 (de	 Matrix),	 esclavo	 hasta	 que	 el
sistema	nos	necesita	y	nos	convierte	en	su	fiel	soldado.
Tenemos	que	sacarnos	unas	espinas	de	engaño,	tenemos	mentiras	implantadas
en	la	mente,	habitándonos	como	si	 fueran	verdades,	 tan	sólo	mirar	 lo	 tenemos
delante	de	la	cara	y	callar	las	ideas	automáticas,	 los	prejuicios,	 la	religión,	 la
cultura,	que	cual	virus	se	encargan	de	atacar	cualquier	intento	por	entender	la
realidad	desde	la	empatía,	la	razón	y	el	corazón:
•	La	policía	no	está	para	defender	al	pueblo,	esta	para	defender	al	sistema,	un
sistema	creado	por	y	para	los	ricos.
No	falta	nunca	la	defensa	desde	el	miedo	:	“Seguro	alguna	vez	necesitaste	a	la
policía”.	 Y	 claro,	 el	 que	 la	 necesitemos	 es	 lo	 que	 sostiene	 su	 existencia,	 la
necesitamos	porque	han	hecho	ilegal	que	las	personas	tengamos	recursos	para
valernos	 por	 nosotros	mismos.	 Es	 una	 artimaña	 perfectamente	 articulada	 por
toda	 institución	 autoritaria,	 te	 privan	 de	 algo,	 generalmente	 con	 la	 excusa	 de



que	es	por	tu	bien,	y	luego	te	imponen	una	única	y	maquiavélicamente	reglada
manera	de	tener	acceso,	o	no,	a	aquello	que	ahora	les	pertenece:	tu	libertad.
•	La	religión	no	genera	paz,	desde	su	existencia	sólo	ha	creado	muerte,	odio,
división	e	ignorancia.
•	El	Estado	no	es	un	ente	regulador	en	pos	de	la	organización	del	pueblo,	es
una	 empresa	 de	 explotación	 masiva.	 Y	 le	 importa	 un	 carajo	 qué	 música
escuches,	 y	 cómo	 te	 veas,	 mientras	 pagues	 tus	 impuestos,	 igualmente	 le	 es
indiferente	 qué	 libros	 leas	 si	 después	 vas	 a	 votar	 para	 continuar	 validando	 el
sistema.
•	Y	todos	ellos	están	enmascarados,	pero	es	fácil	verlos	como	en	realidad	son,
solamente	mirálos!	deja	de	creerte	lo	que	ellos	dicen	de	ellos	mismos!
•	 Nos	 dicen	 que	 un	 terrorista	 es	 una	 persona	 o	 grupo	 de	 personas,	 que
infunden	 terror,	 que	 son	 violentos	 y	 tienen	 objetivos	 de	 destrucción,	 pero	 la
realidad	es	que	esa	es	una	buena	descripción	del	mismo	Estado,	y	de	los	mismos
gobiernos,	 y	 que,	 en	 la	 practica,	 a	 quienes	nos	hacen	apuntar	 con	 el	 dedo	de
"terroristas"	son	en	realidad,	cualquiera	que	se	oponga	al	sistema.
•	Las	instituciones	no	son	grandes	monstruos	invisibles	y	poderosos,	son	gente,
un	montón	de	gente,	como	vos,	es	decir,	no	te	sientas	inferior	a	una	entidad.	Sé
consciente	del	número	y	los	recursos,	pero	son	personas.
•	 Los	 bancos	 no	 fueron	 creados	 ni	 están	 ahí	 para	 darnos	 facilidades
financieras,	de	hecho	los	bancos	están	llevando	el	mundo	a	la	ruina	económica
en	favor	de	unas	pocas	familias	ricas.
•	No	te	haces	rico	trabajando,	no	sé	si	hacía	falta	esta	obviedad.
•	Los	problemas	económicos,	los	grandes	cambios	sociales,	no	son	accidentes,
las	cosas	no	salen	mal	y	listo,	todo	eso	es	estrategia.
•	 Ser	 soldado	no	 es	 ningún	honor,	 el	 soldado	 es	 una	 víctima	de	 este	 sistema
enfermo,	DAR	VIDA	es	un	honor,	no	quitarla.	Un	soldado	no	es	un	guerrero,	son
dos	cosas	bien	diferentes.	Sin	soldados	no	habría	guerras.
•	El	patriotismo	es	una	patología,	nos	tienen	confundidos:	-	Amar	a	tu	país	es
diferente	de	amar	a	un	gobierno	de	paso.	-	Uno	ama	a	su	país	porque	nació	en
él	y	ahí	están	 todas	 las	personas	que	amamos,	 todo	eso	no	hace	que	otro	país
sea	peor	ni	mejor	que	el	nuestro.	Si	nacías	en	otro	lado,	otro	sería	tu	país.	Hay
gente	 buena	 y	 gente	mala	 en	 todos	 los	 países,	 y	 salvo	 que	 los	 hayas	 visitado
todos	y	conocido	a	todas	las	personas	en	ellos,	no	podes	hablar,	de	hecho,	ni	de
tu	 propio	 país	 objetivamente,	 digas	 lo	 que	 digas	 sólo	 estarías	 expresando	 un
prejuicio,	 una	 idea	 implantada	 por	 la	 propaganda	 y	 la	 cultura	 a	 la	 que	 estés
expuesto,	de	manera	que,	tu	idea	sobre	"tu"	gente	y	la	"otra"	gente,	no	es	real,



es	solo	una	idea.	Las	banderas	son	el	símbolo	que	guarda	todas	estas	ficciones,
y	el	sistema	nos	jurar	"con	gloria	morir"	por	ella.	Vos	sabes	en	tu	corazón	que
no	queres	ir	a	matar	a	los	hijos	de	otras	personas	porque	simplemente	nacieron
en	 otro	 pedazo	 de	 tierra,	 ni	 queres	 que	 vengan	 a	matar	 a	 los	 tuyos,	 entonces
amplía	tu	consciencia,	tu	comprensión	de	la	realidad	y	date	cuenta	qué	es	lo	que
estás	 diciendo	 cuando	 decís	 que	 amas	 a	 tu	 país	 y	 que	 eso	 no	 represente	 una
justificación	 para	 matar,	 entendé	 el	 poder	 psicológico	 que	 tiene	 el	 cantar	 el
himno	desde	niños	en	el	colegio,	de	forma	sistemática,	entendé	que	para	amar	a
tu	gente	no	necesitas	odiar	a	los	demás.
•	No	necesitas	una	religión	para	ser	mejor	persona,	ni	siquiera	necesitas	creer
o	 no	 creer,	 para	 ser	mejor	 persona,	 tener	 que	 simplemente	 comportarte	 como
una,	 cualquier	 otro	 camino	 es	 hipocresía,	 es	 llenarte	 de	 basura	 la	 boca	 y	 el
tiempo	 con	 rituales	 para	 de	 hecho,	 EVITAR,	 comportarte	 correctamente,	 no
hables	de	lo	bueno	que	era	Jesús	(o	quien	sea),	callate	y	anda	a	ser	bueno	vos.
¿A	qué	vas	a	la	Iglesia?	a	que	te	vean	rezar,	a	que	vean	que	sos	buena	gente...
bueno	 ya	 podes	 ir	 dejándo	 ese	 show,	 como	 ves	 ya	muchos	 nos	 dimos	 cuenta.
Anda	 a	 rezar	 a	 tu	 casa,	 sólo,	 cualquier	 otra	 cosa	 es	 marketing,	 si,	 estas
promocionando	 lo	bueno	que	 sos,	 lo	buena	que	es	 tu	 familia,	bueno	ya,	nadie
mas	cree	esas	pendejadas,	de	nada	sirve	que	hables	de	Dios	si	después	engañas
a	 tu	mujer,	maltratas	a	 tus	empleados,	o	vaya	a	saber	que	otra	conducta	poco
"buena	 persona"	 hagas.	 Ir	 a	 la	 iglesia	 es	 hacer	 relaciones	 públicas,	 no	 tiene
nada	que	ver	con	lo	que	tu	supuesto	Dios	quería	de	vos.
•	La	escuela	surgió	en	un	momento	histórico	con	el	fin	de	formar	trabajadores,
hoy	 día	 forma	 empleados,	 no	 sólo	 se	 aprenden	 conocimientos	 básicos	 (muy
básicos)	 sino	 que	 se	 aprende	 un	 set	 de	 aptitudes	 sociales	 que	 generalmente
funcionan	 y	 salen	 de	 tal	 institución	 con	 el	 kit	 mental	 de	 "empleado	 2.0"	 bien
aprendido,	es	decir,	vas	a	aprender	que	la	verdad	la	tiene	la	autoridad,	pero	no
vas	a	aprender	Derecho,	 vas	a	aprender	a	hacer	 contabilidad	básica,	pero	no
vas	a	entender	cómo	funcionan	los	bancos,	vas	a	aprender	qué	es	un	célula	pero
no	vas	a	saber	sobre	alimentación	sana,	vas	a	leer	libros	y	te	van	a	premiar	por
repetir	 lo	que	 leíste,	pero	no	vas	a	aprender	que	 los	 libros	 fueron	escritos	por
personas	y	que	también	pueden	estar	equivocadas,	vas	a	aprender	historia,	pero
no	te	van	a	enseñar	que	la	historia	la	escriben	los	que	ganan,	que	además	esa	es
toda	la	historia	que	hay,	y	la	vas	a	aprender	sin	muchos	"no	se	sabe"	por	parte
de	tu	profesor,	y	por	sobre	todas	las	cosas,	en	la	escuela,	vas	a	aprender	que	la
verdad	 viene	 de	 la	 autoridad,	 La	 escuela	 no	 nos	 hace	 inteligentes,	 nos	 hace
aptos	para	vivir	en	sociedad,	y	eso	son	dos	cosas	tan	diferentes	como	manzanas



y	 perros.	 Si	 queres	 saber	 de	 verdad,	 la	 escuela	 no	 es	 nada,	 tomala	 como	 un
jardín	de	infantes.
•	Es	mentira	 que	a	medida	que	 vamos	 creciendo	nos	 volvemos	 seniles	 y	 que
vejez	es	sinónimo	de	enfermedad	y	decadencia,	investiguen	por	ejemplo	sobre	la
neuroplasticidad.	 La	 industria	 farmacéutica	 se	 mantiene	 en	 negocio	 mientras
haya	 enfermos,	 si	 de	 hecho	 los	 medicamentos	 curaran	 entonces	 no	 habría
negocio.	Así	como	 la	gente	que	eligió	ser	policía	y	pararse	entre	 la	gente	y	el
poder,	 hay	médicos	 que	 eligen	 pararse	 entre	 la	 persona	 y	 la	 salud,	 por	 plata,
simple.	Si	les	parece	extremo,	vayan	a	pedir	atención	médica	de	urgencia	a	una
clínica	privada,	no	van	a	encontrar	un	médico,	van	a	encontrar	un	burócrata.
Si	te	empezás	a	preguntar	cosas	como	"y	que	podría	hacer	yo?"	y	te	enojas,	o
te	sentís	frustrado,	bueno	empeza	por	dejar	de	esperar	que	te	den	las	respuestas
a	tus	preguntas,	deja	de	ofenderte	y	preguntar	qué	hacer,	la	idea	no	es	frustrarse
ante	un	problema,	es	respirar,	dejar	de	esperar	que	otro	nos	lo	resuelva,	y	mirar
con	ojos	y	mente	propios.	No	es	tanto	algo	que	haya	que	hacer,	sino	mas	bien
un	 montón	 de	 cosas	 que	 tenemos	 que	 dejar	 de	 hacer.	 Una	 vez	 que
interrumpimos	el	suministro	de	basura	que	nos	echan	en	la	cabeza	día	a	día,	las
cosas	 sanas	 empiezan	 a	 surgir	 por	 si	 solas.	 Como	 cuando	 llegas	 re	 loco	 del
trabajo	porque	 tu	 jefe	 es	 un	 sorete,	 no	 vas	a	abrazar	a	 tus	hijos	o	 lo	haces	a
modo	de	descarga	(eso	no	les	hace	bien	a	ellos),	no	es	lo	sano	pensar	"tengo	que
abrazar	 a	 mi	 hijo",	 lo	 sano	 es	 "tengo	 que	 desconectarme	 de	 lo	 que	 me	 hace
llegar	así	a	mi	casa",	y	ahí,	cuando	no	te	sientas	deprimido	por	el	sorete	de	tu
jefe,	vas	a	abrazar	a	tu	hijo	y	en	lugar	de	prácticamente	llorarle	encima,	vas	a
transmitirle	 amor	 y	 seguridad,	 en	 lugar	 de	 frustraciones	 y	 miedos.	 Por	 eso
decía,	no	es	lo	que	hay	que	hacer,	sino	mas	lo	que	hay	que	dejar	de	hacer,	dejar
de	hacer	y	permitir	las	cosas	que	nos	enferman.



Fanatismo
Cuando	 un	 argentino	 juega	 muy	 bien	 al	 futbol	 es	 porque	 es	 argentino,	 si	 un
brasilero	baila	bien	es	porque	es	brasilero,	si	las	pizzas	te	salen	buenísimas	es	tu
herencia	 italiana,	si	sos	avaro	es	porque	sos	 judío,	y	si	un	asiático	es	malo	en
matemáticas,	debe	esta	fallado.
Lo	 que	 destaca	 de	 una	 persona,	 no	 es	 transferible	 por	 ósmosis	 a	 los	 que
comparten	la	misma	nacionalidad.
Es	 ilógico	atribuirle	a	una	persona	aptitudes	de	otros	porque	viven	cerca,	es
una	 especie	 de	 hurto	 culturalmente	 aceptado,	 adosarse	 a	 uno	 mismo	 o	 a	 un
grupo	de	personas,	características	de	una	sola	persona	que	ha	logrado	superar
a	 la	 media	 en	 algún	 área.	 Ejemplos:	 creerse	 mejor	 filósofo	 por	 ser	 alemán,
mejor	 karateca	por	 ser	 japonés,	mejor	persona	por	 ser	 cristiano.	Ni	 todos	 los
alemanes	se	guardan	en	tu	intelecto,	ni	todo	Japón	asiste	tus	patadas,	ni	Jesús
es	una	especie	de	pastilla	que	te	tomas	y	te	cura	los	defectos.
Es	común	referirse	al	budismo,	al	taoísmo,	a	Confucio,	a	las	diversas	prácticas
marciales	y	la	medicina	ancestral	china	como	“sabiduría	china”.	Es	innegable
el	valor	y	el	aporte	de	 sabios	como	Lao	Zi	y	Confucio,	 la	 riqueza	marcial	del
Kung	 Fu,	 y	 demás	 cosas	 increíbles	 que	 salieron	 de	 China,	 pero	 al	 llamar
“sabiduría	china”	a	cualquier	cosa	admirable	que	salga	de	tal	país,	ya	es	caer
en	 un	 fanatismo	 infantil.	 También	 están	 los	 que	 desmerecen	 a	 China,	 lo	 ven
como	 el	 país	 donde	 comen	 perro	 y	 te	 sirven	 de	 plato	 gourmet	 un	 gatito	 que
acaban	de	quemar	 vivo	 con	un	 soplete,	 donde	 la	 violencia	 contra	 la	mujer	 es
moneda	corriente	y	pegarle	a	los	niños	en	el	colegio	es	normal,	y	un	largo	etc.
que	 de	 “sabio”	 no	 tiene	 nada.	 Todo	 país,	 tiene	 sus	 cosas	 buenas	 y	 sus
vergüenzas,	 entonces	me	pregunto:	¿Qué	 le	pasa	al	 tipo	que	 llama	“sabiduría
china”	al	Tao	Te	King?	¿No	debería	llamarlo	sabiduría	taoísta,	y	admirar	a	su
autor?	Cuándo	 alguien	 lee	 Borges	 desde	 otro	 país	 ¿Se	 refiere	 a	 sus	 palabras
como	 “sabiduría	 argentina”?	 Sabemos	 que	 no,	 porque	 no	 juntamos	 los
suficientes	genios	literarios	para	que	se	genera	esta	confusión	entre	una	persona
y	 una	 nacionalidad.	 La	 pregunta	 es	 ¿Eso	 lo	 hace	 a	 Borges	mas	 groso,	 o	 nos
hace	a	 los	 argentinos	menos	 sabios?	¿Nos	hace	algo	de	 hecho?	¿A	qué	 viene
esta	 inclinación	 por	 admirar	 o	 defenestrar	 a	 los	millones	 de	 habitantes	 de	 un
país,	 según	el	dato	que	 se	nos	antoje	admirar	o	detestar?	Cuando	un	asiático
hace	 algo	 notablemente	 bien,	 desmerecen	 su	 propio	 esfuerzo	 y	 atribuyen	 sus
actos	a	esa	idea	de	“sabiduría	china”.



Para	hacer	una	analogía	simple,	supongamos	que	de	la	casa	del	vecino	sale	un
genio,	y	de	 la	casa	de	otro	vecino	salen	4,	es	 lógico	 inferir	que	en	 la	segunda
casa	 habrá	 algo	 que	 facilita	 la	 genialidad	 de	 alguna	 manera,	 pero	 es	 una
falacia	 suponer	 que	 en	 esa	 segunda	 casa	 TODO	 sea	mejor	 o	mas	 admirable,
bien	podría	suceder	que	en	la	casa	de	los	4	genios	también	existen	8	psicópatas,
y	muy	ridículo	seria	pasar	a	estos	últimos	por	alto	porque	los	4	genios	nos	caen
tan	bien.
Ocurre	lo	mismo	con	Japón	y	los	fanáticos	del	anime,	el	visual	kei,	y	algunos
practicantes	 de	 artes	marciales	 japonesas,	 se	 olvidan	 que	 del	mismo	 lugar	 de
donde	sale	tanta	sabiduría	y	cosas	tiernas	como	los	chibis,	hacen	una	masacre
anual	 de	 delfines,	 y	 los	 viejos	 compran	 bombachas	 que	 fueron	 usadas	 por
adolescentes.
Pasa	a	nivel	personal,	mucha	gente	tiene	una	mala	experiencia	con	un	tipo	de
persona,	digamos	con	un	ruso	(por	nombrar	algo),	y	de	ahí	en	mas,	su	opinión
de	Rusia	y	todos	los	rusos	pasa	a	ser	negativa.	Que	incoherencia	¿no?
Pasa	con	la	Iglesia,	que	como	institución	ha	generado	las	mayores	atrocidades
vividas	 por	 el	 ser	 humano,	 las	 guerras	 santas,	 la	 inquisición,	 la	 cantidad
ridícula	de	pedófilos	entre	sus	 tropas,	y	un	 largo	etc.,	 la	gente	perdona	y	deja
pasar	todo	eso,	porque	eligieron	aferrarse	a	los	aspectos	que	a	ellos	les	gustan
de	tal	empresa	de	la	fe.	¿Y	entonces	como	ejerceré	mi	cristiandad?	Vaya	a	ser
buena	persona,	no	 tiene	que	 ir	a	ninguna	 institución	para	eso,	 ir	a	 rezar	a	 la
iglesia	 no	 es	 mas	 que	 expresar	 la	 necesidad	 de	 que	 se	 sepa	 que	 “Soy	 buena
persona!	 Miren	 todos	 que	 bueno	 soy!”,	 no	 tiene	 que	 pagarle	 a	 nadie	 para
hablar	 con	Dios,	 no	 necesita	mas	 que	 su	 consciencia	 para	 encarar	 cualquier
camino	espiritual.
Pasa	con	las	celebridades	de	todas	las	áreas,	con	las	instituciones,	los	países,
las	familias,	el	vecino,	uno	mismo…	por	comodidad	moral,	ideológica,	por	una
elección	 gastronómica,	 por	 seguir	 la	 corriente	 y	 no	 tener	 que	 pensar	 e
imponerse,	 por	 nada…	 por	 flojos…	 la	 gente	 se	 cuelga	 de	 alguna	 de	 las
características	 a	 elección	 e	 inmediatamente	 le	 surge	 la	 necesidad	 de	 levantar
una	bandera,	 de	 llevar	 una	 etiqueta,	 de	 pertenecer	 a	 algún	grupo,	 y	 entonces
una	vez	elegida	esa	única	cosa	que	les	agrada,	pasan	a	justificar	todo	lo	malo,
para	evitar	esa	incomodidad	de	tomar	la	realidad	como	de	hecho	es:	NADA	ES
GENIAL	 %100,	 NI	 NADA	 ES	 MALO	 %100.	 Y	 cuanto	 más	 se	 conoce	 sobre
alguien,	algo	o	algún	 lugar,	mas	nos	alejaremos	del	 fanatismo,	y	seremos	mas
objetivos	antes	de	emitir	una	opinión,	positiva	o	negativa.



No	me	resulta	un	elogio	cuando	alguien	alude	a	mi	cuarto	vasco	para	expresar
su	admiración	por	actitud	contestataria,	eso	le	suma	méritos	a	una	bandera	y	le
resta	a	mi	intelecto,	a	mi	madre,	a	mi	entorno,	mis	luchas	personales,	y	todo	lo
que	 de	 hecho	 sí	 está	 involucrado	 en	 lo	 que	 como	 resultado,	 es	 mi	 actitud
contestataria.
Un	juicio	de	valor	emitido	desde	el	fanatismo	no	tiene	valor	alguno,	y	es	uno
de	los	virus	sociales	mas	ensañados.	Hace	que	la	gente	se	lastime	en	todos	los
niveles,	que	tomemos	decisiones	erradas,	que	veamos	alucinaciones	en	el	espejo
y	 por	 la	 ventana.	 Hay	 que	 erradicar	 el	 fanatismo	 en	 todas	 las	 áreas,	 es	 el
motivador	 número	 1	 de	 las	 guerras,	 los	 odios,	 es	 una	 de	 las	 cegueras	 más
perniciosas	del	 ser	humano.	Y	no	hay	un	 fanatismo	bueno,	 la	admiración	y	el
respeto	 son	buenos,	pero	hacer	un	pedestal	muy	alto	basándose	en	una	visión
recortada	 de	 la	 realidad,	 eventualmente	 se	 derrumba,	 y	 ahí	 van	 un	 sin	 fin	 de
patologías,	 porque	 odiar,	 envidiar	 y	 demás,	 son	 también	 una	 especie	 de
fanatismo.	Hacer	de	algo	o	alguien	el	centro	de	nuestras	emociones,	para	bien	o
para	mal,	es	fanatismo.	(Si	alguien	los	odia	alégrense,	tienen	fans).
Cuando	 miremos	 a	 alguien,	 seamos	 realistas,	 no	 existen	 las	 personas
unidimensionales,	algo	bueno	 tienen	 los	hdp,	y	algo	malo	 tienen	 los	 santos,	 si
todos	pudieran	salir	de	esa	ceguera,	si	dejáramos	de	“ver”	solo	un	lado	de	algo,
solo	 un	 acto,	 una	 característica,	 un	 rol	 en	 la	 sociedad;	 descubriríamos	 un
mundo	en	cada	persona,	se	nos	complicaría	odiar	o	hacer	pedestales.
Lograr	 deshacerse	 de	 esta	 ceguera	 tiene	 efectos	 secundarios	 graves	 para	 el
sistema,	 caerían	 las	 banderas,	 las	 fronteras,	 el	 racismo,	 la	 homofobia,	 la
violencia…	 hay	 que	 ser	 valiente	 para	 VER	 de	 verdad,	 siempre	 será	más	 fácil
seguir	odiando	a	alguien	por	un	solo	acto	que	admitir	que	también	tiene	cosas
buenas,	 es	mas	 fácil	 sostener	 lo	mismo	 durante	 años	 que	 levantarse	 un	 día	 y
decir:	-estaba	equivocado,	tengo	que	revisar	todo	de	nuevo.
La	 negación	 de	 las	 fronteras	 no	 supone	 la	 eliminación	 de	 las	 culturas,	 mas
bien	una	integración	de	todas	ellas,	lo	que	quedaría	invalidado	a	raíz	de	tener
una	mirada	objetiva,	es	el	afán	competitivo	y	la	ilusión	de	ser	mejores	que	otros.
Tampoco	estoy	haciendo	apología	de	la	globalización,	no	es	eliminar	todas	las
culturas	para	formar	todos	una	(eso	es	plan	illuminati),	sino	que	todas	las	que
existen	sean	vistas	objetivamente,	que	ninguna	sea	considerada	mejor.	Todo	esto
quitando	 salvajismos,	 lógicamente	 no	 apoyo	 ninguna	 acción	 violenta	 que	 se
pretenda	mantener	utilizando	el	término	de	“cultura”	para	no	ser	vista	como	lo
que	en	realidad	es:	un	salvajismo	(las	corridas	de	toros	por	ejemplo),	la	tortura
no	es	cultura.	La	opción	altermundialista	me	cae	bien.



Perdemos	sabiduría	muy	valiosa	a	causa	del	fanatismo:
Jesús	no	fue	el	hombre	que	fue	como	resultado	de	ser	cristiano.
Buda	no	alcanzó	la	iluminación	poniéndole	sahumerios	a	otro	iluminado.
Nadie	se	hizo	un	mejor	en	nada	copiando	desde	la	idolatría	a	nadie.
Las	 cosas	 buenas	 de	 otros	 deberían	 ser	 ejemplos	 inspiradores,	 y	 no	 excusas
para	tirarse	a	no	hacer	nada	y	adorarlos	desde	un	escalón	inferior.
Valoremos	las	cosas	como	son,	y	no	como	se	nos	antojan	que	sean,	o	como	nos
educaron	 para	 creer	 que	 son.	 Muchos	 de	 los	 problemas	 que	 tenemos	 como
sociedad	devienen	de	este	tipo	de	visión	deformada	de	la	realidad	y	de	la	gente
que	nos	rodea.
Soy	músico,	 comprendo	que	 la	 industria	de	 la	música	depende	del	 fanatismo
para	 funcionar,	 y	 cualquiera	 diría	 que	 estoy	 saboteando	 mis	 actividades.
Comparto	mi	música	con	el	objetivo	de	compartir	un	sentir	acerca	del	mundo	o
una	situación,	de	la	misma	forma	que	escribo	esto,	lo	hago	porque	a	mí	me	hizo
bien	leer	a	otros,	escuchar	la	música	de	otros,	porque	en	el	compartir	un	arte	se
generan	conexiones	con	gente	que	de	otra	forma	jamás	conectarías,	¿No	es	eso
ya	 lo	 suficientemente	 gratificante?	 ¿Porqué	 habríamos	 de	 arruinarlo
suponiendo	que	el	otro	es	un	montón	de	cosas	que	a	mí	se	me	antoja	imaginar?
Eso	 sería	 de	 hecho	 una	 desvalorización,	 como	 si	 aquello	 que	 de	 hecho	 se
comparte	 no	 alcanzara.	 Me	 pregunto	 ¿Porqué	 necesitamos	 que	 la	 persona,
institución	o	empresa,	que	nos	brinda	algo	que	nos	gusta,	sea	perfecta	en	todos
sus	 aspectos?	 ¿Porqué	 insistimos	 en	 la	 perfección	 si	 nosotros	 no	 somos
perfectos?
El	fanatismo	hace	una	construcción	artificial	de	aquello	que	admiramos,	y	ese
mismo	acto	destruye	lo	que	de	hecho	es.
Es	 ilógico	 esperar	 que	 una	 persona	 que	 sólo	 existe	 en	 nuestra	 imaginación,
total	 o	 parcialmente,	 se	 comporte	 según	 nuestros	 antojos	 y	 luego	 sentirse
decepcionado	cuando	la	realidad	no	cumple	nuestras	expectativas.
La	inspiración	de	este	post	surgió	luego	de	escuchar	a	una	cristiana	decir	que
los	 islámicos	 son	 extremistas.	 Estoy	 de	 acuerdo	 con	 eso,	 pero	 me	 llamó	 la
atención	el	hecho	que	ella	no	viese	a	su	religión	como	extremista	también,	y	lo
fue	incluso	antes	que	el	islam	y	en	medidas	mayores,	entonces	me	puse	a	pensar
en	 qué	 medida	 todos	 estaremos	 haciendo	 la	 misma	 vista	 gorda	 respecto	 a
nuestros	fanatismos,	porque	el	mundo	está	falto	de	equilibrio	por	todos	y	cada
uno	de	nosotros.
“Del	fanatismo	a	la	barbarie	hay	sólo	un	paso”	Denis	Diderot



Damos	para	mucho	más	que	para	ser	adoradores	de	creencias,	gente,	objetos,
hábitos,	 etc.,	 como	 creadores	 por	 naturaleza,	 aquello	 que	 admiramos	 es
inspiración,	es	motivación	para	desarrollar	lo	propio,	sin	competir,	sin	idolatrar.
La	meta	dorada	que	culturalmente	nos	imponen	a	desear,	no	debería	ser	alzarse
sobre	 los	 demás	 por	 ser	 buenos	 en	 algo,	 debería	 ser	 compartir	 eso	 con	 los
demás,	 inspirar,	y	así	 ir	creando	un	mundo	donde	 la	creación	exista	en	mayor
medida	que	la	destrucción.



Visualcore	y	la	regla	de	la	distancia/valoración
Allá	 por	 agosto	 del	 2008,	 cuando	 todavía	 estaba	 activa	mi	 banda	 Shocker	 X,
habíamos	 salido	 con	 un	 nombre	 para	 el	 género	 de	 música	 que	 hacíamos,
Visualcore.	Lo	que	sigue	es	un	texto	que	publiqué	en	mi	blog	en	aquella	época.
Come	 enojan	 algunos	 con	 esto	 del	 Visualcore	 jaajja.	 Hay	 un	 par	 que	 se
tomaron	 el	 trabajo	 de	 hacerse	 cuentas	 falsas	 solo	 para	 mandarnos	 mensajes
anónimos	 (siempre	 en	 el	 anonimato,	 a	 que	 le	 tendrán	 miedo	 no?)	 con	 frases
como	"no	inventen	cosas	eso	es	x	estilo"	ajajaj	son	muy	graciosos,	me	recuerdan
a	los	mediocres	de	Ingenieros.	¡Ayy	no	inventen	cosas	nuevas	que	me	hace	mal!
hagan	lo	mismo	que	hacen	todos	aaaa!
Que	 venga	 otro	 a	 decirte	 que	 es	 lo	 que	 vos	 estas	 haciendo	 es	 como	 cuando
viene	algún	arrogante	y	te	dice	que	es	lo	que	te	gusta,	queres	o	estás	pensando.
Ninguna	 banda	 dice	 hacer	 “visualcore”,	 ni	 una,	 obvio,	 ya	 lo	 habíamos
buscado	nosotros,	para	no	ser	arrogantes	y	decir	algo	que	no	es,	pero	es	así,	no
hay	otra,	y	esto	parece	que	enoja	a	los	envidiosos	una	vez	mas,	ofende	algunos
que	 de	 tanto	 escuchar	 música	 se	 creen	 músicos	 y	 canalizan	 su	 frustración
agrediéndonos	por	no	poder	ellos	crear	música.
Y	todo	esto	a	mí	me	encanta...	provocar,	inventar,	ofender,	incentivar	el	debate,
generar	cosas	nuevas,	ver	envidiosos	revolcarse	en	sus	carencias,	me	encanta;
porque	para	ser	uno	mas	del	montón	solo	hay	que	hacer	lo	que	hacen	todos,	y
nunca	enojar	a	nadie	pensando	por	sí	mismo,	solo	repetir	 lo	que	escuchas	por
ahí	,	repetir	como	loro	toda	crítica	para	estar	lleno	de	"amigos",	y	así,	pasar	por
la	vida	tranquilo,	prolijito,	sin	hacer	ningún	tipo	de	"disturbio"	.Eso	no	es	para
mí,	 ni	 para	 SHOCKER	X	 ,	 ni	 para	 ninguno	 de	 nuestros	 fans,	 eso	 es	 para	 los
tontos	como	esos,	cuya	cabeza	soporta	todo	tipo	de	tinturas	pero	ningún	tipo	de
avance.
Otra	cosa,	esos	individuos	son	todos	argentinos.	¿Qué	curioso	no?	son	gente
que	 tiene	acceso	a	nosotros,	y	aun	así	se	hacen	cuentas	anónimas	en	 lugar	de
enviarnos	 un	 mail	 desde	 sus	 casillas	 reales,	 si	 les	 dicen	 a	 los	 conocidos	 en
común	 algo	 ajjaaj	 seria	 mas	 directoXD	 pero	 no,	 ellos	 quieren	 sembrar	 la
estupidez	 sin	dar	 la	cara,	 saben	que	no	sobreviven	ni	un	párrafo	de	discusión
con	 un	 músico,	 y	 si	 se	 fueran	 por	 la	 tangente	 de	 la	 estética,	 bueno,	 las
tangentes…
Para	ellos:	no	desesperen,	ya	van	a	ser	grandes	y	podrán	soportar	el	peso	de
las	cosas	nuevas	:)	ya	tendrán	una	vida	de	la	cual	estar	orgullosos	y	no	van	a



tener	 necesidad	 de	 escupir	 frustraciones	 sobre	 la	 vida	 de	 otros.	 O	 no,	 quizás
sean	mediocres	por	siempre,	en	ese	caso	lo	lamento	mucho,	porque	siempre	va	a
haber	gente	como	nosotros	;)
SHOCKER	X	es	Visualcore.	Y	 si	 queremos	ponerle	 tattoo	 core,	metal	 kei,	A-
Visual,	mi	tia	en	tanga	core,	Power	Visuál,	lo	vamos	a	hacer,	porque	nadie	nos
puede	decir	que	podemos	y	que	no	podemos	hacer	con	nuestra	música,	cada	uno
hace	con	sus	creaciones	 lo	que	se	 le	canta.	Después	 los	demás	pueden	decirle
como	quieran,	para	nosotros	es	irrelevante.
Los	 mata	 porque	 Visualcore	 cierra	 perfecto.	 Conozco	 todos	 los	 estilos	 de
musica	despues	del	rock,	y	tengo	mas	horas	de	música	(estudiando	o	haciendo,
no	 escuchando)	 que	 las	 que	 estos	mamertos	 tienen	 de	 vida...	 y	 en	 16	 años	 vi
sucederse	varios	ciclos	en	las	"ondas"	de	metal,	punk,	grunge,	visual,	hardocre,
metalcore,	etc,	si	realmente	no	creyeramos	que	"visualcore"	encaja	perfecto	con
lo	que	hacemos	no	lo	hubiésemos	puesto	así.	Con	las	influencias	que	hay	en	esta
banda	podemos	hacer	varias	cosas,	muchas	combinaciones,	pero	no	nos	interesa
hacer	 algo	 que	 ya	 existe,	 ya	 lo	 hacen	 otros	 y	 lo	 hacen	 muy	 bien.	 Vamos	 a
intentar	 siempre	 cosas	nuevas	 y	 en	 ese	 trayecto	 fuimos	notando	que	es	 lo	que
surgía	y	así	vamos	a	seguir.
Y	acá	viene	lo	que	rescato	de	esta	cuestión.

Hablando	de	esto,	de	que	sean	argentinos	estos	infantiles	detractores,	caí	en	la
cuenta	de	que	hace	un	tiempo	largo	vengo	notando	esta	misma	actitud	en	varios
aspectos	de	la	vida,	seguro	a	ustedes	les	pasa	en	algo	también,	me	refiero	a	lo
siguiente:	 pareciera	 que	 hay	 una	 relación	 entre	 la	 distancia	 y	 los	 talentos	 o
habilidades.	 “Cuanto	 mas	 lejos,	 geográficamente,	 se	 encuentre	 una	 persona,
más	son	valoradas	sus	habilidades.
Esta	relación,	que	mas	bien	es	una	regla	con	pocas	excepciones	dicta	que	sólo
algunos	 escapan	a	 este	 comportamiento,	 y	 curiosamente	 son	 las	 personas	que
han	 logrado	desarrollar	sus	propias	habilidades	con	éxito	y	son	 felices	con	su
vida	en	rasgos	generales.
¿Porque	esta	regla?	bueno	puedo	intentar	una	respuesta:
Al	 parecer,	 algunas	 personas	 se	 sienten	mal	 cuando	 ven	 en	 gente	 cercana
cualidades	 que	 ellos	 sienten	 que	 los	 diferencian	 jerárquicamente	 (se	 sienten
que	 estas	 mal	 estando	 en	 un	 "arriba"	 que	 ellos	 se	 inventan	 porque	 se
inventaron	 un	 "abajo"	 para	 ellos	 mismos).	 Se	 sienten	 menos	 ante	 las
habilidades	 de	 otros,	 porque	 remiten	 a	 su	 propia	 incapacidad	 de	 desarrollar



las	 suyas	por	XX	razones	entonces	miran	con	desprecio	 las	cosas	buenas	de
los	otros.
Si	 encima	 este	 otro	 con	 talento	 se	 "aleja"	 físicamente	 (viviendo	 lejos)	 o
intelectualmente	 (cuando	 escuchan	 sobre	 los	 talentos	 de	 otro	 por	medio	 de	 la
boca	 de	 terceros)	 esta	 otra	 persona	 pasa	 de	 mirar	 de	 reojo	 a	 detestar	 ese
alejamiento	porque	solo	le	recuerda	emocionalmente	y	constantemente	que	ellos
siguen	"en	el	mismo	lugar"
Pasa	en	cualquier	orden	de	la	vida,	si	sos	diseñador	gráfico	y	tu	tía	necesita	un
logo	para	hacerse	una	remera	(algo	bien	estúpido	para	un	diseñador)	tu	tía	le
paga	a	alguno	o	incluso	te	viene	a	preguntar	si	conoces	a	alguno	"vos	que	estas
en	eso"	Además	si	te	lo	pidiera,	sería	gratis,	porque	tu	trabajo	vale	menos	si	sos
cercano	(otra	cuestión	desafortunada).	Sí	la	familia	cae	primero,	si	vos	te	pones
el	pelo	loco	sos	un	muñeco,	pero	si	lo	hace	un	real	muñeco	pero	en	la	tele,	ese
debe	ser	groso.	A	este	tipo	de	gente	le	muestran	un	video	con	una	música	bien
chota	y	 le	dicen	"esto	es	ChotoCOre,	es	 japones	eh"	y	bueno	seguro	se	 tatuan
"chotocore"	al	día	siguiente	en	la	frente.
Ahora	bien,	encima	de	nuestras	familias,	nos	da	mucha	lastima	ver	esta	actitud
en	argentinos...
Por	suerte	son	muy	pocos	al	lado	de	los	que	pueden	ver	cuando	algo	está	bien
hecho	aunque	sea	gente	que	toma	mate	como	ellos,	y	no	adoran	gente	que	hace
cualquier	 maroma	 porque	 es	 "de	 afuera"..	 Vamos	 gente,	 ese	 pensamiento
mediocre	lo	tiene	mi	abuela	que	esta	perdonada	porque	nació	en	el	1921.



¿Cuántos	dioses	tiene	usted?
Hace	unos	días,	capté	el	momento	en	que	una	señora,	al	pasar	por	la	puerta	de
una	Iglesia,	hizo	la	señal	de	la	cruz.	Pensé	“que	curioso,	hay	gente	que	todavía
hace	eso”.	Le	siguieron	una	serie	de	pensamientos	acerca	del	papel	de	dios	en
la	vida	cotidiana	de	los	creyentes,	una	cosa	llevo	a	la	otra	e	inmediatamente	me
encontré	 rodeada	de	 creyentes:	 televidentes	 compulsivos,	 religiosos,	adictos	al
trabajo,	 al	 dinero,	 a	 las	 compras,	 a	 la	 comida,	 al	 chisme,	 al	 psicólogo,	 a	 el
conjunto	de	sus	pertenencias	materiales,	y	uno	de	los	dioses	más	influyentes	:	el
qué	dirán.	Me	di	cuenta	cuántos	dioses	tiene	en	realidad	la	gente,	quizá	le	recen
a	 uno,	 pero	 ese	 pequeño	momento	 no	 le	 llega	 ni	 a	 los	 talones	 a	 todo	 lo	 que
hacen	por	el	resto	de	sus	dioses.
En	 Yoga	 hay	 posturas	 para	 las	 cuales,	 la	 columna	 debe	 estar	 perfectamente
alineada	para	no	lesionarse,	entrenar	diligentemente	esas	posturas	por	2	horas,
para	luego	estar	5	horas	delante	de	la	computadora	en	una	posición	encorvada,
no	mejora	el	Yoga	de	nadie.	Bien	se	podría	decir	que	se	esta	entrenando	para
aumentar	 la	 escoleosis,	 tomando	 pequeños	 descansos	 de	 Yoga.	 Se	 entrena	 un
error.	 Eso	 mismo	 sucede	 cuando	 las	 personas	 pasan	 8	 horas	 delante	 del
televisor	 viendo	 incoherencias,	 violencia,	 consumismo,	 y	 luego	 un	 dia	 a	 la
semana,	rezan	por	una	mejora	en	sus	vidas.	Es	claro	qué	dios	es	dueño	de	sus
plegarias.
Bueno,	marcar	la	diferencia	entre	rezar	a	una	entidad	divina	o	al	sistema	que
arruina	 toda	 vida	 en	 el	 planeta,	 es	 solamente	 informativo,	 ambos	 son
“demoniacos”.
Me	vino	a	la	mente	cuando	intenté	buscar	un	lugar	para	meditar,	como	para
alejarme	un	poco	de	lo	cotidiano,	buscar	ese	lugar	para	estar	en	paz,	entenderse
mejor,	cultivar	otros	ojos	y	demás.	Y	justamente	renuncie	a	mi	búsqueda	porque
me	di	cuenta	que	“clases”	de	meditación	era	algo	ridículo.	¡¿Cómo	lo	que	haga
durante	 un	 par	 de	 horas	 a	 la	 semana	 iba	 a	 tener	 chances	 de	 arreglar	 lo	 que
hacía	 las	 otras	 165	 horas?!	 Me	 di	 cuenta	 de	 que	 tenía	 que	 hacer	 ver	 cada
minuto	de	mi	vida	desde	un	estado	meditativo,	o	no	meditar	en	absoluto.	Por	eso
es	que	actualmente	no	voy	a	hacer	nada	durante	una	hora,	pero	cuelgo	mirando
una	mosca	en	la	ventana,	o	me	pierdo	en	los	ojos	de	alguien	que	me	sonríe.
Cuando	veo	a	toda	esa	gente,	con	tantos	dioses	no	reconocidos,	me	hacen	ver	a
mi	misma	si	hubiera	 tomado	clases	de	meditación.	Engañándome	a	mí	misma,
recostándome	en	la	comodidad	de	creer	que	con	1	hora	hice	meditación,	cuando



en	realidad	 lo	que	encontré	es	una	 forma	de	EVITAR	afrontar	 los	motivos	por
los	 cuales	 necesito	meditar.	Creo	 que	 llevar	 los	 problemas	 a	 la	meditación	 es
una	falacia,	lo	que	hay	que	hacer	es	llevar	la	meditación	a	los	problemas,	a	la
vida	diaria.	Porque	oler	sahumerios	durante	una	hora	y	después	gritarle	a	todos
en	la	oficina,	es	ridículo.	Es	una	de	las	razones	por	las	que	la	religión	genera
hipocresía.	Es	fácil	reconocer	que	rezar	por	la	paz	y	luego	maltratar	a	tu	hijo,	es
hipócrita,	 pero	 se	 repite	 la	 misma	 conducta	 permanentemente	 todo	 a	 nuestro
alrededor	 y	 no	 lo	 vemos.	 Les	 dedican	 una	 señal	 de	 la	 cruz,	 un	 domingo	 a	 la
semana,	un	rezo,	y	 listo,	el	 resto	de	sus	energías	y	 su	 tiempo	es	para	aquellos
otros	 dioses,	 quienes	 en	 realidad	 rigen	 sus	 vidas,	 modelando	 sus	 visiones	 del
mundo	y	los	demás,	influyendo	en	todas	sus	decisiones.	El	dios	dinero,	siendo	el
más	 poderoso,	 el	 dios	 televisor	 el	 mas	 querido,	 y	 un	 interminable	 panteón
urbano.
Una	vez	asociaron	el	 sexo	a	 la	publicidad,	porque	vende	más.	Pero	antes	de
eso,	 muchos	 años	 antes,	 asociaron	 la	 religión	 a	 la	 espiritualidad,	 cuando	 en
realidad,	no	tenían,	ni	tienen,	nada	que	ver.
De	todas	las	religiones	el	budismo	es	la	única	a	la	que	le	tengo	cierto	respeto,
por	eso	me	molestan	las	malas	prácticas,	por	ejemplo,	la	quema	de	“dinero”	y
las	 ofrendas,	 me	 pregunto:	 ¿Porqué	 el	 dinero	 que	 queman	 es	 falso	 pero	 la
comida	es	real?	¿Acaso	la	comida	no	la	hizo	dios	o	los	dioses	y	el	dinero	es	una
invención	humana?	¿No	es	la	comida,	los	pájaros	(increíblemente	perjudicados
por	los	fuegos	artificiales	y	el	humo	de	los	rituales	budistas),	y	la	naturaleza	con
aquello	que	hay	que	alinearse	para	estar	en	camino	a	la	iluminación,	o	hay	que
alinearse	con	el	dinero?	¿No	están	perjudicando	a	la	naturaleza	con	esa	quema
y	 el	 desperdicio	 de	 comida?	 ¿Y	 si	 no	 es	 un	 desperdicio,	 porqué	 hacen	 dinero
falso	y	no	comida	 falsa	para	quemar?	No	sé,	creo	que	es	el	 tipo	de	actos	que
develan	 cuales	 son	 los	 dioses	 reales,	 la	 naturaleza	 que	 se	 prenda	 fuego,	 el
dinero	ni	locos	¿no?
No	 es	 para	 ofender	 que	 planteo	 estas	 preguntas,	 pero	 si	 no	 se	 pueden
cuestionar	y	replantear	nuestras	conductas,	entonces	las	religiones	no	sirven	a
nuestro	desarrollo,	no	sirven	para	nada	bueno.

No	necesito	ser	atea	para	ser	blasfema,	aparentemente	sólo	necesito	razonar.



El	Bueno,	el	malo,	y	el	resto.
El	que	hace	el	mal	es	malo,	el	que	hace	el	bien	es	bueno.	Hasta	aquí	todos	de
acuerdo,	pero	¿y	el	que	no	hace	nada?	Es	decir,	¿casi	todos	nosotros?	Respecto
a	la	dimensión	social	únicamente,	si	no	hacemos	el	bien,	pero	tampoco	el	mal,
nos	remitimos	a	ser	víctimas	potenciales	de	los	malos,	e	hipócritas	espectadores
de	 los	 buenos,	 nos	 excusamos	 con	 que	 apenas	 podemos	 con	 nuestras	 propias
vidas,	lo	cual	en	ciertos	momentos	puede	ser	muy	cierto,	pero	no	hay	forma	de
justificar	una	vida	entera	sin	hacer	el	bien,	y	que	seamos	justamente	calificados
como	“buenos”.	El	mal	 suele	 ser	mas	 evidente,	 por	 sus	modos	 violentos,	 y	 al
parecer	 el	 resto	 mira	 al	 costado,	 con	 sofisticadas	 mentiras	 para	 encubrir	 su
cobardía.	Nos	hicieron	creer	que	mirar	 los	males	del	mundo	en	 la	 tv,	que	 leer
acerca	 de	 ellos	 es	 estar	 informado,	 y	 que	 además,	 eso	 cuenta	 como	 acción.
Dejemos	 a	 los	“normales”	 con	 esta	 actitud	moralmente	 insostenible,	 hacer	 la
vista	 gorda	 de	manera	 tan	 descarada	 y	 hacerse	 llamar	 “buena	 gente”,	 no	 es
propio	de	un	Punk,	dejémosle	a	los	hipócritas	las	discusiones	morales	sobre	ser
gay,	mientras	les	enseñan	a	sus	hijos	que	las	guerras	son	algo	normal	de	todos
los	días,	que	no	debe	importarnos	salvo	que	sea	en	nuestra	cuadra,	dejemos	a
los	flojos	revolcarse	en	su	ética	relativa.	Cuando	la	ética	es	relativa	la	sensatez
se	encuentra	a	varios	años	luz.
De	 alguna	 forma	 llegamos	 a	 creernos	 todos	 buenos	 por	 no	 ser	 las	 peores
basuras	de	la	sociedad,	y	los	buenos	a	menudo	se	creen	malos.	Me	recuerda	a
algo	 que	 leí	 en	 internet	 que	 decía	 que	 los	 imbéciles	 estaban	 seguros	 y	 los
inteligentes	llenos	de	dudas.
Los	 que	 vemos	 el	 mal	 y	 no	 estamos	 dispuestos	 a	 ser	 pasivos	 espectadores,
tenemos	 que	 hacer	 el	 bien,	 sin	 excusas.	 Donde	 sea	 que	 miremos	 hay
oportunidades	 de	 hacer	 el	 bien,	 y	 lógicamente	 no	me	 refiero	 a	 ser	 amables	 y
listo,	eso	es	como	tirar	un	“Que	Dios	te	bendiga,	amén”	para	de	hecho	no	hacer
nada,	y	retirarse	convencido	de	que	se	es	bueno.	Hay	cosas	que	arreglar,	gente
que	 escuchar,	 animales	 perdidos,	 personas	 abandonadas,	 niños	 con	 hambre,
indigentes	con	 frío,	un	amigo	que	espera	que	 todavía	 lo	perdones	por	ponerse
ebrio	y	romperte	el	inodoro,	no	sé,	oportunidades	para	hacerse	el	desentendido
o	 para	 ayudar,	miles,	 constantemente.	 Todos	 debemos	 apuntar	 a	mejorar	 esta
actitud.	Este	razonamiento	lo	hice	hace	mas	de	20	años,	y	aun	sigo	trabajando
en	eso.



¿Porqué	se	aíslan	los	sabios?
Nuestra	sociedad	perdió	a	los	sabios	y	nadie	se	dio	cuenta.	Me	percaté	de	esto
cuando	 busqué	 gente	 que	 me	 aportara	 en	 mi	 intención	 de	 mejorarme
espiritualmente	 en	 igual	 medida	 que	 intelectualmente,	 busqué	 gente	 como
Khrisnamurti,	 que	 me	 hablara	 desde	 la	 experiencia	 de	 una	 mente	 lúcida	 con
muchos	mas	años	que	yo,	y	me	encontré	con	chicas	que	me	ofrecían	sahumerios
y	un	buen	culo	de	yoga,	me	encontré	argentinos	intentando	ser	asiáticos	como	si
eso	 los	 hiciera	 mas	 budistas,	 me	 encontré	 con	 mucha	 gente	 imitando	 otras
culturas,	en	 fin,	mucho	envase	poco	contenido.	Sin	duda	el	sistema	se	cargó	a
los	chamanes,	los	gurúes,	y	todo	tipo	de	sabio	que	no	facturara,	de	manera	que
me	pregunto	una	vez	mas	¿Cómo	el	sistema	ha	logrado	eso?	¿Qué	hicimos	mal
nosotros	para	ayudarlo	a	hacerlo	sin	que	se	nos	consulte?
Los	sabios	se	alejan,	hasta	alguien	que	no	leyó	nunca	nada	lo	sabe.	Cada	vez
que	se	hace	referencia	a	este	huir	de	la	sociedad,	nunca	se	hace	el	foco	sobre	la
actitud	de	la	sociedad	hacia	el	sabio.	¿Por	qué	se	van?	“Porque	son	sabios”	no
es	una	respuesta.	Se	van	porque	son	maltratados	de	diversas	maneras.	Se	abusa
de	 ellos,	 extraemos	 su	 sabiduría	 para	 enaltecernos	 nosotros,	 citándolos,
haciendo	 referencias	deformadas	de	 sus	palabras	 y	 sus	 vidas,	 pero	a	 ellos	 los
apartamos	 para	 poder	 distorsionar	 a	 conveniencia	 esa	 sabiduría,	 para	 poder
limitarla	y	que	no	modifique	nuestra	sociedad	más	de	lo	que	lo	toleraríamos.	Si
bien	 fuimos	 adoctrinados	 para	 adaptarnos	 a	 altos	 niveles	 de	 violencia	 e
injusticia,	 cosas	 que	 uno	 supondría	 mas	 complicadas	 de	 digerir,	 nada	 nos
espanta	mas	que	los	cambios,	son	una	real	amenaza	para	nosotros,	y	respecto	a
ellos	¡toleramos	muy	poco!
Tener	 un	 sabio	 poniendo	 en	 práctica	 sus	 palabras,	 viviendo	 su	 sabiduría,
pondría	 en	 evidencia	 el	 enorme	 nivel	 de	 hipocresía	 que	 nuestras	 costumbres
generan.
Siempre	se	me	cruza	por	la	cabeza,	que	las	mismas	personas	que	citan	a	Buda,
si	se	cruzaran	con	un	Buda,	no	sólo	no	podrían	reconocerlo	sino	que	además	lo
odiarían	 bastante…	 por	 ponerlos	 en	 evidencia,	 por	 envidia,	 por	 verse	 y
comportarse	diferente,	por	considerar	arrogante	su	conocimiento,	y	un	etcétera
bien	largo.	Ni	hace	falta	un	Buda,	cualquier	vegetariano	sabe	cómo	se	 trata	a
las	personas	que	señalan	la	falta	de	compasión	hacia	los	animales.
La	cantidad	de	personas	que	hablan	de	artistas	como	Dalí,	como	si	hablar	de
alguien	especial	 te	hiciera	especial,	 ser	 llenan	 la	boca	de	glitter	snob,	pero	 la



realidad	es	que	no	soportarían	a	una	persona	como	él.
Todo	 parece	 indicar	 que	 de	 los	 sabios	 y	 los	 artistas	 quieren	 sólo	 lo	 que
producimos,	pero	en	la	dimensión	cotidiana,	si	es	que	logramos	llegar	a	adultos,
nos	 prefieren	 lejos.	 Y	 esta	 ok,	 porque	 llegado	 a	 ese	 punto,	 nosotros	 también
queremos	 lo	mismo,	 pero	 en	 el	 camino	hay	quedado	artistas	 frustrados,	 niños
que	quisieron	ser	mucho	mas	que	ese	señor	calvo	con	una	linda	casa.	Artista	se
nace,	y	muchas	veces,	se	muere	en	vida.
La	 causa	 de	 muerte	 mas	 común	 entre	 artistas	 y	 sabios	 es	 esa,	 se	 la	 podría
llamar	muerte	por	sofocación	de	la	originalidad,	claro	que	es	indetectable	por
la	 ciencia	 de	 los	 mediocres,	 ¿	 y	 quién	 podría	 culparlos?	 si	 el	 cadáver	 es
progresivamente	 reemplazado	 por	 un	 ser	 frustrado,	 que	 en	 apariencia,	 no	 se
diferencia	mucho	del	resto	de	las	personas.



Como	el	Señor	Ye	y	los	dragones
A	la	gente	 le	gusta	hablar	de	 libertad,	pero	la	 libertad	real	 los	atemoriza.	Por
todos	los	medios	buscan	no	ser	responsables	de	sí	mismos	y	de	sus	decisiones.
La	 gente	 se	 jacta	 de	 ser	 consciente,	 pero	 parece	 que	 solo	 les	 interesa	 ser
consciente	de	las	cosas	buenas,	dan	la	espalda	sin	disimulo	a	gran	porcentaje	de
la	realidad.	Y	hasta	señalan	de	negativos	a	quienes	opten	por	una	perspectiva
mas	completa.
Les	gusta	hablar	de	ser	ciudadanos	globales,	y	evolucionados,	tienen	ataques
de	verborragia	new	age	acerca	de	la	consciencia	colectiva,	pero	descalifican	a
cualquiera	 que	 se	 atreva	 a	 ir	 mas	 allá	 de	 los	 límites	 establecidos	 por	 ellos.
Pueden	 comprarse	 un	 conteiner	 de	 sahumerios,	 repartir	 sonrisas	 a	 todo	 el
mundo,	 y	 en	 definitiva,	 comprar	 todo	 lo	 que	 se	 les	 venda,	 pero	 nada	 de
desentonar	de	 la	masa	buscando	 su	propio	 camino,	 nada	de	hacer	un	 trabajo
que	de	hecho	los	cambiaría,	ellos	no	quieren	cambiar	en	realidad,	sólo	quieren
creer	que	mejoran.
La	gente	dice	que	lo	original	es	digno	de	admiración,	pero	les	tuerce	la	mirada
la	presencia	de	alguien	original.	Salvo	que	sea	extranjero,	una	celebridad,	o	un
artista	 mediático,	 en	 cuyos	 casos	 se	 lo	 permiten.	 Cualquiera	 debería	 poder
expresar	su	originalidad	libremente,	siempre	que	no	moleste	a	nadie.
Todos	consideran	que	una	pieza	de	arte,	 colgada	en	 la	pared	de	un	snob,	es
signo	de	status	social,	pero	la	denigran	cuando	el	arte	está	sobre	una	persona,
en	su	piel,	en	su	vestimenta.	¿Será	porque	así	no	pueden	alegar	que	ese	arte	les
pertenece,	 y	 entonces	 ya	 no	 podrán	 alardear	 de	 una	 forma	 de	 ver	 el	 mundo
ajena?	Vaya	a	saber.
Las	personas	crean	sus	propios	dioses,	con	características	que	se	acomodan	a
sus	 limitaciones,	mientras	día	a	día	se	mofan	y	aplastan,	 toda	cualidad	divina
que	se	exprese	en	ellos	o	en	los	demás.	Adoran	sus	ficciones,	ya	que	éstas	nunca
los	contradicen	ni	los	retan	a	superarse,	mientras	temen	a	lo	realmente	elevado.
Cuando	 van	 al	 cine	 o	 leen	 ficciones,	 les	 gusta	 identificarse	 con	 personajes
oscuros	 o	 iluminados,	 reconocen	 de	 esta	 manera	 que	 son	 al	 menos	 un	 tanto
conscientes	de	su	mediocridad,	porque	se	niegan	a	ser	un	personaje	secundario
con	 una	 postura	 indefinida.	 Quieren	 ser	 especiales	 al	 mismo	 tiempo	 que	 se
esfuerzan	por	encajar,	es	una	empresa	destinada	al	fracaso,	querer	ser	único	y	a
la	vez	igual	al	resto.	El	malestar	interior,	la	dicotomía	interna,	y	la	consecuente
frustración	que	expresarán,	envidiando,	en	mayor	o	menor	grado,	a	quienes	se



atrevan	a	ser	 realmente	únicos,	 serán	sus	únicos	 logros.	Suponen	que	si	 todos
son	únicos	entonces	ninguno	lo	es,	lo	cual	es	una	falacia,	ocurre	que	están	tan
acostumbrados	 a	 competir,	 que	 el	 concepto	 de	 único	 contiene,	 para	 ellos,	 la
inferioridad	de	otros,	o	la	separación	con	los	otros,	y	no	es	para	nada	necesario.
Todos	somos	únicos,	igualmente	valorables.	Si	no	pueden	ver	en	ustedes	mismos
aquellos	 que	 los	 hace	 únicos,	 primero	 deberían	 dejar	 de	mirar	 a	 los	 demás	 y
mirar	 hacia	 adentro,	 que	 si	 es	 necesario	 llegaran	 hasta	 las	 huellas	 dactilares
para	que	la	ciencia	misma	les	demuestre	que	son	de	hecho,	únicos.
La	gente	suele	adorar	virtudes,	pero	no	es	para	adorarlas	que	existen,	es	para
implementarlas.	No	cite	al	Dalai	Lama,	o	a	Einstein,	intente	seguir	ese	ejemplo
que	 por	 alguna	 razón	 le	 atrajo.	 De	 la	 boca	 para	 afuera,	 elevan	 conductas
ciertamente	 admirables,	 como	 la	 sinceridad	 y	 la	 compasión,	mientras	 con	 sus
acciones	se	ocupan	de	enmascarar	su	falta	de	compasión,	especialmente	hacia
los	animales,	y	de	censurar	toda	actitud	sincera	por	ser	“demasiado”	sincera,
como	 un	 niño	 que	 dice	 una	 verdad,	 o	 un	 adulto	 que	 expone	 un	 claro	 acto	 de
falsedad.
El	señor	Ye,	de	la	fábula	china	“El	señor	Ye,	que	amaba	a	los	dragones”,	era
un	 fanático	 de	 los	 dragones,	 tenía	 esculturas,	 pinturas,	 y	 todo	 lo	 referente	 a
ellos,	hasta	que	un	día	vio	uno,	y	murió	de	susto.	La	enseñanza	de	esta	fábula	es
muy	similar	al	punto	que	trato	de	exponer,	pero	los	que	harían	buen	uso	de	tal
enseñanza	nunca	captan	las	indirectas,	y	para	eso	estamos	los	agresivos	punks,
para	decir	 las	 cosas	de	 formas	que	 suelen	agitar	 los	 ánimos	un	poco,	 lo	 cual
generalmente	hace	mas	complicado	mantener	apariencias	¿cierto?.
No	me	alcanzan	los	números	para	contar	las	veces	que	me	dijeron	“Sos	mala
eh”,	simplemente	por	haber	señalado	un	hecho	evidente,	y	sin	siquiera	usar	un
tono	 desagradable.	 Para	 los	 hipócritas	 ser	 sutil	 o	 directamente	 esconder	 un
hecho,	parecen	ser	la	misma	cosa.

A	 la	 gente	 le	 gusta	 compartir	 afirmaciones	 que	 los	 hacen	 sentir	 bien,	 como
“Olvida	 tu	 edad	 y	 sé	 feliz”,	 pero	 eso	 es	 todo.	 Sienten	unos	 segundos	de	 vida,
gloriosos	 segundos	 en	 los	 que	 los	 hombros	 caen	 en	 relajación.	 Pero	 apenas
quitan	la	vista	del	monitor,	salen	a	la	calle,	y	ven	a	alguien	de	su	edad	haciendo
algo	demasiado	alegre,	porque	ésa	es	la	premisa,	que	sea	demasiado	eufórico	en
contraste	 a	 su	 estado	 sombrío	 y	 acomodado,	 y	 se	 apresuran	 a	 condenarlo	 de
pendejo.



No	soy	mis	pensamientos

Lo	mas	popular	en	problemas	de	identidad,	es	asociar	lo	que	somos	con	nuestra
imagen,	nuestra	biografía,	el	pertenecer	a	algún	grupo	social	o	religioso,	etc.
Pero	hay	una	tendencia	que	se	da	más	aún,	tanto	que	nos	pasa	desapercibida:
creernos	 que	 somos	 nuestras	 ideas...	 Cuando	 un	 ser	 humano	 es	 claramente
muchísimo	más	que	eso.
Las	 ideas	 aparentan	 ser	 algo	 menos	 superficial	 que	 la	 imagen,	 porque
requieren	mas	trabajo,	pero	no	lo	son.	Al	parecer,	sin	lo	que	pensamos	acerca	de
los	demás,	de	nosotros	mismos	y	de	las	cosas,	no	estamos	muy	seguros	de	lo	que



queda.	Una	 cultura,	 de	 hecho,	 es	 un	 cúmulo	 de	 ideas,	 una	 elección	 religiosa,
una	posición	política,	son	todos	grupos	de	ideas.
Son	 grupos	 de	 ideas,	 con	 una	 combinación	 de	 ellos	 conformamos	 nuestra
identidad.	 Pretendemos	 suponer	 que	 en	 medio	 de	 esta	 configuración,	 las
emociones	quedarían,	o	deberían,	preferiblemente,	quedar	en	alguna	categoría
inferior	al	intelecto.	Un	mandato	relativamente	nuevo	en	la	historia	del	hombre.
Eso	es	simplemente	imposible.
Tomemos	el	hipotético	caso	de	una	persona	súper	racional,	indudablemente	el
resultado	sería	el	de	una	personalidad	muy	rígida,	porque	el	modelo	de	persona
inteligente	que	tiene	nuestra	cultura,	es	análogo	el	de	máquina.	Si	presentamos
2	personas	con	capacidades	de	lógica	idénticas,	la	mas	rígida	nos	parecerá	mas
inteligente,	porque	estamos	acostumbrados	mas	a	las	máquinas	que	a	los	sabios,
quienes,	mas	que	un	gran	sentido	del	humor,	también	tienen	personalidades	muy
flexibles.
Para	desgracia	de	un	personaje	así,	llegó	Jung	y	le	señaló	que	el	%90	de	sus
decisiones	 son	 tomadas	 desde	 el	 inconsciente,	 y	 bueno	 listo	 con	 este	 tipo.
Fatality.
Por	otro	lado	las	emociones	son	anteriores	a	los	pensamientos,	el	pensamiento
se	forma	cuando	alineamos	una	emoción	(o	varias)	con	una	idea	(o	varias),	así
que	si	vamos	a	trabajar	en	algo,	deberíamos	trabajar	primero	en	las	emociones,
porque	son	ellas	las	que	nos	gobiernan,	son	ellas	las	que	desatan	el	infierno	o
crean	 el	 cielo.	 No	 estoy	 diciendo	 que	 las	 emociones	 gobiernan	 a	 los
pensamientos,	digo	que	los	preceden.
Queremos	algo	y	luego	ponemos	el	intelecto	al	servicio	de	nuestro	deseo	para
justificarlo.
Cuando	le	preguntamos	a	alguien	"¿Y	usted	qué	es?"	la	respuesta	que	sigue	es
una	descripción	de	 su	 rol	 en	 la	 sociedad	 (y	de	 tener	varios	 responderá	con	el
que	es	remunerado,	puaj,	eso	es	para	otro	artículo	entero).	Es	decir,	dirá,	“Soy
Doctor”,	“soy	malabarista”,	o	lo	que	sea.
Las	personas	no	deberían	ser	identificadas	por	su	rol	social,	ni	por	su	grupo
de	ideas	respecto	a	Dios,	al	menos	no	únicamente	por	ello.	Porque	nombrar	uno
desmerece	el	resto,	de	manera	que	su	sos	una	cajera,	madre	de	3	hijos,	tenes	un
título	 de	 arquitecta,	 sos	 una	 excelente	 nadadora,	 etc...	 sos	 cajera,	 lo	 cual	 no
tiene	nada	de	malo,	pero	sos	más	que	eso.	Mucho	más.	Asociar	nuestra	persona
a	un	 rol	 social,	 es	 decir,	 a	 un	 grupo	de	 ideas	 y	 actividades,	 es	 un	 recorte	 tan
violento	del	ser,	que	no	creo	que	tengamos	consciencia	de	lo	mal	que	nos	hace.	Y
nos	 lo	 hacemos	 nosotros	 mismos,	 supongo	 que	 haber	 internalizado	 esta



conducta	es	un	éxito	de	un	sistema	que	cultiva	la	especialización,	por	sobre	la
cultura	 general.	 La	 situación	 actual	 es	 “el	 gobierno	 de	 los	 expertos”	 de
Bakunin,	 multiplicado	 por	mil	 unidades	 de	mediocridad	 (¿un	 JI,	 se	 le	 podría
llamar,	en	honor	a	Jose	Ingenieros?).
Creo	que	debería	ser	válido	presentarse	a	uno	mismo	de	la	manera	que	uno	lo
crea	conveniente,	digo	esto	porque	si	uno	responde	"soy	madre	de	3	hijos",	por
ejemplo,	 una	 de	 dos,	 te	 siguen	 preguntando	 hasta	 que	 respondas	 de	 qué
trabajas,	o	asumen	que	no	trabajas.	Un	recorte	de	tu	persona.
Sé	que	hay	mucha	gente	que	es	muy	 feliz	asociando	 toda	su	 identidad	a	una
profesión,	y	está	bien,	mientras	sean	conscientes	de	que	no	son	eso	únicamente.
Es	una	postura	que	genera	esos	casos,	en	los	que	alguien	hizo	únicamente	una
cosa	 toda	 la	 vida	 y	 cuando	 se	 jubila,	 lo	 jubilan,	 o	 algo	 termina	 con	 esa
actividad,	y	entonces	caen	en	una	crisis	de	identidad	y	una	depresión	enormes.
Como	si	le	hubieran	regalado	un	vivero	y	el	tipo	regó	unicamente	rosas	toda	su
vida.
Estoy	convencida	de	que	no	hay	que	 tomar	 los	pensamientos	 tan	seriamente,
como	leí	por	ahí	"no	creas	todo	lo	que	piensas",	muy	acertado.
No	 va	 a	 faltar	 quien	 plantee	 algo	 como	 "ok,	 entonces	 cualquier	 cosa	 que
piense	es	una	idea	y	entonces	no	vale	nada"	o	algo	así,	bueno,	es	ilógico,	porque
las	 premisas	 estarían	 mal	 tomadas,	 y	 considerando	 que	 cualquier	 cosas	 se
puede	llevar	hasta	la	desidia	dialéctica,	 tratemos	de	no	ponerle	droga	al	caso,
que	el	punto	es	simplemente	plantear,	una	nueva	idea	.-.	.	Una	perspectiva	mas
para	lidiar	mas	saludablemente	con	la	nube	lúgubre	de	los	pensamientos	que	no
cesan.
Hay	algo	que	usé	algunas	veces	para	poder	batallar	con	mis	preocupaciones,
identificar	 cuántas	 cosas	 que	 nos	 tomamos	 tan	 seriamente,	 y	 a	 causa	 de	 ello
dejamos	 que	 nos	 gobiernen,	 son	 sólo	 ideas	 en	 la	mente	 de	 otra	 persona.	Nos
dejamos	 llevar	 por	 tormentas	 emocionales,	 por	 una	 idea	 en	 la	 boca	 de	 otra
persona.
A	veces	resulta	útil,	por	ejemplo,	si	alguien	nos	dice	algo	injusto,	algo	hiriente,
horrible,	etc.,	no	lo	tomemos	dan	duramente,	es	sólo	una	idea	en	su	mente.	Esto
no	 es	 una	 forma	 de	 negación,	 tomaremos	 sus	 palabras,	 pero	 como	 lo	 que
realmente	son,	una	idea,	algo	que	podrá	cambiar,	algo	que	podría	estar	errado,
algo	que	lo	mas	probable	es	que	represente	una	perspectiva	junto	a	otras	tantas,
y	no	una	descripción	fiel	de	la	realidad.
Me	viene	a	la	mente	la	sonrisa	de	los	sabios,	esa	con	la	que	responden	ante	las
injurias.	¿Vieron	alguna	vez	a	alguna	persona	responder	con	tranquilidad	y	una



leve	sonrisa	amable	(no	sarcástica	eh)	ante	alguna	agresión?	Creo	que	esto	de
no	 tomarse	 las	 ideas	 tan	a	pecho,	 tiene	mucho	que	ver.	Así	 como	dice	Miguel
Ruiz	en	"Los	cuatro	acuerdos",	que	no	hay	que	tomar	las	cosas	personalmente.
A	mí	me	encanta	pensar,	en	sentido	de	divagar	entre	conceptos,	imágenes,	etc.,
pero	 no	 sería	 inteligente,	 liberar	 a	 ninguna	 idea,	 de	 la	 posibilidad	 de	 ser
modificada,	reemplazada,	o	destruida,	a	medida	que	pasa	el	tiempo.	De	manera
que	 las	 ideas,	 para	 que	 no	 se	 vuelvan	 una	 patología,	 tienen	 que	 mantenerse
flexibles,	sino	aparecen	los	"ismos"	(racismo,	patriotismo,	etc.)	los	fanáticos	de
Dios,	 que	 no	 son	más	 que	 fanáticos	 de	 ideas	 rígidas	 (cualidad	 que	 apostaría
cualquier	cosa	que	ningún	creador	tiene,	¡porque	es	un	creador!).
En	fin,	si	mañana	mismo	se	esfumaran	todas	mis	ideas,	aún	sería	yo,	sólo	me
faltarían	las	ideas.	Y	si	te	preguntas	que	quedaría	de	vos	si	te	pasara	lo	mismo,
bueno,	 es	 un	 lindo	 ejercicio	 de	 meditación.	 (me	 están	 puteando,	 sepan	 que
pueden	meditar	escuchando	black	metal,	no	hace	falta	la	sabana	naranja	y	los
cuencos	tibetanos)



Punk	Yoga
Hablando	 de	 meditar	 con	 Black	 Metal,	 sí,	 hay	 yoga	 de	 todo	 tipo,	 y	 ahora
también	hay	Yoga	Punk.
Recientemente	 hice	 el	 instructorado	 de	 Yoga,	 y	 estoy	 adaptando	 la	 práctica
para	los	que	nos	relajamos	con	otro	tipo	de	música,	sin	descartar	el	innegable
poder	de	los	cuencos	tibetanos.	Sumando	a	la	meditación,	solfeggios	sagrados,	y
Metal	en	432	Hz.
A	 muchas	 de	 las	 clases	 de	 yoga	 que	 fui,	 la	 música	 que	 utilizaban	 siempre
impedía	cualquier	 tipo	de	meditación,	me	disponía	a	 relajarme	y	de	 repente…
empezaba	a	sonar	una	versión	lenta	y	de	calidad	inexistente	(ser	musico	te	hace
estas	cosas)	de	algún	tema	de	radio	de	moda	versión	“tengo	un	teclado	en	casa
y	grabo	karaokes”.	Se	imaginan	cuánto	se	puede	relajar	un	punk	o	un	metalero
con	Chayanne	a	20	bpm	con	campanitas…	sida	de	oídos,	mínimo.
Por	 otro	 lado	 esta	 la	 cuestión	 de	 la	 religión,	 para	 los	 que	 “creemos”	 en	 el
Universo,	la	sóla	mención	de	un	Dios,	nos	limita	la	práctica	a	un	sector	cultural
y	 geográfico,	 además	 de	 traernos	 a	 la	 mente	 un	 sin	 fin	 de	 negatividades
asociadas	 a	 los	 fanaticos	 de	 Dios.	 Todo	 eso,	 limitación,	 y	 negatividad,	 es
justamente	 lo	 que	 se	 intenta	 deshacer	 en	 Yoga.	 De	 manera	 que	 en	 las
adaptaciones	 que	 estoy	 realizando,	 no	 hay	 dioses,	 no	 hay	 imitaciones	 de
culturas	que	no	nos	 son	 familiares,	 y	 un	descarte	 de	 las	 que	 sí	 son	 familiares
pero	no	nos	ayudan	mucho.
Si	sos	ateo	y	mientras	en	 tu	relajación,	estas	volando	en	 la	nebulosa	Carina,
con	la	épica	voz	de	Carl	Sagan,	o	nadando	entre	figuras	de	geometría	sagrada,
y	la	profesora	pone	un	compilado	de	temas	de	Céline	Dion	al	mismo	tiempo	que
dice	algo	como	“Los	próximos	10	minutos	vamos	a	darle	toda	nuestra	devoción
a	Dios”	bla	bla.	Ya	fue	todo,	Carl	Sagan	cae	al	abismo	espacial,	la	geometría	va
formando	un	Fakiu	de	proporciones	astronómicas	y	pensás	que	mejor	meditas
sólo	en	tu	casa.
Mejor	 dejar	 a	 cada	 uno	 con	 su	 propias	 creencias,	 se	 puede	 guiar	 una
meditación	sin	hacer	referencias	que	hagan	“ruido”	en	la	mente	de	nadie,	tanto
religiosas	como	culturales.
Al	finalizar	las	clases	se	suele	decir	“Shanti”	que	significa	Paz,	lo	mismo	que
sucedes	en	las	clases	de	Karate	que	cuentan	en	japonés,	se	copian	cosas	de	la
práctica	 que	 no	 hacen	 a	 la	 práctica	 misma.	 Personalmente	 me	 parece	 mas
efectivo	decir	“Paz”,	primero	porque	si	esta	en	el	 idioma	que	 todos	hablan	 lo



van	a	entender,	y	segundo	porque	lo	que	se	dice	en	nuestro	idioma	nativo,	tiene
un	poder	sobre	nosotros	que	nunca	tendrá	un	segundo	idioma.

“Meditar	significa	ser	consciente	del	propio	condicionamiento-	cómo	ha	sido
condicionado	por	la	sociedad	en	la	que	vive,	en	la	que	se	ha	educado,	por	la
propaganda	religiosa”

KRISHNAMURTI

Pedir	 un	 método	 para	 meditar	 evidencia	 una	 tendencia	 a	 la	 conformidad.
Actualmente	 entre	 la	 dependencia	 castradora	 a	 la	 especialización,	 y	 la
abundante	cantidad	de	información	de	fácil	acceso,	la	compulsión	de	pedir	para
todo	 un	método,	 no	 es	 un	 hecho	menor.	 Pedir	 pasos,	 reglas,	 técnicas	 rígidas,
para	 todo,	 es	 un	 grito	 desesperado	 del	 estado	 infantil	 de	 la	 consciencia	 de
nuestra	propia	libertad.
Meditar	es	 ser	uno	mismo,	es	dejarse	ser,	es	confrontación,	no	evasión	de	 la
realidad,	tanto	interna	como	externa.
Meditar	no	es	refugiarse	en	un	lugar	seguro,	es	sumergirse	en	un	desconocido
donde	nada	se	sostiene,	 todo	pasa,	 los	pensamientos	pasan,	nada	se	queda,	 la
seguridad	se	nos	ríe	en	la	cara	y	hecha	a	correr.
Meditar	es	reconocer	que	se	desconoce	a	uno	mismo	y	a	casi	todo.
Si	meditar	 es	hacer	un	paréntesis	 en	donde	 todo	 lo	que	nos	desestabilice	no
existe,	 entonces	 no	 es	meditar,	 es	 drogarse	 con	 ilusiones,	mentiras	 y	 fantasías
convenientemente	 apaciguadoras.	 Y	 luego	 de	 esta	 pausa,	 se	 retoma	 la
cotidianeidad,	y	resurge	la	locura	socialmente	aceptada,	ahora	con	mas	fuerzas.
Este	 tipo	de	práctica	genera	 incongruencia,	 tanto	personal	como	social,	quizá
era	mejor	usar	ese	tiempo	para	hacer	algo	que	lo	haga	feliz,	sin	pensar	en	nada,
no	 obtendría	 ningún	 tipo	 de	 avance	 espiritual,	 pero	 al	 menos	 no	 se	 hubiera
mentido	a	si	mismo.
Irse	a	su	lugar	seguro	y	calmo	para	después	salir,	y	cantar,	por	ejemplo	“river
campión,	muerte	a	los	bosteros”,	o	sentir	orgullo	porque	sus	hijos	cantan	“Oh
juremos	con	gloria	morir”.	Despedirse	con	un	“Shanti”	y	seguir	promoviendo
conductas	 violentas	 e	 inconscientes	 que	 generan	 el	 mundo	 que	 nos	 llevó	 a
necesitar	relajación,	eso	no	es	meditación,	es	una	farsa.
Sentirnos	un	rato	anestesiados,	por	las	 ficciones	que	nos	creamos	en	durante
esa	meditación,	es	dar	la	espalda	a	todo	lo	que	necesita	de	nuestra	atención.
Prender	un	 sahumerio,	 imaginar	cosas	bonitas,	 llenarse	 la	boca	de	palabras
como	“paz”	“amor”	“unidad”,	sonreirle	hasta	a	los	verdugos,	y	luego	llegar	a



casa,	abrazar	a	nuestras	mascotas,	y	cenar	el	cadáver	de	otro	ser,	que	ha	sido
torturado,	 esclavizado	 toda	 su	 vida,	 y	 finalmente	 asesinado…	 Esto	 no	 es
promover	la	paz,	es	claramente	todo	lo	contrario,	un	ritual	de	incongruencias,
practicado	 con	 implacable	 disciplina	 para	 traer	 violencia,	 injusticia	 y	 todo
aquello	que	dice	rechazar,	es	la	práctica	de	la	locura	misma.
La	meditación	real	no	 tiene	ni	principio	ni	 fin,	no	se	 la	puede	encerrar	en	1
hora	de	gimnasio.	Es	un	estado	de	la	consciencia	permanente,	es	cómo	se	vive.
Entonces,	una	de	 las	cosas	que	evidencia	si	su	práctica	es	buena,	es	si	usted
entra	y	sale	de	ella,	si	usted	vive	la	paz	2	horas	por	día,	no	esta	meditando,	esta
evadiendo	la	realidad,	esta	alimentando	un	circulo	vicioso	insano.
Cosas	 que	 pueden	 pasar	 en	 una	 clase	 de	 Yoga:	 que	 no	 alimenten	 tu
incongruencia	con	amabilidades	:v



¿Tu	día	fue	productivo?
Una	de	esas	 ideas	que	se	expanden	como	virus	y	sin	que	nos	demos	cuenta	se
vuelven	normas	de	conducta,	en	este	caso,	la	glorificación	de	estar	ocupado,	de
ocupar	 tu	 tiempo,	 capacidades	 y	 energías	 en	 hacer	 dinero.	 Parece	 que	 para
todos,	 un	 día	 productivo,	 es	 sinónimo	 de	 hacer	 dinero	 o	 hacer	 cosas	 que	 te
lleven	a	ganar	dinero	en	un	futuro,	a	la	vez	que	cualquier	cosa	que	no	tenga	ese
fin	es	considerado	una	pérdida	de	tiempo	y	calificado	despectivamente.	Lo	que
te	guste	hacer	es	maravilloso	si	es	que	ven	que	con	ello	podes	ganar	dinero,	o
hacerte	conocido	(lo	cual	es	la	misma	cosa,	porque	según	esta	postura,	lo	bueno
de	hacerte	conocido	es	que	podrás	vivir	de	ello,	sino,	pérdida	de	tiempo-).
Cualquier	cosa	que	hagas,	por	mucho	que	lo	ames	hacer,	por	mas	perfecto	que
te	 salga,	 la	 primera	 pregunta	 que	 te	 hacen	 los	 demás	 es	 si	 vendes	mucho,	 si
podes	 vivir	 de	 eso,	 si	 no	 lo	 vendiste	 todavía	 cómo	 harás	 para	 venderlo,	 te
comentan	de	alguien	que	podría	ayudarte	a	venderlo,	todo	está	en	venta...	si	no
podes	o	no	queres	venderlo,	lo	que	haces	cae	en	una	categoría	desprestigiada,
"ah,	 entiendo,	 es	 sólo	 un	 hobie"...	 el	 mismo	 tono	 en	 que	 lo	 dicen	 es	 como	 si
agarraran	eso	que	haces	y	lo	tiraran	a	la	basura	como	algo	inservible,	porque
¿si	 no	podés	 venderlo	para	que	 lo	haces,	 no?	 .	En	 fin,	 quiero	 listar	 y	que	me
ayuden	con	la	lista	si	se	les	ocurren	mas	cosas,	todo	lo	que	haga	que	tu	día	sea
productivo	y	no	tenga	nada	que	ver	con	el	dinero:

-	Arreglar	algo	de	la	casa,	no	porque	ahorras	comprar	uno	nuevo,	sino	porque
el	tiempo	que	pasas	reparando	algo	es	agradable.
-	Pedir	perdón.
-	Ponerte	al	día	con	las	novedades	en	la	vida	de	seres	queridos,	demostrarles
que	pensas	en	ellos	y	apoyar	a	los	que	lo	necesiten.
-	Hacer	lo	que	amas	hacer	mejora	tu	salud	en	todos	los	aspectos
-	Ayudar	a	alguien	con	algo	que	vos	sabes	hacer	pero	a	el	otro	no	le	sale	tan
bien.
-	Dedicarle	el	día	a	tu	mascota,	bañarla,	darle	un	paseo	largo	y	pasar	tiempo
extra	tirados	en	el	sillón	haciéndole	mimos.
-	Ordenar	la	casa.
-	Practicar	deporte
-	Preguntar	a	alguien	si	necesita	ayuda
-	Abrazar	a	un	familiar.



-	Hacerle	 un	 regalo	 sin	motivo	 a	 alguien	 que	 sabes	 está	 pasando	momentos
complicados.
-	Aprender	algo	nuevo.
-	Cocinar	algo	para	toda	la	familia.
-	Practicar	lo	que	sea	que	hagas	para	seguir	mejorando
-	Abandonar	un	libro	en	el	banco	de	alguna	plaza.
-	Dejar	de	pensar	en	el	futuro	y	volver	al	presente,	ver	si	hay	algo	que	necesita
de	tu	atención,	sea	otra	persona,	sea	una	situación,	o	vos	mismo.
-	Terminar	algo	que	dejaste	incompleto.
-	Programar	la	semana
-	Parar	de	pensar	y	simplemente	mirar	el	cielo

No	sé,	cada	uno	tendrá	sus	cosas,	simplemente	creo	que	sería	sano	para	todos,
como	individuos	y	como	sociedad,	que	la	vida	siga	siendo	vida	y	no	una	bolsa	de
energía	 cuyo	 valor	 es	 determinado	 según	 aporte	 al	 sistema	 económico,	 hay
tantos	aspectos	de	la	vida	que	necesitan	ser	enriquecidos	mas	ahora	que	nunca
antes,	y	nos	tienen	corriendo	una	carrera	de	todos	contra	todos	para	conseguir
cosas	que	originalmente	nos	daba	la	naturaleza	a	cambio	de	un	esfuerzo	natural
y	equilibrado,	hoy	ya	rompimos	todos	los	equilibrios,	ya	somos	la	cosa	viva	mas
disfuncional	 sobre	 la	 Tierra,	 si	 nos	 dejamos	 llevar	 por	 esta	 forma	 de
intercambio,	vida	por	dinero,	 todo	 ira	cada	vez	peor,	no	hay	mejor	calidad	de
nada	si	seguimos	así,	paremos	un	poco.
Espero	 puedan	 agregar	 cosas	 a	 esa	 lista,	 si	 no	 pueden,	 es	 motivo	 para
preocuparse	¿no	les	parece?



¿Cuánto	stress	te	aguantas?
A	X	siempre	le	duele	algo,	una	de	las	personas	que	mas	quiero	tiene	ataques	de
pánico,	a	otra	le	dan	picos	de	ansiedad,	a	otro	le	sangra	la	nariz,	a	mí	me	dan
ataques	de	migraña	con	vómitos,	etc.	etc.	Todas	estas	cosas	entran	en	una	bolsa
que	todos	conocemos	"es	stress",	y	como	ya	tiene	nombre	la	bolsa,	no	se	le	da
mayor	importancia.	Por	ser	algo	que	se	repite	se	vuelve	cotidiano,	hasta	que	no
aguantas	mas,	mejor	dicho,	tu	cuerpo	no	aguanta	mas	y	vas	a	parar	al	hospital,
o	a	Chacarita	directo...
Entiendo	que	esto	está	muy	sujeto	a	la	realidad	familiar	y	social	que	vive	cada
uno,	así	que	no	me	atrevo	a	decir	que	sea	así	para	todos,	pero	sin	duda	es	así
para	 muchas	 personas,	 se	 presionan	 y	 dejan	 presionar	 hasta	 que	 la	 salud
empieza	a	fallar.
Yo	no	sé	de	donde	lo	saque	si	de	mí	crianza	o	de	la	cultura	o	de	abajo	de	la
cama,	 pero	 toda	 la	 vida	 sentí	 que	 enfermarse	 es	 una	 carga	 para	 los	 que	 te
rodean,	lo	es,	no	hay	duda,	pero	voy	mas	allá	de	lo	obvio,	de	las	ayudas,	de	las
llevadas	a	la	guardia	y	a	comprarte	medicamentos,	me	refiero	a	esa	sensación
insoportable	 de	 que	 estas	 molestando,	 como	 si	 lo	 estuvieras	 haciendo
apropósito.
Tambien	conozco	de	esos	personajes	que	al	contrario	de	sentirse	una	carga,	se
inventan	 dolencias	 para	 llamar	 la	 atención,	 y	 muchas	 veces,	 también	 para
generar	culpa.	Detesto	muy	fuerte	a	esos	manipuladores.
Los	 demás	 te	 ven	 un	 poco	 mal,	 saben	 que	 viviste	 algunas	 cosas,	 saben	 si
pasaste	por	algo	 recientemente,	 y	demás	cosas	que	por	deducción	uno	 supone
que	esa	persona	andará	medio	mal,	pero	todo	eso	no	importa	si	te	ven	funcionar,
y	acá	voy	al	punto,	mientras	no	pases	esa	línea	en	la	que	te	volves	una	carga	la
gente	va	a	seguir	esperando	que	funciones,	y	cuanto	mejor	funciones	más	van	a
ignorar	 todo	 el	 esfuerzo	 que	 te	 está	 costando	 mantenerte	 así.	 Y	 esperan	 lo
mismo	 de	 vos	 que	 si	 estuvieras	 en	 óptimas	 condiciones,	 entonces	 claro,	 es
cuestión	de	 tiempo	para	que	el	 cuerpo	 te	ponga	un	 freno,	 el	que	no	 te	 supiste
poner	sólo	por	dejarte	llevar	por	las	exigencias	de	los	demás.	Porque	son	de	los
demás,	sí,	yo	soy	madre,	sé	lo	que	es	desvivirse	por	alguien,	y	hacerlo	con	todo
el	corazón	en	la	mano,	hasta	que	entendés	que	no	le	servís	a	nadie	si	te	morís,
entonces	te	calmas.
Pasa	por	una	cuestión	de	autoestima	me	parece,	ya	que	el	respeto	que	tengas
por	tu	salud	física,	mental	y	emocional,	van	a	determinar	cuánto	peso	le	vas	a



poner	 a	 esas	 mochilas	 que	 cargas.	 Sin	 llegar	 a	 hablar	 de	 la	 gente	 que
directamente	abusa	de	que	les	lleves	la	mochila,	la	gente	que	te	quiere	puede	no
darse	cuenta	por	motivos	miles	que	estas	alcanzando	algún	limite	peligroso	para
tu	salud,	pero	tampoco	tienen	porqué,	es	hermoso	cuando	alguien	se	preocupa
por	vos,	pero	la	realidad	es	que	lo	sano	es	que	uno	mismo	tenga	esos	cuidados.
Porque	quitando	a	los	manipuladores,	los	demás	están	ocupados	con	sus	propias
mochilas.
Lo	que	me	motiva	a	escribir	esto	son	esas	personas	que	mencione	al	comienzo,
y	mis	migrañas,	que	son	todo	un	cuadro	que	tiene	unos	años	ya,	y	sinceramente
empiezo	a	sospechar	que	si	no	es	un	accidente,	o	el	acto	de	algún	pito	corto,	ésa
será	la	causa	de	mi	muerte,	porque	medicamente	desconocen	que	las	genera	y
no	tienen	cura,	etc.	en	fin.	Últimamente	intento	calmarme	para	no	morir	de	un
acv,	 a	 riesgo	 de	 que	 la	 gente	 que	 me	 hace	 sentir	 que	 es	 una	 carga	 que	 me
desmorone	una	vez	por	semana,	piensen	que	estoy	mas	"egoísta"	porque	no	me
caliento	 ya	 por	 cosas	 que	 antes	 si,	 a	 riesgo	 de	 que	 mucha	 gente	 que	 espera
cosas	 de	 mi	 piense	 que	 ciertas	 cosas	 no	me	 importan,	 si	 me	 importa	 todo	 lo
mismo	de	siempre,	pero	no	seré	mas	la	que	lleva	la	mochila	de	los	demás,	con	la
mía	tengo	suficiente.
Una	de	las	cosas	que	mas	me	gustan	es	charlar	con	alguien	de	sus	cosas	para
ver	 si	 puedo	 aportar	 a	 algo,	 ayudar,	 pero	 hay	 una	 diferencia	 abismal	 entre
compartir	el	peso	y	hacerte	cargo	de	todo,	nadie	puede	hacer	eso	y	salir	sano,	y
nadie	debería	ponernos	esa	presión	encima.
Estoy	cansada	de	escuchar	"¿viste	tal?	le	dio	un	ACV	(o	alguna	de	estas	cosas
que	 atacan	 y	 te	 dejan	 para	 atrás)	 pobre	 es	 porque	 le	 paso	 esto	 y	 esto".	 Acto
seguido	tienen	mas	respeto	por	la	salud	de	esa	persona,	no	le	rompen	las	bolas
con	pendejadas,	no	los	critican	porque	están	aburridos,	o	sea	cuando	se	paran
frente	a	alguien	que	 tuvo	algo	así,	 se	ponen	media	pila	para	ver	que	energías
van	a	exigir	de	esa	persona.	Tuvo	que	llegar	a	ese	punto	para	que	lo	respetaran.
Mientras	que	a	la	gente	que	todavía	no	le	dio	nada,	pero	anda	con	"cositas"	les
siguen	rompiendo	igual...	en	fin.
Así	que	aunque	todo	a	mi	alrededor	me	lleve	a	preguntarme	"¿Cuánto	stress	te
aguantas?",	 voy	 a	 intentar	 redireccionar	 a	 "¿Vale	 la	 pena	 arriesgar	 tu	 salud
así?"
No	exprimamos	a	los	demás,	no	nos	inventemos	responsabilidades,	un	jefe	no
es	un	dueño,	una	novia	no	es	una	hija,	un	amor	que	 te	hace	sufrir	no	sirve,	o
sea,	 cada	 cosa	 en	 su	 lugar,	 limites	 sanos,	 ignoremos	 a	 la	 gente	 vampira



psíquica,	las	únicas	personas	por	las	que	somos	realmente	responsables	son	de
nuestros	hijos.	Los	trajimos	a	este	show	de	locos	sin	preguntarles.
Hay	 una	 especie	 de	 ley	 implícita	 que	mucha	 gente	 adoptó	 y	 genera	muchos
problemas:	"si	yo	hago	esto	por	vos,	vos	tenes	que	hacer	esto	por	mi"	a	eso	mi
respuesta	 es	 "Soy	 responsable	 de	 lo	 que	 prometo	 y	 no	 de	 lo	 que	 se	 te	 antojó
esperar	de	mí",	hay	gente	que	hace	cosas	por	vos	sin	que	se	las	pidas,	y	un	día
te	llega	la	factura,	y	uno	piensa	"pero	para,	yo	no	compre	esto,	me	lo	mandaban
a	 casa	 cuando	 querían	 supuse	 que	 era	 desinteresado"	 y	 ahí	 quedas,	 con	 una
factura	 en	 la	 mano.	 Lo	 que	 se	 hace	 por	 motivación	 propia	 no	 genera
responsabilidades	 en	otro,	 yo	 cuando	hago	algo	de	 corazón	no	espero	nada	a
cambio,	y	si	di	demasiado	sin	que	me	lo	pidan,	es	porque	YO	necesitaba	algo,	y
si	no	soy	capaz	de	ver	eso,	me	la	tengo	que	fumar,	fue	mi	decisión.



Anarquismo	actualizado
-Anarquistas	 que	 no	 usan	 redes	 sociales,	 sus	 métodos	 están	 caducos,	 deben
recordar	 los	 principios	 y	 usar	 las	 herramientas	 actuales.	 El	 orgullo	 es	 un
obstáculo,	 dejen	 que	 los	 fascistas	 sean	 los	 de	 los	 uniformes.	 La	 tecnología	 es
backdoor	al	 inconsciente	colectivo,	para	hacer	un	buen	 trabajo	a	menudo	hay
que	ensuciarse	las	manos	un	poco.
Anarquistas	 que	 no	 saben	 sobre	 el	 Nuevo	 Orden	 Mundial,	 no	 son	 mas	 que
dinosaurios,	disfrutando	de	sus	libros	en	alguna	rutina	aislada,	ya	no	son	útiles
a	 la	 causa.	 Nunca	 antes	 en	 la	 historia	 la	 humanidad	 se	 enfrentó	 a	 semejante
nivel	 de	 control	 ¿y	 ustedes	 piensan	 que	 no	 poniendo	 un	 pie	 en	 internet
establecen	algún	tipo	de	manifiesto?	¿Piensan	que	son	notados?	¿Que	a	alguien
le	importa?	No	tiene	peso	su	testarudez.	Si	es	que	hay	alguna	chance	de	que	sus
voces	sean	escuchadas,	internet	es	el	lugar,	pero	si,	todo	quedara	registrado,	¿y
cuál	 es	 el	 problema?	 ¿Acaso	 no	 son	 anarquistas?	 Los	 anarquistas	 no	 somos
cobardes.
La	tecnología	no	es	nuestra	enemiga,	es	una	herramienta,	hay	que	aprender	a
usarla.
Entiendo	 que	 la	 aparente	 libertad	 en	 internet	 es	 justamente	 lo	 contrario,	 el
sistema	 de	 control	 mas	 perfecto	 jamás	 visto,	 pero	 no	 infalible,	 de	 hecho,	 su
única	falla	es	apoyarse	en	el	trabajo	de	sus	predecesores	(la	televisión,	el	cine,
los	medios	masivos	de	comunicación	controlados	por	la	clase	alta)	,	los	cuales
deberían	habernos	programado	para	que	la	conexión	artificial	colectiva	a	nivel
mundial	se	convirtiera	en	nuestra	vergüenza	como	humanidad	(	el	despliegue	de
pornografía,	violencia,	y	demás	perversiones	de	la	naturaleza	humana)	,	y	en	la
subsiguiente	excusa	del	 sistema	para	 imponer	un	control	mundial.	Los	medios
de	comunicación	seguirán	diciéndonos	que	tal	macabro	estado	de	las	cosas	es	el
predominante,	pero	no	es	cierto,	es	de	vital	importancia	para	el	éxito	del	Nuevo
Orden	que	la	mayoría	creamos	que	la	humanidad	se	va	por	el	caño,	pero	no	es
cierto.	Nos	quieren	guiar	hasta	las	alcantarillas,	pero	no	estamos	allí.
Como	decía,	esta	aparentemente	perfecta	estratagema	tiene	una	falla,	una	que
los	psicópatas	no	podrían	prever	por	su	inherente	falta	de	empatía:	la	gente	de
buen	corazón	no	puede	ser	pervertida,	algunos	errores	no	determinan	la	calidad
de	 una	 persona,	 un	mal	 día	 no	 es	 una	mala	 vida,	 nos	 quieren	 hacer	 creer	 lo
contrario,	nos	quieren	hacer	creer	que	el	ser	humano	siempre	necesitara	control
y	 fuerza	 coercitiva,	 porque	 nuestra	 moral	 es	 dudosa,	 nuestros	 impulsos



primarios	son	más	fuertes	que	la	razón,	y	si!	esto	último	es	una	de	sus	mejores
trampas,	el	enemigo	de	nuestro	lado	primitivo	no	es	la	razón,	si	la	razón	es	una
zorra,	porque	la	lógica	es	zorra	de	quien	sepa	manejarla	mejor,	el	enemigo	de
nuestras	bajezas	es	nuestro	corazón,	porque	es	biológicamente	mas	antiguo,	 y
porque	es	electromagnéticamente	más	poderoso	que	nuestro	cerebro,	de	manera
que,	 la	 razón	 no	 puede	 contra	 la	 perversión,	 es	 una	 lucha	 falsa,	 injusta,
destinada	 al	 fracaso,	 la	 lógica	 siempre	 encuentra	 el	 camino	 para	 justificar	 la
perversión	 que	 se	 nos	 antoje,	 es	 nuestro	 corazón	 el	 arma	 más	 poderosa	 que
tenemos,	sí,	justamente	la	que	nos	programaron	para	menospreciar,	para	que	le
demos	un	lugar	justamente	debajo	de	la	razón....	las	casualidades	no	existen,	es
sólo	falta	de	información.
Quizá	 otro	 factor	 que	 los	 psicópatas	 al	mando	 nunca	 calculan,	 es	 que	 otros
psicópatas	 puedan	 querer	 tomar	 partido	 en	 el	 bando	 contrario,	 el	 de	 los
“desvalidos”.
¿Ven	lo	que	hace	la	televisión?	tan	simple	la	premisa:	mostremos	a	esa	minoría
que	 está	 mal	 de	 la	 cabeza,	 los	 violentos,	 los	 psicópatas,	 los	 homicidas
(independientes	claro,	no	a	los	crímenes	de	guerra	y	sus	asesinos	colaterales),	a
los	idiotas	hagámoslos	sus	ídolos,	y	mostremos	con	todo	ello	una	buena	dosis	de
enfermedad	y	odio.	Mostremos	eso	a	todo	el	mundo	todos	los	días,	así	quedará
duda	de	que	ESO	es	el	mundo.
Con	 la	 razón	 no	 van	 a	 escapar	 de	 semejante	 truco	 de	 ilusionismo,	 por	 eso
atacan	sus	corazones...	nos	tienen	decepcionados,	asustados	de	todo,	etc.,	como
ya	se	sabe,	el	corazón	sólo	puede	sentir	2	cosas:	amor	u	odio,	y	todas	las	demás
emociones	 derivan	 de	 una	 o	 la	 otra.	 Sin	 duda	 el	mundo	 tiene	mas	miedo	 que
amor,	esta	es	la	raíz	de	todos	nuestros	problemas,	pero	el	hombre	común	no	está
interesado	en	aprender	acerca	de	esto,	ni	siquiera	los	anarquistas	anticuados	lo
están,	 fue	 bien	 programado	 para	 poner	 su	 energía	 en	 cosas	 que	 son	 útiles	 al
sistema:	el	dinero,	del	cual	derivan	la	competencia,	las	necesidades	inventadas,
los	 juegos	 masivos,	 el	 entretenimiento,	 y	 en	 el	 ego,	 aquí	 es	 donde	 muchos
anarquistas	 quedan	 atrapados,	 obsoletos,	 se	 dedican	 a	 comprar	 libros,	 a
discutir	 en	 rincones	 de	 la	 cuidad,	 alimentan	 su	 ego	 jugando	 a	 la	 dialéctica,
igual	 que	 el	 que	 compra	 pendejadas,	 se	 perdieron	 de	 la	 actualización	 del	 “el
opio	 de	 las	 masas”	 y	 así,	 sigue	 igual	 de	 efectivo,	 paralizados	 por	 pensar
demasiado,	 apaciguados	 por	 una	 postura	 rigida,	 se	 encierran	 en	 su	 grupo	 de
iguales	a	 criticarlo	 todo	 lo	nuevo,	a	 los	adolescentes,	 la	 tecnología,	niegan	el
mundo,	y	luego	vuelven	a	su	madriguera	a	refugiarse	en	su	biblioteca.	Este	tipo
de	anarquista	ya	no	figura	en	el	mapa,	son	sólo	un	género	literario.	Ni	siquiera



han	adaptado	 su	 estilo	 de	 vida	 de	manera	que	 sea	 un	 sabotaje	 al	 sistema,	 no
pudieron	derribarlo,	y	se	sumaron	a	él	como	cualquier	oveja.
Lo	que	hoy	día	es	"normal"	es	un	ser	humano	que	ocupa	la	mayor	parte	de	su
tiempo	en	trabajar	de	algo	que	no	le	importa	para	conseguir	dinero,	el	resto	de
tiempo	que	le	queda,	hace	cosas	para	sobrellevar	el	tiempo	desperdiciado	en	el
trabajo,	comprando	baratijas	para	cubrir	necesidades	artificiales,	y	sentirse	un
poco	mejor	porque	en	el	fondo	sabe	que	este	no	es	modo	de	vivir,	sabe,	que	esto
es	 sobrevivir,	mas	higiénicamente,	mas	 cómodamente,	mas	domesticados,	 pero
en	definitiva	estamos	viviendo	erróneamente.
-La	anarquía	no	se	impone,	menos	se	pide,	debe	surgir	naturalmente,	cuando
las	 personas	 estén	 metal	 y	 emocionalmente	 evolucionadas,	 debe	 ser	 la
consecuencia	del	desarrollo	de	 todas	 las	 libertades,	sólo	entonces,	el	Estado	y
las	religiones	quedarán	obsoletos.	La	imposición	de	la	anarquía	es	un	acto	que
va	en	contra	de	su	naturaleza	misma,	para	 imposiciones	de	control	y	sistemas
esta	justamente	el	Estado,	el	dogma,	el	Nuevo	Orden	Mundial.
Por	 todos	 estos	 puntos	 la	 anarquía	 y	 Anonymous	 comparten	 una	 causa.	 Y
cualquier	Punk	con	la	autoestima	sana,	el	 intelecto	 libre	de	dogmatismos	y	un
corazón	valiente,	también	terminara	adhiriendo	a	un	mundo	anarquico.
Hoy	día,	a	los	argumentos	anarquistas	harto	conocidos,	mas	la	actualización
de	 ciencia	 y	 tecnología	 del	 siglo	 pasado,	 hay	 que	 sumarles	 la	 visión	 del
paradigma	 latente,	 porque	 ¿de	 qué	 sirve	 una	 idea	 que	 pretende	 cambiar	 el
mundo	 si	 no	 ve	 un	 poco	 más	 allá?	 Ese	 paradigma	 latente,	 cual	 teoría
unificadora,	 no	 sólo	 involucra	 política,	 razón,	 tecnología	 y	 ciencia,	 incluye
física	 cuántica,	 espíritu	 y	 corazón,	 si	 tuviera	 que	 arriesgar	 su	 elemento
distintivo	diría	que	es	 la	empatía,	pero	bueno,	eso	será	porque	soy	anarquista
que	 lo	 veo	 así,	 que	 veo	 siempre	 que	 las	 cosas	 pueden	 ser	 mejores,	 sin
importarme	que	se	use	el	término	"utópico"	en	mi	contra.
Para	relajarme	no	pienso	en	el	mar,	pienso	en	un	mundo	donde	todos	ocupan
un	 lugar	 por	 elección,	 y	 porque	 aman	 lo	 que	 hacen	 son	 excelentes	 en	 su
desempeño,	la	gente	es	feliz	porque	sus	horas	de	vida	no	son	desperdiciadas,	son
vividas.	Nadie	roba	porque	todos	tienen	lo	que	necesitan,	y	no	necesitan	mucho
porque	 están	 espiritualmente	 llenos,	 en	 ese	mundo	 no	 tendría	 la	 angustia	 que
tengo,	ni	miraría	las	estrellas	con	ganas	de	irme	lejos.
Mientras	siguen	intentando	convencernos	que	hay	que	apuntar	a	ser	lideres,	a
ser	exitosos,	a	ser	los	putos	reyes	del	consumismo,	muchos	podemos	ver	que	el
mundo	 no	 necesita	mas	 de	 esos	muñecos,	 necesita	mas	 gente	 que	 ame	 lo	 que
hace.



Quien	ama	 lo	que	hace,	 respeta	 el	 amor	que	 los	 otros	 sienten	por	 su	propio
trabajo,	todo	seria	sin	duda	mas	humano,	mas	equitativo.

En	 cualquier	 ideología	 cuyo	 objetivo	 sea	 equilibrar	 el	 mundo,	 mantenerse
actualizado	es	vital.	¿Cómo	un	movimiento	minoritario,	que	ha	convertido	todo
su	 contenido	 en	 floklore	 y	 material	 de	 literatura,	 y	 que	 su	 pasión	 se	 muestra
únicamente	para	negar	el	mundo	actual,	podrá	cambiar	algo?
Ciertamente	manejar	 la	 tecnología	 en	 lugar	 de	 solo	 operarla,	 es	mas	 difícil
que	salir	con	palos	a	la	calle,	pero	ese	es	el	mundo	hoy.



El	mal	por	diseño,	no	por	accidente.
Miren	el	mundo,	hay	mucha	gente	buena,	pero	si	queremos	estudiar	la	historia
de	 nuestra	 especie	 no	 encontramos	 una	descripción	 de	 actos	 admirables,	 sino
una	sucesión	de	guerras,	muerte,	conquistas	e	invasiones.
Miren	 lo	 que	 miramos,	 las	 películas,	 la	 televisión,	 todas	 las	 ficciones	 son
básicamente	problemas,	lecciones	aprendidas	a	través	del	dolor,	si	creemos	que
nuestra	naturaleza	es	evolucionar	sufriendo,	vamos	a	generar	problemas	porque
pensamos,	 inconscientemente,	 que	 es	 la	 manera	 de	 mejorar.	 Básicamente	 no
creemos	que	se	pueda	aprender	de	lo	bueno,	que	las	malas	épocas	son	las	que
nos	hacen	crecer	y	las	buenas	son	como	islas	de	descanso	y	estancamiento,	todo
a	 nuestro	 alrededor	 alimenta	 nuestro	 lado	 intervencionista,	 queremos	 tener	 el
control	de	 todo,	eso	va	en	contra	de	 las	 leyes	naturales,	deberíamos	alimentar
nuestro	lado	contemplativo,	eso	genera	la	valoración	de	la	vida,	falta	muchísimo
de	eso	en	este	mundo.
Nos	hicieron	creer	que	estar	informados	es	estar	al	tanto	de	todo	lo	malo,	a	la
vez	 que	 nos	 lo	 muestran	 de	 una	 forma	 para	 que	 reafirmemos	 día	 a	 día	 que
tenemos	un	rol	pasivo	ante	tales	hechos,	así,	el	estar	informado	no	es	mas	que
una	programación	para	que	vivamos	pensando	que	todo	es	malo,	y	tenemos	que
tener	 miedo,	 porque	 no	 hay	 nada	 que	 puedas	 hacer.	 Mientras	 que	 estar
informado	en	realidad	es	saber	TODO	lo	que	pasa,	y	saberlo	con	el	objeto	de
comprender	cuál	es	tu	lugar	en	medio	de	ese	todo,	para	así	decidir	cual	será	tu
aporte.	Tener	esa	visión	de	lo	bueno	y	lo	malo	es	el	cuadro	REALISTA,	sin	duda
mostrar	una	sola	mitad	de	un	todo	refleja	una	intención	manipuladora,	pero	no
esperes	que	 te	 lo	muestren,	anda	a	buscarlo	por	vos	mismo,	y	deja	de	esperar
que	te	lo	cuenten	todo,	pensa	por	vos	mismo.
No	olviden	nunca	que	los	medios	masivos	de	comunicación	no	están	diseñados
para	informar	sino	para	hacernos	pensar	de	una	forma	que	beneficie	a	quienes
están	al	mando,	y	eso	es	independiente	del	sistema	en	vigencia.
Miren...glorificación	 del	 "estar	 ocupados",	 y	 la	 consecuente	 destrucción	 del
estado	meditativo.	Este	diseño	de	sociedad	esta	apuntado	a	que	consumamos,	la
gente	 feliz	 no	 consume	 baratijas,	 así	 que	 cualquier	 conducta	 que	 apunte	 al
cultivo	 de	 la	 consciencia	 es	 objeto	 de	 burla	 en	 menor	 o	 mayor	 grado,	 o	 es
desconocida	de	raíz.
Miren	porque	motivos	nos	organizamos	en	grandes	grupos:	por	miedo,	la	gente
se	 junta	 para	 pelear	 o	 hacer	 las	 leyes,	 que	 no	 están	 hechas	 para	 cultivar	 lo



bueno,	están	hechas	para	 lidiar	con	 lo	malo.	Nuestras	normas	son	defensivas,
no	 organizativas.	 Nos	 organizamos	 para	 armar	 ejércitos	 de	 muerte,	 no	 para
salvar	 vidas.	 Siempre	 habrá	 pequeños	 grupos	 que	 se	 organicen	 para	 el	 bien,
porque	esa	si	es	nuestra	naturaleza,	pero	de	nuevo,	no	es	esa	nuestra	historia
¿verdad?.	Este	 sistema	promueve	 las	 guerras	 y	 las	 divisiones,	 últimamente	 ha
sabido	utilizar	nuestra	necesidad	de	unión	en	nuestra	contra,	el	emergente	orden
mundial	no	es	mas	que	la	culminación	de	una	agenda	ancestral	para	hacer	del
mundo	lo	que	Hitler	hizo	con	Alemania	Nazi,	pero	como	aquel	primer	intento	no
tuvo	 éxito,	 ahora	 buscan	 que	 la	 gente	misma	 lo	 pida,	 lo	 prefiera,	metiendo	 el
miedo	en	el	corazón	de	todos,	harán	que	la	gente	vea	la	sustracción	de	todas	las
libertades	como	una	buena	medida	de	seguridad.
Miren	como	vivimos,	siendo	seres	de	increíbles	capacidades,	nuestras	horas	se
van	en	ganarnos	 la	comida	y	el	 techo,	en	un	mundo	donde	sobra	el	 lugar	y	 la
comida	crece	del	suelo	y	el	agua.
Miren	 las	 cosas	 que	 deseamos,	 perseguimos	 objetos	 como	 si	 fueran	 vitales
para	 nuestra	 existencia,	 damos	 nuestro	 tiempo	 a	 cambio	 de	 esos	 objetos,
traicionan	 mienten	 y	 hasta	 matan	 por	 cosas	 que	 no	 necesitan,	 y	 miran	 con
desprecio	 a	 quienes	 no	 los	 tengan.	 No	 veo	 una	 cultura	 donde	 se	 desee	 el
conocimiento	en	pos	del	crecimiento	intelectual,	emocional,	y	espiritual,	ningún
conocimiento	 que	 no	 tenga	 el	 objetivo	 de	 ser	 rentable	 monetariamente	 en	 el
futuro	 es	 ridiculizado.	 El	 cultivo	 del	 espíritu	 quedo	 relegado	 a	 los	 objetos
también,	ya	que	solo	se	 lo	ve	 justificado	si	 lo	haces	en	 la	casa	grande,	con	el
auto	de	último	modelo,	que	lograste	comprar	a	cambio	de	tus	horas	de	vida,	y
para	 ese	 punto	 ya	 no	 hay	 herramientas	 en	 tu	 intelecto	 para	 darte	 cuenta	 que
caíste	 en	 una	 trampa,	 porque	 eso	 no	 es	 cultivo	 del	 espíritu,	 es	 simplemente
descansar	de	tanto	trabajo.	Mucha	gente	llega	a	ese	punto	y	así	como	entiende
que	no	puede	hacerle	el	amor	a	su	auto,	una	casa	hermosa	sin	una	 familia	es
igual	a	un	lindo	cuerpo	sin	alma.
Date	cuenta,	no	necesitas	todo	lo	que	te	venden.
Miren	como	todo	lo	que	nos	venden	va	en	contra	de	lo	natural,	las	ideas	son	de
muerte	y	no	de	vida,	el	patriotismo,	las	religiones,	todo	eso	que	se	suponía	era
para	 unir,	 nos	 divide;	 estropearon	 nuestros	 conceptos	 de	 belleza,	 lo	 joven	 es
bueno,	lo	viejo	es	malo,	solo	por	como	se	ve,	cuando	las	cosas	no	solo	valen	por
cómo	se	ven,	sino	por	lo	que	son,	lo	viejo	tiene	cosas	hermosas	que	lo	joven	no
tiene	todavía,	experiencia,	sabiduría,	la	inocencia	elegida,	etc.	etc.,	nos	hacen	ir
en	contra	de	todo	lo	que	nos	haría	mejores,	estamos	viviendo	antinaturalmente,
eso	solo	genera	la	destrucción	de	una	especie.



No	 se	 puede	 tener	 blanco	 sin	 negro,	 vida	 sin	 muerte,	 bueno	 sin	 malo,	 etc.,
nuestra	 existencia	 es	dualista	por	 el	momento,	 pero	dense	 cuenta	que	 lo	malo
esta	excediendo	su	territorio,	perdimos	el	equilibrio	y	no	estamos	haciendo	nada
por	restablecerlo,	nada,	porque	nos	hicieron	creer	que	si	no	podemos	arreglar	el
mundo	en	seco,	no	podemos	cambiar	nada,	porque	nos	hicieron	creer	que	hacer
las	cosas	bien	se	siente	mal,	se	siente	como	un	sacrificio	y	no	es	así,	y	sobre	todo
porque	nos	tienen	corriendo	detrás	de	logros	materiales,	y	para	desgracia	de	la
mayoría	de	la	gente,	los	tienen	persiguiendo	necesidades	básicas,	pero	si	estás
leyendo	esto,	tenes	una	computadora	o	un	celular,	así	que	no	sos	de	ese	segundo
grupo,	 y	 podrías	 ponerte	 a	 pensar	 si	 realmente	 vas	 a	 poner	 tu	 energía	 en
comprar	 eso	 que	 querías,	 o	 vas	 a	 sentarte	 a	 pensar	 si	 no	 estarás	 siendo
distraído	o	 todo	ese	despliegue	de	 insanidad	para	que	no	 te	des	cuenta	que	el
problema	 no	 es	 un	 gobierno,	 no	 es	 un	 político,	 no	 es	 la	 economía,	 no	 son
"otros",	somos	nosotros,	lo	que	falta	no	es	dinero,	no	es	comida,	es	consciencia	y
empatía.	Así	que	 la	ecuación	es	clara,	deja	de	consumir	 ilusiones,	deja	de	ver
pasivamente	que	hacen	otros,	mira	dentro	tuyo	y	a	los	ojos	de	tus	seres	queridos,
no	busques	ganar	mas	cosas,	busca	ganar	mas	consciencia,	 esta	es	 la	 raíz	de
todo,	este	es	el	foco	que	nunca	hacemos.
Miren	en	que	cosas	está	focalizada	la	gente	y	entonces	piensen	de	nuevo	si	les
suena	 tan	 ridículo	 que	 el	mal	 está	 gobernando	al	 ser	 humano,	 o	 los	 ridículos
estamos	siendo	nosotros...
¿Quién	maneja	el	mundo	entonces?	¿Quién	maneja	tus	ideas?	Lo	que	estas	a
punto	de	pensar,	piensa	bien	de	donde	ha	salido.



Cada	paso	se	da	en	una	dirección
Se	nace	en	un	día,	se	muere	en	un	día,	 todo	puede	cambiar	en	un	día,	un	solo
acto	cambia	el	resto	de	una	o	varias	vidas.	Si	fuéramos	mas	conscientes	de	eso
no	 perderíamos	 el	 tiempo	 en	 nada	 que	 no	 salga	 del	 corazón,	 porque	 todo	 lo
demás	es	falso.
Podemos	hacer	grandes	cosas	pero	todavía	lo	mas	difícil	es	aprender	a	vivir	y
hacer	 un	 mundo	 donde	 todo	 sea	 lo	 parece,	 así	 nadie	 tendría	 miedo,	 ni
intenciones	ocultas,	todos	podríamos	confiar,	pero	estamos	tan	confundidos	que
la	 sinceridad	 duele	 en	 lugar	 de	 liberar.	 El	 mundo	 se	 nos	 presenta	 como	 un
monstruo	 enorme	 y	 desconocido,	 ante	 el	 que	 hay	 que	 andar	 de	 puntillas,	 nos
tardamos	 mucho	 para	 entender	 que	 el	 mundo	 somos	 nosotros,	 y	 que	 si
cambiamos	 nosotros,	 de	 a	 poco,	 el	 mundo	 cambia.	 Podemos	 desear	 lo	 mejor
pero	al	momento	de	cambiar	la	perspectiva	seguimos	igual,	infinita	cantidad	de
mundos	 perfectos	 se	 han	 creado	 y	 se	 abandonaron	 en	 la	 caja	 de	 deseos.
Desconfiamos	hasta	de	nuestra	propia	sombra,	entonces	no	somos	transparentes
a	 modo	 de	 defensa,	 aportando	 así	 a	 continuar	 un	 mundo	 que	 no	 es	 lo	 que
parece.
Me	 hago	 responsable	 de	 ser	 yo	 también	 un	 ser	 humano	 mutilado	 por	 las
experiencias,	pero	puedo	decir	que	nunca	dejo	de	intentar	mudar	esos	mundos,
de	la	caja	de	deseos,	a	la	de	trabajo,	y	que	me	niego	a	ser	parte	del	bando	que
provoca	las	cosas	malas,	aunque	eso	suponga	aguantar	tanto	como	sea	posible
para	 no	 volverme	 el	 monstruo	 que	 intento	 vencer.	 No	 importa	 cuánto	 me
decepcionen,	no	 importa	cuánto	me	mientan,	yo	no	 lo	voy	a	hacer,	no	 importa
cuánto	 nada,	 yo	 no	 lo	 voy	 a	 hacer.	 Porque	 hay	 una	 sola	 cosa	 peor	 que	 ser
engañado,	y	es	vivir	con	el	hecho	de	que	sos	lo	que	detestas	en	los	demás	y	así
perder	las	cosas	más	valiosas.	Si	es	necesario	me	vuelvo	ermitaña,	mas,	pero	no
me	van	a	convertir,	 sólo	me	voy	a	seguir	moviendo	en	 la	dirección	correcta,	a
donde	sea	que	eso	me	lleve,	con	quien	sea	que	me	lleve,	a	quien	sea	que	quede
atrás.
Todo	 cambia,	 por	 suerte,	 porque	 significa	 que	 uno	 no	 es	 un	 mueble,	 y	 está
intentando	vivir	un	poco	mejor	que	un	organismo	unicelular.
Escuche	de	muchas	personas	que	se	mandaron	algunas	cagadas	a	consciencia
y	el	patrón	que	encuentro	es	que	piensan	que	es	un	paso	al	costado	y	después
vuelven	 al	 camino,	 no	 es	 así	 como	 funciona.	 Cada	 paso	 es	 un	 paso	 en	 una
dirección,	el	paso	al	costado	también	será	parte	de	ese	camino.	Ningún	acto	se



entierra	en	el	olvido,	ninguna	mentira	dura	para	siempre.	No	hay	misterios,	hay
que	 hacer	 las	 cosas	 bien,	 hacer	 las	 cosas	 mal	 trae	 cosas	 malas	 tarde	 o
temprano.
House	tiene	razón	que	todo	el	mundo	miente,	pero	para	mí	no	es	una	verdad
decepcionante,	es	una	descripción	del	estado	actual,	el	cual	puede	modificarse,
si	1	solo	no	miente,	ya	no	es	todo	el	mundo	y	eso	es	un	comienzo,	con	los	demás
no	podemos	hacer	nada,	pero	sí	con	nosotros	mismos.
El	hecho	de	que	la	mentira	se	necesaria	para	vivir	en	sociedad,	denota	que	no
somos	 una	 especie	 muy	 noble.	 En	 ese	 contexto,	 virtuoso	 es	 el	 que	 apunta	 a
mejorarse,	ayudar	a	mejorarse	a	los	demás	sin	que	ello	incluya	una	invasión	de
sus	libertades.	Lo	que	no	es	aceptable	es	encariñarse	con	las	fallas,	a	revolcarse
en	 la	 excusa	 de	 como	 no	 se	 es	 perfecto,	 y	 la	 perfeccion	 esta	 lejos,	mejor	 ser
cualquiera.
No	 sé	 si	 es	 bueno	 o	 es	 malo	 pero	 voy	 camino	 a	 que	 no	 me	 importe	 si	 me
mientan,	pero	perdí	algo	importante	para	lograr	eso,	que	tampoco	me	importe	si
se	va	todo	a	la	mierda,	así	que	creo	que	en	realidad	mi	única	forma	de	lidiar	con
la	falsedad	es	cultivar	el	desapego,	pero	no	en	un	sentido	aislante,	de	hecho	me
relaciono	mejor	así,	solo	que	no	espero	nada,	no	espero	no	hay	decepciones,	ya
no	 espero	 de	 un	 humano	 común	 que	 sea	 esa	 persona	mágica,	 y	 ahora	 puedo
hacerlo	porque	entendí	que	 la	gente	mágica	(la	 llamo	así	pero	es	simplemente
gente	no	forra	y	con	una	empatía	importante)	va	a	hacer	sus	magias	a	pesar	de
todo	y	a	costa	de	todo,	incluso	si	yo	dejara	de	creer	en	la	magia.	Mientras	tanto,
mentime	mundo,	total,	sos	de	cartón.
Aprendí	que	descubrir	una	mentira	no	necesita	confesión,	porque	si	tuviste	que
enterarte	sólo	y	después	te	lloran	por	perdón,	es	pura	basura,	no	les	duele	que	te
mintieran,	les	duele	que	los	descubrieras,	que	se	metan	esas	falsas	disculpas	en
el	upite.	Y	sonreí,	porque	si	logras	cultivar	el	arte	del	desapego,	no	vas	a	sentir
otra	 cosa	 que	 compasión.	 Eso	 dicen	mis	momentos	mas	 alumbrados,	 y	 yo	 les
creo.



No	hace	falta	ir	a	ninguna	montaña

Casi	 toda	 información	 respecto	 a	 encontrarse	 a	 uno	 mismo	 hace	 foco	 en	 lo
mismo:
Buscar	 dentro	 y	 no	 fuera.	 Y	 lo	 que	 suele	 pasar	 con	 este	 tipo	 de	 guías
espirituales,	es	que	raramente	contemplan	la	posibilidad	de	que	uno	esté	en	un
estado	 diferente	 al	 de	 "principiante",	 los	 artículos,	 videos,	 libros,	 etc.,	 la
mayoría	están	dirigidos	a	quienes	se	sienten	completamente	desconectados	de	sí
mismos,	y	se	acercan	a	estos	temas	con	una	angustia	mucho	mayor	que	la	paz
necesaria	para	de	hecho	encontrarse	a	uno	mismo,	entonces	está	bien,
Este	primer	paso	es	un	paso	al	costado,	una	inspiración	profunda,	un	parate
de	todo	el	barullo	exterior,	tenemos	que	separar	nuestro	propio	ruido	mental	del
de	las	otras	personas,	que	se	han	metido	en	nuestra	cabeza,	con	buena	o	mala
voluntad,	están	ahí,	mil	voces,	entre	todas	ellas	la	nuestra,	tenemos	que	empezar
por	ordenar	un	poco	esta	casa	interior.	Así	que	hacemos	un	trabajo	interno	de
separar	lo	que	queremos	de	lo	que	quieren	que	querramos,	lo	que	somos,	de	lo
que	 otros	 quieren	 que	 seamos,	 lo	 que	 pensamos	 sobre	 nosotros	mismos,	 de	 lo
que	 pensamos	 que	 piensan	 ellos	 de	 nosotros	 y	 de	 lo	 que	 los	 demás	 creen	 que
somos.
Este	 proceso	 puede	 durar	 tanto	 como	 cada	 uno	 lo	 necesite,	 es	 la	 limpieza
grande,	 pero	 después	 hacemos	 mantenimiento	 todos	 los	 días,	 mas	 adelante
tendremos	mas	practica	para	no	dejar	entrar	lo	que	nos	hace	daño.



Esta	es	una	etapa	muy	introspectiva,	sacamos	lo	malo,	cultivamos	lo	bueno	en
nosotros,	 ponemos	 nuestra	 energía	 en	 nuestras	 cosas	 buenas,	 sea	 solo	 una	 o
mas,	 no	 gastamos	 tiempo	 en	 ese	 cumulo	 de	 tierra	 que	 hicimos	 a	 un	 lado,	 la
basura	 de	 los	 otros,	 no	 pensamos	 en	 eso,	 no	 es	 nuestro,	 nos	 miramos	 y
convivimos	 con	 nosotros	 mismos	 como	 si	 nos	 acabaran	 de	 presentar	 a	 una
persona	genial.
Toda	esta	etapa	está	bien	cubierta	en	la	información	que	encontré	al	respecto,
pero	encontré	muy	poco	sobre	el	paso	siguiente,	el	paso	que	hace	que	el	mundo
no	sea	un	 lugar	de	 lleno	de	gente	 solitaria,	y	esto	es:	para	encontrarse	a	uno
mismo	hay	que	mirar	dentro,	Y	FUERA.	Tenemos	que	lidiar	con	el	ruido	que	nos
rodea,	porque	es	una	ilusión	librarse	de	él,	las	cosas	que	nos	hieren	no	podemos
ignorarlas,	 eso	 es	 imposible,	 lo	que	 si	 podemos	 es	 tener	paz	 interior	para	así
lidiar	con	ellas,	y	realmente	es	sorprendente	como	cambia	nuestra	perspectiva
de	 cualquier	 realidad	 cuando	 cambiamos	 internamente.	No	 es	 que	meditar	 un
poco,	estar	un	poco	mas	tranquilo	y	listo,	realmente	es	un	cambio	de	visión	del
mundo.	 Aparte	 ese	 afuera	 no	 es	 malo	 siempre,	 la	 misma	 plaza	 (capaz	 no	 es
constitución	 ponele)	 que	 pasas	 todos	 los	 días	 y	 ni	 miras,	 puede	 ser	 un	 lindo
lugar	si	simplemente	la	miras.
Es	conocido	el	cliché	del	sabio	que	hace	ermitaño,	todos	tenemos	implícita	la
idea	de	que	dedicarse	seriamente	al	desarrollo	espiritual	es	aislarse	del	mundo
¿no?	Es	una	 falacia,	el	 ser	humano	es	un	ser	espiritual,	 somos	muchas	cosas,
pero	 esencialmente	 somos	 espirituales,	 nivel	 demonio	 o	 ángel,	 nivel	 humano,
como	quieran.	Así	que	no	hay	manera	de	no	ser	espirituales,	sea	lo	que	sea	que
hagamos,	donde	estemos,	con	quien	estemos,	esa	experiencia	es	nuestro	camino
espiritual,	 no	 tenemos	 experiencias	 mecánicas,	 no	 somos	 robots,	 todo	 lo	 que
vivimos	impacta	en	todos	los	aspectos	de	nuestra	persona,	y	eso	nunca	excluye
el	 corazón,	 seamos	 o	 no	 conscientes	 de	 ello.	No	 hay	 que	 ir	 a	 ningún	 lado	 en
particular	 para	 tener	 una	 experiencia	 espiritual,	 ni	 hacer	 ningún	 ritual	 en
particular,	 ni	 creer	 en	 un	 dios	 o	 filosofía	 en	 particular,	 pero	 si	 uno	 lo	 cree
necesario	entonces	 lo	hace.	Por	otro	 lado,	es	evidente	que	es	mucho	más	 fácil
aislarse	del	mundo	que	lidiar	con	él,	ese	monje	que	se	retira	de	la	sociedad	la
tiene	más	 fácil,	así	que	al	contrario	de	 lo	que	nos	hicieron	creer,	 lidiar	con	 la
vida	que	nos	toco	requiere	mas	habilidades	que	huirle	a	los	problemas.	Cuando
vean	 los	 consejos	 de	 una	 persona	 que	 renuncio	 a	 la	 vida	 urbana,	 no	 la	 vean
como	superior,	 creyendo	así	que	ustedes	no	 son	capaces	de	 lograr	paz	mental
porque	 no	 se	 raparon	 la	 cabeza	 y	 se	 instalaron	 en	 una	 montaña,	 cualquier



tendría	paz	mental	si	su	único	problema	es	levantarse	a	la	mañana	y	ocuparse
de	quehaceres	domésticos.
Tenemos	que	 lidiar	con	 todo,	el	 interior	y	el	 exterior,	 el	punto	es	aprender	a
verlo	de	una	forma	diferente,	no	es	que	una	sea	la	real	y	la	otra	una	artimaña
para	poder	soportarla,	no,	 la	 realidad	es	 la	misma,	 somos	nosotros	 los	que	 la
interpretamos.	Podes	salir	a	la	calle	y	pensar	que	todo	ese	ruido	urbano	es	un
obstáculo	para	para	tu	paz	mental,	pero	eso	pasa	cuando	pensas	que	deberías
estar	en	una	montaña,	el	problema	es	no	estar	presente,	 tener	el	cuerpo	en	un
lugar	y	la	mente	en	otro,	hay	que	salir	a	la	calle	y	ser	parte	de	ese	ruido,	es	una
posibilidad	muy	real,	ahora,	si	realmente	necesitamos	estar	en	otro	lugar	porque
así	 lo	 sentimos	 y	 no	 porque	 nos	 estamos	 dejando	 llevar	 por	 alguna	 idea	 de
"ambiente	 propicio	 para	 la	 espiritualidad"	 entonces	 está	 bien,	 la	 meta	 será
buscar	 el	 lugar	 que	 nos	 sea	 más	 conveniente,	 pero	 entendamos	 que	 es	 una
premisa	que	uno	decide.
Uno	no	 es	producto	de	 las	 cosas	que	nos	pasan,	 están	 esas	 cosas	 y	 estamos
nosotros,	son	dos	cosas	que	se	encuentran,	la	diferencia	es	que	las	cosas	que	nos
pasan,	 pasan,	 sucedieron	 en	 algún	 momento,	 y	 nosotros	 nunca	 dejamos	 de
pasar,	estamos	sucediendo	continuamente,	y	jamás	lo	transitorio	podría	dominar
el	continuo,	salvo	que	lo	permitamos.
A	todo	esto,	quiero	aclarar	que	no	esto	 filosofando,	no	estoy	haciendo	abuso
de	la	dialéctica,	como	todos,	 tengo	vivencias	con	las	cuales	 lidiar	y	cada	cosa
que	 escribo	 me	 aseguro	 de	 que	 sean	 congruentes	 con	 mis	 acciones.	 Es	 fácil
decir	algo	como	"todo	tiene	solución",	y	es	cierto	que	es	así,	pero	lo	que	no	nos
avisan	nunca	es	que	la	solución	puede	ser	durísima,	aunque	solución	al	fin.
Muchas	veces	pensé,	al	ver	la	vida	de	otras	personas,	que	eran	incapaces	de
solucionar	sus	problemas	y	que	por	eso	estaban	en	situaciones	desagradables,
pero	ahora	me	doy	cuenta	que	no	siempre	es	eso,	 sino	que	 la	solución	es	mas
dura	y	entonces	deciden,	casi	inconscientemente,	seguir	mal	antes	de	tener	que
afrontar	los	cambios	que	tal	solución	requieren.	Pero	bueno,	el	punto	es	que	sí,
todo	tiene	solución,	y	como	cualquier	cosa	importante	requiere	que	primero	nos
encontremos	a	nosotros	mismos,	porque	todo	lo	que	se	vive	en	desconocimiento
de	 uno	 mismo	 son	 futuros	 problemas,	 creo	 que	 sin	 excepción,	 todas	 nuestras
malas	decisiones	devienen	de	no	saber	quiénes	somos.
Es	el	punto	de	partida,	y	si	bien	ese	primer	paso	de	aislamiento	es	necesario,
es	solo	el	comienzo,	la	meta	es	ser	conscientes,	estar	presente	y	entender	que	es
una	ilusión	la	desconexión	con	los	demás	y	el	entorno.	Nos	creemos	separados
del	 mundo	 por	 la	 piel,	 y	 la	 piel	 es	 es	 solo	 una	 parte	 mas.	 Nuestro	 cerebro



registra	TODO	lo	que	sucede,	y	es	donde	hacemos	foco	lo	que	decide	que	parte
de	ese	 todo	 se	 vuelve	 conocimiento	 consciente,	 por	 eso	dicen	que	el	 casi	 todo
nuestro	 comportamiento	 lo	 decide	 el	 inconsciente	 y	 lo	 que	 pensamos	 que
estamos	controlando	es	tan	pequeño	que	es	la	causa	de	nuestra	sensación	de	que
la	vida	nos	pasa,	que	las	cosas	nos	pasan	y	podemos	hacer	tan	poco	al	respecto.
Entonces	 es	 claro	 lo	 que	 hay	 que	 hacer,	 volvernos	mas	 conscientes,	 para	 ser
capaces	 de	 entender	 mas	 de	 nosotros	 y	 el	 mundo,	 o	 no,	 volver	 a	 prender	 el
televisor	 y	 seguir	 siendo	 veleta	 de	 la	 marea	 inconsciente	 de	 acontecimientos
caóticos	 que	 formamos	 entre	 todos,	 y	 luego	 vivir	 atormentados	 por	 los
problemas	y	los	porqués.
No	hay	método	para	nada,	hay	gente	que	alcanza	paz	mental	porque	leyó	400
libros,	otros	lo	hacen	acariciando	su	mascota,	sacando	fotos	a	una	planta,	etc.,
pero	 creo	 que	 hoy	 día	 es	 válido	 advertir	 que	 no	 se	 confunda	 la	 paz	 con	 el
entumecimiento	 que	 causan	 los	 entretenimientos	 disponibles	 (internet,
televisión),	porque	uno	nos	deja	en	estado	alfa,	 suspendidos,	mientras	nuestra
cabeza	se	llena	de	información	ajena,	somos	programados	de	esa	manera,	y	la
otra	genera	autoconsciencia.	Para	hacerla	más	 simple,	después	de	un	 rato	de
paz	mental	 uno	 quiere	 abrazar	 a	 un	 ser	 querido,	 salir	 a	 hacer	 una	 actividad,
retomar	proyectos,	respira	mas	hondo	y	tiende	a	sonreír.	Después	de	un	rato	de
televisión,	uno	se	siente	sin	energía,	lo	único	que	quiere	hacer	es	seguir	viendo
televisión	 y	 además,	 comprar	 cosas,	 porque	 sin	 decirlo	 directamente,	 la
televisión	tiene	la	capacidad	de	hacernos	creer	que	comprando	cosas	nos	vamos
a	sentir	mejor.
Bueno	disculpas	a	los	gramma	nazis.
Quiero	mencionar,	ya	que	esto	en	Taiwán,	que	es	muy	decepcionante	el	nivel	de
consumismo.	No	hay	gente	haciendo	Taiji	en	las	plazas,	y	si	bien	tienen	figuras
de	buda	por	todos	lados,	al	igual	que	en	otras	partes	del	mundo,	no	entendieron
una	chota	el	mensaje,	se	 la	pasan	tirando	pirotecnia	así	que	ni	entiendo	como
hay	pájaros	 todavía,	abunda	el	comercio	y	 la	apariencia,	en	 fin,	por	si	alguno
tenía	la	ilusión	de	que	esto	fuera	algo	como	"ancestralmente	bla"	sepan	que	por
ser	parte	de	la	cuna	de	Lao	Zi	y	Confucio,	es	una	sociedad	bastante	ordinaria.
No	me	engañan	con	los	rituales,	las	nubes	de	sahumerios	y	los	trajes	brillosos,
acá	solo	les	importa	la	plata,	igual	que	en	occidente	o	peor.	Siempre	dije	que	si
Yisus	fuera	al	Vaticano	se	pegaría	un	tiro	para	cambiar	la	historia,	bueno,	Buda
haría	algo	parecido.





El	dominio	de	los	HDP
¿Porqué	los	buenos	parecen	adormecidos?
Me	gustaría	estar	viva	el	día	que	 la	gente	buena	se	digne	a	hacer	algo	con	 la
gente	mala,	 el	 día	 que	 los	médicos	 y	 los	 abogados	 ayuden	 a	 la	 gente	 porque
pueden	y	no	únicamente	cuando	les	pagan,	que	la	gente	violenta	deje	de	salirse
con	 la	 suya	 y	 tenga	 que	 enfrentar	 la	 justicia	 de	 la	 gente	 pacífica,	 hay	mucha
gente	de	mierda,	y	si	bien	la	mayoría	es	buena	gente,	no	parece	que	hiciéramos
mas	 que	 tolerarlo	 todo,	 y	 lo	 que	 es	 peor,	 no	 lo	 aguantamos	 hasta	 que	 las
injusticias	 alcanzan	 niveles	 infernales,	 porque	 eso	 pasa	 todos	 los	 días	 para
mucha	 gente,	 lo	 aguantamos	 hasta	 que	 nos	 toca	 la	 puerta	 a	 nosotros.	 Esa
manera	 de	 lidiar	 con	 el	mal	 tiene	 que	 terminar,	 es	 egoísta	 y	 poco	 inteligente,
pero	 estamos	 perdidos,	 porque	 la	 consciencia	 de	 la	 misma	 gente	 que	 podría
cambiarlo	 todo	 está	 programada	 por	 la	 televisión	 y	 una	 educación	 mas	 que
deficiente,	de	manera	que	cuando	actúan	en	grupo	siempre	hacen	las	cosas	mal,
y	así	estamos,	organizados	los	hdp,	y	divididos	e	incapacitados	los	que	tenemos
buena	voluntad.
Así	que	el	problema	no	son	los	hdp,	es	la	indiferencia	de	la	gente	buena,	y	los
que	logran	sobreponerse	al	egoísmo	y	se	deciden	a	hacer	algo	se	dan	cuenta	que
no	 recibimos	 educación	 para	 vivir	 en	 comunidad	 y	 ayudarnos	 entre	 todos,	 no
sabemos	cómo	ayudar	y	nos	volvemos	a	nuestros	cubículo.	El	sistema	nos	forma
para	 sobrevivir	 a	 costa	 de	 los	 demás,	 nos	 criamos	 con	 miedo	 a	 todo,	 a	 la
pobreza,	a	la	enfermedad,	al	futuro,	y	todo	eso	cambiaria	si	dejáramos	de	creer
en	 el	 sistema	 y	 empezáramos	 a	 creer	 en	 nosotros	 mismos	 y	 en	 los	 demás,	 al
menos	para	los	asuntos	colectivos,	para	la	seguridad	básica	de	las	personas.
"La	justicia"	a	la	que	recurrimos	esta	corrupta,	necesitamos	cambiar	la	forma
en	que	la	gente	asume	puestos	de	poder	sobre	la	vida	de	los	demás,	actualmente
la	gente	 llega	a	 tener	autoridad	sobre	el	resto	por	contactos,	dinero,	herencia,
por	los	mismos	actos	de	corrupción,	y	eso	es	culpa	nuestra,	(el	voto	es	un	show
para	que	 la	gente	siga	creyendo	que	 los	que	 llegaron	al	poder	 lo	merecen),	el
mismo	sistema	que	los	pone	en	el	poder	nos	hizo	creer	que	no	podemos	sacarlos,
si	 fuera	 realmente	 justo,	 sacarlos	 debería	 ser	 por	 voto	 también	 ¿no?	 pero	 no
podemos,	porque	es	una	farsa.	Los	que	quedan	fuera	de	los	puestos	de	poder	es
porque	los	otros	en	el	poder	lo	quisieron,	no	nosotros,	y	eso	da	continuidad	a	un
sistema	de	corrupción.



En	definitiva	si	uno	realmente	quiere	hacer	algo	eventualmente	se	topa	con	la
pregunta	"¿y	que	puedo	hacer?"	y	como	no	sabe	qué	hacer,	no	hace	nada	y	todo
así	continua,	pero	sí	se	puede	hacer	algo,	varias	cosas:	dejar	de	ser	indiferente,
dejar	de	pensar	que	no	hay	solución	y	reemplazar	esa	idea	por	un	análisis	de	la
realidad.	Hay	que	el	estado	actual	de	las	cosas	es	transitorio,	no	permanente,	si,
las	cosas	están	así	ahora,	pero	ningún	sistema	y	estado	de	las	cosas	es	eterno,
las	 sociedades	 siempre	 van	cambiando,	pero	 si	 seguimos	pensando	que	 somos
dependientes	de	la	corrupción	y	no	hay	nada	que	hacer,	cambiaran	en	favor	de
los	hdp,	miren	sino,	estamos	haciendo	un	mundo	donde	hay	cada	vez	mas	pobres
y	menos	ricos	con	mas	riqueza,	no	son	ellos,	 somos	nosotros,	ellos	 son	pocos,
nosotros	 somos	 el	%99	 y	 nos	 dejamos,	 porque	 les	 tenemos	miedo,	 porque	 nos
creemos	 todo	 lo	 que	 nos	 ponen	 en	 la	 televisión,	 las	 razas,	 las	 ideologías,	 las
religiones,	 son	 todas	 pendejadas	 para	 mantenernos	 divididos,	 porque	 ellos
saben	 que	 si	 actuáramos	 en	 comunidad,	 si	 en	 lugar	 de	mirar	 al	 vecino	 como
competencia	en	la	pelea	de	los	recursos	y	lo	viéramos	como	un	cooperador,	ellos
caerían,	y	la	riqueza	que	detentan	seria	equitativamente	repartida.
Si	cada	hdp	tuviera	que	enfrentar	a	una	comunidad	entera	cada	vez	que	intenta
joder	 a	 alguien,	 ese	 hdp	 no	 tendría	 ningún	 poder.	 La	 privacidad	 debe	 ser
protegida	a	toda	costa,	pero	hay	niveles,	limites	que	no	deberían	poderse	cruzar
sin	 la	 intervención	 de	 toda	 la	 comunidad,	 una	 persona	 violentada,	 abusada,
física	o	emocionalmente,	debería	ser	de	interés	colectivo,	porque	es	ahí	cuando
se	forma	nuestra	noción	de	comunidad	o	soledad,	es	ahí	cuando	uno,	consciente
o	 inconscientemente,	 toma	 posición	 en	 la	 sociedad	 como	 alguien	 que	 vive	 en
comunidad	o	está	por	las	suyas.
Nadie	debería	sufrir	la	violencia	de	otros,	la	pobreza	es	una	forma	de	violencia
legalizada	de	los	ricos	hacia	TODOS,	porque	si	vos	crees	que	sos	de	clase	media
(porque	 no	 te	 informaron	 que	 eso	 ya	 no	 existe),	 estas	 equivocado,	 vivis	 a	 un
empleo	 de	 distancia	 de	 ser	 pobre,	 y	 los	medios	 de	 comunicación	 te	 instruyen
para	que	odies	a	los	pobres,	para	que	no	mires	en	que	están	los	ricos.
¿Realmente	 crees	 que	 tener	 millones	 de	 pesos	 es	 posible	 trabajando
honradamente?	claro	que	no!	Bueno	ellos	los	tienen,	los	mismos	que	deciden	si
vivís	o	moris,	si	tus	hijos	están	seguros	o	no,	si	vas	preso	o	quedas	libre.	Y	eso
también	 es	 culpa	 nuestra.	 Si	 tenes	 un	 negocio	 y	 les	 das	 facilidades	 a	 los	 que
tienen	 mas	 plata	 para	 atraer	 mas	 plata	 para	 vos,	 estas	 contribuyendo	 a	 este
sistema	 injusto.	 Si	 sos	 un	 abogado	 y	 trabajas	 correctamente	 porque	 alguien
tiene	contactos,	sos	parte	de	la	injusticia.	Si	sos	un	médico	y	las	urgencias	las
respondes	mejor	porque	la	obra	social	es	más	costosa,	sos	una	mierda.	Incluso



si	sos	una	camarera	y	atendes	mejor	a	alguien	por	su	clase	social,	sos	parte	del
problema.	Somos	el	%99,	que	el	mundo	sea	una	mierda	claramente	no	es	culpa
de	 los	 hdp,	 somos	 nosotros,	 estamos	 dejando	 a	 la	 manzana	 podrida	 arruinar
todo	el	maldito	bosque.
Es	simple,	abre	los	ojos,	date	cuenta,	cada	acto	cada	palabra,	cada	paso	se	da
en	una	dirección,	vos	decidís	en	que	dirección	estas	aportando.
Todos	 tenemos	 problemas,	 hay	 7	 billones	 de	 personas	 en	 el	 mundo	 y	 todos
tenemos	problemas,	y	yo	apuesto	a	que	el	%90	de	esos	problemas	no	existirían	si
paráramos	el	dominio	de	los	hdp,	simplemente	ayudándonos	entre	todos,	porque
la	 autoridad	 es	 concedida,	 así	 que	 cada	 vez	 que	 alguien	 puede	 hacerte	 daño,
puede	porque	alguien	le	dio	ese	poder,	y	 todos,	como	comunidad,	si	el	sistema
no	 fuera	 una	 farsa,	 deberíamos	 poder	 quitárselo.	 El	 sistema	 no	 sólo	 esta
corrupto,	 además	 beneficia	 a	 los	 hdp,	 nos	 quita	 a	 nosotros	 los	 recursos	 y	 las
libertades	 para	 defendernos,	 con	 la	 excusa	 de	 la	 seguridad,	 nos	 hicieron
entregar	nuestro	poder	al	Estado,	para	que	él	nos	proteja,	pero	no	lo	hace,	y	al
mismo	 tiempo,	 le	 da	 piedra	 libre	 a	 todo	 aquel	 que	 descaradamente	 decida
atentar	contra	nuestra	seguridad.	Si	vos	te	defendes	vas	preso,	si	un	delincuente
mata,	 desaparece	 fácilmente	 porque	 paga,	 porque	 conoce	 gente,	 porque	 ni
siquiera	 tiene	 documentos,	 por	 muchas	 otras	 turbias	 razones	 que	 a	 un
cuidadano	pacifico	ni	 le	cruzan	 la	cabeza.	Las	 leyes	suenan	realmente	bonitas
cuando	las	lees,	pero	no	es	la	realidad,	no	tenemos	protección	legal	contra	los
salvajes	que	decidan	atentar	contra	nuestras	vidas.
Nadie	quiere	guerra,	no	conocí	una	sola	persona	que	desee	la	muerte	de	miles
de	 niños,	 pero	 ahí	 está,	 pasando,	 y	 nosotros	 concedimos	 ese	 poder,	 cómo?	no
siendo	conscientes	de	que	nos	programaron	para	aportar	a	eso,	el	patriotismo,
desde	el	aparentemente	simple	acto	de	formar	a	los	niños	cada	día	en	el	colegio
y	hacerlos	cantar	"con	gloria	morir"	y	ese	tipo	de	cosas,	de	tener	confundidos	a
los	 adultos	 con	 pensar	 que	 amar	 un	 país	 justifica	 la	 muerte	 de	 personas	 en
otros,	uno	ama	su	país	porque	ahí	está	la	gente	que	uno	ama,	pero	gente	hay	en
todo	el	mundo	y	aman	a	sus	 familiares	 igual	que	nosotros,	ni	ellos	ni	nosotros
queremos	 guerra,	 son	 otros...	 y	 tienen	 tal	 dominio	 de	 nuestras	 mentes	 que
pueden	hacer	posible	cualquier	empresa	de	muerte.
Un	 hdp	 no	 es	 más	 que	 un	 pobre	 imbécil	 si	 no	 tuviera	 un	 ejército	 de	 gente
engañada	 que	 lleve	 a	 cabo	 sus	 locuras	 no	 sería	 un	 problema	 para	 nadie,	 no
seamos	 ese	 ejército.	 En	 la	 vida	 cotidiana	 igual,	 un	 hdp,	 mintiendo	 logra	 el
apoyo	 de	 buena	 gente	 que	 piensa	 que	 está	 haciendo	 lo	 correcto,	 falta	 cabeza
para	pensar	por	sí	mismo,	no	crean	lo	que	escuchen,	lo	que	lean,	vean	por	sus



propios	 medios.	 Yo	 estoy	 hablando	 de	 ayudarnos	 entre	 todos	 y	 soy	 muy
desconfiada,	pero	la	desconfianza	me	lleva	a	ver	por	mí	misma,	no	a	desconfiar
por	defecto,	confiar	no	es	un	salto	de	fe,	siempre	que	la	situación	es	confiable,
hay	 motivos	 comprobables,	 pero	 hay	 que	 estar	 atento	 a	 las	 acciones,	 las
palabras	son	el	arma	de	los	hdp,	de	la	televisión	y	la	educación,	lo	que	entra	en
tu	cabeza	puede	dominarla,	pensa	por	vos	mismo,	con	el	tiempo,	como	cualquier
otra	habilidad,	se	afinan	los	sentidos,	la	confusión	es	menor	y	no	será	tan	fácil
para	esos	pocos	llevarnos	a	todos	por	la	vía	de	la	mala	vida.
Considerando	 lo	 expuesto	 en	 el	 capítulo	 “El	 bueno,	 el	 malo,	 y	 el	 resto”,	 el
dominio	de	los	hdp	es	igual	a	la	indiferencia	del	resto.



Para	las	personas	que	detestan	los	tatuajes
Porque	 no	 es	 necesario	 que	 algo	 te	 guste	 para	 respetarlo	 y	 no	 comportarse
como	un	imbécil.
El	número	de	personas	tatuadas	se	esta	incrementando,	lidia	con	eso.	No	puede
detener	 el	 futuro.	 Es	 por	 eso	 que	 usted	 usa	 corbatas,	 corta	 corto	 su	 cabello,
toma	medicina	cuando	está	enfermo,	y	porque	dejó	de	creer	que	la	lluvia	es	el
mensaje	de	algún	dios.	¿Estaba	todo	eso	en	sus	raíces	tradicionales?	no,	porque
las	 sociedades	 cambian	 y	 eso	 es	 natural,	 la	 tradición	 no	 lo	 es,	 la	 muerte	 es
estable,	 la	vida	no	 lo	es.	La	 intención	de	 la	 tradición	es	mantener	vivas	cosas
importantes,	 sin	embargo,	cuando	se	resiste	a	cosas	nuevas,	piense	si	no	 trata
sólo	de	miedo	a	lo	desconocido,	o	ignorancia.	Suele	pasar	que,	ante	algo	que	no
te	 agrada,	 crees	 que	 lo	 conoce	 pero	 de	 hecho,	 no	 esta	 ni	 siquiera	 intentando
comprender	 lo	 que	 tiene	 delante	 suyo,	 en	 el	 presente,	 piense	 si	 no	 estará
basando	su	acercamiento	a	este	nuevo	elemento	en	ideas	que	obtuvo	de	fuentes
de	ficción,	como	la	televisión,	o	el	cine.
Todos	 debemos	 proteger	 los	 cimientos	 importantes,	 como	 los	 valores
familiares,	 y	 el	 pensamiento	 en	 la	 comunidad,	 pero	 no	 es	 eso	 lo	 que	 las
tradiciones	están	haciendo	actualmente.	Repitiendo	rituales	y	viejas	maneras	sin
tener	 los	 ojos	 abiertos	 en	 el	 presente,	 convierte	 a	 la	 tradición	 en	 no	más	 que
vacíos	y	coloridos	actos.	Guste	o	no,	es	inherente	a	la	vida,	y	cerrar	sus	ojos	a
él,	sólo	hará	que	se	quedes	atrás.	No	se	detendrá,	y	sus	intentos	por	detener	el
futuro,	causa	una	gran	cantidad	de	dolor,	a	usted	mismo	y	a	las	personas	que	lo
rodean.
Como	 dice	 el	 Tao	 “Lo	 suave	 vence	 a	 lo	 duro”.	 La	 flexibilidad	 es	 una
característica	 de	 crecimiento	 y	 vida,	 como	 los	 huesos	 de	 un	 bebe	 que	 son
blandos	 para	 que	 no	 se	 rompan	 facilmente.	 Lo	 blando	 es	 vida,	 la	 dureza	 está
mas	cercana	a	la	muerte	.	Entienda	que	usted	está	siendo	el	duro	aquí.	Alguien
no	 es	 malo	 porque	 a	 usted	 le	 inspire	 miedo.	 Realmente	 su	 inseguridad	 no	 es
responsabilidad	de	los	demás,	a	quienes	ha	convertido	es	sus	objetos	de	temor.	Y
mas	importante	aún,	su	miedo	no	es	justificativo	para	hacer	de	un	ser	humano,
un	receptáculo	de	agresiones.
Cuando	 rechaza	 y	 le	 inventa	 sobrenombres	 despectivos	 a	 las	 personas
tatuadas,	 usted	 cree	 que	 esta	 resistiendo	 un	 comportamiento	 violento	 poco
saludable,	cree	que	esta	haciendo	un	bien	demostrando	sus	deseos	de	alejar	a
esas	personas,	porque	entiende	sus	acciones	discriminatorias	como	una	especie



de	protección	de	sus	valores.	Piense	de	nuevo.	Es	solo	una	decoración,	y	usted
está	 siendo	 violento	 hacia	 personas	 que	 no	 le	 han	 hecho	 nada,	 lo	 cual	 es	 sin
duda	un	comportamiento	nada	saludable.
Las	personas	tatuadas	no	somos	una	amenaza	a	sus	valores,	nosotros	también
tenemos	familias	y	deseamos	vivir	decentemente.	Ve	en	nosotros	cosas	que	sólo
existen	en	su	mente,	no	en	nosotros.	No	estoy	diciendo	que	 todas	 las	personas
tatuadas	son	buenas,	digo	que	somos	personas,	y	como	tales,	 las	hay	buenas	y
malas,	pero	usted	tiene	que	dejar	de	usar	los	tatuajes	para	meternos	a	todos	en
una	bolsa.
Es	natural,	y	todos	caemos	en	esta	trampa,	aferrarse	a	una	característica	para
crearnos	 una	 sensación	 de	 seguridad;	 es	 mucho	 mas	 difícil	 aceptar	 que	 de
hecho	no	hay	señales	visibles	en	una	persona,	que	nos	dirá	sin	margen	de	error,
si	 representa	 o	 no,	 un	 peligro	 o	 un	 amigo	 potencial.	 Es	 una	 ficción,	 una
esperanza,	no	es	la	realidad.
No	toda	persona	de	descendencia	afroamericana	es	buena	en	los	deportes,	no
todos	lo	que	visten	traje	son	moralmente	correctos	(gracias	a	los	políticos	esta
ya	 se	 la	 sabe,	 supongo)	 ,	 no	 todo	 asiático	 es	 un	 genio	matemático,	 y	 no	 toda
persona	tatuada	está	loca.
Tendrá	que	 lidiar	 con	 la	 complejidad	 y	 variedad	de	 la	 vida,	 con	mucho	mas
que	una	característica	para	comprenderla.
Y	 nunca	 falta	 quien	 diga	 que	 todo	 esto	 es	 una	 obviedad,	 pero	 pongan	 a	 esa
persona	a	elegir	un	pediatra	para	sus	hijos,	una	recepcionista	para	su	oficina,
un	manager	de	personal,	o	un	vendedor	de	relojes	caros,	etc,	y	escuchará	algo
como	:-	Bueno	pero	ahí	hay	que	dar	cierta	imagen.	Bla	bla.	Es	fácil	llenarse	la
boca	sobre	ser	moderno	y	mente	abierta,	pero	las	acciones	hablan	mas	alto.



2	razones	por	las	que	no	querés	escuchar	cosas	con	las
que	no	estás	de	acuerdo
Si	 bien	 existen	 razones	 personales,	 culturales,	 religiosas,	 etc,	 hay	 2	 grandes
razones	psicológicas	poco	conocidas,	y	lo	que	no	se	conoce	tiene	mejor	chance
de	tomarnos	por	sorpresa.
1-	Tendencia	a	la	normalidad:	es	un	fenómeno	que	suele	ser	más	frecuente	en
personas	 que	 no	 han	 vivido	 situaciones	 extremas.	 Todos	 conocemos	 por
experiencia	de	que	se	trata	porque	lo	vemos	a	diario,	en	menor	o	mayor	grado,
cuando	 a	 una	 persona	 le	 cuentan	 una	 muy	 mala	 noticia	 o	 algo	 realmente
horrible	 que	 ha	 sucedido	 o	 está	 sucediendo,	 reacciona	 con	 una	 actitud	 de
negación,	 que	 puede	 tomar	 la	 forma	 de	 descreimiento,	 burla,	 etc.	 es	 decir,	 se
busca	 la	 forma	de	 lo	que	nos	acaban	de	decir,	o	bien	 ignorarlo	por	completo,
por	ser	difícil	de	asimilar.
Contrariamente,	 la	 gente	 que	 ha	 vivido	 algún	 tipo	 de	 situación	 que	 le	 haya
hecho	sentir	la	fragilidad	de	la	vida,	quizá	por	un	accidente	de	un	ser	querido,	o
haber	 estado	 durante	 un	 terremoto,	 la	 pérdida	 repentina	 de	 todos	 sus	 bienes,
etc.,	 son	 personas	 que	 están	 mejor	 preparadas	 para	 lidiar	 con	 cualquier
información	 que	 pueda	 sacudir	 su	 forma	 de	 pensar,	 pudiendo	manejarse	 más
eficientemente	respecto	a	sus	emociones	ante	la	mala	noticia.
Les	cito	un	ejemplo	que	citó	Gregg	Braden	en	su	libro	"La	verdad	profunda":
"El	modo	en	que	respondió	la	gente	ante	los	rumores	del	holocausto	humano
que	 estaba	 teniendo	 lugar	 durante	 la	 Segunda	 Guerra	 Mundial	 ofrece	 un
impactante	ejemplo	de	cómo	parece	funcionar	esta	tendencia	de	nuestra	psique.
En	1994,	según	salían	de	los	guetos	de	Hungría	y	Polonia	furgones	abarrotados
de	 gente,	 a	 plena	 luz	 del	 día	 y	 a	 la	 vista	 de	 todos,	 los	 que	 quedaban	 estaban
convencidos	 de	 que	 aquellos	 trenes	 llevaban	 a	 los	 "afortunados"	 a	 nuevos
asentamientos,	 donde,	 creían,	 los	 que	 iban	 a	 bordo	 tendrían	mejores	 casas,	 y
encontrarían	una	forma	de	vida	más	digna.	A	pesar	de	las	murmuraciones	sobre
los	 campos	 de	 exterminio,	 nadie	 daba	 crédito	 a	 los	 rumores.	 Nadie	 quería
creerlos,	y	por	lo	tanto	no	lo	hacían;	los	ignoraban"
Algo	 tan	 terrible	 sucediendo	en	 la	misma	cara	de	 la	gente,	más	una	minoría
que	advertía	en	las	sombras	sobre	la	realidad	de	los	campos	de	concentración,
igual	pudo	pasar.
La	historia	esta	 llenas	de	ejemplos	como	este,	donde	el	 factor	común	es	que
siempre	hubo	una



Así	como	lo	indica	el	nombre	de	este	fenómeno,	lo	que	hace	la	gente	es	tender
a	la	normalidad,	por	miedo.
2	-	Disonancia	cognitiva:	Esta	es	la	razón	inconsciente	del	por	que	te	enojas
cuando	 escuchas	algo	que	no	 te	 gusta,	 y	 cuanto	menos	 claro	 tengas	 las	 ideas
acerca	de	 las	que	 te	estas	enojando,	más	a	 la	defensiva	 te	vas	a	poner,	 y	mas
efusivamente	vas	a	discutir.
Así	es	como	funciona:	cuando	algo	que	escuchas,	lees	o	ves,	contradice	lo	que
crees,	es	decir,	esta	nueva	información	entra	en	conflicto	con	lo	que	pensas,	ante
esta	 situación,	 no	 pudiendo	 demostrar	 la	 falsedad	 de	 la	 nueva	 información,	 o
incluso	ya	habiendo	aceptado	que	es	cierta,	te	encontras	con	una	contradicción
frustrante	e	 incómoda,	 es	 cuando	 te	 enojas	y	 te	pones	a	 la	defensiva;	 intentas
defender	 tu	 postura,	 intentas	 que	 los	 nuevos	 datos	 no	 modifiquen	 lo	 que	 ya
habías	establecido	como	cierto,	y	esta	actitud	de	quiebre	se	mantendrá	mientras
no	logres	hacer	coincidir	lo	nuevo	con	lo	viejo.	Esta	crisis	y	posterior	amenaza
a	un	paradigma	interno	se	llama	Disonancia	Cognitiva.
Este	es	el	motivo	de	discusiones	acaloradas	en	todo	tipo	de	temas,	sobre	todo
en	 temas	 que	 involucren	 una	 creencia	 ligada	 a	 nuestras	 emociones,	 como	 la
religión,	la	familia,	la	seguridad,	bueno	casi	todo.
Como	ejemplo	voy	a	hacer	una	demostración.	Daré	algunos	datos	y	vean	que
les	 pasa	 con	 eso,	 o	 si	 tienen	 la	 suerte	 de	 contar	 con	 esta	 ventaja	 que	 es	 la
adaptabilidad	al	cambio,	vean	que	les	pasa	a	otras	personas	si	se	los	dicen.
*La	 industria	 ganadera	 es	 la	 causa	 numero	 1	 de	 la	 destrucción	 de	 nuestro
planeta.	Comer	carne,	no	sólo	es	un	acto	de	crueldad	 innecesario,	 también	es
dañino	para	nuestra	salud,	el	consumo	de	productos	lácteos	genera	varios	tipos
de	cáncer.
*Varios	 estudios	 han	 demostrado	 que	 hay	 un	 relación	 proporcional	 entre
educación	 y	 religión,	 concluyendo	 que,	 cuanto	 mas	 educada	 es	 una	 persona,
menos	tenderá	a	la	religión.
*	 Actualmente	 en	 Estados	 Unidos	 existen	 los	 llamados	 campos	 Fema,	 son
campos	de	concentración	gigantescos,	distribuidos	por	todo	el	país,	construidos
con	el	 fin	de	encerrar	a	la	gente	durante	las	etapas	finales	de	Agenda	21,	y	el
plan	de	despoblación	que	se	viene	llevando	a	cabo	como	parte	del	Nuevo	Orden
Mundial.
*El	cáncer	tiene	cura,	de	hecho,	tiene	varias,	pero	no	se	hacen	oficiales	porque
eso	perjudica	a	la	industria	farmacéutica.
*El	agua	de	la	canilla	de	todas	nuestras	casas	fue	envenenada	con	Flúor,	de
igual	forma	que	en	la	Alemania	Nazi	se	hizo	en	los	campos	de	concentración,	el



Flúor	nos	hace	mas	dóciles.
*Desde	el	año	2009,	Argentina,	como	gran	parte	de	los	países	del	mundo	entró
bajo	 Codex	 Alimentarius,	 que	 junto	 con	 la	 empresa	 Monsanto,	 modifican
genéticamente	 nuestra	 comida	 de	 manera	 que	 ya	 no	 tiene	 los	 nutrientes	 que
debería	y	causan	enfermedades	de	todo	tipo.
*	¿Miraste	el	cielo	últimamente?	Esas	líneas	rectas	de	"nubes"	no	son	nubes,
se	llaman	"Chemtrails"	y	son	parte	de	un	plan	de	fumigación	sistemática	a	nivel
mundial.	Nos	generan	diversas	enfermedades,	a	la	vista	de	todos.
Usé	 esos	 temas	 porque	 son	 algunas	 de	 las	 amenazas	 actuales	 para	 la
humanidad	que	están	en	posición	de	"advertencia	de	una	minoría/ignorada	por
la	 mayoría",	 pero	 funciona	 igual	 con	 rumores	 terribles	 sobre	 algo	 personal,
como	decirle	a	alguien	que	su	pareja	le	está	siendo	infiel	con	su	mejor	amiga,	y
sin	duda	funciona	si	le	decís	a	una	persona	religiosa	"Dios	no	existe",	si	bien	ya
están	 preparados	 para	 esas	 cosas,	 siguen	 teniendo	 terribles	 ataques	 de
disonancia	cognitiva.	El	punto	es,	que	si	tenemos	que	aprender	algo,	es	que	las
cosas	más	 terribles	 siempre	 fueron	advertidas	 por	 algunos	 e	 ignoradas	 por	 el
resto	 El	 motivo	 de	 este	 post,	 es	 que	 seamos	 más	 conscientes	 de	 nuestras
actitudes	porque	de	nuestras	decisiones	surge	el	mundo	en	el	que	todos	vivimos.
Es	la	base	de	cualquier	tipo	de	avance	el	ser	capaz	de	lidiar	con	información
nueva,	 pudiéndola	 negar	 con	 fundamento,	 o	 aceptándola,	 los	 cambios	 de
paradigma	son	vitales	para	la	evolución	personal	y	social.
Investiga,	no	reacciones,	acciona.
"El	coraje	no	es	la	ausencia	de	miedo,	sino	la	comprensión	de	que	algo	es	mas
importante	que	el	miedo"

Internet,	 los	noticieros	y	demás	medios	de	“comunicación”	son	 la	prueba	de
que	 la	gente	quiere	ver	cosas	malas,	pero	 las	quiere	ver	 lejos,	estas	2	razones
aparecen	cuando	uno	está	involucrado.



Vacío	espiritual

Muchas	veces	después	de	terminar	todo	lo	que	tenía	que	hacer,	contemplo	que
todo	esta	orden,	todo	tranquilo,	y	aun	así,	siento	que	estoy	corriendo,	buscando,
esperando;	 pero	 no	 corro,	 ni	 sé	 que	 ir	 a	 buscar	 y	 no	 sé	 qué	 espero,	 entonces
viene	 el	 vacío.	 Siento	que	 las	 responsabilidades	me	distraen	permanentemente
de	algo	mas	 esencial,	 que	 entro	 en	un	 terreno	 en	 el	 soy	 un	 recién	nacido,	me
maravilla	a	la	vez	que	me	aterra,	me	paralizo	ante	esta	cantidad	de	energía	sin
dirección,	aparezco	en	un	escenario	que	desconozco	por	completo	y	realmente
no	se	mas	que	hacer	que	volver	a	mi	cotidianeidad.
Veo	gente	que	se	desvive	día	a	día	por	lograr	estar	en	su	casa,	con	todas	las
cuentas	pagas,	 todo	hecho,	 sus	metas	cumplidas	etc.,	 llegar	a	ese	punto	es	un
logro	que	el	sistema	nos	hace	tan	difícil	que	es	reconocido	por	todos	como	una
suerte,	 sin	 embargo	 muchos,	 cuando	 llegan	 a	 ese	 punto,	 buscan	 maneras	 de
escaparle,	 y	 realmente	 hay	 mil	 maneras	 de	 hacerlo:	 inventarse
responsabilidades	nuevas,	meterse	en	 la	vida	de	otro,	 inflar	 la	 importancia	de
los	quehaceres	diarios	a	niveles	obsesivos,	 revolver	el	pasado	y	 transformarse
en	 una	 estatua	 que	 ocupa	 un	 espacio	 en	 el	 presente	 pero	 solo	 se	 dedica	 a



recordar	 el	 pasado,	 organizar	 eventos	 sociales	 y	 ponerse	 homicida	 si	 alguien
falta	el	domingo	a	esa	cena,	los	que	están	casados	se	empiezan	a	irritar	entre	si
simplemente	 porque	 están	 aburridos,	 comprarse	 mil	 gatos,	 empezar	 a
coleccionar	 algún	 objeto	 y	 transferirle	 un	 valor	 ridículamente	 exagerado,
consumir	 cualquier	 cosa	en	oferta,	 etc.	 etc.,	 cualquier	 cosa	menos	 enfrentarse
con	uno	mismo.	Muy	pocas	 las	 personas	 que	 saben	qué	hacer	 cuando	no	hay
nada	que	hacer....
Nadie	 escapa	 a	 encontrarse	 con	 este	 desconocido	 amenazante,	 ni	 jóvenes	 ni
viejos,	ni	ricos	ni	pobres,	nadie,	se	parece	a	un	poco	de	muerte,	o	quizá	como	si
le	pudiéramos	dar	un	vistazo	a	qué	sentíamos	antes	de	nacer,	una	nada	que	lo	es
todo	menos	inerte.
Para	el	que	todavía	no	se	lo	encontró,	esto	le	puede	dar	una	idea:
Supone	que	no	tenes	casa,	no	tenes	ningún	objeto	que	te	pertenezca,	no	tenes
ropa,	no	tenes	nombre,	no	tenes	padres,	no	tenes	edad,	no	tenes	sexo,	no	conoces
a	nadie,	no	tenes	pasado,	no	tenes	recuerdos,	biografía,	no	tenes	ideas	sobre	el
futuro,	no	deseas	nada	porque	no	ves	nada	que	valga	la	pena	tener,	en	definitiva
no	hay	nada	en	vos	que	pertenezca	a	la	vida	como	la	conoces,	no	estás	muerto,
simplemente	 estas	 como	 estabas	 cuando	 eras	 un	 niño,	 justo	 antes	 de	 que	 te
aprendieras	 tu	nombre	y	 te	dijeran	cual	era	 tu	 lugar	en	una	sociedad,	 familia,
cuando	las	cosas	materiales	 te	eran	desconocidas,	y	 la	 felicidad	no	necesitaba
ser	 justificada.	 Sin	 todas	 esas	 cosas	 ¿podes	 responder	 a	 la	 pregunta	 "¿quién
sos?"?	Pensar	esa	respuesta	es	asomarse	a	ese	vacío.
Personalmente	 deseo	 volver	 a	 ese	 estado	 previo	 a	 la	 socialización,	 solemos
decir	que	los	niños	son	felices	porque	desconocen	muchas	cosas,	pero	creo	que,
primero,	 los	que	desconocemos	somos	nosotros,	y	 segundo,	no	son	 felices,	 son
mucho	más	 que	 eso,	 están	 completos,	 su	mente	 no	 fue	 polarizada	 todavía,	 no
saben	que	 es	 ser	 feliz	 porque	no	 conocen	 la	 tragedia	aun,	 están	 en	un	 estado
más	cercano	a	buda,	donde	uno	simplemente	es,	hay	paz,	y	sobre	todo,	viven	el
momento.	Y	aparentemente,	 según	varios	escritores	y	mi	experiencia	personal,
vivir	el	momento	es	la	clave.
Erróneamente	 cuando	 escuchamos	 "vivir	 el	 momento"	 pensamos	 en	 vivir
intensamente,	casi	rozando	los	excesos,	y	no	es	así,	es	estar	presente,	nada	mas,
si	 estas	 tomando	 un	 café,	 tu	 mente	 está	 en	 el	 sabor,	 el	 clima,	 el	 aroma,	 la
comodidad	de	la	silla,	y	una	infinidad	de	cosas	de	ese	momento	presente,	y	así
un	momento	parece	eterno	de	una	buena	manera,	pero	vivimos	mal,	tomamos	un
café	 mientras	 ignoramos	 por	 completo	 el	 ambiente	 que	 de	 hecho	 nos	 está
influyendo	a	niveles	increíbles,	con	la	mente	en	mil	cosas	que	quizá	no	existen



ya	o	jamás	van	a	pasar,	escapamos	de	la	vida	permanentemente.	Yo	también	lo
hago,	me	hago	cargo,	escapo	de	ese	vacío	intelectualizándolo,	como	todo	5	de
eneagrama,	 leyendo	 mil	 filosofías,	 me	 acerco	 a	 él	 desde	 la	 ciencia	 pero
únicamente	por	instantes	vivo	de	verdad,	a	veces	pasa	por	accidente,	a	veces	me
lleva	una	música,	a	veces	un	beso,	una	sonrisa,	jugar	con	mis	mascotas,	cosas
que	me	alienta	a	no	escaparle	al	vacío,	porque	no	está	vacío	cuando	llegas,	solo
se	 siente	 vacío	 cuando	 dejas	 de	 distraerte	 por	 el	 resto	 de	 las	 cosas	 que	 nos
inventamos,	nos	hacemos	prisioneros	de	nuestros	propios	artificios.
No	estoy	diciendo	que	hay	que	deshacerse	de	 todo	 lo	material	y	subirse	a	 la
montaña	mas	cercana,	nada	de	eso	hace	falta,	"todo	el	zen	que	vas	a	encontrar
en	la	montaña	es	el	que	lleves	dentro",	o	sea,	quedate	tranquilo	en	tu	casa,	pero
creo	que	hay	que	bajar	un	cambio,	apagar	la	televisión,	escucharnos	a	nosotros
mismos,	 terminar	 con	 la	 glorificación	 de	 "estar	 ocupado",	 estamos	 todos
apurados	y	no	estamos	yendo	a	ningún	lado.
No	creo	que	existan	reglas	para	alimentar	el	espíritu,	todos	necesitamos	cosas
diferentes,	 es	mas,	 pienso	que	 en	 cuanto	 pusiste	 reglas	 (dogma)	 ya	 arruinaste
cualquier	 posibilidad	 de	 evolución	 espiritual,	 porque	 simplemente	 no	 es	 así
como	funciona	la	naturaleza.	El	universo	no	es	azar,	sostengo	con	firmeza	que
tiene	 leyes,	pero	una	de	ellas	es	 justamente	que	 todo	cambia,	así	que	no	 tiene
sentido	regir	tu	vida	por	reglas	desactualizadas,	salvo	que	sean	las	universales,
y	 las	 religiones	no	 son	universales,	 son	 ideas	de	 sociedades	diferentes,	 son	un
punto	en	el	inmenso	lienzo.
Solo	 respiremos,	 ayer	 ya	 paso,	 mañana	 no	 existe,	 y	 si	 el	 presente	 no	 es
agradable	no	importa,	porque	por	suerte	nada	es	estático,	y	ayuda	que	tu	mente
no	 se	 estanque	 en	un	pensamiento,	muchas	 de	 las	 cosas	 que	nos	 torturan	 son
solo	ideas	en	nuestra	cabeza.
Es	difícil	a	veces	 sentirse	bien	en	una	sociedad	que	ante	 todas	 las	carencias
tiene	 la	 misma	 solución:	 comprar	 algo.	 Pero	 a	 la	 vez	 es	 una	 pista	 enorme,
porque	así	deduzco	que	si	se	vende	entonces	no	es	lo	que	necesito,	y	valoro	a	la
gente	según	como	trate	a	los	que	no	les	pueden	dar	nada,	no	me	creo	la	bondad
de	 lo	 que	 siempre	me	 piden	 algo,	 no	 veo	 las	 relaciones	 como	 una	 cadena	 de
favores,	 busco	 esa	 gente	 se	me	 acerca	 porque	 disfruta	 algo	 de	mí	 que	 no	 son
cosas	 ni	 favores,	 esa	 es	 la	 gente	 que	 alimenta	mi	 espíritu	 y	 yo	 el	 de	 ellos,	 lo
bueno	de	internet	es	que	permite	esa	conexión	a	la	distancia.
Gregg	Braden	y	Alan	Watts	son	dos	personas	que	me	encanta	escuchar	y	leer,
mil	veces	lo	mismo,	y	no	necesito	conocerlos,	no	necesito	nada	de	ellos	que	no
sea	compartir	una	visión	del	mundo,	porque	con	eso	uno	ya	se	siente	 lleno	en



algún	 lugar,	 se	 siente	que	no	está	 solo,	y	es	mi	motivación	para	escribir	estas
cosas,	 aunque	 solo	 la	 lea	 una	 persona,	 ver	 que	 otros	 comparten	 tu	 visión	 del
mundo,	 además	 de	 reforzar	 esa	 visión,	 el	 pensar	 deja	 de	 ser	 una	 carga	 y	 se
vuelve	suelo	fértil.



Prende	fuego	tu	televisor
No	se	trata	de	ignorar	lo	malo,	se	trata	de	cultivar	mas	de	lo	bueno,	no	dejando
que	lo	malo	se	vuelva	todo	lo	que	vemos,	porque	si	es	todo	lo	que	vemos,	es	todo
lo	 que	 vivimos,	 y	 cuando	 decimos	 "el	 mundo"	 nos	 olvidamos	 que	 nosotros
también	somos	el	mundo,	la	cuestión	es	¿cuál	va	a	ser	tu	aporte?
El	 sistema	nos	quiere	divididos,	por	color,	por	 religión,	por	clase	social,	por
política,	por	deporte,	por	todo,	porque	de	eso	vive	este	sistema,	ya	que	cuando
hay	mas	divisiones	hay	mas	necesidades,	necesidad	de	ser	mas	 flaco,	 tener	un
mejor	auto,	de	no	envejecer,	de	ser	parte	del	equipo	ganador,	sea	ese	equipo	un
juego	 o	 una	 comunidad,	 y	 mantenerse	 en	 esa	 carrera	 de	 las	 necesidades
FICTICIAS	llevan	todas	al	mismo	fin:	consumir	a	costa	de	todo,	ya	casi	 todos
dieron	por	perdida	la	ecología	y	demás	(a	lo	sumo	les	importa	si	ven	un	video
triste	 de	 Greenpeace,	 pero	 no	 cambia	 nada	 en	 su	 conducta	 diaria),	 pero	 no
tenemos	 que	 permitir	 que	 nos	 llenen	 la	 cabeza	 en	 los	 medios	 para	 que
consumamos	a	costa	de	nuestra	humanidad,	seguro	todos	piensan	"no	claro	que
no,	yo	no	hago	eso!",	bueno	piensen	de	nuevo,	el	sistema	funciona	porque	nos
corrompe	sutilmente	en	nuestras	conductas	cotidianas...
No	todo	es	dinero,	la	clase	social	no	refleja	la	calidad	humana,	las	creencias
religiosas	 no	 deberían	 imponer	 su	 voluntad	 a	 los	 demás,	 nadie	 es	 mejor	 que
nadie	por	 tener	mas	plata	EL	VALOR	DE	LAS	COSAS	ES	DIFERENTE	A	SU
PRECIO,	así	como	pobre	no	es	ser	humilde,	la	humildad	es	una	virtud	que	nada
tiene	que	ver	con	la	plata	en	el	bolsillo.	Nos	tienen	confundidos	y	divididos.	Y	a
todos	les	gusta	repetir	las	afirmaciones	que	acabo	de	hacer,	pero	salen	a	la	calle
y	las	promueven	dia	a	dia.
Los	 medios	 de	 “comunicación”	 siempre	 están	 mostrando	 lo	 peor	 de	 la
humanidad,	 y	 la	gente	 toma	el	 televisor	como	un	 referente	de	 realidad,	por	 lo
cual	cree	que	ESO	es	la	humanidad,	y	no	es	así,	si	quieren	ver	humanidad	real
miren	dentro	suyo,	presten	atención	a	la	gente	que	tienen	cerca,	eso	es	real,	y	si
tienen	suerte	y	todavía	hay	algo	de	claridad	sin	ideas	preconcebidas	van	a	ver
mas	cosas	buenas	que	malas.	Salgan	a	la	calle	con	un	poco	mas	de	confianza	en
la	humanidad,	 si	 salen	con	miedo,	 están	a	 la	defensiva,	 y	 cuando	 se	 está	a	 la
defensiva	destilamos	hostilidad.	Y	no	es	difícil	darse	cuenta	que	nuestra	actitud
hacia	los	demás	es	en	gran	parte	lo	que	va	a	determinar	lo	que	recibamos	de	la
otra	persona,	y	cuando	no	es	así	bueno,	quizá	ese	sea	tu	turno	de	ser	el	que	hace
un	aporte	positivo,	porque	siempre	es	mas	 fácil	contagiarse	 la	mala	onda,	nos



quejamos	y	nos	olvidamos	que	podemos	ser	los	que	contagiemos	buena	onda.	Yo
que	sé,	seamos	menos	pelotu2	todos	 .
Decir	"gracias"	y	"por	 favor",	mirar	a	 los	ojos	a	 la	gente	que	nos	habla,	no
mirar	mal	a	alguien	porque	es	simplemente	diferente.
Hay	que	desintoxicarse	de	todas	las	mierdas	que	nos	muestran.
Lamentablemente	 en	 Argentina	 sobre	 todo,	 se	 hizo	 cultura	 ser	 "piyo"	 en
sentido	de	que	cuanto	mejor	estratega	seas	para	ser	hdp,	mas	capo	sos.	Es	fácil
ser	 producto	 de	 las	 mierdas,	 solo	 tenes	 que	 dejarte	 moldear	 y	 reaccionar	 de
igual	forma.	De	alguna	forma	los	más	débiles,	encontraron	la	manera	de	que	ser
víctima	de	una	 infancia	o	evento	desafortunado,	se	vuelva	motivo	de	orgullo	y
justificativo	 para	 llevar	 a	 cabo	 el	 acto	 más	 cobarde	 y	 débil	 conocido	 por	 el
hombre:	ser	un	mierda.	La	incapacidad	de	no	volverse	el	monstruo	que	te	hizo
daño,	es	el	trofeo	de	los	mas	“capos”.	No	pudieron	ser	mas	que	lo	que	hicieron
de	ellos,	y	desde	el	 lodo	lo	volvieron	cultura.	"Capo"	en	realidad,	es	tener	esa
habilidad	 de	 dar	 vuelta	 las	 situaciones,	 de	 ser	 esa	 gente	 que	 te	 quita	 el	 mal
humor,	 y	 en	 lugar	 de	 hablar	 de	 cómo	 todo	 se	 va	 al	 caño	 se	 pone	 a	 pensar
maneras	de	mejorar	algo,	algo,	cualquier	cosa...	no	poder	cambiar	el	mundo	no
es	excusa	para	no	aportar	tu	grano	de	arena.
El	televisor,	y	su	proyección	pagada,	dirigida,	manipulada	y	enferma,	hay	que
canjearlo	por	un	lote	de	libros.



Esclavos
¿Porqué	 hay	 un	 salario	 mínimo,	 pero	 no	 hay	 un	 salario	 máximo?	 Bueno	 se
caería	 la	 estructura	 piramidal	 del	 capitalismo	 obvio,	 seguro	 que	 desde	 mi
pregunta	algo	ingenua,	otras	personas	que	sean	buenos	analistas	podrán	sacar
algo	bueno.
Esto	 alimenta	 la	 ambición	 y	 la	 desigualdad,	 los	 que	 obtienen	 más	 dinero
obtienen	cada	vez	mas	recursos	y	más,	y	más...	parece	que	todos	saben	que	esto
termina	 en	 unos	 pocos	 ricos	 cada	 vez	 mas	 ricos,	 y	 un	 montón	 de	 pobres,	 y
estúpidamente	 los	 que	 se	 creen	 clase	 media	 intentan	 ignorar	 que	 están	 a	 un
empleo	 de	 distancia	 de	 ser	 pobres.	 ¿Estás	 cómodo?	 Sabes	 que	 esto	 es	 una
carrera	 de	 supervivencia	 y	 tus	 miedos	 los	 aplacas	 con	 futbol,	 asados,	 las
preocupaciones	 exageradas	 de	 las	 minuciosidades	 cotidianas,	 el	 mal	 humor,
etc....
Tenes	miedo,	fuimos	criados	con	el	miedo	a	la	pobreza,	pero	hoy	no	te	importa
porque	HOY	tenes	plata,	y	así	la	carrera	invisible	continúa,	porque	no	conoces
otra	manera,	no	 te	 la	enseñaron,	pensas	en	 todos	 los	 sistemas	económicos	del
pasado,	sabes	que	ninguno	funciona,	y	entonces	crees	que	no	podemos	vivir	de
una	forma	mas	equitativa.
Algo	 tan	básico	como	 la	comida,	nunca	 se	 te	ocurrió	pensar	que	es	absurdo
que	paguemos	por	 ella.	La	comida	 sobra	en	este	planeta,	 sí,	 sobra,	pero	 todo
está	diseñado	para	que	 la	 tenga	el	que	pueda	pagarla.	Sobra	 lugar,	 y	aun	así
hay	gente	 sin	un	 techo,	porque	no	pueden	pagarlo.	Las	cosas	no	deberían	 ser
así.	Nuestro	derecho	de	organizar	los	recursos	nos	fue	arrebatada,	peor	aun,	la
cedemos	dia	a	dia	mediante	nuestra	conformidad.
"¿bueno	pero	y	entonces	qué	hacemos?"	si	no	hacemos	nada,	todo	va	a	seguir
así...	 No	 es	 casualidad	 que	 en	 todo	 el	 mundo	 cada	 vez	 hay	mas	 leyes	 que	 te
esclavicen	 a	 seguir	 bajo	 este	 sistema	 ¿sabías	 que	 en	 algunos	 países	 está
prohibido	 juntar	 agua	 de	 lluvia?	 ¿Sabías	 que	 en	 muchos	 países	 vas	 preso	 si
plantas	 tu	 propia	 comida?	 Con	 la	 excusa	 de	 que	 no	 cumplís	 con	 normas
sanitarias,	 no	 te	 dejan	 ser	 autosuficiente,	 simplemente	 porque	 si	 todos	 lo
hiciéramos,	el	reinado	de	los	ricos	se	vendría	abajo.	La	gran	pirámide	se	haría
humo.
Si	nadie	tuviera	que	vivir	trabajando	para	tener	casa	y	comida,	el	mundo	sería
un	lugar	MUY	diferente.	Los	que	mantenemos	una	casa	sabemos	que	el	%80	de
nuestro	dinero	es	para	esas	dos	cosas.



De	eso	se	desprenden	todas	las	demás,	si	la	comida	fuera	sana,	si	nos	hubieran
enseñado	a	alimentarnos	sanamente,	muchas	enfermedades	no	existirían,	y	ahí
se	 cae	 otro	 gran	 negocio,	 el	 de	 la	 salud.	 ¿Vos	 pensas	 que	 tu	 vida	 no	 tiene
precio?	Intenta	lidiar	con	un	cáncer,	con	Sida,	siendo	pobre.	En	este	sistema,	el
que	no	paga	no	vive.	El	cambio	empieza	cuando	se	despierte	la	mayoría,	y	será
entonces	cuando	este	sistema	quede	obsoleto.	Lamentablemente,	eso	va	a	pasar
cuando	 realmente	 el	mundo	 este	 roto,	 y	 la	miseria	 golpee	 la	 puerta	 de	 todos,
hasta	entonces,	todos	seguiremos	esperando	que	alguien	(¿hola?)	haga	algo,	sin
ver	que	ese	alguien,	somos	todos.
No	significa	que	mañana	mismo	tengamos	que	abandonar	 los	 trabajos,	dejar
de	 pagar	 impuestos,	 etc.	 Empecemos	 por	 ser	 conscientes	 de	 esta	 situación,	 y
cuando	 ya	 todos	 seamos	 conscientes,	 el	 cambio	 va	 a	 pasar	 solo.	 Así	 como
cuando	alguien	nos	miente,	la	situación	cambiará	cuando	ya	no	nos	creamos	las
mentiras,	 cuando	 algo	 queda	 obsoleto,	 las	 soluciones	 aparecen	 ante	 nuestros
ojos.	 Mientras	 tanto,	 dejemos	 de	 mentirnos	 a	 nosotros	 mismos	 con	 que	 el
sistema	 funciona,	dejemos	de	creer	sus	mentiras,	como	que	con	estudios	vas	a
tener	un	buen	empleo	y	por	lo	tanto	una	buena	vida.
Este	planeta	es	una	mina	de	oro	para	la	vida,	nadie	debería	pagar	por	vivir,	a
nadie	le	debería	faltar	nada,	fuimos	engañados.



La	sustancia

"Ver	para	creer"	ayudó	a	salirse	de	un	paradigma	primitivo	que	no	contaba	con
el	ojo	de	 la	ciencia	y	 la	 técnica,	mas	tarde,	estas	dos	últimas	asumirían	su	rol
dominante	hasta	nuestros	días...
"ver	para	creer"	ya	no	corre	mas.
En	este	mismo	momento,	 tu	cuerpo	es	atravesado	por	una	infinidad	de	ondas
que	 no	 podes	 percibir	 con	 ninguno	 de	 tus	 5	 sentidos,	 sin	 embargo	 existen,	 lo
sabes	 gracias	 a	 la	 ciencia.	 De	 manera	 que	 ya	 no	 es	 válido	 decir	 que	 para
admitir	la	existencia	de	algo,	es	requisito	indispensable	poder	percibirlo	con	al
menos	1	de	tus	5	sentidos.
Algunas	 cosas	 son	 demasiado	 pequeñas	 o	 demasiado	 grandes	 para	 tus	 ojos,
algunos	sonidos	son	demasiado	agudos	o	demasiado	graves	para	tus	oídos,	pero
ya	sabes	que	existe	mucho	más	de	lo	que	podes	ver	u	oír.
En	 el	 gráfico	 siguiente	 se	 puede	 apreciar	 un	 estimativo	 de	 valores,	 que
representan	nuestro	alcance	de	percepción	de	la	realidad:	Ese	pequeño	espacio
de	 colores	 es	 lo	 que	 decimos	 es	 "todo",	 claramente	 nos	 estamos	 perdiendo	de
algo	¿no?
Y	consideremos	esto	http://scaleofuniverse.com/
Así	 que	 primero	 tenías	 tus	 5	 sentidos,	 tus	 ojos,	 después	 la	 ciencia	 te
proporcionó	 sus	 ojos,	 con	 los	 cuales	 se	 amplió	 notoriamente	 tu	 concepto	 de
"realidad",	ya	es	hora	de	abrir	nuevos	ojos...

http://scaleofuniverse.com/


Y	no	hace	falta	religión	ni	pseudociencias,	muchas	cosas	que	hoy	nos	parecen
divinas	o	mágicas	son	sólo	ciencia	demasiado	avanzada	para	nosotros	aun.
Un	ser	humano	no	es	su	ropa,	no	es	su	nombre,	no	es	su	color	de	ojos,	de	piel,
los	 seres	 humanos	 no	 somos	 nuestra	 apariencia,	 tampoco	 nuestra	 carne	 ni
nuestros	 huesos	 por	 debajo	 de	 ella,	 hay	 aún	mas	 para	 ver,	 somos	 todas	 esas
cosas	 y	 más.	 Mientras	 continuemos	 mirando	 la	 existencia	 de	 una	 manera
fraccionada,	 vamos	 a	 tener	 que	 lidiar	 con	 una	 respuesta	 fraccionada,	 las
injusticias	son	respuestas	fraccionadas,	las	enfermedades,	la	maldad...	Nuestra
visión	 incompleta	 y	 limitada	 de	 todas	 las	 cosas	 nos	 llevó	 a	 crear	 un	 mundo
donde,	no	solamente	nada	es	comprendido	en	su	 totalidad,	sino	que	 insistimos
en	 las	 divisiones,	 ninguna	 persona	 es	 tratada	 por	 su	 valor	 inherente	 y	 nato,
cualquier	 ser	 humano	 vale	 lo	 que	 vale	 la	 vida	 misma,	 al	 margen	 de	 todas
nuestras	 categorías,	 jerarquías,	 etc.	Desde	 el	 día	 1	 se	 nos	 fracciona:	 nombre,
sexo,	 nacionalidad,	 color,	 estética,	 religión,	 etc.	 Tenemos	 que	 romper	 esa
cadena,	 y	 entender	 esas	 invenciones	 por	 lo	 que	 son,	 nos	 sirven	 para
identificarnos	en	esta	cárcel	de	los	5	sentidos,	pero	no	somos	eso.
Imaginemos	 por	 un	momento	 que	 el	 vacío,	 ese	 espacio	 entre	 tu	 cuerpo	 y	 la
computadora,	entre	cualquier	objeto	y	otro,	imaginemos	que	tiene	un	color	y	un
leve	movimiento,	visualizalo	unos	segundos.
Parece	existir	mas	vacío	que	materia	¿no?	Sí	de	hecho	es	así,	 la	mayoría	es
vacío,	pero	no	está	vacío...	 solamente	que	no	podes	verlo,	ni	oírlo	 (todas	esas
cosas	en	el	gráfico	y	vaya	a	saber	cuántas	cosas	mas	aún	desconocidas),	ya	que
no	está	vacío	le	vamos	a	cambiar	el	nombre	por	"sustancia".	Si	pudieras	afectar
esa	 sustancia	 de	 alguna	 manera,	 como	 si	 se	 tratara	 de	 dos	 personas	 en	 una
pileta	separadas	por	3	metros	de	agua,	y	con	tu	mano	haces	una	pequeña	onda
que	alcanza	a	la	otra	persona.	Ahora	que	le	pusiste	un	color,	que	sabes	que	no
está	vacío,	¿podes	entender	que	de	alguna	manera	estamos	 todos	conectados?
sólo	 que	 no	 podemos	 percibirlo	 aún,	 hay	 quienes	 lo	 sienten	mas	 y	 quienes	 ni
siquiera	se	sienten	a	sí	mismos,	pero	está	ahí,	y	 todos	estamos	conectados	por
ello.	Recuerda	que	algo	que	existe	no	deja	de	existir	porque	no	lo	veas,	algo	que
afecta	 tu	 entorno	 tiene	 efecto	 sobre	 vos,	 aunque	 no	 lo	 veas.	 Nada	 de	 esto	 es
nuevo,	de	hecho	es	muy	antiguo,	pero	hicieron	que	nos	olvidáramos	en	beneficio
de	 un	 sistema	 que	 se	 alimenta	 de	 la	 enfermedad,	 la	 avaricia,	 el	 miedo,	 etc.,
todas	 cosas	 que	 dejarían	 de	 existir	 si	 todos	 pudieran	 percibir	 esto	 que	 nos
conecta,	y	el	sistema	caería.
¿Cómo	vamos	a	lograr	algo	así?



Primero	 simplemente	 nos	 tenemos	 que	 desacelerar,	 aislarnos	 para	 conectar
con	nosotros	mismos,	porque	no	hay	manera	de	conectar	con	otros	si	ni	siquiera
podemos	lidiar	con	nosotros	mismos,	hacer	cosas	que	silencien	lo	mas	posible	el
"ruido"	 en	nuestra	 cabeza,	 la	 lluvia	 compulsiva	de	pensamientos	 es	 lo	que	no
nos	deja	reconocer	lo	que	es	valioso	de	lo	que	no	lo	es.	"Ver	para	creer"	ya	no
corre	 mas,	 necesitamos	 dejar	 la	 arrogancia	 atrás,	 ser	 más	 flexibles	 a	 las
posibilidades,	ningún	avance	deviene	de	anclarse	en	una	idea,	un	estilo	de	vida,
ninguna	especie	evoluciona	desde	lo	estático,	la	vida	es	movimiento.	El	sistema
en	que	vivimos	intenta	congelar	nuestras	mentes,	cuando	crees	que	no	podes	ser
mejor	es	porque	lograron	paralizar	tus	habilidades,	cuando	crees	que	las	cosas
no	pueden	mejorar	congelaron	tu	corazón	y	tu	intelecto,	cuando	crees	no	vales
nada	 te	entregas	a	 la	 suerte,	 cuando	crees	que	 la	vida	es	una	competencia	de
todos	contra	todos,	aceptaste	convertirte	en	un	depredador	de	tu	propia	especie,
mientras	sigamos	viviendo	sin	entender	el	valor	de	la	vida,	de	todo	tipo	de	vida,
seguiremos	 alimentando	 un	 sistema	 que	 priorizará	 todo,	 y	 a	 cualquier	 precio,
por	encima	de	la	vida.
Con	eso,	ya	tenemos	para	rato...



Paz	interior
Cuando	sea	realmente	 inteligente	voy	a	dejar	de	escribir,	por	el	momento	sigo
intentando	entender	este	mundo,	la	mente	humana,	y	la	mirada	de	los	animales,
entonces	 seguiré	 consumiendo	 la	 cantidad	 de	 información	 que	 la	 cabeza	 me
permita,	y	escupiendo	pensamientos	que	surgen	en	el	camino.
Hasta	aproximadamente	los	3	años	tuve	algún	tipo	de	autismo,	no	me	reía,	no
lloraba,	jugaba	sola,	etc.	Me	hicieron	ver	y	efectivamente,	según	el	médico	que
atendió	a	mi	madre,	tenía	algún	tipo	de	autismo,	al	poco	tiempo	me	"normalice"
aunque	de	manera	progresiva,	seguía	teniendo	episodios	o	días	en	los	que	volvía
a	este	estado,	todavía	no	sé	si	eso	fue	bueno,	o	vine	bien	y	este	mundo	caca	se
me	 hizo	 imposible	 ignorar	 y	me	 alteró,	 entonces	 empecé	 a	 hablar.	 Les	 puedo
asegurar	que	en	ese	estado	estaba	bien,	y	hoy	día	es	mi	meta	volver	a	sentir	eso,
pero	ahora	que	soy	grande,	que	vengo	desde	un	estado	"sano",	y	dado	que	mi
búsqueda	 la	 hago	 a	 través	 de	 conceptos	 taoístas,	 anarquistas	 y	 demás,	 me
encuentro,	 como	es	habitual,	 con	 el	 doble	mensaje.	En	apariencia	 se	admiran
las	filosofías	orientales,	y	la	actividad	hiperactiva	del	neo	córtex,	pero	lo	único
que	esta	mugrosa	sociedad	valora,	o	sea	que	te	hacen	sentir	que	así	sí	vales,	es
si	facturas,	entonces,	lógicamente,	los	que	tenemos	como	prioridad	el	desarrollo
personal/espiritual,	 somos	 tratados	 como	 vagos,	 y	 nos	 caben	 calificaciones
como	 "es	 muy	 inteligente	 LASTIMA	 que	 no	 labura".	 Nos	 tienen	 lastima,	 sin
embargo	cuando	alguien	emite	ese	juicio,	lo	que	yo	veo	es	justamente	pobreza,
una	persona	que	tiene	ropa	y	comida,	pero	va	a	ser	pobre	toda	la	vida.
¿Ven	como	me	voy	alterando?	eso	tiene	que	cambiar.



Humano	vs	Humano

Si	la	naturaleza	hubiese	querido	que	los	seres	humanos	fuéramos	todos	iguales,
hubiésemos	nacido	cual	 clones,	 todos	con	 la	misma	cara,	 el	mismo	cuerpo,	 el
mismo	color,	y...el	mismo	cerebro,	el	mismo	corazón,	etc.	Sin	embargo,	no	hay
una	sola	persona	idéntica	a	otra,	todos	somos	únicos.
Así,	 infiero	 que	 el	 comportamiento	 en	masa,	 no	 es	 propio	 de	 la	 especie	 en	 su
estado	 de	 sanidad,	 entiendo	 que	 tal	 comportamiento	 de	 tipo	 ganado,	 debe
tratarse	de	algún	 tipo	de	 falla,	una	perversión	de	 la	especie	en	algún	modo;	y
siendo	la	masa	la	que	viene	determinando	el	curso	de	la	humanidad,	diría	que
estamos	perdidos.
Ser	todos	iguales	y	actuar	en	manada	es	propio	de	algunas	especies	animales.
El	ser	humano	no	es	una	especie	de	animal,	contrario	a	lo	que	muchos	piensan
(mas	que	piensan,	repiten),	no	es	natural	en	nosotros	aspirar	a	ser	todos	iguales,
y	ciertamente	no	parece	 ser	natural	 elegir,	 y	no	 resistir,	un	estilo	de	vida	que,
lisa	y	llanamente,	nos	lleva	a	la	extinción.
Por	 suerte,	 gracias	 a	 internet,	 encuentro	 que	 hay	 muchos	 científicos,
académicos,	investigadores,	etc.,	en	varios	campos,	lentamente	están	publicando
información	 que	 es	 deliberadamente	 ignorada	 en	 las	 instituciones	 educativas
oficiales,	bajo	 la	etiqueta	de	"misterios	de	 la	ciencia"	 (	 lo	cual	no	es	mas	que
una	manera	atractiva	de	decir	 "no	 tenemos	 la	más	 remota	 idea,	 y	 como	estas
pruebas	no	encajan	en	el	paradigma	oficial,	mas	bien	las	voy	a	ignorar").	En	el



mejor	de	 los	casos,	el	 trabajo	de	estas	personas	se	 lo	puede	encontrar	bajo	 la
etiqueta	de	“Nuevo	Paradigma”	en	algunas	librerías	especializadas.
Gente	como	Nassim	Haramein,	Shupert	Sheldrake,	Lloyd	Pye,	Len	Horowitz,
etc.	Se	los	recomiendo.
Mucha	 gente	 tiene	 problemas	 para	 siquiera	 aceptar	 estas	 teorías,	 y	 esos
problemas	 no	 son	 científicos,	 como	 siempre,	 los	 problemas	 son	 religiosos,	 o
simplemente	por	tozudez.
Es	un	hecho	(tristísimo	para	todos)	que	la	mayoría	de	la	gente	ha	resignado	el
uso	de	la	lógica,	les	da	paja	investigar,	leer,	y	pensar,	de	manera	que	para	que
acepten	una	teoría	como	correcta,	debe	cumplir	estos	únicos	requisitos:	si	te	lo
dicen	 en	 la	 universidad	 está	 bien,	 si	 tiene	 el	 aval	 oficial	 está	 bien,	 si	 las
personas	que	te	rodean	asienten	todos,	esta	bien,	y	por	último,	lo	que	llamo	"el
cáncer	 de	 la	 primera	 campana":	 el	 primer	 dato	 introducido	 se	 vuelve
prácticamente	 inamovible.	 Estan	 todos	 programados	 para	 creer	 una
información,	 no	 basándose	 en	 la	 lógica,	 sino	 en	 si	 la	 presenta	 una	 autoridad
competente,	 y	 me	 da	 una	 sarna	muy	 fuerte	 que	 esa	 autoridad	 sea	 para	 tanta
gente,	 el	 libro	 mas	 fatídico	 jamas	 escrito	 en	 la	 historia	 de	 la	 humanidad,	 la
biblia.
“Es	mas	fácil	engañar	a	alguien	que	convencerlo	de	que	ha	sido	engañado”
Toda	 información	 nueva	 que	 amenace	 ese	 primer	 dato	 será	 rechazada	 con
todas	 las	 fuerzas,	 y	 puesta	 a	 pruebas	 a	 las	 que	 el	 primer	 dato	 jamás	 fue
sometido,	 si	 con	 suerte	 llegara	 a	 ser	 escuchada,	 de	 todas	 formas	 no	 será
aceptada,	ya	que	eso	supondría	la	modificación	de	todo	el	sistema,	y	ya	sabemos
que	eso	es	algo	con	lo	que	el	humano	promedio	no	quiere	lidiar	salvo	que	sea	un
caso	de	vida	o	muerte.
Pueden	existir	cientos	de	científicos	y	miles	de	estudios	que	confirmen	el	agua
en	Marte,	 pero	 no	 es	 cierto	 hasta	 que	 lo	 dice	 la	NASA	 por	 televisión.	 Por	 la
bufonesca	televisión.
Señalan	de	fascistas	a	las	cadenas	nacionales,	y	 lo	son,	pero	aceptar	que	las
cosas	 son	 ciertas	 únicamente	 cuando	 salen	 del	 televisor	 es	 sostener	 la	misma
mentalidad	pero	a	nivel	mundial.
Nos	estuvieron	mintiendo,	nos	estuvieron	educando,	formando,	y	adoctrinando
para	pensar	que	somos	una	especie	de	animal,	para	que	nos	comportemos	como
ovejas,	 para	 que	 aceptemos	 a	 autoridades	 externas	 como	 superiores	 a	 la
consciencia	y	 la	moral	 (finalmente	ya	pervertidas	de	manera	que	si	ahora	nos
dejaran	a	la	merced	de	la	masa	tal	y	como	la	dejo	este	sistema,	nos	mataríamos
entre	todos).	Las	religiones	se	ocuparon	por	siglos	de	la	brújula	moral	interna



del	 hombre,	 y	 es	 por	 esto	 que	 toda	 discusión	 filosófica	 termina	 siempre	 en
Hobbes	 y	 su	 “El	 hombre	 es	 el	 lobo	 del	 hombre”,	 porque	 todavía	 seguimos
discutiendo	 si	 tenemos	 esa	 brújula	 o	 no,	 si	 somos	 hombres	 o	 somos	 bestias
domesticadas,	 ergo,	 la	 necesidad	 de	 arrieros	 o	 líderes.	 Se	 sacan	 los	 ojos	 con
esta	 discusión,	 porque	 tiene	 que	 ser	 blanco	 o	 negro	 ¿verdad?	 La	 realidad	 es
menos	cómoda,	algunos	son	bestias,	otros	no.
Ese	lobo	del	hombre	que	algunos	llevan	dentro,	viene	ejercitando,	sin	piedad,
la	 explotación	 del	 hombre	 por	 el	 hombre,	 y	 causa	 de	 que	 no	 todos	 llevamos
únicamente	un	lobo,	sino	también	a	la	manada	completa	dentro	nuestro,	por	las
venas	de	esta	locura	de	sociedad	corre	una	guerra	silenciosa,	entre	el	camino	de
la	empatía	y	el	hombre	vs	el	hombre.
Todo	apesta	a	un	fascismo	inminente,	y	el	no	aceptar	que	no	somos	monos,	en
nuestra	mente	nos	vuelve	sumisos	y	obedientes,	vivimos	en	un	mundo	donde	se
estimula	 y	 fomenta	 el	 salvajismo,	 nos	 educan	 para	 disfrutar	 lo	 salvaje,	 para
sentirnos	parte	de	eso,	desarrollarlo,	y	finalmente	temer	al	vecino	y	a	nosotros
mismos.	Así	 es	 el	mundo	 de	 humanos	 vs	 humanos,	 porque	 eso	 es	 lo	 que	 pasa
cuando	se	tortura	a	una	especie	empática,	se	la	alimenta	con	injusticias,	y	se	les
educa	para	que	crean	que	son	natural	e	irreversiblemente	salvajes.
En	otra	época	fue	alguna	ridiculez	religiosa,	hoy,	que	la	ciencia	ocupa	el	trono
de	la	verdad,	se	la	utiliza	de	igual	manera	en	todos	los	casos	donde	aparezca	el
dios	dinero,	y	andan	todos	locos	caminando	por	las	paredes	porque	parece	que
el	plan,	uno	de	ellos,	es	que	no	quede	una	sola	persona	que	no	tema	agarrarse
cáncer.	 Hay	 cáncer	 para	 todos	 y	 de	 todos	 los	 colores,	 todo	 da	 algún	 tipo	 de
cáncer,	y	si	no	tocas	ni	haces	nada	ni	comes	nada,	bueno	es	genético…	y	de	la
epigenética	que	no	se	hable,	de	la	conspiración	menos.

Si	 podes	 leer	 esto,	 sos	 humano,	 si	 estás	 en	 tu	 casa	 acariciando	 tu	 perro
posiblemente	 seas	 una	 especie	 de	 humano	 diferente	 al	 que	 eligió	 despellejar
animales	vivos	por	dinero,	pero	igual	somos	todos	humanos	entonces	tendremos
muchas	 similitudes,	 esas	 similitudes	 son	 las	 que	 el	 sistema	 no	 quiere	 que
veamos,	porque	de	ser	así,	las	religiones,	las	guerras,	y	las	banderas,	tendrían
los	 días	 contados.	 Si	 no	 existieran	 esas	 cosas,	 nosotros	 ya	 no	 nos	 estaríamos
matando	 y	 peleando	 entre	 nosotros	 constantemente,	 y	 así...	 no	 seriamos
dominables,	 seriamos	 realmente	 libres;	 la	 libertad	 va	 de	 la	 mano	 con	 la
felicidad	y	 cuando	 te	 sentís	 feliz,	 sentís	 algo	nuevo,	 te	 empieza	a	 caer	bien	 la
gente,	tenes	sonrisas	para	los	demás,	te	surge	un	extraño	interés	por	el	bienestar
del	resto....	aparece	la	empatía	(que	puede	comenzar	por	el	intelecto	pero	es	un



proceso	biológico	bien	documentado)	empezas	a	perder	el	miedo.	La	empatía	es
el	 enemigo	 nro.	 1	 de	 las	 guerras,	 si	 los	 médicos	 recuperaran	 su	 empatía,	 el
sistema	que	los	formo	para	dejar	morir	una	persona	porque	no	puede	pagar	la
operación,	 dejaría	 de	 funcionar	 como	 lo	 hace,	 y	 tendría	 que	 reformularse	 el
sistema	entero,	esta	vez	en	función	del	ser	humano,	y	no	del	dinero.
Si	 la	gente	dejara	de	 tener	miedo,	dejara	de	creer	que	 todos	y	ellos	mismos,
somos	 naturalmente	 primates	 salvajes,	 todos	 los	 artificios	 que	 nos	 imponen
(política,	racismo,	religiones,	banderas,	ideologías)	para	que	nos	comportemos
salvajemente	entre	nosotros,	dejarían	de	tener	efecto	porque	se	rebelarían	todos
diciendo:	esto	es	un	sistema	cruel,	soy	un	ser	humano	y	me	niego	a	continuar	de
esta	manera.
Empecé	diciendo	que	estamos	condenados,	y	lo	sigo	pensando,	porque	miro	a
mi	alrededor	y	veo	artificios	que	nos	separan	a	todos	cada	vez	mas,	y	veo	como
todos	 refuerzan	 esas	 diferencias	 cada	 vez	 con	 más	 ganas,	 mas	 miedo	 y	 mas
violencia	que	nunca,	todo	parece	un	escenario	armado	para	el	show	Humano	Vs
Humano.	Mientras	 torpemente	 algunos	 intentan	 generar	 unión	 cayendo	 en	 la
trampa	 de	 la	 globalización	 manipulada,	 aquella	 que	 no	 apunta	 a	 la	 opción
altermundialista,	 sino	 a	 la	 de	 establecer	 el	 Nuevo	 Orden	 Mundial.	 Se
amalgaman	 como	 plastilina,	 sacrificando	 todo	 aquello	 que	 los	 hace	 únicos,
personas	y	no	números.
Salvo	que	ya	el	sistema	te	haya	convertido	en	un	predador	que	no	perdona	ni	a
los	 de	 su	 especie,	 salvo	 que	 tengas	 una	 buena	 posición	 económica	 y	 hayas
elegido	no	mirar	más	allá	de	 tu	círculo	social,	salvo	que	no	sepas	que	el	%95
del	planeta	está	muriendo	de	hambre	y	todo	eso	no	te	importe	,	¿entonces	qué	te
impide	hacer	algo?	Ningún	intento	es	pequeño,	cambiar	uno,	no	jugar	el	juego
dentro	 de	 lo	 posible,	 identificar	 y	 no	 permitir	 que	 se	 sigan	 haciendo	 cosas
cotidianas	que	reafirman	conductas	dañinas,	no	dejarse	invadir	por	el	miedo,	y
de	ser	posible,	no	dejar	que	se	lo	hagan	a	los	demás,	“bailar	el	baile	de	la	no
conformidad”.
Peleen,	 cuestionen,	 hagan	 lo	 que	 crean	 que	 sea	 un	 aporte	 para	 un	 mundo
mejor,	 no	 dejen	 que	 internet,	 especialmente	 las	 redes	 sociales,	 les	 drenen	 la
energía	 que	 podrían	 poner	 en	 algo	 que	 no	 sea	 estar	 todo	 el	 día	 sentado
buscando	 entretenimientos.	 A	 nuestros	 padres	 ya	 nos	 tenían	 formados,	 a
nosotros	además	nos	quieren	mantener	adormecidos.	Nos	quieren	mansos,	pero
hacia	la	autoridad,	no	entre	nosotros,	si	son	observadores,	se	puede	ver	en	cada
noticia,	en	cada	expresión	del	sistema,	que	la	gente	esta	cada	vez	mas	irascible
con	sus	iguales,	pero	mas	sumisa	y	temerosa	ante	la	autoridad.



La	próxima	vez	que	el	colegio	les	hagan	cantar	el	himno,	recuerden	que	eso	es
un	 voto	 para	 la	 guerra,	 si	 se	 animan	a	 no	 cantarlo	 y	mirar	 con	 la	 boca	 bien
cerrada	 a	 un	 profesor,	 van	 a	 ver	 como	 el	 sistema	 les	 cae	 encima.	 Como	 dijo
Icke:	 "No	 sabes	 que	 tan	 chica	 es	 la	 caja	 donde	 te	 tienen	 hasta	 que	 intentas
salirte”.	Como	dije	mas	arriba,	seguro	alguna	persona	que	se	sienta	ofendida	o
simplemente	no	esté	de	acuerdo,	va	a	someter	mis	palabras	a	un	escrutinio	de
riguridad	científica	para	decirme	que	estoy	equivocada;	lo	cual	confirmaría	lo
que	digo.
De	 todas	 formas	 mi	 intención	 no	 es	 tener	 razón,	 ni	 hacer	 una	 exposición
impecable,	 porque	 solo	 soy	 una	 persona	 cualquiera,	 solo	 quisiera	 que	 todos
acallen	su	mente,	y	vean	cómo	se	vive	en	este	mundo,	y	acto	seguido,	si	les	crece
la	empatía	lo	suficiente,	que	no	se	dejen	vencer	por	la	frustración,	por	creer	que
una	sola	persona	no	puede	cambiar	nada,	hagan	lo	que	hagan,	no	dejen	que	la
televisión	o	las	opciones	recreativas	de	internet	se	lleven	este	envión	de	querer
hacer	algo,	o	bien,	dejar	de	permitir	que	algo	siga	pasando.
¿No	me	van	a	decir	que	no	pasa	nada	 injusto	alrededor	de	ustedes	o	contra
ustedes	 mismos?	 si	 tienen	 esa	 impresión	 quizá	 deberían	 dejar	 de	 mirar
monitores	un	tiempo	y	mirar	por	la	ventana.

Un	día	voy	a	hacer	canciones	desde	un	templo,	este	planeta	te	dan	unas	ganas
de	comprarte	una	sábana	naranja,	pelarte	e	irte	a	la	mierda	a	una	montaña	que
no	se	puede	creer.



Vecino	de	un	Punk
A	todos	los	que	miran	los	noticieros	a	diario,	que	aceptan	lo	que	ven	como	si	el
puto	televisor	fuera	una	ventana	al	mundo,	a	todos	ustedes	les	quiero	preguntar:
¿Cuándo	 vieron	 a	 un	 Punk,	 una	 chica	 con	 pelo	 rosa	 y	 tatuajes,	 un	 chico
tatuado	hasta	el	cuello,	con	remeras	de	Skate,	un	metalero,	y	demás	subculturas
aledañas,	 salir	 en	 las	 noticias	 por	 delinquir,	 matar,	 robar?	 ¿Por	 golpear	 una
mujer,	por	violación?	¿Cuántas	veces?	NI	UNA.
La	misma	pregunta	les	hago	pero	con	respecto	a	lo	que	ustedes	llaman	"pibes
normales",	 esos	 con	 gorrita,	 un	 jean,	 unas	 zapatillas	 deportivas	 cualquiera.
TODO	 EL	 TIEMPO,	 los	 “normales”,	 todo	 el	 puto	 tiempo.	 Y	 ahora	 quisiera
pedirle	a	su	intelecto	un	esfuerzo	mayor,	e	incitarlos	a	que	relacionen	esos	datos
(de	 paso	 aprendan	 que	 la	 asociación	 de	 información	 es	 vital	 para	 no	 ser	 un
incoherente,	si	la	razón	es	lo	que	nos	separa	de	los	animales,	el	acto	de	linkear
datos	 es	 lo	 que	 separa	 imbéciles	 de	 inteligentes),	 en	 fin:	 linkeando	 la
información	anterior,	yo	les	pregunto:
¿Cómo	es	que	apuntan	su	temor	social	hacia	nosotros?	Nos	discriminan,	nos
agreden,	sienten	vergüenza	de	tener	un	hijo	punk,	gótico,	etc.	En	definitiva,	nos
resisten	sistemáticamente.

El	 mundo	 suceden	 a	 diario	 muchas	 atrocidades,	 esos	 actos	 violentos	 y
perversos	que	nos	conmueven	a	todos,	asesinos,	violadores,	etc.,	en	su	mayoría
son	 lo	que	 los	mismos	vecinos	dicen	"era	un	 tipo	normal,	 educado,	 sociable	y
tranquilo",	una	gran	parte	de	esos	enfermos	son	cristianos	(nada	novedoso	por
aquí).
Cuando	un	pibe,	a	los	que	los	vecinos	llaman	"anormal,	raro,	violento,	punk,
antisocial	y	retraído,	etc."	pierde	la	cabeza	porque	ya	no	puede	vivir	mas	en	un
ambiente	hostil	donde	todos	(su	familia,	sus	vecinos,	en	el	colegio	etc.)	todos	lo
agreden	a	diario,	emocional,	verbal	y	hasta	físicamente,	cuando	ese	pibe	estalla
de	alguna	forma	violenta.	Cuando	eso	pasa	 la	noticia	da	vuelta	al	mundo	y	el
perfil	 completo	 de	 esa	 persona	 se	 reduce	 a	 que	 "tenia	 una	 remera	 de
metal/punk".	¿Dígame	ustedes,	si	esto	no	parece	un	ensañamiento	con	un	tipo	de
gente?,	a	la	vez	que	de	esta	manera	se	logra	que	nos	ataquen	a	diario.	Encima,
simultáneamente,	 al	 apuntar	 para	 cualquier	 lado,	 dejan	 libres	 a	 los	 que	 sí
roban,	violan,	mata,	y	demás.



¿Quiere	increpar	a	un	joven	por	su	vestimenta	incomprensible?	¿Por	qué	no	se
riega	 las	 pelotas?	 Que	 si	 le	 crecen	 un	 poco	 va	 a	 poder	 ir	 a	 increpar	 a	 los
pungas,	los	que	sabe	que	son	la	basura	de	su	barrio,	en	lugar	de	hacerle	bulling
a	un	menor,	a	un	artista,	una	mente	que	lo	mas	probable	es	que	mejore	el	mundo
donde	usted	vive.
Hay	 gente	 que	 incluso	 aunque	 se	 ponga	 las	 pelotas	 en	 un	 invernadero	 con
tecnología	extraterrestre,	lo	único	que	consiguen	es	que	les	florezca	un	pelotudo.
Le	quisiera	preguntar	a	los	policías	que	molestan,	y	hasta	detienen	punks	por
la	 calle,	 a	 los	guardias	de	 seguridad	de	 comercios	 y	 empresas	que	 ignoran	al
resto	de	las	personas	circulando	y	nos	vigilan	a	nosotros:	¿Qué	película	vieron
muchachos?	Esto	no	es	un	set	de	algún	film	norteamericano	de	los	80´s,	en	esta
realidad	los	ladrones	son	otros,	y	cabe	recordar	que	los	mejores	de	ellos	llevan
corbata.	Si	la	van	a	flashear	de	Bruce	Willis	(amor	infinito),	al	menos	persigan	a
los	 peligrosos	 de	 verdad.	 Ah	 cierto	 que	 esos	 les	 pagan	 el	 sueldo.	 Nadie	 los
respeta	 por	 acosar	 artistas,	 adolescentes	 y	 gente	 que	 se	 fuma	 una	 planta	 sin
joder	a	nadie;	dia	a	dia	se	ganan	el	desprecio	de	la	población	por	actuar	de	esta
manera,	quizá	alguna	vieja	caduca,	pero	esa	gente	ya	se	baja	del	bondi.
No	estoy	filosofando,	si	escribo	esto	es	porque	tengo	que	lidiar	con	la	estupidez
de	mis	vecinos,	a	 los	que	 simplemente	 les	molesto	porque	 tengo	 tatuajes,	 y	no
tengo	 interés	es	 ser	 su	amiga,	entonces	elevan	quejas	que	a	 la	administración
dicen:	"	Tiene	una	conducta	sospechosa	ya	que	no	suele	salir	mucho	y	no	saluda
en	los	pasillos”.	Así	de	estúpido	como	leen,	porque	cuando	sos	un	adolescente
en	tu	pieza	no	pasa	nada,	ellos	esperan	que	de	adulto	seas	igual	a	ellos	entonces
te	 dejan	 pasar	 esta	 "etapa	 rockera”,	 pero	 cuando	 sos	 un	 adulto,	 su	 mente
reconoce	tu	estilo	de	vida	como	una	amenaza.
Así	 hay	 varias	 quejas,	 basadas	 en	 el	 imaginario	 de	 estos	 ignotos,	 que
evidentemente	 no	 tienen	 nada	 que	 hacer	 como	 para	 tomarse	 el	 trabajo	 de
contratar	un	abogado,	abrir	causas	para	joder	a	los	demás	solo	porque	no	les
agrada	 mi	 apariencia	 y	 no	 quiera	 hablar	 de	 tinelli	 y	 el	 partido	 de	 boquita
cuando	me	los	cruzo	en	los	pasillos.	Y	contrario	a	mis	deseos,	no	le	prendí	fuego
la	casa	,	de	hecho	no	hice	nada	mas	que	venir	a	escribir,	porque	no	soy	como
ellos,	yo	voy	a	ser	"este	 tipo	de	gente"	con	"este	estilo	de	vida"	que	no	 jode	a
nadie	salvo	que	seas	un	forro	ignorante	con	una	malísima	predisposición	hacia
los	 demás,	 yo	 soy	 fiel	 a	 la	 idea	 de	 que	 la	 violencia	 (de	 cualquier	 tipo)	 no	 se
combate	con	mas	violencia,	la	mejor	arma	es	seguir	siendo	uno	y	dejarlos	que
se	consuman	en	su	desprecio.



Total,	 en	el	peor	de	 los	 casos,	 siempre	podemos	perder	 la	 cabeza	y	comprar
una	itaca	¿vio	que	curioso	cómo	funciona	la	ley	de	la	atracción?	Tanto	se	puede
señalar	a	alguien	de	algo	que	lo	puede	convertir	en	eso,	que	bien	que	exista	el
Death	 Metal	 de	 otra	 forma	 solo	 me	 quedaría	 la	 itaca.	 Esto	 me	 recuerda	 el
estado	mental	que	me	llevo	en	su	momento	a	estudiar	Derecho,	el	miedo	a	que	la
sociedad	te	quiera	devorar,	(el	miedo	siempre	siendo	el	peor	consejero)	y	vos	ni
siquiera	reconozcas	las	reglas	del	juego	para	defenderte.	Es	triste,	pero	estamos
al	2015	y	 todavía	 los	prejuicios	contra	 los	artistas	y	 los	punks,	 son	motivo	de
detrimento	de	nuestras	vidas	en	sociedad.	Me	pregunto	cuándo	van	a	crecer	los
“normales”,	 asi	 como	 dicen	 que	 el	 racismo	 se	 cura	 viajando,	 espero	 que	 las
pendejadas	contra	los	punks	se	curen	de	alguna	manera.
Algunos	 no	 logran	 cambiar	 el	 mundo,	 pero	 aspirar	 a	 que	 el	 mundo	 no	 te
cambie	a	vos,	es	mas	posible.
Es	tragicómico,	mientras	escribo	esto,	uno	de	mis	vecinos,	un	viejo	que	saluda
a	 todos	en	 la	cuadra,	de	esos	que	mantienen	 los	protocolos	sociales	visibles	a
niveles	“normales”,	esta	humillando	a	su	mujer,	a	los	gritos,	lo	enfrenté	muchas
veces,	y	 todas	esas	veces	su	palabra	fue	mas	válida	que	la	mia,	porque	el	 tipo
siempre	alega	a	mi	aspecto,	a	mi	lenguaje,	a	mi	música,	y	ese	sin	fin	de	excusas.
La	 vieja,	 con	 su	mentalidad	de	mujer	golpeada,	 lo	defiende.	Asi	 que,	 entre	 su
maldad,	y	los	prejuicios	de	los	demás	que	utiliza	en	mi	contra,	la	vieja	la	sigue
ligando.	Esa	mujer	es	golpeada	a	diario	porque	la	única	persona	que	la	quizo
defender	 tiene	el	pelo	de	colores.	Y	siempre	pienso	que	si	esa	señora	 fuera	mi
madre,	mi	 insistencia	contra	ese	 tipo	seria	mas	efusiva,	y	 la	noticia	seria	algo
como	“mujer	punk	se	violenta	con	hombre	mayor”.	Todo	deformado	a	favor	de
lo	aparente.



Es	tu	responsabilidad
¿Estamos	todos	de	acuerdo	en	que	la	sociedad	tiene	unos	enormes	problemas	de
intolerancia,	violencia,	ignorancia,	pobreza	etc.?	Me	atrevo	a	contestar	un	gran
sí,	 dudo	 que	 haya	 una	 persona	 que	 diga:	 "todo	 está	 bárbaro	 sigamos	 así".
Bueno	 entonces	 ¿porque	 carajo	 no	 hacen	 algo?	 Es	 comprensible	 que	 se
pregunten	 "¿y	 qué	 puedo	 hacer?	Porque	 el	 sistema	 no	 educa	 para	mejorar	 el
mundo,	sino	para	darle	continuidad	al	sistema	mismo	y	ya.	¿Qué	puedo	hacer	si
no	soy	político,	ni	estoy	en	un	medio	masivo	de	comunicación,	ni	tengo	ninguna
posición	en	 la	sociedad	que	 influya	sobre	una	cantidad	relevante	de	personas,
que	puedo	hacer	si	simplemente	hago	mi	vida	y	nada	mas?
Bueno,	PUEDEN	HACER	SU	PARTE,	si	 todos	hicieran	 la	parte	que	 les	 toca
entonces	TODOS	estaríamos	siendo	participes	de	un	cambio.
Es	como	cuando	estas	con	un	amigo	al	borde	de	una	pileta,	el	agua	esta	helada
y	acuerdan:	"a	la	cuenta	de	3	nos	tiramos	los	dos";	desde	ese	instante	lo	que	la
mente	empieza	a	evaluar	es	si	 tu	amigo	se	 tirará	y	no	 te	dejara	pagando...,	 la
frialdad	de	 la	pileta	paso	a	segundo	plano.	La	confianza	en	que	no	estaremos
sólos	ante	la	adversidad	es	mas	importante	que	la	adversidad	misma.
A	 algunos	 no	 nos	 importa	 cuantos	 se	 tiren,	 no	 nos	 importa	 tirarnos	 solos,
tampoco	 nos	 vamos	 a	 detener	 porque	 se	 rían	 de	 nosotros	 todos	 los	 que	 no	 se
animaron,	 y	 canalicen	 en	 la	 burla	 el	 alivio	 de	 no	 ser	 ellos	 los	 que	 están
helándose.
Los	medios	 de	 pelotudización,	 la	 religión,	 los	 políticos,	 el	 sistema	 entero,	 te
programó	para	que	te	sientas	un	número,	te	implantó	de	manera	sutil	desde	que
naciste,	 la	 idea	 de	 que	 lo	 que	 hagas	 de	 forma	 individual	 no	 cuenta,	 y	 que
cualquier	 intento	por	cambiar	algo	que	está	mal	a	nivel	 social,	 sea	calificado
despectivamente	 como	 "idealista"	 "ingenuo"	 etc.,	 Asimismo,	 te	 instalaron
implícitamente	 el	 derecho	 cruel	 de	 destrozar	 a	 cualquiera	 que	 lo	 intente,
mediante	el	ridículo,	la	discriminación,	el	humor	escapista,	la	hipócrita	postura
de	"yo	lo	intente	pero	no	se	puede",	sean	tus	amigos,	tus	familiares,	o	tus	propios
hijos.
Todo	está	al	revés	¿no?	todos	queremos	un	mundo	mejor,	pero	TODOS	están
haciendo	 lo	 posible	 día	 a	 día,	 empezando	 con	 sus	 hijos	 y	 terminando	 con	 el
vecino,	por	evitar	que	alguien	intente	algo	diferente.
Hay	que	 tener	 la	 libertad	en	estado	de	coma	para	decir	“idealista”	en	 tono
peyorativo.	Todas	las	libertades	de	las	que	disfrutan	fueron	logradas	por	algun



“boludo”	inconformista.
Vos	 podes	 cambiar	 las	 cosas,	 eso	 ya	 no	 es	 una	 pregunta,	 en	 realidad	 la
pregunta	 es	¿tenes	 la	 compostura,	 el	 aguante	 emocional,	 el	 sostén	 intelectual,
para	llevarlo	a	cabo?	¿te	importaría	ser	esa	persona	que	no	se	calla,	que	no	se
deja	 maltratar,	 que	 no	 tiene	 vergüenza	 de	 señalar	 la	 estupidez,	 que	 no	 tiene
miedo	 de	 involucrarse	 para	 ayudar	 a	 otro?	 Si	 tu	 respuesta	 es	 SI	 a	 todo	 eso,
entonces	 qué	 esperas?	 ¿que	 alguien	 mas	 salte	 a	 la	 pileta?	 ...	 Hay	 muchos
esperando	 por	 lo	 mismo	 no	 te	 preocupes,	 de	 todas	 formas,	 aun	 así,	 lo	 más
probable	es	que	no	te	los	cruces,	ya	que	la	mayoría	prefiere	su	vida	mediocre	y
el	estado	adormecido,	esperando	hipócritamente	que	un	"boludo"	haga	algo.
Lo	más	 posible	 es	 que	 estés	 solo,	 en	 una	 situación	 injusta,	 peleando	 contra
todos.	¿Estás	listo	para	eso?	Si	aún	tu	respuesta	es	que	sí,	bueno	no	te	deprimas
pensando	que	es	al	pedo,	un	puesto	en	la	sociedad	se	elige,	pero	el	rol	natural
no,	si	te	vuelve	loco	que	todo	esté	tan	mal	y	naturalmente	quisieras	hacer	algo,
HACELO,	no	busques	quórum	porque	la	mayoría	te	va	a	decir	que	es	inútil,
que	vayas	a	ver	la	tele	o	te	vayas	a	comprar	cosas.
Mañana,	hoy	mismo	si	se	te	antoja,	cuando	algo	te	parezca	mal,	no	te	lleves	la
indignación	a	tu	casa,	hace	tu	aporte,	señala	lo	malo	y	pelea	por	algo	mejor.	Ya
hay	suficientes	zombie,	no	seas	uno	más.
Ya	saben,	si	quieren	un	mundo	mejor,	primero	séanlo	ustedes.
En	mi	barrio	ya	todos	me	miran	torcido,	lo	sufro,	no	voy	a	mentir,	pero	no	es
motivo	para	desistir	de	nada,	menos	de	mi	misma,	yo	elegí	esto,	y	voy	a	seguir
eligiéndolo	cada	maldita	mañana.
Voy	a	pelearle	al	diariero	por	poner	 la	pornografía	a	 la	altura	de	 los	niños,
voy	a	 rajar	a	puteadas	a	 las	hipócritas	de	 la	 iglesia	que	me	vienen	a	 tocar	el
timbre	 para	 decirme	 como	 vivir,	 voy	 a	 seguir	 saltando	 por	 desconocidos	 si	 la
situación	 es	 injusta,	 voy	 a	 seguir	 diciéndole	 a	 los	 cumbieros	 que	 se	 compren
auriculares,	etc	ETC	cosas	de	todos	los	días,	porque	yo	me	ocupe	de	lo	mío,	soy
respetuosa	con	los	mas,	no	voy	a	la	iglesia	a	decirles	lo	que	opino	de	ellos,	lo
digo	 en	 MI	 blog,	 en	 MI	 casa,	 en	 MI	 música,	 uso	 auriculares	 en	 los	 lugares
publicos,etc.	 Lo	 que	 sea	 necesario,	 pero	 NUNCA,	 JAMAS	 VOY	 BAJAR	 LA
CABEZA	Y	DECIR	 "ES	AL	PEDO".	Prefiero	 ser	 la	 "Loca",	 la	 desubicada,	 la
ridícula,	 antes	 que	 ser	 una	mediocre,	 un	 número,	 una	 persona	 que	 creyó	 que
podría	hacer	algo	y	no	lo	hizo.
Yo	 también	 disfruto	 mucho	 del	 sarcasmo,	 pero	 a	 veces	 hay	 que	 dejar	 de
"reírse"	 porque	 esto	 de	 estar	 rodeados	 de	 mierdas	 un	 día	 va	 a	 volverse	 un
tapados	por	la	mierda.



La	niñez	sexualizada	culpa	de	los	adultos	mediocres
Esta	 es	 una	 de	 esas	 cosas	 que	 hacen	 que	 ande	 a	 diario	 a	 las	 puteadas,
enojándome	 con	 carteles	 publicitarios,	 envoltorios,	 publicidades	 en	 la	 tele	 (y
particularmente	 en	 los	 canales	 para	 niños),	 kiosqueros	 (sí,	 porque	 usted
kiosker@	 también	 es	 responsable	 de	 la	 parte	 que	 le	 toca	 en	 esta	 sociedad
enferma,	 sostengo	 firmemente	que	usted	 es	un	mal,	 un	promotor	de	 la	desidia
ante	 lo	que	claramente	es	un	ejemplo	malísimo	para	los	niños,	o	peor	aún,	un
enfermo	a	consciencia	que	le	parece	bien,	lindo,	o	como	sea,	colgar	los	carteles
que	 los	otros	enfermos	del	marketing	pensaron	bajo	 la	premisa	de	"pongamos
algo	sexual	para	vender	este	chupetín	a	los	niños"
che	 kiosqueros,	 váyanse	 a	 cagar,	 y	 encima	 todos	 ustedes	 "NORMALES"
kiosquera	gorda,	kiokero	futbolero,	marketinero	sin	creatividad,	se	dan	el	lujo	de
seguir	señalando	a	la	gente	como	yo	como	los	enfermos,	los	boludos	y	la	lacra
de	la	sociedad.	Si	la	hipocrecía	fueran	monedas	ustedes	ya	se	habrían	comprado
Japón.
Ustedes	"normales",	después	se	llenan	la	boca	de	frases	moralistas,	caretean
estar	 indignados	por	 la	dirección	que	 están	 llevando	 las	generaciones	que	 les
siguen,	 ustedes	 señores	 y	 señoras	 "adultos",	 sepan	 que	 ese	 jueguito	 hipócrita
donde	pretenden	ser	ciudadanos	ejemplares	y	"buena	gente"	ya	no	se	 lo	creen
todos,	salta	a	la	vista	de	muchos	que	son	unos	cagones,	critican	al	mundo	de	la
puerta	 para	 adentro	 pero	 después	 HACEN	 TODO	 LO	 QUE	 NO	 HAY	 QUE
HACER	PARA	EL	QUE	MUNDO	SIGA	SIENDO	UNA	MIERDA.
Ya	no	les	doy	el	beneficio	de	creerlos	idiotas,	ya	crecí	lo	suficiente	para	darme
cuenta	de	que	lo	ven	bien,	saben	bien	lo	que	hacen,	pero	NO	LES	IMPORTA.
Me	van	a	decir	que	cuando	todos	los	días	acomodan	las	revistas	porno	en	su
puestito	 de	 diarios,	 lo	 forran	 de	 culos,	 y	 además	 lo	 ponen	 a	 la	 altura	 en	 que
todos	 los	menores	 puedan	 verlo	 todo	 en	 detalle,	me	 van	 a	 decir	 que	mientras
hacen	eso,	y	se	quejan	de	que	cada	vez	hay	mas	violadores,	cada	vez	la	juventud
está	mas	degradada	 sexualmente,	 etc,	 ¡¿me	van	a	decir	que	no	 se	dan	cuenta
como	ustedes	alimentan	todo	eso?!
Por	favor...
¿Es	que	no	 tienen	hijas,	madres,	hermanas?	Si	no	pueden	respetar	a	alguien
por	ser	persona,	al	menos	¿podrían	asociarlo	a	la	gente	que	valoran?
No	nos	dejan	mas	que	pensar	que	ustedes	quieren	que	 todo	sea	así,	como	 lo
quiere	 un	 violador,	 un	 pervertido,	 un	 golpeador,	 quienes	 por	 cierto,	 les	 están,



muy	agradecidos	por	su	trabajo...
Presten	atención	al	bombardeo	de	sexualidad	que	exponen	a	los	pibes	tan	solo
en	 un	 kiosco,	 uno	 de	 los	 lugares	 mas	 concurridos	 por	 los	 mas	 chicos.	 La
televisión	ya	sabemos	que	es	lo	peor	(igual	se	la	fuman	bien	fumada	eh	y	se	la
hacen	fumar	a	sus	hijos),	pero	bueno	siempre	se	puede	empeorar	¿	no?	vender
chocolates	con	un	simpático	sapito	haciendo	baile	de	caño	ponele...
Voy	a	poner	en	las	paredes	de	mi	casa	diversas	fotos	de	personas	maltratando
animales,	y	si	alguno	de	estos	días	mi	hija	agrede	a	un	perro	vecino,	me	voy	a
indignar	mucho,	ya	que	yo	no	le	enseñe	a	hacer	eso	¿no?	¡CARETAS!	Levanten
la	barbilla	y	agárrense	de	mi	forma	de	expresarme	para	tener	al	menos	algo	con
que	responder,	porque	la	moral	y	la	razón,	los	han	abandonado.
Les	dejo	mi	manera	grosera	y	pendeja	de	expresarme	para	que	tengan	con	que
saltar,	 hágame	 ese	 favor,	 aquí	 lo	 tienen,	 el	 ultimo	 recurso	 de	 los	 irracionales
siempre	ha	sido	atacar	la	forma	para	evitar	el	contenido,	ataquen	mi	lenguaje,
la	ortografía,	vengan	con	la	carta	de	Ad	Hominem,	me	la	soban	todos	ustedes
complices	de	esta	farsa	de	sociedad.
Aparte	de	a	los	kiosqueros,	también	le	quiero	mandar	un	saludo	a	los	chinos	de
la	vuelta	de	mi	casa	que	no	quitan	el	cartel	de	Marinella,	donde	hay	una	niña	de
10	años	en	postura	y	ángulo	que	sugiere	una	felatio.	A	los	hombres,	y	patéticas
mujeres,	 que	 trabajan	 en	 esas	 agencias	 de	 publicidad	 y	 marketing,	 que	 se
revuelcan	 en	 su	 ego	 por	 ser	 capaces	 de	 ganar	 dinero	 sexualizando	 niños.	 La
verdad,	que	tanta	creatividad	me	vuela	la	mente...	Fakiu	ol



Odiar
Hace	rato	vengo	pensando,	mas	bien,	dándome	cuenta,	que	mucha	gente	tomo	el
tema	 "With	 All	 my	 Hate"	 un	 poco	 erróneamente,	 así	 que	 voy	 a	 exponer	 mi
opinión	 sobre	 el	 odio:	 El	 odio	 es	 un	 estado	 bajo	 el	 cual	 todos	 sucumbimos
alguna	vez,	es	una	reacción	incontrolable,	ya	que	de	poder	elegir	nadie	sano	lo
querría;	el	acto	de	odiar	es	reflejo	de	un	momento	de	debilidad	y	desventaja,	si
bien	 es	 inteligente	 temer	 a	 una	 persona	 que	 odia,	 el	 estado	 en	 el	 que	 se
encuentra	es	triste	y	lo	último	que	se	me	pasaría	por	la	cabeza	es	pensar	que	los
actos	 que	 se	 desprenden	 de	 una	 persona	 en	 esos	 momentos	 son	 motivo	 de
orgullo.	Digo	esto	porque	anda	pululando	una	actitud	donde	el	mensaje	es	"yo
odio=soy	un	capo.	Odio	tanto	que	me	crecen	los	huevos	2	cm	cada	mañana"...
no...	 El	 odio	 es	 el	 amor	 alrevez,	 se	 odia	 cuando	 algo	 dentro	 se	 nos	 rompe	 y
entonces	queremos	romper	a	alguien,	pero	no	es	una	virtud...	nada	más	lejos	de
una	virtud	que	el	odio,	y	los	fantasmas	que	trae.
De	todas	formas,	si	bien	promueven	esa	postura	de	falsa	dureza	y	odio,	los	que
conocemos	ese	estado	sabemos	que	al	que	odia	enserio,	no	 se	 le	nota,	porque
paso	el	 límite	del	berrinche	y	 la	 exhibición	de	aptitudes	 intimidatorias,	 el	que
odia	enserio	llora	y	no	duerme,	urde	planes	estúpidos	y	un	día,	si	tiene	la	suerte
de	darse	cuenta	que	el	odio	que	tiene	le	hace	mal	a	él	y	no	a	quien	apunta,	quizá
madure	y	pueda	mirar	hace	otro	lado	y	conseguirse	una	vida.
Si	me	 gasto	 en	 decir	 lo	 choto	 que	me	 parece	 el	 odio,	 es	 porque	 creo	 que	 el
mundo	está	como	está	a	causa	del	odio	(entre	otras	cosas)	y	no	quisiera	haber
contribuido	 con	 una	 canción	 a	 promover	 una	mentalidad	 retrograda.	With	All
My	Hate	 es	 para	 que	 cuando	 sientan	 que	 odian	 todo,	 algo	 o	 alguien,	 puedan
gritar,	 limpiarse	 de	 eso,	 y	 después	 seguir	 adelante.	 Nunca	 jamás	 se
enorgullezcan	por	encontrarse	en	un	estado	de	dolor,	manden	a	todos	a	cagar,	y
después	que	sea	todo	para	bien.
Cuando	 dice	 “this	 is	 for	 you...”	 ese	 “this”	 debería	 ser	 un	 fuck	 you	 y	 acto
seguido	 irse	 a	 vivir	 mejor	 que	 es	 la	 mejor	 venganza.	 Hacerse	 el	 groso	 y/o
especial	 por	 odiar,	 es	 festejar	 una	 postura	 de	 víctima,	 pocos	 estados
emocionales	son	tan	patéticos	como	este,	un	estado	al	que	los	débiles	sucumben,
auto	convenciéndose	de	que	son	muy	duros,	que	se	han	pasado	al	lado	oscuro,	y
demás	pendejadas,	cuando	en	realidad	están	siendo	el	enfermizo	y	débil	que	no
puede	hacer	lo	que	una	persona	fuerte	hace:	dejarse	de	joder,	aprender	algo	de
la	experiencia	y	seguir	adelante.



Tomate	un	té
No	importa	cuántas	cosas	pasen,	cuando	mal,	cuanto	bien,	siempre	llegas	a	un
punto	donde	tenes	que	elegir	entre	sumirte	en	el	caos,	o	aflojar;	ojo,	"aflojar"	en
sentido	 positivo,	 nada	 de	 actitudes	 derrotistas,	 sino	mas	 bien	 comprender	 que
muchas	veces	la	opción	inteligente	es	dejar	que	la	situación	respire.	Aflojar.
Afrontar	 el	 vértigo	 de	 dejar	 que	 las	 cosas	 sigan	 su	 curso	 natural	 sin	 tu
intervención	apasionada	y/o	desesperada.
Dejar	de	tener	miedo.
Tomar	distancia	para	ganar	perspectiva	y	no	temer,	porque	nada	que	no	deba
pasar	 va	 a	 pasar.	 Que	 difícil	 entender	 esto	 último.	 Yo	 nunca	 me	 mando	 a
hacerme	la	grosa	porque	sé	que	soy	bien	boluda,	todas	las	cosas	que	mi	cabeza
entiende,	parecen	no	tener	mucha	relación	conmigo	en	la	práctica,	y	son	pocas
las	 ocasiones	 en	 las	 que	 de	 hecho	 pude	 bajar	 un	 cambio,	 respirar,	 dejar	 la
adicción	al	caos,	y	con	la	mente	únicamente	en	el	presente,	dejar	las	cosas	ser
sin	temer	por	nada.
¿Y	a	qué	viene	todo	esto?	¿A	qué	viene	todo?
Si	a	alguien	le	sirve	para	calmarse	un	segundo	y	considerar	la	posibilidad	de
pensar	solo	en	tomarse	un	té,	y	dejar	todo	lo	demás	libre	de	su	influencia,	por
un	ratito.
Nada	 se	 detiene	 porque	 uno	 lo	 haga,	 eso	 es	 un	 mito	 que	 nos	 metió	 el
capitalismo	para	 vivir	 corriendo,	 porque	 si	 nadie	 sintiese	que	 siempre	 le	 falta
algo,	si	pusieramos	la	mente	en	el	presente	y	dejaramos	de	proyectar	futuros,	no
compraríamos	tanto.

Realmente	no	son	muchas	cosas	las	que	necesitamos.
Paremos	un	poco.
Un	té,	veamos	el	mundo	suceder	un	ratito.
Esta	bien,	no	pasa	nada.



Soldados

Estado	civil	:	Desobediente.
Primero	algunas	partes	de	un	ensayo	que	incluye	sobre	desobediencia	civil	de
Thoreau.
Cuando	 algo	 en	 el	 sistema	 funciona	 mal,	 el	 individuo	 tiene	 el	 derecho	 y	 la
responsabilidad	de	desobedecer	y	rebelarse.
La	masa	de	hombres	sirve	al	Estado	así:	no	como	hombres	principalmente	sino
como	 máquinas,	 con	 sus	 cuerpos.	 Son	 el	 ejército	 regular	 y	 la	 milicia,	 los
carceleros,	 los	 guardias	 civiles,	 la	 fuerza	 pública,	 etc.	 En	 la	 mayoría	 de	 los
casos	no	hay	libre	ejercicio,	ni	de	juicio	ni	de	sentido	moral,	sino	que	se	colocan



en	el	mismo	plano	que	 la	madera,	 la	 tierra	y	 las	piedras;	y	quizá	se	pudieran
fabricar	hombres	de	madera	que	sirviesen	tan	bien	a	ese	fin.	Esto	no	merece	más
respeto	que	el	que	merece	un	espantapájaros	o	un	puñado	de	inmundicia.
Ahora	voy	a	hablar	de	 los	soldados,	únicamente	de	aquellos	que	han	eligido
serlo,	 no	 los	 que	 fueron	 obligados	 a	 semejante	 atrocidad,	 por	 estos	 otros...lo
lamento	mucho,	de	todo	corazón.
Soldado:	perteneciente	a	la	clase	de	"estúpidos	peligrosos",	solo	aportan	a	un
sistema	 de	 dolor,	 marionetas	 de	 la	 muerte.	 Detestables	 como	 cualquier	 otro
personaje	 de	 la	 sociedad	 que	 esparce	 la	 violencia.	 Levantan	 el	 trapo	 que	 les
toque	mientras	 con	una	mano	 en	 el	 corazón	 juran	matar,	 los	 pobrecitos	 están
convencidos	que	está	bien	lo	que	hacen,	defendernos	de	otros	como	ellos	con	un
trapo	diferente,	todos	monigotes	de	los	políticos.
En	algún	momento,	uno	ingenuamente	se	pregunta:	¿es	que	no	ven	que	si	no
hubiesen	soldados	no	habría	guerras?
Y	no,	habría	guerras	distintas,	capaz	sin	los	soldaditos	de	por	medio	te	bajan
media	población	con	una	bomba	biológica	o	mediante	manipulación	climática
directamente,	 nose.	 Pero	 sin	 duda	 sería	 un	 avance	 para	 todos	 que	 estos
muñequitos	dejen	de	hacer	cultura	de	la	muerte	y	se	dediquen	a	otra	cosa.
¿Cómo	puede	ser	que	estos	descerebrados	tengan	por	orgullo	ser	soldados?
Bueno	la	fabricación	de	orgullo	es	una	de	las	especialidades	de	un	sistema	que
educa	 para	 hacer	 de	 las	 personas	 engranajes	 bien	 aceitados.	 Y	 cuando	 el
territorio	de	combate	es	una	mente	manipulada	desde	de	la	cuna,	no	hay	sentido
común	que	compita	con	la	religión	mas	exitosa	hasta	la	fecha:	el	estatismo.
Estas	 pobres	 personas,	 tan	 prolijamente	 uniformadas,	 coleccionan	 boludeces
en	 sus	 chaquetas,	 y	 siendo	 los	 contenedores	 con	 menos	 capacidad	 empática
sobre	la	tierra,	portan	instrumentos	que	les	permiten	matar.	Si	había	que	darle
armas	a	algunos	humanos,	uno	supondría	que	deberían	ser	 los	mas	sabios,	al
menos	los	que	tengan	mejor	criterio,	por	lo	menos	los	que	comprendan	el	valor
de	 la	vida	mejor	que	el	 ciudadano	promedio,	por	 lo	menos…	se	me	 inclinó	 la
letra	hacia	alguna	utopía.
Encima	 se	 hacen	 los	machotes,	 eso	 no	 es	 de	 hombre,	 salvo	 que	 ser	 hombre
signifique	 ser	 intelectualmente	 limitado,	 y	 comandado	 por	 una	 clase	 de
psicópatas	 para	 cometer	 actos	 inhumanos.	 No	 me	 olvido	 de	 las	 mujeres
soldados,	creo	que	estan	mas	rotas	que	los	tipos,	porque	biológicamente	estamos
menos	predispuestas	a	la	violencia,	la	verdad	que	lograr	que	una	mujer	genere
orgullo	 de	 matar	 niños	 es	 una	 de	 las	 evidencias	 mas	 fuertes	 de	 que	 esta



pendejada	 del	 patriotismo,	 las	 guerras,	 y	 los	 ejércitos	 son	 una	 patología
masificada.
¿Qué	mierda	 tienen	en	 la	cabeza	para	pensar	que	matar	por	una	bandera	 te
vuelve	un	ser	admirable?	Bueno	ya	sabemos	qué	mierdas	tienen,	la	propaganda
del	gobierno,	el	patriotismo,	y	la	pasividad	de	los	arrebañados,	que	no	quieren
guerra	 pero	 igual	 tratan	 con	 admiración	 a	 cualquier	 pelotudo	 con	 uniforme,
cuando	lo	que	merecen	es	que	les	quiten	las	armas,	los	manden	al	psiquiatra	y
los	pongan	a	plantar	paltas	por	un	tiempo,	hasta	que	se	encuentre	a	sí	mismo	y
se	dedique	a	algo	menos	destructivo.	SI,	el	patriotismo,	junto	con	el	fusil,	se	lo
pueden	meter	en	el	orto.	El	respeto	que	me	merece	un	soldado	es	el	mismo	que	el
tiene	por	la	vida.	O	sea.	Hay	gente	buena,	mala,	estúpida,	inteligente,	amarilla,
blanca,	 alta,	 pobre,	 etc.	 en	 todos	 lados,	 así	 que	 nunca	me	 va	 a	 importar	 esa
división	 artificial	 hecha	 de	 trapos	 y	 colores,	 que	 tristemente	 termino	 forjando
reales	diferencias.	¿Defender	eso?	Nunca.	¿Darle	una	medalla	a	otro	por	haber
matado	y	vaya	a	saber	qué	cosas	mas?	MENOS.	Pero	es	como	todo,	ellos	son
muchos,	 pero	 la	 mayoría	 de	 la	 gente,	 y	 patéticamente	 hay	 gente	 que	 premia
soldados...aplauden	 un	 acto	 heroico	 dentro	 de	 una	 situación	 previamente
perversa...entonces	 no	 aplaudan,	 lloren,	 porque	 el	 asesinado	 sistemático	 y	 en
masa	no	es	un	honor.
Alguien	 le	 facilite	 un	 diccionario	 a	 esta	 gente,	 necesitan	 trabajar	 en	 su
concepto	de	“Héroe”,	urgente.
Los	 soldados	 son	personas	 con	mucho	miedo,	 es	 sobre	 la	base	de	 ese	miedo
que	el	sistema	construye	las	ideas	que	los	harán	capaces	de	muchas	crueldades,
y	ese	mismo	miedo	es	el	que	ellos	intentan	transmitirnos	al	resto,	porque	si	no
hay	enemigos	¿cómo	justificarían	la	violencia?
No	 odio	 a	 los	 soldados,	 igual	 que	 no	 odio	 a	 los	 religiosos,	 igual	 que	 no	 es
técnicamente	válido	odiar	a	un	asesino,	 son	gente	enferma,	 victimas,	utilizada
por	 otros	 “vivos”,	 pero	 la	 comprensión	 no	 es	 una	 justificación	 para	 dejarse
invadir	 por	 la	 maldad,	 no	 serán	 ellos	 el	 origen	 de	 todo	 esto,	 pero	 quisiera
pensar	que	sus	cerebros	aún	son	capaces	de	pensar	fuera	de	la	caja	donde	los
metieron.
Suele	pasar,	 en	muchas	áreas	de	 la	vida,	que	comprender	el	porqué	de	algo,
termina	generando	parálisis,	se	cae	en	el	“porque	es	así”	“siempre	fue	asi”	,	el
que	entiende	que	un	abusivo	es	así	porque	fue	abusado,	pasa	a	tenerle	lástima,	y
con	 la	 compasión	 llega	 la	 sensación	 de	 que	 no	 hay	 que	 hacer	 nada	 con	 esa
persona,	similar	a	el	concepto	de	dar	la	otra	mejilla,	lo	cual	pienso	es	basura,	y
tampoco	no	soy	un	puto	buda.	Esta	gente,	consciente	o	inconscientemente,	está



haciendo	mucho	mal	al	mundo,	y	mientras	la	gente	“buena”	les	siga	haciendo
creer	que	son	de	respetar	o	los	compadezca,	las	guerras	van	a	continuar	como	si
fueran	algo	normal.
Dentro	del	Punk	es	conocido	el	desprecio	por	las	autoridades	uniformadas,	es
mas	 profundo	 que	 el	 que	 tenemos	 por	 las	 autoridades	 pasivas,	 pero	 no	 estoy
expresando	ese	 tipo	de	desdén,	no	 todo	conflicto	es	de	dos	bandos,	no	son	 las
autoridades	vs	 los	 rebeldes,	 eso	quisieran,	porque	de	 ser	así,	 los	acobardados
mediocres	no	tienen	que	hacerse	cargo	de	que	son	de	hecho	la	mayoría,	y	por
ese	único	hecho,	son	los	facilitadores	de	toda	esta	locura.	Son	los	arrebañados
los	que	deben	despertar	y	decir	basta,	en	lugar	de	cantar	el	himno	como	idiotas
y	hacérselo	cantar	a	sus	hijos	para	continuar	esta	insanidad.	La	violencia,	todas
las	 violencias	 que	 nos	 carcomen,	 son	 responsabilidad	 de	 todos,	 hacerlo	 un
enfrentamiento	 ideológico	 entre	minorías	 resulta	 cómodo	 para	 todos,	 pero	 ya,
ese	 juego	escapista	ha	 sido	expuesto,	 saquen	 la	cabeza	de	 la	 tierra.	No	existe
forma	 de	 matar	 que	 sea	 respetable,	 dejen	 de	 aplaudir	 estrellitas	 en	 los
uniformes.



El	IQ	no	te	lleva	a	la	felicidad
Que	fácil	es	filosofar,	con	un	poco	de	sentido	común,	datos	y	lectura	ya	está,	se
cocinan	su	 filosofía	barata,	y	es	 tan	barata	como	la	distancia	que	 tengan	esas
palabras	 con	 las	 acciones	 de	 su	 autor.	 Porque	 ya	 todos	 sabemos	 que	 hablar,
suponer,	creer	que,	y	hacer,	son	todos	pibes	de	distintos	barrios.
Hacer	no	es	fácil.	Hay	un	tiempo	para	cavilar	y	un	momento	de	accionar,	de
no	ser	asi,	uno	se	vuelve	un	farsante.	Y	siempre	hay	razones	para	no	accionar,
hay	razones	para	todos	los	caminos,	es	la	elección	la	que	afecta	la	realidad.
La	gente	 que	mucho	piensa	 y	 nada	hace	 es	 aún	mas	 irrelevante	 que	 los	 que
hacen	sin	pensar.
En	 algún	 punto,	 pensar	 se	 asocio	 a	 inteligencia,	 y	 estas	 mas	 lejos	 que	 la
cabeza	del	culo	(tengo	un	léxico	admirable	hoy).	Es	tan	obvio	que	no	tiene	nada
que	ver	el	pensar	con	 la	 inteligencia	que	no	 sabría	por	donde	empezar.	Tanta
distancia	 como	 la	 tienen	 el	 intelecto	 y	 la	 inteligencia,	 porque	 ser	 una
enciclopedia	no	es	incompatible	con	ser	un/a	pelotud@	,	y	salvando	el	hecho	de
que	todos	cometemos	errores	,	porque	así	funciona	la	cosa,	andar	oreando	el	IQ
mientras	tu	vida	es	un	desastre	no	tiene	sentido,	lo	digo	yo,	que	leí	mucho	y	me
fue	muchas	veces	bien	para	orto.	El	IQ	no	te	lleva	a	la	felicidad,	uno	descubre
eso	después	de	un	par	de	experiencias	(buenas	y	malas)	y	cuando	ese	día	llega,
te	 sentís	 bien	 pelotud@	y	 empezar	 a	 accionar	 de	 otras	maneras,	 a	 tratar	 con
mas	 respeto	 a	 los	 demás	 y	 a	 vos	mismo,	 la	 arrogancia	 te	 la	metes	 bien	 en	 el
fondo,	a	la	vez	que	tenes	una	autoestima	mas	sana.
Pasan	los	años,	leo	más,	aprendo	mas	cosas,	y	no	por	eso	me	meto	en	menos
problemas,	 pero	 sufro	 menos,	 porque	 comprendo	 más,	 y	 ese	 es	 el	 punto.	 Se
popularizó	la	idea	de	que	a	mayor	inteligencia	menor	felicidad,	y	es	cierto,	pero
sólo	 representa	una	etapa	en	el	 camino,	 si	 continuas	 insistiendo	en	mejorarte,
tanto	 intelectualmente	 como	 emocionalmente,	 la	 sonrisa	 que	 la	 inteligencia	 te
quitó,	 te	 la	 devolverá	 la	 sabiduría	 mas	 adelante.	 El	 estereotipo	 del	 tipo
sarcástico	y	negativo,	criticón	sabelotodo,	es	un	efecto	secundario	de	dejar	de
aprender,	se	quedó	en	el	camino.
Si	ser	 inteligente	no	 te	conduce	a	 la	sabiduría,	entonces	no	sos	mas	que	una
máquina.



¿Qué?	¿No	te	gusta	tu	vida?
Nada	es	lo	que	parece,	algunos	ven	directo	a	la	verdad,	pero	son	pocos.
No	esperes	que	noten	tu	estado,	primero	aspira	a	verte	a	vos	mismo/a.
Podes	estar	rodeado	de	gente	y	sentirte	solo,	un	cliché	que	todos	escucharon
pero	conocer	la	expresión	no	te	califica	para	saber	que	se	siente.
Podes	tener	plata	y	sentirte	una	mierda,	podes	no	tenerla	y	que	no	te	importe.
Podes	tener	características	que	a	otros	les	parezcan	admirables	y	sentirte	igual
una	mierda.
Podes	tenerlo	todo	y	sentirte	vacío.
Mucha	 gente	 escribe	 cosas	 como	 estas	 por	 ahí,	 ¿para	 que?	 hay	 que	 admitir
que	escribirlas	donde	alguien	mas	pueda	leerlas	delata	el	querer	ser	escuchado,
incluso	 cuando	 se	 este	 escribiendo	 que	 eso	mismo	 no	 te	 importa.	 ¿Para	 qué?
quizás	para	cuando	alguien	se	sienta	igual	vea	que	no	es	el	único,	a	algún	nivel
eso	te	hace	bien	unos	segundos.
Todos	nos	preguntamos	alguna	vez	porque	pareciera	que	a	nadie	 le	 importas
realmente,	 eventualmente	 concluimos	 que	 es	 un	 error	 esperar	 cosas	 de	 los
demás,	pero	omitimos	preguntamos	si	alguien	estará	esperando	en	este	momento
algo	de	nosotros	también...
Como	si	en	el	mismo	grito	de	soledad	ante	el	egoísmo	uno	se	convirtiera	en	un
egoísta	de	la	clase	mas	caprichosa.
No	hay	que	mirar	 lo	que	no	 se	 tiene,	mejor	 valorar	 lo	que	 tenes,	 lo	 escuche
mucho,	suena	lógico,	pero	se	complica.	Como	se	complica	borrar	un	pasado	que
fue	bueno.	Como	 se	 complica	 esperar	un	pasado	mañana	mejor	 si	 el	 presente
apesta.	 Quizás	 el	 error	 es	 esperar.	 Porque	 esperar	 es	 un	 acto	 pasivo	 y	 uno
debería	hacer.	Las	cosas	no	pasan	solas,	eso	es	fácil	de	entender	a	nivel	lógico,
pero	la	mayoría	de	las	veces	algo	nos	lleva	a	esperar,	y	esperar.	Es	desgastante
y	hacer	algo	sin	motivaciones	no	es	posible,¿	entonces?
La	lógica	dice:	deja	de	esperar,	de	mirar	lo	que	no	esta,	valora	lo	que	tenes,	y
alguna	motivacion	va	a	surgir	para	dejar	de	esperar.
Cuando	 me	 consumen	 las	 emociones	 intento	 pensar	 mecánicamente,	 verme
como	 una	 cosa	 que	 solo	 esta	 formada	 por	 impulsos	 eléctricos,	 pienso	 en
neurobiología,	programación,	entonces	sé	que	pensar	mas	en	algo	genera	mas
de	eso	entonces	intento	no	pensar	en	cosas	que	no	tienen	caso,	que	no	llevan	a
nada,	si	y	ahí	es	cuando	hago	cosas	que	realmente	me	gustaría	poder	mantener
pero	no	es	así.	Tengo	días	de	subir	el	volumen	y	bailar	estúpidamente,	pero	la



mayoría	de	los	días	no	tengo	interés	en	casi	nada.	Todos	tenemos	problemas	y
para	cada	uno	el	suyo	es	importante	sino	no	sería	un	problema,	y	muchas	veces
los	problemas	de	otros	nos	parecen	mas	leves	que	los	nuestros.	Enorme	falacia.
El	link,	el	secreto	de	toda	esta	mierda	es	poder	ver	mas	allá	de	uno	mismo,	mas
allá	de	 tus	necesidades,	porque	vos	podrías	 tener	 la	solución	a	 las	mierdas	de
otro	mientras	 andas	 quejándote	 de	 las	 tuyas.	 Si	 todos	 hicieramos	 eso,	 estaría
todo	 mejor,	 solo	 que,	 detalle,	 quizás	 no	 te	 importe,	 quizás	 no	 le	 importe,
entonces	 estas	 solo	 con	 tus	 problemas,	 ahí	 cabe	 preguntarse	 cuántos	 de	 esos
problemas	devienen	de	suponer	que	a	alguien	le	importa?	a	veces	es	mas	rápido
solucionar	el	desinterés	ajeno,	porque	no	se	puede	solucionar	algo	que	no	esta
en	tus	manos.	difícil	no	es	igual	a	imposible,	pero	somos	seres	movidos	por	las
motivaciones,	¿tenemos	control	sobre	ellas?	se	siente	que	no,	pero	pienso	que	sí.
y	esa	es	la	diferencia	entre	intentar	o	contemplar	ideas	autodestructivas.
Cuando	tu	vida	no	te	gusta,	no	hace	falta	agregarle	religión,	dinero,	no	hace
falta	agregar	ni	creer	nada,	solo	abrir	los	ojos	y	mirar	como	se	sucede	la	vida,
la	 existencia	 de	 ciclos,	 de	 subidas	 y	 bajadas,	 la	 invaluable	 revelación	 de	 que
todo	 cambia	 permanentemente.	 Con	 entender	 eso,	 basta	 para	 movilizarse,
salirse	de	toda	espera,	no	resistirse	a	los	cambios.	Fluir.



Actos	pequeños	para	mejorar	el	mundo
Para	 ser	 el	 cambio	que	quiero	 ver	 en	 el	mundo,	 como	dijo	Gandhi,	 que	 tenía
razón,	 primero	 tengo	 que	 alejarme	 de	 la	 gente	 que	 hace	 el	 mundo	 una	 caca.
Pero	me	estresan,	me	enojan	y	así	no	puedo	ser	un	carajo	el	cambio	que	quiero
ver.	Se	me	complica	cuando	esa	gente	es	un	médico,	una	maestra	a	cargo	de	mi
hija,	un	veterinario,	es	gente	de	la	que	uno	depende,	porque	nadie	es	una	isla,	y
no	nos	podemos	aislar	para	"evolucionar",	no	todos	podemos	darnos	el	lujo	de
abandonarlo	todo	y	hacernos	una	cabaña	en	el	puto	bosque.	No	queda	otra	que
intentar	echar	luz	sobre	la	ignorancia.
Que	existan	médicos	que	deberían	haber	sido	mecánicos,	maestras	de	primaria
que	odian	a	los	niños,	y	mucha	gente	que	hace	su	parte	mediocremente	porque
no	está	ahí	por	vocación,	es	producto	de	la	ignorancia	en	las	áreas	HUMANAS,
en	 como	 educamos	 a	 los	 niños	 para	 elegir,	 en	 que	 valores	 promovemos,	 etc.
Todo	 ellos	 determina	 nuestras	 prioridades,	 y	 hoy	 la	 prioridad	 de	 todos	 es	 la
plata	(salvo	para	que	el	que	a	la	tiene	,	lógico).	Estamos	en	modo	supervivencia
y	no	lo	ven	porque	no	ven	el	panorama	completo,	ven	su	lindo	celular,	sus	lindos
objetos,	 los	 millones	 que	 podemos	 tener	 una	 computadora	 somos	 minoría,
dejemos	de	actuar	como	si	todo	estuviera	bien,	lo	primero	para	solucionar	algo
es	asumir	que	hay	un	problema,	y	eso	no	es	ser	mala	onda,	señalar	el	problema
no	es	ser	negativo,	ser	mala	onda	es	dar	la	espalda,	de	hecho,	es	justamente	ésa
la	actitud	la	que	nos	puso	en	este	problema.	Dejemos	de	mirar	la	tele	que	es	una
porción	 FALSA	 del	 mundo...	 miren	 el	 mundo...la	 calle,	 usen	 internet	 para
aprender	de	lugares	lejanos,	de	formas	diferentes	de	vivir,	eso	nos	enriquecerse,
no	solo	para	poner	fotitos	lindas.
El	 mundo	 no	 está	 funcionando	 y	 se	 va	 a	 romper,	 ¿aun	 así	 quieren	 que	 nos
preocupemos	 por	 tener	 un	 celular	 nuevo?	 ¿un	 auto	 mejor?	 déjense	 de	 joder
loco....	y	argumentar	que	como	una	sola	persona	no	puede	cambiar	el	mundo,	o
uno,	como	ciudadano	común	sin	poder	político	no	puede	hacer	algo,	y	por	eso
seguir	dando	la	espalda,	es	lo	que	nos	condena.	Todos	podemos	echar	luz	sobre
las	cosas	que	estén	mal,	desde	lo	cotidiano,	desde	lo	aparentemente	pequeño,	así
cambiamos,	aunque	sea	lentamente,	la	mente	de	las	personas,	para	terminar	con
la	crueldad	con	la	que	tratamos	la	vida	en	todas	sus	formas.	El	"mundo"	somos
nosotros,	pero	hay	que	dejar	las	posturas	derrotistas,	las	conformistas	y	las	que,
disfrazadas	 de	 buena	 onda,	 no	 hacen	más	 que	 dar	 la	 espalda,	 hay	 que	 estar
positivo	 si,	 pero	 ¿desde	 cuándo	 ser	 positivo	 es	 ser	 egoísta?	 Cada	 acto,	 cada



palabra,	nunca	se	sabe	hasta	dónde	 llega	y	que	genera,	 si	dejamos	de	ser	 tan
pelotu2,	las	cosas	tienen	que	mejorar	PARA	TODOS.
Cada	 uno	 sabe	 que	 puede	 hacer,	 algunos	 tendrán	 acceso	 mas	 directo	 a
cambiar	algo,	pero	los	demás	tenemos	el	número,	somos	la	mayoría,	y	tenemos
el	poder	de	lo	cotidiano	que	no	es	nada	menor,	uno	tiene	una	actitud	amable	con
un	extraño	y	quizá	ese	extraño	ese	día	llega	a	su	casa	con	una	sonrisa	y	 trata
mejor	a	sus	hijos.	Como	gente	"común"	tenemos	el	poder	de	afectar	el	ánimo	de
los	 otros,	 es	 una	 cadena,	 somos	 parte	 de	 un	 organismo	mayor,	 todo	 importa,
nada	 es	 pequeño.	 Es	 fácil	 entender	 que	 la	mala	 onda	 se	 esparce	 como	 virus,
porque	es	una	desgracia	que	conocemos	 todos,	pero	 la	amabilidad	es	 igual	de
contagiosa,	necesitamos	mas	de	eso.

Si	les	agarra	una	ataque	de	humanidad,	si	tienen	ganas	de	que	todo	sea	mejor,
no	 se	 desanimen	 porque	 no	 tienen	 una	 idea	 revolucionaria,	 no	 es	 necesario
romperse	la	cabeza,	tampoco	tienen	que	salir	y	hacer	algo,	al	contrario,	tienen
que	cerrar	 los	ojos,	 ir	adentro,	 resolver	ahí	 las	 cosas,	 y	 lo	que	encuentren,	 lo
que	decodifiquen,	lo	que	aprendan,	compártanlo	(con	palabras,	con	una	sonrisa,
con	una	caricia,	con	una	canción..	como	le	salga	a	cada	uno)	así	 todo	va	a	ir
bien,	eso	no	solo	es	un	excelente	comienzo,	es	el	único	comienzo	que	de	hecho
funciona.
Y	 cada	 vez	 que	 no	 sepamos	 qué	 hacer,	 recordemos	 que	 dejar	 de	 hacer,	 si
elegimos	 bien	 qué	 cosas	 desconectar,	 es	 mas	 fructífero	 que	 sumar	 acciones.
Muchas	mierdas	se	solucionan	simplemente	dejando	de	alimentaras.



Nada	es	irrelevante
La	individualidad	no	es	una	negación	del	colectivo,	esa	es	la	excusa	del	sistema
para	 suprimirnos	 como	 individuos.	 Ser	 único	 es	 natural,	 si	 la	 naturaleza	 nos
hubiera	 querido	 cual	 clones,	 tendríamos	 todos	 la	 misma	 cara.	 Lo	 sano	 es
conformar	una	población	de	únicos,	unidos	por	sus	similitudes	y	el	respeto	por
sus	 diferencias,	 no	 una	 masa	 de	 iguales	 separados	 por	 sus	 diferencias	 y
amalgamados	por	el	miedo	al	ridículo	social	por	ser	únicos.
Las	 diferencias	 nos	 enriquecen,	 en	 beneficio	 de	 nuestra	 evolución	 tanto
personal	 como	 social,	 necesitamos	 entrenarnos	 para	 recibir	 lo	 nuevo,	 lo
diferente,	lo	extraño,	etc.,	de	una	manera	más	racional,	más	pacífica.	Supongo
será	 un	 recurso	 defensivo,	 un	 tanto	 residual,	 que	 ante	 lo	 desconocido	 nuestra
primera	reacción	sea	disparada	por	el	miedo,	el	miedo...	cuando	hablamos	de
seres	humanos,	casi	todos	los	planteos	sobre	conducta	terminan	en	este	punto:	el
miedo.	 No	 digo	 que	 no	 sea	 útil	 la	 rápida	 reacción	 que	 nos	 proporciona	 esta
emoción	 tan	 primitiva,	 por	 algo	 está,	 pero	 ya	 es	 hora,	 porque	 ya	muchos	 nos
proponemos	y	nos	creemos	capaces,	de	contar	con	otras	reacciones	de	manera
optativa.
La	capacidad	de	suprimir	el	miedo	será	uno	de	los	mayores	factores	evolutivos
en	nuestra	especie.
Es	imperativo	comprender	que	no	todo	lo	diferente	es	peligroso,	que	no	todo	lo
nuevo	es	malo,	que	algo	no	está	equivocado	porque	no	podamos	entenderlo,	que
las	 posibilidades	 que	 somos	 capaces	 de	 concebir	 están	 determinadas	 por	 la
cantidad	de	información	que	estemos	dispuestos	a	digerir.	De	manera	que,	cada
cosa	 que	 nos	 de	miedo,	 es	 también	 una	 oportunidad	 de	 ser	mejores	 en	 algún
aspecto.	De	manera	que,	este	proceso,	no	solo	plantea	las	opciones	de	atacar	o
huir,	también	esconde	una	puerta,	un	paso	evolutivo.
El	ser	humano	poco	a	poco	fue	conquistando,	en	diversos	grados,	aspectos	que
hoy	 consideramos	 "primitivos”,	 tenemos	 que	 empezar	 a	 acercarnos	 a	 este
proceso	 automatizado	 por	 nuestra	 biología,	 y	 lentamente	 entenderlo,	 con	 la
meta	de	algún	día,	controlarlo.
Alguna	vez,	 el	hombre	huyó	con	un	 terror	 inmenso	de	una	 tormenta	que	hoy
apenas	nos	 causaría	 cerrar	 una	 ventana.	 ¿Qué	 cambió?	La	 lluvia	 no	 cambió,
fuimos	 nosotros	 ¿Cómo?	 adquiriendo	 conocimiento	 acerca	 de	 la	 lluvia,	 la
información	que	estemos	dispuestos	a	procesar	lo	cambia	todo,	cambia	nuestra
visión	del	mundo,	y	con	el	tiempo,	modifica	nuestra	biología.	Hoy	no	pensamos



que	los	rayos	son	el	enojo	caprichoso	de	algún	Dios,	pero	ese	no	es	el	final	del
camino,	 fue	 un	 paso	 admirable,	 pero	 seguimos	 en	 una	 etapa	 infantil	 como
especie.	Tenemos	que	reconocer	esto	para	poder	avanzar.
La	 vida	 es	un	 trabajo	 en	 equipo,	 nada	 crece	 sólo.	Todos	 tenemos	una	parte,
nadie	 es	 irrelevante,	 nadie	 es	 insignificante,	 de	 hecho,	 cada	 uno	 de	 nosotros
afecta	la	vida	de	más	personas	de	las	que	somos	conscientes.
Existe	 algo	 que	 se	 llama	 "campo	 morfogenético"(C.M),	 pueden	 buscar	 en
Google	y	Youtube,	acá	se	los	digo	cortito	y	fácil:	cada	cosa	viviente	emite	una
energía,	 toda	 esa	 energía	 va	 a	 parar	 a	 una	 fuente	 común	 de	 la	 que	 todos
extraemos	nuestra	 energía.	Entonces,	 cuando	una	persona,	 un	 día	 cualquiera,
en	un	lugar	cualquiera,	suma	una	nueva	conducta	o	modifica	alguna	vieja,	hace
una	 huella	 en	 el	 campo	 morfogenético,	 en	 nuestra	 biología,	 una	 huella	 que
algún	 día	 alcanzará	 a	 mas	 personas.	 Cada	 uno	 de	 nosotros	 está	 enviando
"paquetes"	de	información	al	Universo,	a	ese	C.M...	es	un	feedback	permanente,
que	no	discrimina	nada,	 todo	es	 informado,	 todo	es	registrado,	por	eso	es	que
tantas	enseñanzas	ancestrales	 insistían	en	 la	 importancia	de	 los	pensamientos,
porque	 lo	 que	 pensamos	 eventualmente	 determinara	 nuestras	 acciones	 y	 por
extrapolación,	a	través	de	este	C.M,	nuestros	pensamientos	hacen	eco	en	todas
las	personas,	y	es	por	eso	que	muchos	dicen	que	somos	los	creadores	de	nuestra
realidad.
Suena	 a	 que	 es	 un	 proceso	 que	 toma	millones	 de	 años,	 pero	 no	 es	 así	 (por
suerte),	acá	les	dejo	un	estudio	que	cuando	lo	conocí	me	dejo	pensando	varios
días	por	sus	 implicancias:	el	caso	de	los	monos	de	la	 isla	de	Koshima,	Japón.
Un	 grupo	 de	 científicos	 alimentaba	 a	 estos	 monos	 con	 papas	 sin	 lavar.	 Una
mona,	descubrió	que	lavando	la	papa	en	el	mar,	podía	quitarle	mejor	la	cáscara,
la	mugre	de	la	arena,	y	que	así	tenían	mejor	sabor.	Pronto	todos	los	monos	de	la
isla	de	Koshima	aprendieron	el	truco.	Pero,	y	esto	es	lo	extraño,	todos	los	monos
DEL	CONTINENTE	 comenzaron	 a	 lavar	 sus	 papas...	 todos	 los	monos	 de	 esa
misma	 especie	 habían	 adoptado	 esta	 nueva	 conducta,	 y	 lo	 hicieron	 sin	 tener
contacto	 con	 el	 grupo	 de	 la	 mona	 inicial,	 estando	 separados	 por	 cientos	 de
kilómetros.	Luego	de	esto	se	descubrió	que	sucedía	lo	mismo	con	otras	especies,
actualmente	se	considera	que	cada	especie	tiene	su	propio	C.M,	para	resumir	y
dejarlo	a	 la	 investigación	de	 cada	uno:	 el	C.M	es	afectado	por	TODO	 lo	que
hacemos	 y/o	 dejamos	 de	 hacer,	 nada	 es	 irrelevante,	 estamos,	 literalmente,
haciendo	el	mundo	y	a	nosotros	mismos.
Esta	 información	nos	 da	 otra	 razón	más	 para	 no	 dejarnos	 avasallar	 por	 las
cosas	malas,	y	seguir	intentando	un	mundo	mejor.



Esta	 bien	 ser	 “el	 raro”,	 “la	 friki”,	 por	 si	 no	 lo	 notaron,	 somos	 los	 que
impulsan	 todo	 cambio,	 que	 los	 arrebañados	 disfruten	 de	 nuestra	 creatividad,
adornando	 sus	 casas	 con	 nuestros	 diseños,	 tarareando	 nuestras	 músicas,
operando	 nuestros	 programas,	 copiando	 nuestros	 peinados,	 y	 nosotros
entendamos	que	de	 vez	 en	 cuando	olviden	 todo	 eso	 y	 nos	 rompan	 las	 pelotas,
pero	nunca,	por	nada	ni	nadie,	dejemos	de	ser	nosotros	mismos.
Es	 llevar	el	mundo	que	viene	dentro	de	nuestros	corazones	 lo	que	nos	hacer
ver	raros.	No	vinimos	a	dejar	las	cosas	como	las	encontramos.



Nota	final
Respecto	al	Manifiesto	Punk	Intelectual,	no	es	mi	intención	sumar	divisiones	al
mundo,	es	el	origen	de	todos	nuestros	problemas	sociales,	tenemos	una	epidemia
de	 cosas	 que	 nos	 enemistan,	 mi	 intención	 es	 dar	 el	 presente,	 fortalecer	 a	 un
grupo	minoritario,	ya	que	es	la	integración	de	las	minorías	las	que	crearan	una
unión	verdadera,	y	no	esta	falsa	unión	que	nos	imponen	día	a	día.	Conocer	es
valorar	 y	 respetar,	 todo	 tipo	 de	 gente	 cuya	 intención	 sea	 un	 mundo	 mejor,	 y
cuyos	métodos	no	contradigan	su	objetivo	(como	las	religiones	que	quieren	paz
y	vienen	llenando	el	mundo	de	caos),	merecen,	al	menos,	respeto	y	el	derecho	de
vivir	sus	vidas	como	lo	elijan,	mientras	sus	elecciones	no	dañen	a	terceros.
Es	normal	 temer	 lo	desconocido,	pero	no	es	sano,	ni	 racional,	ni	 inteligente,
elegir	no	conocer	y	seguir	temiendo.	Para	rechazar	algo	hay	que	saber	qué	es	lo
que	 se	 está	 negando,	 sino	 no	 es	 más	 que	 tozudez,	 y	 no	 se	 hace	 más	 que	 el
ridículo.
Tampoco	quisiera	que	la	exposición	de	este	evolucionar	del	punk	tradicional	al
intelectual	sea	entendido	como	una	descalificación	del	primero,	ya	que	sin	él,	el
segundo	no	existiría.	De	todas	formas	“Yo	soy	responsable	de	lo	que	digo,	y	no
lo	que	usted	entienda”.
¿Y	por	qué	no	exponer	estas	mismas	cuestiones	de	manera	más	amorosa?
Porque	1)	Ya	hay	gente	que	hace	eso,	y	 la	 ignoran.	2)	No	me	interesa	caerle
bien	 a	 nadie	 ni	 venderles	 nada.	 3)	 Porque,	 lamentablemente,	 el	 grueso	 de	 la
gente	responde	cuando	se	enoja,	se	ofende,	y/o	vislumbra	que	tiene	oportunidad
de	 canalizar	 sus	 negatividades	 mediante	 la	 crítica	 y	 la	 desaprobación	 y	 4)
porque	 yo	 también	 estoy	 enojada	 con	 el	 estado	 actual	 del	mundo	 y	 no	 pienso
callarme,	me	niego	a	ser	otro	ladrillo	en	la	pared.
Espero	que	al	menos	una	oración	de	todas	estas	páginas,	sirva	de	herramienta
para	 desmitificar	 varias	 suposiciones	 acerca	 de	 cómo	 somos	 o	 pensamos
algunos	de	este	tipo	de	“anormales”.	Y	sobre	todo,	espero	que	las	reacciones	a
este	libro,	sean	mejores	libros.

http://www.twitter.com/banlesage
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